
Tuve  la  oportunidad  de  tener  algunas  conversaciones  personales  con  él  sobre  
el  evangelio,  así  como  de  escuchar  su  predicación  el  sábado  en  una  iglesia  local.  Le  he  hecho  
muchas  preguntas  sobre  su  visión  sobre  el  tema  de  la  justificación  por  la  fe.  Después  de  algunas  
explicaciones  precisas  que  respondieron  a  mis  preguntas  principales,  me  presentó  los  libros  de  su  
autoridad,  explicándome  que  a  través  de  ellos  tendría  una  visión  más  clara  de  su  comprensión  
que  de  sus  explicaciones.  Debido  a  su  avanzada  edad,  no  tenía  fuerzas  para  largas  conversaciones.

Pasaron  muchos  años  en  los  que  las  circunstancias  de  la  vida  dificultaron  la

Robert  J.  Wieland

avance  de  este  trabajo.  Pero  finalmente  ha  llegado  el  momento.

Después  de  haber  tenido  sus  libros,  me  di  cuenta  de  que  no  sólo  hizo  un  buen  
trabajo  al  preservar  la  verdad  del  evangelio  predicado  en  el  pasado  por  otros  siervos  de  Dios  
fallecidos  como  los  pastores  Ellet  J.  Waggoner  y  Alonzo  Trevor  Jones,  sino  que  él  mismo  había  
recibido  Muchas  hermosas  ideas  adicionales  provenientes  del  estudio  de  las  Sagradas  Escrituras  
sobre  el  tema.

PREFACIO

Cuando  nos  reunimos  en  su  casa,  descubrimos  que  nuestras  creencias  no  eran  

las  mismas,  ni  figuramos  como  miembros  de  la  misma  denominación.  De  este  modo,

Mientras  estaba  en  su  casa,  me  presentó  el  borrador  de  este  libro.  Me  dijo  que  
lo  enviaron  a  una  misión  en  el  extranjero,  durante  aproximadamente  un  mes,  para  conocer  a  los  
hindúes  y  comprender  sus  creencias  y  su  forma  de  vida.  Luego,  partiendo  de  este  reconocimiento,  
escribir  el  evangelio  de  una  manera  que  les  resulte  más  familiar.  Este  borrador  fue  el  resultado  de  
esa  misión.  Sin  embargo,  según  él,  no  había  expectativas  de  publicarlo.

Conocí  al  hermano  pastor  Robert  Julius  Wieland  cuando  me  recibió  en  febrero  
de  2008,  en  su  casa  en  Meadow  Vista,  CA.  En  ese  momento,  afrontó  un  momento  difícil  ya  que  
acababa  de  perder  a  su  esposa,  Grace  Wieland.

Fue  entonces  cuando  sentí  la  impresión  de  decir  que  estaríamos  interesados  en  
publicarlo.  Luego  preguntó:  ¿estás  seguro?  Cuando  respondí  con  convicción  y  un  "sí"  positivo,  me  
confió  el  material.

He  oído  hablar  de  sus  importantes  contribuciones  al  avivamiento  del  mensaje  del  
evangelio  de  Dios  en  su  prístina  pureza  y  he  leído  un  libro  de  su  autoridad  sobre  el  tema.  Después  
de  leerlo,  me  convencí  de  que  fue  llamado  especialmente  por  Dios  para  sacar  a  la  luz  varias  
verdades  del  evangelio  que  de  otro  modo  se  habrían  mantenido  ocultas  al  público.  Después  de  
contactarlo,  me  invitaron  gentilmente  a  ser  su  huésped  por  unos  días,  a  pesar  de  que  él  tenía  94  
años.

LAS  BUENAS  NUEVAS  PARA  LOS  HINDÚES
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Pr.  Jairo  PA  Carvalho  y  los  Editores.

En  conclusión,  consideramos  que  el  valor  de  su  mensaje  supera  los  eventuales  inconvenientes  de  

publicar  este  material.

AL  LECTOR  DE  ESTE  LIBRO  MANUSCRITO

El  autor  incorporó  algunas  creencias  modernas  sobre  la  Deidad  que  difieren  del  

punto  de  vista  bíblico.  Pero  después  de  leer  el  texto  de  este  libro  llegamos  a  la  conclusión  de  que  

estas  diferencias  sólo  afectaban  ligeramente  su  contenido.  Por  lo  tanto,  hicimos  algunas  ediciones  

menores  con  fines  de  corrección  doctrinal.  A  pesar  de  su  esencia,  la  doctrina  del  Evangelio  revelada  

en  la  Biblia,  en  conexión  con  las  ideas  del  hinduismo,  se  mantuvo  intacta.

Hay  aproximadamente  1.300  millones  de  hindúes  de  diversas  creencias  religiosas.  Entre  ellos  

hay  un  gran  número  de  hindúes  que  siguen  a  Mahatma  Gandhi,  que  tienen  cierto  respeto  por  el  
Sermón  de  la  Montaña  de  Jesús  y  por  Su  carácter  perfecto,  pero  que  piensan  que  los  llamados  

"cristianos"  los  han  apartado  del  "cristianismo".  tergiversar  al  Señor.  Me  refiero  a  esos  muchos  hindúes  

que  están  dispuestos  a  concederle  a  Jesús  un  lugar  entre  sus  muchos  otros  dioses  y  diosas,  pero  que  

no  comprenden  ni  su  verdadera  identidad  ni  su  plan  de  salvación.

No  hemos  recibido  ningún  consejo  ni  reclamación  del  pastor  Wieland  sobre  el  

pago  de  los  derechos  de  autor  como  condición  para  la  publicación.  Del  mismo  modo,  no  reclamamos  

ningún  derecho  editorial  sobre  el  presente  trabajo.  Está  libre  de  derechos  de  autor.  Como  dijo  Jesús:  

“de  gracia  recibisteis,  dad  de  gracia”  Mateo  10:8.

Creemos  firmemente  que  este  libro  contiene  el  poderoso  mensaje  del  evangelio  

presentado  de  una  manera  que  se  dirigirá  de  manera  más  satisfactoria  a  la  audiencia  hindú.  Si  eres  

uno  de  ellos,  que  el  Señor  te  guíe  en  esta  conferencia.

la  eventual  publicación  de  este  material  por  parte  de  esta  iglesia  –  'Cuarto  Ángel  –  Ministerio  de  

Advertencia  Máxima'  podría  eventualmente  llevar  a  conceptos  erróneos  sobre  nuestra  comprensión  

de  la  revelación  bíblica.  Un  lector  casual  podría  concluir  erróneamente  que  apoyamos  las  creencias  
doctrinales  de  todos  los  autores,  lo  cual  no  es  el  caso.  Sin  embargo,  estas  diferencias  no  fueron  

consideradas  obstáculo,  en  la  concepción  del  pastor  Wieland,  para  asignarnos  la  tarea  de  publicar  

este  material.  Del  mismo  modo,  entendimos  que  esto  no  debería  impedir  la  difusión  de  este  mensaje  

tan  importante  a  los  hindúes.  Los  verdaderos  cristianos  no  conocen  barreras  cuando  buscan  salvar  a  

otros.  El  deseo  de  bendecir  a  otros  a  través  del  mensaje  del  evangelio  supera  las  diferencias.
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INTRODUCCIÓN

Tengo  la  esperanza  de  presentar  a  la  mente  hindú  la  gloria  de  la  cruz  como  la  cualidad  

esencial  del  mensaje  que  Dios  pretendía  enviar  a  cada  nación,  tribu,  lengua  y  pueblo:  'el  mensaje  del  

tercer  ángel'  en  verdad,  presente  en  el  mensaje  único  de  Apocalipsis  14  y  18,  con  la  esperanza  de  

motivar  al  lector  a  comprometerse  con  la  verdad  de  Dios.

1.  LA  BÚSQUEDA  DE  LA  PAZ  DEL  CORAZÓN  EN  LA  INDIA

No  queremos  que  se  transmita  ni  siquiera  una  pequeña  expresión  que  resulte  innecesariamente  

ofensiva;  por  otra  parte,  no  queremos  escribir  un  libro  "dulce  y  nada"  que  no  consiga  suscitar  convicción.  

Esta  tensión  constante  será  evidente  a  medida  que  leas  estas  páginas:  cómo  dejar  que  la  Palabra  de  

Dios  sea  la  espada  afilada  de  dos  filos  que  se  le  debe  permitir  ser  y,  sin  embargo,  no  ser  demasiado  

afilada  en  nada  de  lo  que  decimos.  '¿Quién  es  suficiente  para  estas  cosas?'

2.  EL  GRAN  'DAR'  DETRÁS  DEL  PERDÓN  3.  CÓMO  HABLA  DIOS  AL  

MUNDO

Pastor  Robert  Julius  Wieland.

4.  EL  GOBERNANTE  DEL  MUNDO  VENIDERO:  NUESTRA  ÚNICA  ESPERANZA  

5.  ¿QUIÉN  INVITÓ  A  SATANÁS  A  NUESTRO  MUNDO?

TABLA  DE  CONTENIDOS

Se  puede  encontrar  aquí  un  cuadro  completo  de  la  verdad  bíblica  para  estos  últimos  días,  pero  

el  énfasis  ciertamente  está  en  Cristo  y  Su  cruz.  “Si  soy  enaltecido”,  ha  prometido,  “a  todos  atraeré  hacia  

mí”,  y  creo  que  esa  promesa  debe  incluir  a  los  hindúes.
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23.CÓMO  EL  GRAN  ENEMIGO  DE  JESÚS  HA  ENGAÑADO  A  MUCHOS

APÉNDICE:  EL  BHAGAVAD  GITA  AL  LADO  DEL  EVANGELIO

16.  LA  ENFERMEDAD  EN  LA  INDIA:  BUENAS  NOTICIAS  PARA  UNA  MEJOR  SALUD  17.  EL  

GLORIOSO  DON  DEL  ESPÍRITU  DE  DIOS  QUE  MORA  DENTRO

DE  JESÚS

18.EL  MAYOR  CASO  JUDICIAL  DE  LA  HISTORIA:  DIOS  EN  JUICIO

6.  MÁS  BUENAS  NOTICIAS:  EL  MAL  SERÁ  DESTRUIDO  PARA  SIEMPRE

INTRODUCCIÓN

'¡De  lo  irreal  llévame  a  lo  real!

7.  ¿POR  QUÉ  DEBE  SUFRIR  LA  GENTE  BUENA?  ¿PUEDE  EL  KARMA  SER  EL

19.LA  MUJER  QUE  EL  MUNDO  NUNCA  PODRÁ  OLVIDAR  (quizás  debería

¿RESPUESTA?

comer  entre  las  11  y  las  12)

8.  ¿QUÉ  PASA  CUANDO  MORIMOS?

20.EL  MENSAJE  DE  BUENAS  NOTICIAS  QUE  NO  CAE  DE  LA  BIBLIA  21.EL  'CUERPO  DE  

JESÚS':  OTRO  REGALO  PRECIOSO  QUE

EL  HINDUISMO  OLVIDÓ

9.  EL  MISTERIO  DE  UN  MESÍAS  ASIÁTICO  EN  SU  CRUZ  10.¿ES  JESÚS  UN  AVATARA?

22.UN  REGALO  DIVINO:  VISIONES  Y  SUEÑOS  MODERNOS  DE  DIOS

11.  CUANDO  EL  DESTINO  DEL  MUNDO  TEMBLIÓ  EN  LA  EQUILIBRIA

12.  LA  PALABRA  QUE  DEBE  VOLVER  A  LA  INDIA  13.  ¿PODEMOS  CONFIAR  EN  LA  

BIBLIA?

14.CÓMO  UN  MAL  HOMBRE  SE  CONVIERTE  EN  BUEN  

HOMBRE  15.EL  REGALO  DE  DIOS  QUE  EL  HINDUISMO  OLVIDÓ

Machine Translated by Google



Pero  la  muerte  no  es  el  fin  para  el  cual  el  hombre  fue  creado;  El  plan  de  Dios  es  que  
"todos  los  hombres"  disfruten  del  don  de  la  inmortalidad,  la  vida  interminable  de  plenitud  y  alegría.
Este  libro  está  dedicado  a  encontrar  el  camino  que  conduce  al  cumplimiento  de  esta  hermosa  
oración  de  los  Upanishad.

Es  a  lo  que  Jesús  se  refirió  cuando  dijo:  'No  trabajéis  por  la  comida  que  se  echa  a  perder;  en  lugar  de  

eso,  trabajen  por  el  alimento  que  dura  para  la  vida  eterna.'  La  verdad  espiritual  es  la  realidad.

¿Qué  es  la  "luz"?  ¿Cómo  podemos  distinguirla  de  la  "oscuridad"?

¡De  la  oscuridad  llévame  a  la  luz!

De  la  muerte  llévame  a  la  inmortalidad.'

(Una  antigua  oración  del  Upanishad  más  antiguo)

Sin  iluminación  espiritual,  todos  andamos  a  tientas  en  una  densa  oscuridad.  No  
entendemos  cuál  es  el  sentido  de  la  vida;  somos  simplemente  humanos  existentes  en  lugar  de  
humanos  vivos.  Las  sombras  envuelven  nuestra  mente  y  oscurecen  nuestro  corazón,  de  modo  
que  el  egoísmo  en  sus  innumerables  formas  absorbe  nuestra  atención.

Lo  que  es  "luz"  imparte  belleza  a  toda  la  vida,  incluso  a  nuestras  decepciones  y  
sufrimientos.  El  sufrimiento  en  la  oscuridad  es  doloroso  e  induce  a  la  desesperación;  El  
sufrimiento  en  la  luz  cobra  sentido  y  está  preñado  de  esperanza.
Jesús  dijo:  "Yo  soy  la  luz  del  mundo;  el  que  me  siguió  no  andará  en  tinieblas,  sino  que  tendrá  
la  luz  de  la  vida".

Qué  es  real'?  ¿Cómo  podemos  distinguirlo  de  lo  que  es  "irreal"?

Las  cosas  de  este  mundo,  sus  posesiones  materiales,  su  placer  y  su  fama,  todo  pasa.  
Por  tanto,  todas  las  cosas  transitorias  son  "irreales".  Platón  dice  que  las  cosas  que  vemos  son  
una  ilusión  o  lo  que  llamamos  maya.  Es  una  tontería  dedicar  la  vida  a  buscar  aquello  que  es  
irreal,  porque  al  hacerlo  simplemente  perseguimos  el  viento.

¿Qué  es  la  'muerte'?  ¿Y  cómo  podemos  distinguir  entre  ella  y  la  "inmortalidad"?

El  Upanshad  reconoce  que  existe  la  muerte;  No  podemos  negarlo.  La  Biblia  dice  que  la  
muerte  es  un  'enemigo'  porque  trae  el  fin  de  la  vida  y  la  felicidad.

Cuando  la  vida  termina  descubrimos  que  todo  ha  sido  vanidad.
¡No  puede  haber  mayor  decepción  que  esta!

Lo  real  es  lo  permanente,  lo  que  nunca  pasará.
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Con  mucho  gusto  habría  pagado  todo  su  dinero  si  hubiera  podido  encontrar  un  médico  
que  lo  curara.  Pero  el  médico  del  pueblo  lo  había  declarado  incurable.  Ahora  ya  no  había  nada  
que  esperar  salvo  la  muerte;  ¿Y  qué  podría  haber  más  allá  de  esa  misteriosa  oscuridad?  Está  
aterrorizado  mientras  esperaba  la  daga  del  Gran  Asesino.

Pero  con  el  amanecer  llegó  una  nueva  esperanza  para  el  paralítico:  los  vecinos  
informaron  que  un  gran  sanador  había  llegado  a  los  pueblos  cercanos.  Estaba  llamando  a  
todos  los  que  estaban  cansados  y  cargados  a  "venir"  a  Él  y  encontrar  "descanso".  Su  invitación  
incluyó  incluso  a  personas  malas,  y  los  pecadores  encontraron  paz  y  limpieza  a  través  de  Su  
mensaje.  Nunca  había  rechazado  a  nadie,  dijeron  sus  emocionados  amigos.

“No  sé  quién  soy;  adónde  iré  o  qué  será  de  este  pecador  lleno  de  pecados...  
Mis  años  han  pasado  en  vano...  No  hay  esperanza  para  mí  en  el  futuro...  No  sé  qué  
tormentos  me  esperan”.

Las  sufridas  horas  de  la  solitaria  noche  transcurrían  fatigosamente.  La  víctima  no  podía  
dormir.  Parecía  que  la  estrella  de  la  mañana  nunca  se  alzaría  sobre  las  sombras  oscuras  de  
los  árboles.  Cuando  uno  está  enfermo,  anhela  que  algo  cambie,  cualquier  cosa:  de  la  noche  al  
día,  o  incluso  del  día  a  la  noche.

LA  BÚSQUEDA  DE  LA  PAZ  DEL  CORAZÓN  EN  LA  INDIA

No  sólo  tenía  miedo  de  morir;  estaba  demasiado  desconsolado  para  disfrutar  de  la  vida  
incluso  si  pudiera  ser  sanado.  Su  dolor  espiritual  era  como  el  del  emperador  mogol  que  en  
1707  dijo  en  su  lecho  de  muerte  en  Delhi:

Capítulo  uno

Estaba  tan  indefenso  que  no  podía  dar  un  paso,  y  aquellos  eran  los  días  en  que  no  
existían  las  ambulancias.  Pero  un  gran  propósito  se  apoderó  de  su  corazón:  su  simple  fe  para  
creer  las  buenas  nuevas  dio  origen  a  la  esperanza,  y  la  esperanza

La  dolorosa  enfermedad  de  su  frágil  cuerpo  era  una  carga  suficiente  para  soportar,  
pero  apenas  sentía  la  incomodidad  física  en  comparación  con  esta  carga  mayor  que  pesaba  
sobre  su  corazón  como  la  pata  de  un  elefante  sobre  su  pecho.  El  recuerdo  de  los  errores  
cometidos  en  su  juventud  y  en  su  madurez  desterró  la  paz  de  su  alma.  Un  indefinible  sentimiento  
de  culpa  privó  a  su  oscurecido  corazón  de  toda  luz  solar.

La  víctima  sabía  que  estaba  por  llegar  el  parto  tan  esperado.  ¿Podría  ser  éste  el  único?  
Había  oído  rumores  sobre  su  ministerio.  ¡Ahora  estaba  cerca!  El  enfermo  hizo  acopio  de  su  
débil  resolución  y  tomó  una  decisión  de  inmediato:  elegiría  creer  las  buenas  noticias  que  le  

habían  llegado.
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¡Pero  debes  presionar  de  algún  modo!  Suplicó.  'Él  es  mi  única  esperanza,  y  yo

La  autoridad  habló  a  través  de  esas  palabras  como  nunca  antes  había  escuchado.  El  mensaje  llegó  

al  corazón  del  enfermo  como  una  Buena  Noticia  tan  refrescante  que  ya  no  la  necesitaba  ni  si  vivía  ni  si  moría.  

El  perdón  de  los  pecados  y  el  alivio  de  la  opresión  de  la  culpa  fueron  totalmente  satisfactorios.

Jesús  estudió  su  rostro  y  luego  miró  a  sus  cuatro  amigos.  El  registro  informa:  'Viendo  cuánta  fe  

tenían,  Jesús  le  dijo  al  paralítico:  “Hijo  mío,  tus  pecados  te  son  perdonados”.

'Todo  lo  que  podemos  hacer  es  esperar.  Él  está  enseñando  y  no  podemos  entrar.

Cuando  los  cinco  llegaron  a  la  casa,  una  multitud  ya  se  agolpaba  alrededor  de  la  puerta  como  

peregrinos  abarrotando  un  templo.  Sus  puertas  lo  dejaron  en  el  suelo.

La  paz  interior  de  los  pecados  perdonados  brillaba  en  su  rostro;  su  culpa  no  sólo  fue  perdonada,  

sino  que  incluso  le  fue  quitada.  Ahora  podría  morir  sin  preocupaciones;  Olvídese  de  la  curación  de  su  cuerpo;  

lo  que  ya  tenía  era  suficiente  alegría.

El  relato  de  lo  que  ocurrió  a  continuación  ha  sido  registrado  por  testigos  presenciales  cuyo  testimonio  

ha  sido  sometido  a  un  escrutinio  histórico.  Afortunadamente  para  el  hombre  indefenso,  sus  cuatro  amigos  

también  tenían  fe  en  el  Sanador  y,  por  lo  tanto,  se  sintieron  motivados  a  inventar  un  plan  impensable.  

Subiendo  al  tejado  interrumpieron  al  Portavoz  cogiendo  las  tejas  de  barro.  La  multitud,  asombrada,  observó  

cómo  bajaban  con  cuidado  al  enfermo  entre  las  vigas,  a  los  pies  de  Jesús.  El  paralítico  lo  miró  con  ojos  

suplicantes.

La  narración  del  historiador  (Marcos  2:1-5)  podría  haber  terminado  ahí  si  algunos  de  los  enemigos  

de  Jesús  no  hubieran  planteado  objeciones  incrédulas.  Al  hacerlo,  nos  han  hecho  un  favor  que  no  pretendían.  

El  gran  Sanador  era  sólo  un  hombre  entre  los  hombres;  ¿Quién  se  creía  que  era,  reclamando  la  autoridad  

para  perdonar?

dio  origen  a  un  plan.  Él  haría  algo;  acudiría  al  gran  Sanador  incluso  si  tuviera  que  contratar  a  cuatro  hombres  

para  que  llevaran  su  palanquín.

La  convicción  de  pecado,  la  profunda  conciencia  interior  del  egoísmo  y  la  contaminación  del  corazón,  

habían  envenenado  su  alma  y  nunca  desaparecerían,  ni  de  día  ni  de  noche.  Todo  su  bhakti,  sus  sacrificios,  

penitencias,  días  santos,  lavamientos,  limosnas,  visitas  al  templo,  no  le  habían  traído  paz  al  corazón.  Ahora  

Alguien  había  hablado  con  un  poder  tan  asombroso  que  los  espíritus  malignos  y  los  miedos  misteriosos  que  

inducían  huyeron;  la  víctima  podría  descansar.

¡Estoy  a  punto  de  morir!'

El  poder  de  las  palabras  que  Jesús  pronunció  le  quitó  del  corazón  la  carga  que  lo  había  agobiado  

durante  décadas.  Esa  terrible  carga  sin  nombre  que  se  había  cernido  sobre  él  como  el  manto  de  un  cielo  

lleno  de  humo  fue  ahuyentada  por  el  viento  purificador  del  perdón  divino.
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Todos  conocemos  el  fenómeno  de  la  culpa  por  el  pecado.  Atormenta  a  todas  las  razas  y  

culturas  de  los  seres  humanos  en  todo  el  mundo.  La  más  alta  educación,  la  fama  o  la  riqueza  nunca  

podrán  suprimirla;  Incluso  nuestro  emperador  mogol  fue  asesinado  por  ello.

No  necesitamos  libros  sagrados  como  los  Vedas  o  la  Biblia  para  hablarnos  de  esta  enfermedad  

sentida  universalmente,  porque  la  conocemos  intuitivamente  dentro  de  nuestros  corazones  humanos.

Y  debido  a  que  Él  es  amor,  no  puede  tolerar  el  egoísmo  ni  nada  malo,  no  porque  Él  mismo  

sea  arbitrario  y  testarudo,  sino  porque  el  mal  causa  dolor  y  sufrimiento  a  los  demás.  No  puede  

adaptarse  a  la  existencia  del  mal,  porque  tal  tolerancia  significaría  la  ruina  del  universo  mismo.  Ningún  

gobierno  que  se  precie  puede  tolerar  que  los  ladrones  obtengan  la  supremacía  y  propaguen  la  anarquía  

y  el  caos.

¡Las  personas  paralizadas  no  suelen  coger  sus  colchonetas  o  camillas  y  marcharse!  Pero  

habían  sucedido  dos  acontecimientos  fenomenales:  (1)  un  hombre  cargado  con  la  culpa  del  pecado  

había  experimentado  la  liberación  mediante  el  perdón  divino;  esto  fue  lo  primero;  y  luego  (2)  había  

realizado  la  curación  de  su  cuerpo  paralizado.  El  orden  no  se  podía  revertir;  el  perdón  del  pecado  

precedió  a  la  curación.  Los  dos  están  íntimamente  relacionados.

'Jesús  sabía  lo  que  estaban  pensando,  y  les  dijo:  “¿Por  qué  pensáis  esas  cosas?  ¿Es  más  

fácil  decirle  a  este  paralítico:  'Tus  pecados  te  son  perdonados',  o  decirle:  'Levántate,  toma  tu  camilla  y  

anda?'  Os  demostraré  que  el  Hijo  del  Hombre  tiene  autoridad  en  la  tierra  para  perdonar  pecados”.  

Entonces  dijo  al  paralítico:  «Te  digo:  levántate,  toma  tu  camilla  y  vete  a  casa».  Mientras  todos  miraban,  

el  hombre  se  levantó,  tomó  su  camilla  y  se  apresuró  a  irse”  (versículos  7-12).

Los  científicos  demuestran  desde  el  punto  de  vista  lingüístico  cómo  todos  los  lenguajes  

humanos  revelan  una  subestructura  común  que  desmiente  la  evolución;  Las  investigaciones  muestran  

que  todos  los  idiomas  tienen  un  origen  común:  una  evidencia  científica  de  la  creación  original  de  Dios.  

Asimismo,  la  realidad  de  una  carga  humana  común  de  pecado  y  culpa,  una  enfermedad  espiritual  del  

alma,  demuestra  que  toda  la  humanidad  está  perdida,  hijos  e  hijas  alienados  de  un  Dios  todopoderoso  

que  declara  ser  amor.

¿Sí?'  “¿Cómo  se  atreve  a  hablar  así?  ¡Esto  es  una  blasfemia!  ¡Dios  es  el  único  que  puede  perdonar  

los  pecados!

La  filosofía  puede  intentar  explicarlo  de  alguna  manera  y  pretender  que  no  existe.  Pero  la  culpa  por  el  

pecado  con  su  doloroso  dolor  por  el  egoísmo  y  la  impureza  es  tan  universal  como  el  miedo.  Ni  la  más  

baja  ignorancia  o  degradación  pueden  ahogarla.  Tanto  los  ricos  como  los  pobres  sienten  cómo  esto  

les  quita  la  alegría,  como  una  hemorragia  interna  les  quita  la  sangre.

Hay  una  "Luz  verdadera,  que  alumbra  a  todo  hombre  que  viene  al  mundo"  (Juan  1:9).  Esa  Luz  no  es  

una  liberación  automática  de  la  culpa;  pero  ilumina  el  corazón
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Cuando  Jesús  anunció  el  perdón  al  paralítico,  el  perdón  no  fue  mágico,  ni  tampoco  fue  un  
amable  perdón  benigno  del  tipo  "no  me  importa  lo  que  hagas".  El  verdadero  perdón  nunca  es  
barato,  como  un  parpadeo  trivial  o  indulgente  o  un  nudo  en  la  cabeza  cuando  pisamos  el  dedo  de  
alguien.  La  palabra  "perdonar"  significa  que  se  debe  dar  algo  muy  caro  por  la  culpa  del  pecado.

La  comida  acelera  la  vida  del  esperma:

EL  GRAN  'DAR  PARA'  DETRÁS  DEL  PERDÓN

del  pecado  que  ya  está  ahí;  simplemente  lo  revela.

Todos  los  seres  humanos  que  comparten  esta  herencia  universal  'muestran  la  obra  de  la  
ley  escrita  en  sus  corazones,  dando  testimonio  también  su  conciencia,  y  entretanto  sus  pensamientos  
acusándose  o  excusándose  unos  a  otros'  (Romanos  2:15).  Esa  'ley'  no  produce  pecado,  pero  
produce  la  convicción  universal

Por  el  sacrificio  ofrecido.

CAPITULO  DOS

Bhagavad  Gita  III.

sentir,  reconocer  la  profunda  culpa  que  ya  yace  allí  sin  ser  realizada,  para  que  podamos  
despertarnos  y  anhelar  liberarnos  de  ella.

Llamado  desde  el  cielo

La  alegría  de  nuestro  sufriente  hombre  mientras  llevaba  su  propio  palanquín  a  casa  no  
tenía  límites.  No  contento  con  caminar,  saltaba  y  retozaba  por  el  camino,  cantando  a  todo  pulmón.  
Nunca  había  oído  a  los  pájaros  trinar  tan  bellamente;  nunca  el  cielo  había  sido  tan  hermoso;  toda  
la  naturaleza  se  unió  a  él  en  su  exuberancia.  ¡Estar  bien  de  nuevo!  ¡Liberarse  de  esa  terrible  carga  
de  culpa!  El  cielo  no  podría  ser  más  delicioso  que  esto.

Aunque  Dios  es  Todopoderoso,  ni  siquiera  Él  puede  perdonar  sin  pagar  nada.  ¿Cuál  es  el  
costo  del  perdón?  ¿Qué  se  debe  "dar"  por  ello?  Éste  debe  ser  el  tema  de  nuestro  próximo  capítulo.

Los  alimentos  crecen  de  la  lluvia.
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Por  qué  los  sacrificios  siempre  nos  han  decepcionado

¿Pero  ese  perdón  y  esa  sanación  costaron  algo?  ¿Era  Jesús  como  un  millonario  que  
reparte  una  rupia  a  un  mendigo?  La  rupia  no  afecta  la  enorme  riqueza  del  millonario:  no  le  
cuesta  nada.

Desde  tiempos  védicos  anteriores  hemos  sabido  que  el  perdón  de  los  pecados  requiere  
sacrificio,  pero  en  aquellos  tiempos  antiguos  nunca  se  comprendió  claramente  cuánto.  Se  
entendió  que  el  gran  Señor  de  la  creación  había  derribado  la  Nivid,  o  fórmula  de  sacrificio.  En  
los  Vedas  leemos  la  súplica  sentida  del  corazón:  "Danos,  oh  Indra,  multitud  de  buenos  caballos  
con  los  que  podamos  ofrecer  nuestras  oblaciones  y  así  escapar  de  todos  los  pecados"  (Rig.).  
La  idea  de  sacrificio  está  estrechamente  asociada  con  prajapati.  El  Gita  reconoce  que  ni  
siquiera  la  lluvia  del  cielo  podría  caer  a  menos  que  el  sacrificio  lo  hiciera  posible.

¿Se  agradará  al  Señor  si  le  traigo  [incluso]  miles  de  ovejas  o  chorros  interminables  de  
aceite  de  oliva?  ¿Le  ofreceré  mi  primogénito  para  pagar  por  mis  pecados?  No,  el  Señor  
nos  ha  dicho  lo  que  es  bueno.  Lo  que  Él  requiere  de  nosotros  es  esto:  hacer  lo  que  es  
justo,  mostrar  amor  constante  y  vivir  en  humilde  comunión  con  nuestro  Dios  (Miqueas  
6:6-8).

Los  profetas  hebreos  vieron  más  allá  de  esta  trágica  vanidad.  Samuel  dijo:  'He  aquí,  
obedecer  es  mejor  que  los  sacrificios,  y  escuchar  que  la  grosura  de  los  carneros'  (1  Samuel  
15:22).  Miqueas  hace  una  pregunta:

(Lucas  8:46,  NVI).  Jesús  nunca  podría  haberle  dicho  al  paralítico:  "Tus  pecados  te  son  
perdonados"  a  menos  que  algo  hubiera  salido  de  Él.  Sólo  un  magnífico  sacrificio  había  hecho  
posible  el  perdón.  El  perdón  nunca  es  barato.

¿Qué  traeré  al  Señor,  Dios  del  cielo,  cuando  venga  a  adorarlo?  ¿Le  traeré  los  mejores  
becerros  para  quemarlos  como  ofrenda?

Como  en  el  Corán  islámico,  se  ofrecían  animales  valiosos  como  sacrificio,  pero  siempre  
se  sentía  que  faltaba  algo.  La  gente  siempre  se  ha  sentido  decepcionada  con  los  resultados  
de  todos  los  sistemas  de  sacrificios.  Nunca  han  traído  verdadera  paz  y  perdón  ni  siquiera  a  un  
solo  corazón  humano  que  sufre.

Cuando  Jesús  sanó  a  alguien,  le  costó  mucho.  Cuando  una  mujer  con  una  fuerte  
hemorragia  de  doce  años  se  arrodilló  junto  al  camino  y  tocó  con  el  dedo  de  la  fe  el  borde  de  su  
manto  mientras  pasaba,  Jesús  inmediatamente  sintió  el  drenaje.  “Alguien  me  tocó,  porque  lo  
supe  cuando  se  me  fue  el  poder”
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Así,  la  paz  espiritual  queda  desterrada.  Así  como  la  curación  corporal  debe  seguir  al  
perdón,  no  precederlo,  así  "hacer  lo  que  es  justo"  o  "mostrar  amor  constante"  debe  seguir  al  
perdón,  no  precederlo.  Y  el  perdón  debe  eliminar  el  pecado,  no  simplemente  disculparlo,  como  
la  cortesía  civilizada  nos  insta  a  "disculpar"  los  deslices  involuntarios.  Como  "Dios  es  amor"  (1  
Juan  4:8),  tiene  una  mentalidad  demasiado  seria  para  permitirse  trivialidades  morales.  Él  no  es  
un  millonario  que  reparte  una  rupia  a  un  mendigo,  ni  parpadea  condescendientemente  ante  
nuestros  pecados.  La  palabra  original  para  perdón  es  aphesis,  que  en  realidad  significa  "quitar"  
el  pecado.

Y  el  apóstol  del  Nuevo  Testamento  confirma  esta  verdad:  'La  sangre  de  los  toros  y  de  
los  machos  cabríos  nunca  puede  quitar  los  pecados'  (Hebreos  10,4).  El  dar  para  siempre  debe  
estar  ahí.  Sólo  significa  que  se  necesita  un  sacrificio  mayor  que  la  sangre  de  los  animales.  Y  
como  dice  Miqueas,  no  es  el  hijo  el  que  debe  ser  sacrificado,  debe  ser  algo  aún  mayor.  El  único  
sacrificio  eficaz  debe  ser  la  ofrenda  del  Hijo  de  Dios.

Incluso  lo  que  se  supone  que  es  el  más  santo  de  los  "santos":  el  "amor  a  Dios"  y  la  
esperanza  en  el  cielo  puede  ser  de  naturaleza  egoísta,  del  mismo  modo  que  hay  algo  de  
egoísmo  en  abrirse  paso  entre  la  multitud  para  conseguir  un  asiento  en  el  autobús  (lo  que  
significa  que  alguien  más  tiene  que  pararse  o  quedarse  atrás).  Y  esta  convicción  de  egoísmo  
inherente  está  tan  profunda  en  nuestros  corazones  que  no  puede  borrarse.

Cuando  Jesús  sanó  a  nuestro  paralítico,  enseñó  una  verdad  que  está  al  revés  de  lo  que  
la  humanidad  en  general  ha  pensado.  Nuestra  idea  equivocada  ha  sido  que  uno  debe  hacerse  
bueno  antes  de  poder  venir  a  Dios  y  recibir  el  perdón.  Pero  eso  es  al  revés.  Las  buenas  obras  
que  están  contaminadas  con  un  espíritu  de  egoísmo  no  pueden  producir  limpieza  del  corazón  
porque  la  motivación  misma  sigue  siendo  egoísta.

Los  niveles  espirituales  más  altos  de  egoísmo

La  razón  por  la  que  Jesús  pudo  decirle  al  enfermo:  "Tus  pecados  te  son  perdonados",  
es  que  un  Sacrificio  divino  para  limpiar  el  pecado  estaba  a  punto  de  ser  ofrecido  a  todos  los  
seres  humanos.  Y  en  cierto  sentido,  ya  se  había  ofrecido,  porque  el  Libro  del  Apocalipsis  
presenta  a  Jesús  como  un  "Cordero  inmolado  desde  los  cimientos  del  mundo".

El  pecado  es  grave  porque  trae  dolor,  sufrimiento  y  muerte.  ¿Qué  padre  o  madre  quiere  
ver  a  su  hijo  sufrir  dolor  o  morir?  Tan  seguro  como  Dios  es  amor,  así  también  quiere  que  
evitemos  la  espantosa  "paga  del  pecado".  Por  eso  insiste  en  que  el  perdón  no  debe  ser  
superficial  y  temporal,  sino  profundo  y  eterno.

Sin  un  sacrificio  tan  grande,  ningún  ser  humano  puede  realmente  'hacer  lo  que  es  justo'  
o  'mostrar  amor  constante',  aunque  intenten  hacerlo  mediante  el  bhakti  más  diligente.  Toda  su  
búsqueda  quedará  contaminada  con  egoísmo  espiritual.  Continuará  como  un  manantial  salobre  
derramando  agua  siempre  amarga.
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Tal  'juicio'  es  una  bendición,  no  una  maldición,  así  como  el  conocimiento  de  la  presencia  de  
un  cáncer  (¡no  el  cáncer!)  es  una  bendición  en  el  sentido  de  que  uno  puede  entonces  buscar  cirugía  
o  curación  antes  de  que  sea  demasiado  tarde.  La  ignorancia  de  la  verdad  es  trágica  porque  conduce  
a  la  muerte.

'Incluso  si  el  combustible  se  acumula  a  poca  distancia,  una  llama  y  un  calor  intenso  
lo  reducirán  a  cenizas.  Aun  así  el  nombre  del  Señor  puede  anular  todos  nuestros  pecados.  ¿Es  el  

verdadero  perdón  tan  barato  como  una  cerilla?  Es  muy  caro,  porque  le  costó  la  vida  al  Hijo  de  Dios  
en  la  cruz.

mundo'  (13:8,  RV).  Él  es  el  gran  Original  que  cada  sacrificio  animal  en  cada  tierra  y  cada  cultura  ha  
ensombrecido  desde  el  principio  de  los  tiempos.  Su  sangre  por  sí  sola  podría  ser  suficiente  para  
quitar  los  pecados.

Aquí  hay  evidencia  de  que  todos  los  seres  humanos  son  hijos  e  hijas  de  un  solo  Dios,  que  
se  han  alejado  de  Él.  Él  planta  esta  convicción  universal  en  nuestras  almas  para  "acabar  con  todas  
las  excusas  humanas  y  poner  al  mundo  entero  bajo  el  juicio  de  Dios"  (Romanos  3:19).

Thirunavukarasar,  un  poeta  bhakti  del  saivismo  tamil  dice:

Evidencia  de  la  verdadera  religión  universal

Los  Upanishads  y  el  Bhagavad  Gita  han  llevado  nuestra  mente  mucho  más  allá  de  los  
simples  conceptos  de  los  Vedas,  y  los  filósofos  hindúes  han  penetrado  aún  más.  Sin  embargo,  la  
filosofía  moderna  no  puede  arrancar  del  corazón  humano  su  anhelo  de  la  paz  sencilla  que  sólo  el  
perdón  divino  puede  traer.

Nunca  desde  el  principio  del  mundo  ningún  alma  humana  ha  encontrado  liberación  del  peso  
de  la  culpa  excepto  a  través  de  la  fe  en  ese  sacrificio  divino.  Desde  el  principio  Dios  consideró  al  
Cordero  divino  como  ya  ofrecido.  La  fe  de  millones  miró  más  allá  de  la  sangre  del  animal,  que  era  un  
mero  tipo,  hacia  el  antitipo  divino.

La  filosofía  tampoco  puede  sofocar  la  convicción  de  que  un  Sacrificio  divino  pródigo  y  extravagante  
por  sí  solo  puede  eliminar  la  contaminación  profundamente  arraigada  del  alma.  Ese  sacrificio  
extravagante  se  hizo  en  la  cruz  de  Jesús.  El  Creador  dio  la  vida  de  Su  Hijo  por  los  pecados  de  Sus  
criaturas.

Otro  poeta  místico,  Thayumanavar,  dice:  '¿Qué  pasa  si  hay  un  millón  de  cuervos?  Una  piedra  
arrojada  en  medio  de  ellos  los  hará  huir  a  todos.  Aun  así,  por  muchos  y  negros  que  sean  nuestros  
pecados,  la  gracia  los  destruirá”.  Pero  repito,  el  perdón  no  es  tan  barato  como  arrojar  una  piedra;  El  
pecado  sólo  puede  ser  puesto  en  fuga  mediante  el  costoso  sacrificio  de  la  cruz.

Así,  aunque  el  acontecimiento  de  la  cruz  tuvo  lugar  históricamente  hace  dos  mil  años,  su  
poder  para  efectuar  el  perdón  de  los  pecados  ha  sido  eterno  porque  el  sacrificio  fue  divino  y  no  
humano.  Los  pecadores  perdonados  en  la  antigüedad  esperaban  con  ansias  la  cruz,  porque  sus  
sacrificios  de  animales  nunca  tuvieron  la  intención  de  proporcionar  un  verdadero  perdón.  El  verdadero  

significado  de  los  sacrificios  hebreo  y  védico  era  una  confesión  de  fe  en  el  verdadero  Sacrificio  que  
aún  estaba  por  venir.
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Si  'Dios  es  amor'  o  'Dios  ama  al  mundo;  entonces  Él  debe  hablarle  al  mundo.

responder  a  ella  entregándonos  a  Aquel  que  se  entregó  por  nosotros.

La  condición  de  nuestros  corazones  humanos  prueba  que  existe  una  ley  divina  y  un  Dios  
personal  que  nos  ama  y  nos  ha  redimido  de  nuestra  transgresión  de  esa  ley:

Jesús  instó  a  la  gente  a  leer  la  Biblia.  Mencionó  a  Daniel  en  particular,  pero  nos  instó  con  
entusiasmo  a  leer  también  a  Moisés  y  a  los  profetas.  Se  estudió  a  sí  mismo  con  diligencia.  De  
hecho,  Él  era  'el  Verbo...  hecho  carne'.  Eso  significa  que  Él  lo  absorbió,  mientras  comemos  nuestra  
comida,  hasta  que  la  Palabra  se  convirtió  en  Él  mismo,  como  nuestra  comida  se  convierte  en  
nosotros  mismos.

¿Dónde  podemos  encontrar  un  libro  que  tenga  este  mensaje?

¿Qué  haremos  con  ese  amor?  Digamos  "gracias"  por  ello  y

Incluso  nosotros,  los  humanos,  si  realmente  amamos  a  una  persona,  de  alguna  manera  
expresaremos  ese  amor  en  un  mensaje.  Tan  seguramente  como  "Dios  es  amor",  así  también  ha  
hablado  al  mundo  en  un  mensaje  de  salvación  claro  y  comprensible.

(Keshab  Chandra  Sen)

COMO  DIOS  HABLA  AL  MUNDO

Las  escrituras  hindúes  dan  indicios  de  un  amor  divino  por  los  pecadores,  como  el  sabor  de  
la  miel  estimula  el  hambre  en  un  hombre  que  muere  de  hambre.  Pero  el  gran  amor  mismo  se  revela  
plenamente  en  la  cruz  de  Jesús:  "Porque  tanto  amó  Dios  al  mundo,  que  dio  a  su  Hijo  unigénito,  
para  que  todo  aquel  que  en  él  cree  no  perezca,  sino  que  tenga  vida  eterna".  (Juan  3:16).

El  amor  genuino  siempre  dice  algo  porque  el  amor  es  siempre  la  devoción  abnegada  de  un  ser  
personal.  Un  "Ello"  impersonal  nunca  podrá  amar.  Un  "dios"  que  simplemente  se  sienta  en  una  
indiferencia  sublime  e  indiferente  hacia  el  mundo  no  puede  ser  el  Dios  que  declara  ser  "amor".

La  historia  no  es  un  registro  estéril  de  hechos  sin  sentido,  una  
crónica  seca  de  acontecimientos  pasados.  Es  la  más  sublime  
revelación  de  Dios,  un  vasto  sermón  sobre  su  providencia.

CAPÍTULO  TRES

Si  la  humanidad  hubiera  recibido  una  ley  que  pudiera  traer  vida,  entonces  todos  podrían  
ser  reconciliados  con  Dios  si  la  obedecieran.  Pero  la  Escritura  dice  que  el  mundo  entero  está  bajo  
el  poder  del  pecado.  Antes  de  que  llegara  el  tiempo  de  la  fe,  la  Ley  nos  mantenía  a  todos  
encerrados  como  prisioneros  hasta  que  esta  fe  venidera  fuera  revelada.  Y  así  la  Ley  estuvo  a  cargo  
de  nosotros  hasta  que  vino  Cristo,  para  que  entonces  fuéramos  reconciliados  con  Dios  por  la  fe  
(Gálatas  3:19-24).
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Lo  que  hace  que  la  Biblia  sea  diferente

(1)  ¿Este  libro  ofrece  evidencia  sólida  de  la  inspiración  de  Dios?

(2)  ¿Es  históricamente  cierto?

Hay  un  libro  que  afirma  claramente  ser  un  mensaje  de  Dios.  Una  breve  mirada  a  una  
concordancia  de  la  Biblia  revela  que  al  menos  361  veces  los  profetas  dicen:  "Así  dice  el  Señor",  y  

cientos  de  otras  veces  la  Biblia  afirma  ser  la  palabra  de  Dios.  Si  la  afirmación  es  falsa,  este  libro  debe  
ser  un  enorme  engaño.

(3)  ¿Se  han  cumplido  con  exactitud  sus  predicciones  del  futuro?

Esta  fue  la  sentencia  que  Dios  pronunció  en  los  días  de  Moisés:  'El  profeta  que  se  atreva  a  

hablar  en  mi  nombre  una  palabra  que  yo  no  le  haya  mandado  decir...  incluso  ese  profeta  morirá'  

(Deuteronomio  18:20).

En  todos  los  países  civilizados,  la  falsificación  es  un  delito.  Si  alguien  afirma  hablar  o  escribir  

en  nombre  de  otra  persona  cuando  no  tiene  la  autoridad,  puede  ser  procesado.  Dios  mismo  decretó  

antiguamente  la  muerte  de  los  falsos  profetas.

(4)  ¿Transmite  verdades  espirituales  puras  y  edificantes  que  traen  prosperidad  y  felicidad  a  
quienes  lo  creen?

Jeremías  dijo  a  Hananías:  'Jehová  no  te  ha  enviado;  pero  tú  haces  confiar  a  este  pueblo  en  mentira…  

Este  año  morirás…  Así  murió  el  profeta  Hananías  ese  mismo  año  en  el  mes  séptimo'  (Jeremías  28:15,  

17)

(5)  ¿Es  consistente  el  mensaje  de  la  Biblia  dentro  de  sí  mismo?  ¿O  se  anula  a  sí  mismo  al  

enseñar  ideas  conflictivas  y  contradictorias?

Si  los  profetas  que  afirmaron  más  de  361  veces  "Así  dice  el  Señor"  estuvieran  hablando  

según  sus  propios  sentimientos,  todos  serían  culpables  de  muerte.  Un  portavoz  del  gobierno  no  puede  

decir  lo  que  cree  que  cree  el  presidente  o  el  primer  ministro;  debe  citar  con  precisión.

(6)  ¿Es  un  libro  legalista  de  reglas  inútiles  que  nos  dicen  que  debemos  hacer  tal  o  cual  cosa  

difícil,  o  proclama  buenas  noticias  efectivas  de  lo  que  Dios  ha  hecho  y  está  haciendo  por  

nosotros?  Ésta  es  la  prueba  suprema.  Dios  es  el  Salvador  del  mundo;  un  mensaje  suyo  

debe  proclamar  su

actividad  de  ahorro.  Un  mensaje  que  simplemente  le  dice  al  mundo  que  debe  salvarse  a  

sí  mismo  no  puede  ser  una  buena  noticia.  Se  cuenta  que  Buda  en  su  último  aliento  dijo:  

'Nadie  puede  ayudarte;  ayudar  a  sí  mismo.  Ocúpate  de  tu  propia  salvación'.  ¿Es  la  Biblia  

mejores  buenas  noticias  que  esa?

¿Cómo  podemos  probar  la  Biblia?

¿Son  verdaderas  o  falsas  sus  afirmaciones?  Un  chef  puede  afirmar  que  ha  cocinado  una  

comida  muy  deliciosa,  pero  sólo  podemos  juzgar  el  asunto  cuando  lo  hemos  probado.  La  Biblia  nos  

desafía  a  'probar  y  ver  que  el  Señor  es  bueno'  (Salmo  34:8).
Hay  preguntas  importantes  que  debemos  hacernos:
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Dijo  de  la  Biblia  que  'hay  un  abismo  entre  ella  y  los  llamados  libros  sagrados  de  Oriente  que  

separa  a  unos  de  otros  por  completo,  irremediablemente  y  para  siempre...  un  verdadero  

abismo  que  no  puede  ser  salvado  por  ninguna  ciencia  de  la  ciencia.  pensamiento  religioso'.  

¿Por  qué  este  erudito  en  sánscrito  llegó  a  tal  conclusión?

Mucha  gente  tiene  la  idea  equivocada  de  que  la  Biblia  es  un  libro  occidental.  Es  un  
libro  oriental  y  en  ningún  sentido  es  europeo.  En  la  medida  en  que  algunas  personas  de  

Occidente  creen  en  la  Biblia,  son  sólo  "invitados"  en  su  "casa";  nunca  les  perteneció.  La  

Biblia  dice  que  aquellos  de  todas  las  razas  y  culturas  que  crean  en  ello  'habitarán  en  las  
tiendas  de  Sem',  como  huéspedes  (Génesis  9:27).  Aquellos  que  originalmente  "poseían"  el  

Libro  eran  habitantes  del  Medio  Oriente.

Kipling  dijo:  
Oh,  el  Este  es  el  Este  y  el  Oeste  es  el  Oeste.

¿La  Biblia  da  evidencia  de  que  es  la  palabra  de  Dios?  Él  lanza  el  desafío:  'Probadme  

ahora  en  esto,  dice  Jehová  de  los  ejércitos'  (Malaquías  3:10).  "Probarlo",  leerlo,  es  saber  por  

qué  es  de  lejos  el  más  vendido  del  mundo  (casi  dos  mil  millones  de  copias  en  total  en  más  

de  1200  idiomas).  ¿Por  qué  se  apodera  del  corazón  humano  del  mundo?  ¿Por  qué  trae  paz  

a  las  almas  tristes  y  desesperadas  de  todas  las  razas  y  culturas?  Curiosamente,  nunca  

halaga  a  los  seres  humanos  (como  lo  hacemos  tan  a  menudo),  sino  que  cuenta  honestamente  

las  faltas  y  pecados  de  aquellos  cuyas  historias  de  vida  registra.  Y,  sin  embargo,  da  

esperanza  al  contar  cómo  encontraron  la  victoria  a  través  de  la  fe.  Sólo  Dios  es  glorificado  

en  él,  no  el  hombre.

Sin  embargo,  la  Biblia  habla  por  igual  a  todas  las  personas.  Invita  a  todos  los  

hombres  en  todas  partes  a  "habitar  en  las  tiendas  del  favor  divino".  Su  mensaje  es  a  la  vez  

divino  y  humano.  Une  el  abismo  entre  las  personas  en  el  mundo.  En  todos  los  países  había  

quienes  estaban  dispuestos  a  morir  por  su  verdad.

¡Y  los  dos  nunca  se  encontrarán!

Su  misterioso  poder  para  abrirse  camino  en  el  corazón  humano  es  un  milagro:  'La  

palabra  de  Dios  es  viva  y  eficaz  y  más  cortante  que  cualquier  espada  de  dos  filos,  y  penetra  

hasta  partir  el  alma  y  el  espíritu,  las  coyunturas  y  los  tuétanos,  y  capaz  de  juzgar  los  

pensamientos  y  las  intenciones  del  corazón'  (Hebreos  4:12).  Ningún  otro  libro  expresa  una  

convicción  tan  universal  y  tan  tajantemente.

M.  Montiero-Williams  pasó  42  años  estudiando  literatura  sánscrita.

La  Biblia  es  un  libro  oriental
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Biblia.

Anath  Nath  estudió  los  Shastras  al  lado  de  la  Biblia,  tratando  de  armonizar  la  Biblia  con  las  

Escrituras  hindúes.  Encontró  un  paralelo  con  el  autosacrificio  de  Cristo  en  Prajapati,  el  dios  creador  

védico,  pero  también  vio  una  diferencia  vital.  Descubrió  que  ni  siquiera  existe  una  palabra  en  
sánscrito  que  signifique  "historia".  Reconoció  que  el  Prajapati  védico  es  un  símbolo  mítico  que  se  ha  

aplicado  a  varias  figuras,  pero  que  Él  es  el  verdadero  Prajapati,  el  Salvador  del  mundo.

De  la  misma  manera  se  puede  verificar  y  demostrar  que  los  registros  bíblicos  son  historia  real.  Los  

lugares  de  los  que  habla  se  pueden  localizar  en  el  mapa,  donde  salen  a  la  luz  tablillas  de  arcilla  

enterradas  e  inscripciones  que  confirman  los  hechos  que  describe.

¿Es  la  Biblia  históricamente  verdadera?

Los  descubrimientos  históricos  y  arqueológicos  confirman  la  veracidad  del  registro  bíblico.  

No  dudamos  de  los  registros  históricos  modernos  de  nuestra  nación,  porque  nuestros  periódicos,  

radio  y  televisión  nos  cuentan  hechos  que  pueden  verificarse.

Muchos  críticos  e  incrédulos  han  tratado  de  desacreditar  la  Biblia,  tratando  de  acusarla  de  

ser  meros  cuentos  populares  o  leyendas.  En  realidad,  sólo  han  ayudado  a  defender  la  Biblia  porque  

prácticamente  en  todos  los  casos  han  salido  a  la  luz  tablillas  de  arcilla  enterradas,  fragmentos  de  

cerámica  o  inscripciones  en  piedra  que  proporcionan  evidencia  que  prueba  que  estas  objeciones  

son  erróneas.

Mitos,  leyendas  y  cuentos  populares  no  tienen  cabida  en  él.  En  la  antigüedad,  las  personas  

sin  educación  a  menudo  confiaban  en  las  leyendas,  pero  en  los  tiempos  modernos  de  conocimiento  

científico  quieren  una  verdad  sólida  que  permanezca  sobre  la  roca  firme  de  la  realidad  histórica.  Las  

personas  reflexivas  e  informadas  nunca  aceptarán,  en  tiempos  de  enfermedad,  confiar  su  vida  o  su  

salud  a  la  imaginación  o  al  folklore  de  alguien;  Quieren  probar  la  verdad  médica.  ¿Por  qué  

deberíamos  confiar  nuestra  salvación  eterna  a  mitos  y  leyendas  que  son  producto  de  la  imaginación  

de  alguien,  aunque  las  leyendas  puedan  ser  muy  antiguas?  El  tiempo  no  convierte  las  leyendas  en  

realidades  en  las  que  se  pueda  confiar.  La  eternidad  es  demasiado  preciosa  para  basarse  en  

suposiciones.

Sin  embargo,  sí  se  encuentran  en  la  respuesta  de  su  corazón  al  mensaje  del

La  Biblia  es  especial  porque  cuando  sus  escritores  dicen  algo,  insisten:  '¡Lo  vi  con  mis  

propios  ojos!'  Jonh,  un  discípulo  que  conoció  personalmente  a  Jesús,  insiste  en  que  'lo  que  hemos  

oído,  lo  que  hemos  visto  con  nuestros  ojos,  lo  que  hemos  mirado  y  nuestras  manos  tocaron,  de  la  

Palabra  de  vida,...  lo  que  hemos  visto'.  y  oímos  os  declaramos'  (1  Juan  1:  1-3).  Lucas,  un  médico  

griego  que  creía  en  Jesús,  escribe  a  "Teófilo,  para  que  sepas  la  certeza  de  estas  cosas"  (Lucas  1:3).

Machine Translated by Google



Aquí  hay  dos  breves  ejemplos  de  cómo  la  pala  del  arqueólogo  ha  desenterrado  
evidencia  para  respaldar  el  registro  bíblico:

Es  hora  de  que  Dios  se  ría.

Desde  el  siglo  I  hasta  el  siglo  I  a.  C.  nunca  se  mencionó  a  Belsasar,  sino  que  se  nombró  a  Nabonido  
como  el  último  rey.  Por  lo  tanto,  los  críticos  modernos  han  ridiculizado  el  registro  de  Daniel.  ¡Debe  
ser  una  mera  leyenda!  Risa.

Luego  se  encontró  otra  antigua  tablilla  de  arcilla  de  Babilonia  que  dice  que  Nabonido  
permaneció  en  Tema  mientras  que  su  hijo,  por  alguna  razón,  permaneció  en  Babilonia.

(a)  La  Biblia  dice  que  cuando  Josué  y  los  israelitas  marcharon  siete  veces  alrededor  
de  la  antigua  ciudad  de  Jericó,  los  muros  se  derrumbaron  y  los  israelitas  
quemaron  la  ciudad.  En  la  década  de  1950,  la  arqueóloga  británica  Katthleen  
Kenyon  excavó  en  las  ruinas  de  Jericó  y  estableció  que  la  ciudad  fue  
efectivamente  destruida  por  los  muros  que  cayeron  hacia  afuera  de  alguna  
manera  extraña.  Además,  una  pesada  capa  de  hollín  respalda  la  historia  bíblica  
de  que  la  ciudad  fue  quemada.  Pero  fechó  la  caída  de  Jericó  150  años  antes  
de  la  época  de  Josué  porque  no  pudo  encontrar  en  las  ruinas  cierto  tipo  de  
cerámica  que  los  expertos  datan  de  su  época.  Los  críticos  se  rieron  de  la  historia  

bíblica.

Entonces  empezaron  a  salir  a  la  luz  algunas  cosas  interesantes.  Se  excavó  del  suelo  una  
tablilla  cuneiforme  en  el  Templo  de  la  Luna  en  Ur  que  resultó  ser  una  oración  de  Nabonido  por  su  
hijo  mayor,  Belsasar.  Entonces,  ¡existió  tal  persona!  Pero  no  podría  haber  sido  rey,  ¿verdad?

Ahora  las  pistas  empezaron  a  juntarse.

La  revista  Time  del  5  de  marzo  de  1990  informa  'Score  One  for  the  Bible'.  Nuevas  pruebas  apoyan  
la  historia  de  Josué  en  los  muros  de  Jericó.  Bryant  Wood  ahora  dice  que  la  datación  de  Kenyon  es  
errónea,  que  no  pudo  encontrar  cierto  tipo  de  cerámica  decorativa  chipriota  porque  excavó  en  la  
parte  pobre  de  la  ciudad  donde  la  gente  no  podía  permitírselo;  Allí  se  encuentra  otra  cerámica  de  la  
época  de  Josué.

Como  un  detective  que  desentraña  un  caso  difícil,  los  arqueólogos  comenzaron  a  encontrar  
más  tablillas  de  arcilla  cocida.  Uno  fue  descubierto  en  Babilonia  en  el  que  un  testigo  de  la  corte  
invocó  tanto  a  Nabonido  como  a  Belsasar  en  un  juramento  legal,  indicando  que  Belsasar  
definitivamente  reinó  junto  con  su  padre.  Finalmente,  otra  tablilla  proporcionó  el  eslabón  de  prueba  
que  faltaba,  afirmando  claramente  que  Nabonido  «confió  el  reinado»  a  su  hijo  mayor.  Esto  destrozó  
para  siempre  las  objeciones  de  los  escépticos.

La  Biblia  es  un  yunque  que  martilla

(b)  El  Libro  de  Daniel  (capítulo  5)  nombra  a  Belsasar  como  el  último  rey  del  imperio  mundial  
babilónico  (murió  en  539  a.  C.).  Historiadores  griegos  del  siglo  III.
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EL  GOBERNANTE  DEL  MUNDO  VENIDERO:  NUESTRA  ÚNICA  ESPERANZA

Daniel  el  profeta',  diciendo:  'El  que  lee,  entienda'  (Mateo  24:15).

Dios,  sus  profecías  deben  resultar  ciertas.  ¿Ellos?

Pero  las  emociones  humanas  sin  verdad  son  engañosas  y  pueden  resultar  peligrosas.

Jesús  exige  que  la  fe  en  Él  se  base  en  una  sólida  realidad  histórica;  no  castillos  en  el  aire  –  
deben  tener  cimientos  firmes  en  la  tierra:  'Amarás  al  Señor  tu  Dios  con  toda  tu  mente'  (Mateo  22:37).  
Rechaza  por  completo  el  "suicidio  intelectual".

Consideraremos  algunos  de  ellos  en  un  capítulo  posterior.

Otros  descubrimientos  similares  son  demasiado  numerosos  para  mencionarlos.  Nelson  

Glueck,  un  arqueólogo  judío,  dice:  "Se  puede  afirmar  categóricamente  que  ningún  descubrimiento  
arqueológico  ha  puesto  en  duda  alguna  referencia  bíblica".

Es  un  axioma  de  toda  experiencia  humana  que  "el  corazón  no  puede  deleitarse  en  lo  que  la  mente  
rechaza  como  falso".  Si  nos  soltamos  de  las  amarras  históricas,  nos  quedamos  a  la  deriva.

'La  fe  puede  ir  más  allá  de  la  razón,  pero  nunca  puede  ir  contra  la  razón.

¿Por  qué  es  tan  importante  la  verdad  histórica?

CAPÍTULO  CUATRO

Si  la  Biblia  merece  nuestro  respeto  y  confianza  como  libro  inspirado  en

¿Por  qué  entonces  los  historiadores  frikis  doscientos  años  después  de  Belsasar  no  lo  
mencionaron?  La  verdad  simplemente  se  había  perdido  en  ese  momento.  Daniel  salió  ileso  del  foso  
de  los  críticos,  un  probado  testigo  ocular  de  la  historia.  Raymond  Dougherty,  de  la  Universidad  de  
Yale,  dice:  "De  todos  los  registros  no  babilónicos  que  tratan  de  la  situación  al  final  del  imperio  
neobabilónico,  el  quinto  capítulo  de  Daniel  ocupa  el  primer  lugar  en  la  literatura  cuneiforme  en  
precisión.  Los  documentos  cuneiformes  babilónicos  del  siglo  VI  a.C.  proporcionan  evidencia  clara  de  
la  exactitud  de...  la  narrativa  bíblica.  'Jesús  tenía  buenas  razones  para  respaldar'

Algunos  dicen  que  la  verdad  histórica  no  es  necesaria;  lo  único  que  importa  son  la  experiencia  
o  los  sentimientos  humanos,  y  si  las  leyendas  y  los  cuentos  populares  pueden  inducir  buenas  
emociones,  no  importa  si  se  demuestra  que  son  falsos.
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Las  estrellas  caerán  del  cielo  y  las  potencias  de  los  cielos  serán  conmovidas”.

'Como  en  los  días  anteriores  al  diluvio,  estaban  comiendo  y  bebiendo,  casándose  y  dando  en  

casamiento,  hasta  el  día  en  que  Noé  entró  en  el  arca,  y  no  supo  hasta  que  vino  el  diluvio  y  se  los  llevó  

a  todos;  así  será  también  la  venida  del  Hijo  del  Hombre'.

"Entonces  muchos  se  escandalizarán,  y  unos  a  otros  se  traicionarán,  y

El  "mundo"  de  los  discípulos  en  aquella  época  era  Jerusalén  con  su  magnífico  templo.  

Mezclando  las  "señales"  del  fin  de  la  nación  judía  y  del  eventual  fin  del  mundo,  Jesús  predijo  la  
destrucción  completa  de  Jerusalén  y  el  templo,  que  tuvo  lugar  menos  de  40  años  después  (70  d.C.).

odiaos  unos  a  otros".

Los  breves  años  de  ministerio  de  Jesús  casi  habían  terminado.  Pronto  deberá  ser  crucificado  

como  sacrificio  sin  pecado  por  el  mundo.  Reunió  a  sus  discípulos  a  su  alrededor  para  hablar  sobre  el  
futuro  del  mundo.  Predijo  terribles  desastres  por  venir.

Él  dijo:  'No  pasará  esta  generación  hasta  que  todas  estas  cosas  se  cumplan'  (Mateo  24:34).

'Estando  él  sentado  en  el  monte  de  los  Olivos,  se  le  acercaron  sus  discípulos  en  privado,  

diciendo:  Dinos,  ¿cuándo  serán  estas  cosas?  ¿Y  cuál  será  la  señal  de  tu  venida  y  del  fin  del  mundo?  

(Mateo  24:3).

"La  iniquidad  abundará,  el  amor  de  muchos  se  enfriará".

En  respuesta,  Jesús  les  dio  una  hoja  de  ruta  del  futuro,  claramente  marcada,  para  que  

supieran  cuándo  se  acerca  el  fin.  Algunos  de  los  eventos  en  el  'mapa'

'Gran  tribulación,  cual  no  la  ha  habido  desde  el  principio  del  mundo  hasta  este

son:

equipo'.

'Se  levantarán  falsos  Cristos.  Y  falsos  profetas,  y  harán  grandes  señales  y  prodigios,  de  tal  

manera  que,  si  fuera  posible,  engañarán  a  los  mismos  escogidos.

'Guerras  y  rumores  de  guerras'.

'El  sol  se  oscurecerá,  y  la  luna  no  dará  su  luz,  y  el

"Se  levantará  nación  contra  nación  y  reino  contra  reino".

"Hambres,  pestilencias  y  terremotos  en  diversos  lugares".

'Se  levantarán  muchos  falsos  profetas  y  engañarán  a  muchos'.
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Por  fin,  los  pobres  encontrarán  alivio.  Que  Jesús  sea  Rey  de  reyes  y  Señor  de  señores  es  la  
única  esperanza  del  mundo.  Nadie  más  puede  solucionar  sus  complejos  problemas.

La  segunda  venida  de  Cristo  no  es  un  simple  parche  sobre  una  llaga,  un  alivio  temporal;  
es  un  evento  mundial.  'Todo  ojo  le  verá'  cuando  Él  venga,  incluidas  'todas  las  tribus  de  la  tierra'  
(Apocalipsis  1:10).  Y  no  vendrá  como  un  nuevo  Stalin  o  Hitler,  un  dictador  que  impondrá  un  
régimen  tiránico.  Él  gobernará  en  el  amor.  Sus  súbditos  estarán  dispuestos.  De  hecho,  lo  
'entronizarán'  y  lo  coronarán  Rey  de  reyes.

Será  la  primera  vez  que  los  pobres  y  privilegiados  recibirán  plena  justicia  y  plenas  
oportunidades.  La  creencia  en  la  venida  de  Jesús  trae  esperanza  y  la  motivación  necesaria  
para  mejorar  nuestra  suerte  también  aquí  y  ahora.  No  se  trata  de  una  ingenuidad  irrealizable.  
Tampoco  es  la  idea  de  Karl  Marx  de  que  "la  religión  es  el  opio  del  pueblo".  Trae  una  vida  mejor  
en  esta  tierra  presente  inspirada  por  una  esperanza  razonable  de  que  todos  nuestros  anhelos  
se  harán  realidad  con  la  venida  del  Señor.

Él  reclamará  el  gobierno  del  mundo  como  Su  derecho.  La  corrupción  llegará  a  su  fin.

Estas  no  son  malas  noticias  sino  Buenas,  porque  significa  que  'veremos  al  Hijo  del  
Hombre  viniendo  sobre  las  nubes  del  cielo  con  poder  y  gran  gloria'  (versículo  30).

Las  mejores  noticias  para  los  pobres

Pero  la  caída  de  Jerusalén  fue  un  anticipo  del  fin  del  mundo.  Lo  que  pasó  allí  le  pasará  
al  mundo  mismo.  'Cuando  veáis  todas  estas  cosas,  sabed  que  está  cerca,  a  las  puertas'  
(versículo  33).

Si  Jesús  admitiera  en  su  reino  a  alguien  cuyo  corazón  todavía  fuera  malo,  no  aprendería  
la  justicia:  en  la  tierra  de  la  rectitud  obrará  injustamente'  (Isaías  26:10).  Esto  significa  que  el  
acontecimiento  más  importante  que  tiene  lugar  hoy  en  el  mundo  es  la  proclamación  de  un  
mensaje  de  gracia  que

Un  turista  estaba  visitando  un  país  del  Tercer  Mundo  azotado  por  la  pobreza  donde  los  
misioneros  estaban  enseñando.  "Es  terrible",  dijo,  "predicar  sobre  el  fin  del  mundo  a  un  pueblo  
para  quien  el  mundo  aún  no  ha  comenzado".  La  segunda  venida  de  Cristo  no  es  realmente  el  
fin  del  mundo;  es  el  comienzo  de  una  nueva  tierra  'en  la  que  habita  la  justicia'.

Su  'nueva  tierra,  en  la  que  mora  la  justicia'  (2  Pedro  3:13)  será  un  lugar  de  prosperidad  
política,  social  y  económica  para  todos.  Pero  la  palabra  clave  es  justicia.  Ninguna  coerción  
exterior  allí  obligará  a  las  personas  injustas  a  adoptar  una  apariencia  de  rectitud  para  poder  
salir  adelante.  No  habrá  ladrones,  ni  asesinos,  ni  empresarios  corruptos  en  esa  'nueva  tierra'.  
Sólo  'Con  el  corazón  se  cree  para  justicia'  (Romanos  10:10).  Esto  significa  que  aquellos  que  
habitan  esa  'nueva  tierra'  serán  personas  cuyos  corazones  han  sido  completamente  cambiados,  
cuyos  pecados  no  sólo  han  sido  perdonados,  ¡sino  verdaderamente  quitados!
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(dos)

(3)

¡Cambia  a  los  injustos  en  justos!  Sólo  ellos  pueden  compartir  la  alegría  de  la  "nueva  tierra".

Tengamos  una  idea  clara  de  lo  que  dijo  acerca  de  Su  segunda  venida:
(1)

(4)

La  justicia  del  regreso  de  Jesús

Su  promesa  de  venir  es  incondicional.  'Volveré'  (Juan  14:3).  El  Nuevo  Testamento  
hace  unas  300  referencias  a  su  regreso.  'A  los  que  le  esperan,  aparecerá  por  
segunda  vez  sin  pecado  para  salvación'  (Hebreos  9:28).

Leemos  que  cuando  Él  regrese,  'todos  los  linajes  de  la  tierra  se  lamentarán  por  él'  y  'se  

lamentarán'  (Apocalipsis  1:10;  Mateo  24:30).  Entonces  ¿por  qué  querrá  regresar?  Aparentemente,  la  
mayoría  de  la  gente  en  este  planeta  no  quiere  que  Él  regrese.  La  primera  vez  que  estuvo  aquí  
estaban  tan  enojados  con  Él  que  incluso  lo  crucificaron.  Si  fueras  un  caballero,  ¿querrías  ir  a  donde  
la  gente  no  te  quiere?

Será  una  revelación  de  Jesús.  Cuando  vino  por  primera  vez  como  un  bebé  a  
Belén,  su  venida  fue  velada;  esto  será  una  revelación.  'Esperad  hasta  el  fin  la  
gracia  que  os  será  concedida  en  la  revelación  de  Jesucristo'  (1  Pedro  1:13).  Esa  
revelación  puede  ser  buena  o  mala,  dependiendo  de  tu  preparación.

Si  este  mundo  ha  decidido  rebelarse  contra  Dios  y  seguir  a  Satanás,  ¿por  qué  no  permitir  
que  el  planeta  Tierra  se  separe  del  universo  y  tenga  su  "independencia"?  Las  potencias  coloniales  

se  han  retirado  de  muchas  naciones,  incluida  la  India.  Si  Jesús  permitiera  que  el  mundo  tuviera  'un  
hombre,  un  voto',  ¿lo  expulsarían  del  poder?

Éstas  son  preguntas  reales  que  se  plantean  muchas  personas  y  merecen  una  respuesta  
clara.  'La  mente  carnal  es  enemistad  contra  Dios'  (Romanos  8:7).  Desde

Esta  es  una  venida  literal  y  real,  no  una  influencia  espiritual.  Cuando  Cristo  
ascendió  al  cielo,  sus  discípulos  lo  vieron  ir  personalmente.  Dos  ángeles  se  
quedaron  atrás  y  dijeron:  'Este  mismo  Jesús,  que  entre  vosotros  ha  sido  tomado  
al  cielo,  así  vendrá  como  le  habéis  visto  ir  al  cielo'  (Hechos  1:11).

La  venida  del  Espíritu  Santo  es  Su  venida  espiritual;  ésta  será  Su  venida  
personal.  Esta  no  será  la  venida  de  ningún  Swami,  ni  Guru,  ni  Maharishi.  Esta  
será  la  venida  de  Jesús  mismo.
Este  no  será  un  secuestro  secreto.  ¡Será  todo  lo  contrario!  'El  Señor  mismo  
descenderá  del  cielo  con  voz  de  mando,  con  voz  de  arcángel  y  con  trompeta  de  

Dios'  (1  Tesalonicenses  4:15).
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Al  final,  el  gobierno  de  Satanás  finalmente  progresará  hasta  su  fin  lógico  y  traerá  
angustia  al  mundo  entero.  Ya  hemos  empezado  a  ver  cómo  esto  es  cierto;  pero  
'será  tiempo  de  angustia,  cual  nunca  fue  desde  que  hubo  gente  hasta  entonces'  
(Daniel  12:1).

Hay  muchas  personas  en  la  tierra  que  siguen  la  justicia  de  Dios.  Satanás  aún  intentará  motivar  
a  sus  seguidores  a  destruir  a  los  que  son  leales  a  Dios  (Apocalipsis  12:17;  13:11-17).  Por  lo  
tanto,  cuando  se  conozca  toda  la  verdad  sobre  la  segunda  venida  de  Jesús,  se  verá  como  una  
misión  de  rescate.  Es  justo,  legal  y  misericordioso.

Dios  quiere  que  todas  sus  criaturas  sean  felices,  haciendo  que  su  'sol  salga  sobre  
malos  y  buenos,  y  haga  llover  sobre  justos  e  injustos'  (Mateo  5:45).  Pero  cuando  la  
maldad  del  hombre  frustra

Dios  no  será  responsable  de  este  'problema',  pero  intervendrá  para  poner  fin  a  este  
horrendo  sufrimiento,  incluso  para  aquellos  que  han  elegido  el  camino  de  Satanás.  
Cuando  los  líderes  intentaron  mejorar  las  condiciones  sin  éxito,  no  sería  
misericordioso  por  parte  del  Señor  permitir  que  tal  miseria  continuara  sin  disminuir.  
El  clamor  se  elevará  al  cielo:  "Tiempo  es  de  obrar,  porque  han  invalidado  tu  ley"  
(Salmo  119:126).

(2)  Él  viene  en  justicia  a  sus  enemigos.  Será  vengativo  y  cruel  con  ellos.  Cuando  una  
'aldea  de  los  samaritanos'  se  negó  a  recibirlo,  sus  discípulos  Santiago  y  Juan  
estaban  listos  para  'mandar  que  descendiera  fuego  del  cielo  y  los  consumiera',  
pero  Jesús  'volviéndose  y  los  reprendió,  y  dijo:  Vosotros  sabéis  qué  espíritu  sois.  
son  de.  Porque  el  Hijo  del  hombre  no  ha  venido  para  destruir  la  vida  de  los  hombres,  
sino  para  salvarla'  (Lucas  9:54-56).

Pero,  ¿es  Satanás  el  legítimo  'príncipe  de  este  mundo'?  Obtuvo  su  posición  aquí  
mediante  mentiras  y  engaños,  algo  así  como  las  conquistas  de  Hitler  o  Stalin  en  Europa.  Y  de  
ninguna  manera  todos  aceptan  su  injusta  y  cruel  usurpación.

(1)  Él  viene  en  respuesta  a  las  oraciones  de  su  pueblo.  Él  dijo:  "Volveré  y  os  tomaré  
conmigo"  (Juan  14:3).  Hablando  de  su  pueblo,  el  Señor  promete:  'Por  cuanto  en  mí  
ha  puesto  su  amor,  yo  también  lo  libraré'  (Salmo  91:14).  Aquellos  que  lo  aman  son  
comparados  a  una  Esposa  (Efesios  5:22-32;  Apocalipsis  19:7-9).  ¡Un  novio  tiene  
derecho  a  venir  a  recoger  a  una  novia  porque  la  ama!  Oran:  'Así  también,  ven,  
Señor  Jesús'  (Apocalipsis  22:20).

La  gran  mayoría  de  las  personas  demuestran  una  "mente  carnal",  está  claro  que,  al  menos  por  
ignorancia,  están  en  "enemistad"  con  Dios.  Esto  es  natural,  porque  Jesús  dice  que  Satanás  es  
actualmente  "el  príncipe  de  este  mundo"  (Juan  14:  30).

Tres  razones  importantes  por  las  que  Jesús  regresará
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Ahora,  dondequiera  que  miremos,  la  India  está  repleta  de  aviones,  trenes,  autobuses,  

camiones,  automóviles,  scooters,  rickshaws,  bicicletas  y  tractores.

¿Qué  nos  dicen  hoy  las  'señales'?

(2)  El  miedo  se  ha  vuelto  casi  universal.  'Y  habrá...  sobre  la  tierra  angustia  de  las  naciones,  

con  confusión...  desmayando  el  corazón  de  los  hombres  por  el  temor  y  la  expectativa  de  

las  cosas  que  sobrevendrán  en  la  tierra'  (Lucas  21:25,26).  El  "aumento  del  conocimiento"  

no  es  una  bendición  total,  porque  el  crimen  y  la  violencia  también  están  aumentando  a  

un  ritmo  alarmante.

Además,  la  tecnología  científica  ha  revolucionado  nuestra  vida  cotidiana,  de  modo  que  ahora  

incluso  los  hogares  privados  tienen  computadoras.  Los  medios  electrónicos  han  cambiado  la  

educación;  el  niño  promedio  ha  estado  expuesto  a  la  televisión  más  que  los  mayores  a  lo  
largo  de  su  vida.

(1)  El  aumento  del  conocimiento.  Daniel  declara  que  en  "el  tiempo  del  fin",  "muchos  correrán  

de  un  lado  a  otro,  y  la  ciencia  aumentará"  (12:4).  Si  comparamos  toda  la  historia  de  la  

Tierra  con  un  día  de  12  horas,  descubrimos  que  todos  nuestros  medios  de  transporte  
modernos  han  llegado  dentro  de  los  últimos  15  minutos  antes  del  atardecer.  Durante  

miles  de  años,  los  carros  de  bueyes,  los  caballos  y  los  burros  fueron  la  forma  de  

desplazarse.

(3)  Él  viene  a  ejecutar  juicio  para  todos.  Así,  quien  le  acoja  será  feliz,  porque  Él  le  rescatará  y  

le  reivindicará.  Aquellos  que  lo  odian  no  podrán  endurecer  su  'revelación'  (Apocalipsis  

19:19-21).  Si  te  rocías  con  gasolina  y  luego  te  acercas  al  fuego,  te  destruyes.  Es  pecado  

el  que  no  puede  vivir  en  la  presencia  personal  de  Jesús;  pero  si  retenemos  el  pecado,  lo  

apreciamos,  nos  impregnamos  de  él,  la  destrucción  es  el  único  resultado  posible.  Eso  no  

se  deberá  a  ningún  acto  arbitrario  por  parte  de  Dios,  es  simplemente  el  enfrentamiento  

final  con  la  realidad.

'Hoy  en  día  los  estudiantes  están  expuestos  al  sexo  a  una  edad  mucho  más  temprana  

debido  a  la  dificultad  de  controlar  la  televisión  debido  al  vídeo  y  la  televisión  por  cable  (en  

realidad,  vídeo  e  Internet.  Este  libro  fue  escrito  en  los  años  noventa  -  los  editores).  Los  niños  

pierden  ahora  la  inocencia  a  una  edad  temprana...  Cuanto  más  ricos

Algunas  de  estas  'señales'  que  son  muy  visibles  en  la  India  son  las  siguientes:

En  este  designio  misericordioso  para  todos  los  hombres,  Él  debe  intervenir.  ¡El  día  del  

juicio  debe  llegar  para  todos!

Hablando  de  esta  'señal'  inquietante,  The  Times  of  India  dijo  recientemente:  "Aunque  una  

mejor  aplicación  de  la  ley  ayudaría,  el  problema  central  es  la  erosión  de  los  valores  básicos".

¿Se  están  cumpliendo  las  señales  que  declaran  que  la  venida  de  Jesús  está  cerca?
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Muchos  religiosos  esperan  que  venga  alguien.  Pero  Jesús  prometió  redimir  a  
todos  los  que  le  dieran  la  bienvenida  y  nos  dio  las  señales  que  nos  ayudarán  a  saber  
cuándo  se  acerca  Su  venida.  Pero  antes  de  venir,  predijo  la  última  y  más  feliz  señal  de  
que  su  venida  está  cerca:

Las  ciudades  de  la  India  son  una  bomba  de  tiempo.  Calcuta  tiene  13  millones  
de  habitantes  (actualmente  14,8  millones  –  2023),  con  al  menos  un  millón  durmiendo  
en  las  aceras  y  millones  más  en  las  calles  y  en  chozas  de  cartón.

Y  Juan,  el  revelador,  añade:

Y  esta  Buena  Noticia  del  Reino  será  predicada  en  todo  el  mundo  para  testimonio  
a  toda  la  humanidad;  y  a  ellos  les  llegará  el  fin  (Mateo  24:14,  NVI).

La  mejor  y  única  esperanza  del  mundo

La  explosión  demográfica  en  la  India  preocupa  a  todos.  Para  el  año  2000  d.C.,  
su  población  superará  los  mil  millones,  mientras  que  en  el  momento  de  la  independencia  
tenía  apenas  350  millones  (actualmente  había  superado  los  1.400  millones  –2023–,  
escriben  los  editores).  Esto  podría  significar  la  "perdición  económica"  de  la  India,  dice  
el  Instituto  World  Watch.  Y  si  desciende  la  “destrucción  económica”,  también  llegará  la  
ruina  social.  La  vida  no  será  segura  para  nadie,  ni  rico  ni  pobre.  Mientras  tanto,  Nafis  
Sadik,  director  ejecutivo  del  Fondo  de  Población  de  las  Naciones  Unidas,  dice  que  la  
población  mundial  podría  entonces  superar  los  14.000  millones,  por  lo  que  el  problema  
no  se  limitará  a  este  subcontinente.

No  es  sorprendente  que  muchas  religiones  proclamen  abiertamente  el  inminente  
fin  del  mundo.  Monier  Williams  en  su  Pensamiento  religioso  y  vida  en  la  India  dice  que  
los  hindúes  creen  que  el  inminente  décimo  Avatar  de  Vishnu  llegará  pronto.  Estará  
sentado  sobre  un  caballo  blanco  con  una  espada  desenvainada  como  un  cometa  y  

traerá  la  destrucción  final  y  la  recreación  del  mundo.  El  Islam  también  espera  la  
resurrección  de  los  muertos  y  la  restauración  del  Paraíso  en  esta  época.  El  budismo  
tiene  una  expectativa  similar,  con  el  Buda  Maitraya  viniendo  a  liderar  la  nueva  raza.  El  
zoroastrismo  también  espera  que  venga  un  Salvador  y  limpie  el  universo.

Para  los  padres,  menor  es  la  supervisión  y  mayor  es  la  privacidad,  de  modo  que  el  niño  
desarrolla  “una  sed  casi  patológica  de  sexo”  que  se  manifiesta  en  cartas  obscenas  y  
llamadas  telefónicas  a  profesores  más  jóvenes.'  Los  padres  y  abuelos  
reflexivos  están  profundamente  preocupados  por  el  tipo  de  futuro  que  enfrentarán  
nuestros  hijos  y  nietos.  Puede  que  poseamos  los  últimos  aparatos  tecnológicos,  pero  si  
esos  "valores  básicos"  están  tan  profundamente  erosionados,  ¿cómo  se  puede  
preservar  el  orden?

¿Quién  puede  poner  orden  en  este  caos?  El  problema  parece  estar  más  allá  de  
cualquier  solución  humana  y  está  empeorando  constantemente.  No  es  de  extrañar  que  
'los  corazones  de  los  hombres  [estén]  desfalleciendo  por  el  temor  y  por  la  preocupación  
por  las  cosas  que  vienen  a  la  tierra'.
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Ambas  clases  'maduran'  para  una  'cosecha'  por  venir:

Y  ambas  predicciones  están  ahora  en  proceso  de  cumplimiento.  Esta  Buena  
Nueva  ya  se  está  proclamando  en  casi  todas  las  naciones  y  áreas  lingüísticas  del  
mundo,  y  la  obra  avanza  constantemente.  Ningún  otro  trabajo  que  se  esté  realizando  
es  tan  importante.  Este  libro  que  tienes  en  la  mano  es  parte  del  cumplimiento  de  estas  
dos  profecías.

(B)  Y  otro  ángel  salió  del  templo  que  está  en  el  cielo,  teniendo  también  una  hoz  
aguda…  Y  el  ángel  metió  su  hoz  en  la  tierra,  y  recogió  la  vid  de  la  tierra,  y

(A)  Y  miré,  y  vi  una  nube  blanca,  y  sobre  la  nube  estaba  sentado  uno  semejante  
al  Hijo  del  Hombre,  que  tenía  en  su  cabeza  una  corona  de  oro,  y  en  su  
mano  una  hoz  afilada.  Y  otro  ángel  salió  del  templo,  clamando  a  gran  voz  
al  que  estaba  sentado  en  la  nube:  Mete  tu  hoz,  y  siega;  porque  ha  llegado  
el  tiempo  de  segar;  porque  la  mies  de  la  tierra  está  madura  (Apocalipsis  
14:14,15).

Nota:  es  Él  quien  purifica  a  Su  pueblo,  quien  lo  redime.  Nuestra  labor  es  dejar  
que  Él  lo  haga  respondiendo,  escuchando  esa  gracia  que  nos  enseña  a  pronunciar  esa  
palabra  '¡No!'  cuando  nos  asalten  las  tentaciones  del  mal.  'Aquel  que  comenzó  en  
vosotros  la  buena  obra,  la  perfeccionará  para  el  día  de  Cristo  Jesús'  (Filipenses  1:6,  
NEB).  Dos  clases  de  personas  escuchan  el  mensaje  de  la  gracia:  (a)  Los  que  creen  y  
le  entregan  su  corazón,  y  (b)  Los  que  resisten  y  rechazan.

En  ambos  pasajes  se  enfatiza  la  Buena  Nueva:  el  amor  de  Dios  por  el  mundo  
y  su  deseo  de  que  todos  tengan  plena  oportunidad  de  prepararse  para  lo  que  viene.

La  gracia  de  Dios  que  trae  la  salvación  se  ha  manifestado  a  todos  los  hombres.  
Nos  enseña  a  decir  "No"  a  la  impiedad  y  a  las  pasiones  mundanas,  y  a  vivir  una  vida  
sobria,  recta  y  piadosa  en  este  siglo  presente,  mientras  esperamos  la  esperanza  
bienaventurada:  la  aparición  gloriosa  de  nuestro  gran  Dios  y  de  nuestro  Salvador. ,  
Jesucristo,  quien  se  dio  a  sí  mismo  por  nosotros  para  redimirnos  de  toda  maldad  y  para  
purificar  para  sí  un  pueblo  suyo,  deseoso  de  hacer  el  bien  (Tito  2:11,  versión  Webster  
revisada  en  1833).

Y  vi  a  otro  ángel  volar  en  medio  del  cielo,  que  tenía  el  evangelio  eterno  para  
predicarlo  a  los  moradores  de  la  tierra,  y  a  toda  nación,  tribu,  lengua  y  pueblo,  diciendo  
en  alta  voz:  Temed  a  Dios,  y  darle  gloria.  Porque  la  hora  de  su  juicio  ha  llegado:  y  
adorad  al  que  hizo  los  cielos  y  la  tierra,  el  mar  y  las  fuentes  de  las  aguas  (Apocalipsis  
14:6,7).

Como  un  padre  y  una  madre  que  no  pueden  descansar  por  la  noche  hasta  
saber  que  su  hijo  está  a  salvo,  así  Dios  no  puede  descansar  hasta  que  hayas  recibido  
Su  gracia.  Justo  ahora  esa  gracia  te  está  apelando:
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Discriminar  entre  ellos  (Ramakrishna).

CAPÍTULO  CINCO

El  diablo  no  podría  entrar  a  menos  que  nuestros  primeros  padres  lo  invitaran  a  su  hogar.  
Podemos  entender  esto  incluso  hoy,  porque  el  mal  no  puede  introducirse  en  el  corazón  de  una  
persona  y  controlarla  a  menos  que  primero  dé  su  consentimiento.  Al  crear  al  hombre  'a  su  propia  
imagen',  el  Creador  le  dotó  de  la  capacidad  de  razonar  y  elegir.  El  enemigo  aprovechó  esta  libertad  
y  fue  engañado.

¿Cómo  empezó  el  mal  en  el  mundo  perfecto  que  Dios  creó  'en  el  principio'?  La  respuesta  
es  sorprendente:  los  seres  humanos  invitaron  al  diablo  a  entrar,  le  abrieron  la  puerta,  le  dieron  la  
bienvenida.  Y  esos  seres  humanos  fueron  nuestros  primeros  padres,  Adán  y  Eva.

El  mundo  contiene  verdad  y  falsedad;

pero  el  original  puro  está  en  el  Libro  del  Génesis.

Nadie  puede  cruzar  la  barrera  ni  ser  neutral  en  esta  última  gran  crisis.  ¿Puede  una  semilla  
crecer  para  producir  una  cosecha?  ¿Puede  un  cachorro  convertirse  en  tigre?  Sí.  Y  el  
pueblo  de  Dios  puede  'crecer  hasta  ser  un  varón  perfecto,  a  la  medida  de  la  estatura  de  la  
plenitud  de  Cristo'  (Efesios  4:13).  CS  Lewis  ha  dicho:  “Actualmente  somos  como  huevos.  
Y  no  puedes  seguir  siendo  indefinidamente  un  huevo  corriente  y  decente.  Debemos  nacer  
o  arruinarnos.'  Si  consentimos  en  dejar  que  el  Señor  haga  lo  que  Él  quiere  con  nosotros,  
ciertamente  "desapareceremos"  en  las  criaturas  recién  nacidas  en  las  que  Él  ha  querido  
que  seamos.

El  relato  se  encuentra  en  una  variedad  de  formas  entre  casi  todos  los  pueblos  antiguos,

Vive  como  una  hormiga.  Se  distingue  el  azúcar  de  la  arena.

échalo  en  el  gran  lagar  de  la  ira  de  Dios  (versículos  17,19).

hombre.

Jehová  Dios  mandó  al  hombre,  diciendo:  De  todo  árbol  del  huerto  podrás  comer;  pero  del  
árbol  de  la  ciencia  del  bien  y  del  mal,

¿QUIÉN  INVITÓ  A  SATANÁS  A  NUESTRO  MUNDO?

El  nombre  que  nuestro  enemigo  se  ha  ganado  es  'el  gran  dragón,  la  serpiente  antigua,  que  
se  llama  Diablo  y  Satanás'  (Apocalipsis  12:9).  Esta  clave  abre  el  relato  del  Génesis  para  que  
podamos  entender  cómo  Satanás  pudo  engañar  a  los  primeros  padres  de  la  raza  humana.  Dios  les  

había  advertido  fielmente:
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'La  capacidad  de  fusionar,  mezclar  y  armonizar  estos  dos  opuestos  en  conflicto  traería  una  
transformación,  el  camino  hacia  la  iluminación.  El  resultado  final:  la  unidad  de  todo  con  total  
comprensión.

Note  el  camino  por  el  cual  Satanás  encontró  entrada:  una  tentación  de  probar  algo  que  
Dios  había  prohibido  sabiamente:  'el  conocimiento  del  bien  y  del  mal'.  La  tentación  no  fue  un  
ataque  directo  al  "bien".  Era  para  invitar  al  mal  a  entrar  también.

Es  cierto  que  'en  el  principio'  Dios  creó  los  opuestos:  la  tarde  y  la  mañana,  la  noche  y  
el  día,  el  hombre  y  la  mujer,  la  tierra  y  el  agua,  etc.,  y  todos  debían  ser  armoniosos.  Pero  Él  no  
aprobó  el  mal  como  opuesto  al  bien;  iba  a  ser  totalmente  rechazado.

'La  humanidad  cayó  en  esta  noción.  A  pesar  de  las  consecuencias,  desde  ese  día  
hasta  hoy,  la  humanidad  parece  haber  mostrado  una  obsesión  por  intentar  demostrar  que  la  
idea  funciona  y  por  lograr  esta  unidad  tan  buscada  a  través  de  la  amalgama  de  los  opuestos'  
(Ernest  HJ  Steed,  Two  Be  Uno,  pág.10).

He  aquí  el  principio  de  la  conjunción  de  los  opuestos  que  es  tan  fundamental  para  el  
pensamiento  de  cientos  de  millones  de  hinduistas  y  budistas.

Disfrazada  de  una  criatura  de  gran  belleza  e  inteligencia,  y  con  la  intención  de  expresar  
preocupación  por  nuestra  felicidad,  'la  serpiente'  se  introdujo  en  el  árbol  prohibido.  'Dijo  a  la  
mujer:  Sí,  ¿ha  dicho  Dios:  No  comeréis  de  todo  árbol  del  jardín?...  ¿Sabe  Dios  que  el  día  que  
comáis  de  él,  serán  abiertos  vuestros  ojos,  y  seréis  como  dioses  [hebreo,  Dios],  sabiendo  el  
bien  y  el  mal'  (3:1,5).

Nuestra  madre  Eva  aceptó  el  engaño,  agarró  la  fruta,  la  comió  y  luego  convenció  a  su  
marido  para  que  se  uniera  a  ella  en  el  experimento.  Así,  la  madre  Eva  se  convirtió  en  la  primera  
persona  en  creer  que  el  mal  siempre  debe  equilibrar  el  bien,  incluso  por  toda  la  eternidad.  No  
hay  duda:  ¡la  idea  es  muy  antigua!

Las  tres  grandes  mentiras  de  Satanás

no  comerás  de  él;  porque  el  día  que  de  él  comieres,  ciertamente  morirás  (Génesis  
2:16,17).

El  argumento  de  la  serpiente  era  el  siguiente:  Dios  les  estaba  ocultando  algo,  dijo,  
algún  conocimiento  que  aumentaría  su  felicidad  y  les  permitiría  darse  cuenta  de  que  ellos  
también  eran  divinos,  sí,  eran  'dioses'.  Podrían  descubrirlo  dentro  de  ellos  mismos.

Satanás  sabe  que  no  debe  tentarnos  a  renunciar  por  completo  al  "bien".  Todo  lo  que  necesita  
es  lograr  que  combinemos  el  bien  con  el  mal.
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w.

d.

Aquí  está  la  bellota  de  las  Buenas  Nuevas  en  forma  de  semilla  que  se  desarrolló  a  través  de  los  siglos  

hasta  que  el  gran  roble  de  la  verdad  maduró  completamente  en  el  Nuevo  Testamento.  Analicemos  esta  preciosa  

seguridad  que  ha  traído  esperanza  al  género  humano:

Es.

Esta  'enemistad'  contra  la  serpiente  es  algo  que  no  es  natural  al  corazón  humano.  Nadie  
nace  con  eso.

Eva  creyó  en  el  engaño  de  la  serpiente;  Adán  no  lo  hizo.  Se  unió  a  ella  en  el  mal  paso  sólo  porque  la  

amaba.  Cualquiera  que  sea  esta  cosa  misteriosa  y  desconocida  que  vendrá  y  que  Dios  dijo  que  era  'muerte',  

decidió  compartirla  con  ella.

Pero  el  engaño  original  de  la  madre  Eva  incluía  la  idea  de  que  no  habría  muerte:  "Ciertamente  no  

moriréis",  le  había  asegurado  la  astuta  serpiente.  Aquí  está  el  origen  de  la  idea  de  la  inmortalidad  natural  del  

alma  humana.

Los  descendientes  de  Adán  y  Eva  se  dividieron  en  dos  bandos:  los  que  creyeron  en  el  engaño  y  los  

que  se  aferraron  firmemente  a  la  verdad  revelada  original  de  Dios:  'Ciertamente  moriréis'.  Y  hubo  quienes  

creyeron  la  mentira  de  la  serpiente:  'Os  haréis

Dios  pone  esta  enemistad  contra  el  mal  en  el  corazón  mediante  el  sacrificio  mencionado  

en  esta  promesa.  Es  un  don  de  gracia.

Satanás  hará  que  sus  seguidores  sean  conocidos  como  "tu  

descendencia".  'La  mujer'  también  tendrá  'semilla'.  Y  habrá  "enemistad"  o  guerra  entre  las  
dos  "semillas".

Seguramente  no  

moriré.  Sus  tres  engaños  estaban  entretejidos  en  un  solo  hilo:  (1)  No  habrá  muerte,  porque  Eva  creyó  

a  la  serpiente  que  la  naturaleza  del  hombre  es  inmortal;  (2)  'conocer  el  bien  y  el  mal  es  esencial,  porque  hay  

una  conjunción  de  opuestos;  y  (3)  'seréis  Dios',  porque  la  divinidad  habita  dentro  de  cada  alma  humana  inmortal  

y  sólo  espera  la  autorrealización.  Estas  tres  ideas  se  desarrollaron  juntas  y  se  propagaron  ampliamente  bajo  

diferentes  nombres,  como  Thoth  en  Egipto,  Hermes  en  Grecia,  Baal  en  Canaán  y  Mercurio  en  Roma.

Un  Libertador  vendrá  en  la  persona  de  la  'simiente'  de  la  mujer,  una  descendiente  de  

Adán  y  Eva.  Esta  es  una  profecía  de  la  venida  de  Jesús.

El  conflicto  se  vuelve  inevitable

El.

B.

Pero,  al  mismo  tiempo,  otros  descendientes  de  Adán  y  Eva  adoptaron  de  repente  de  todo  corazón  la  

locura  de  Eva  y  mantuvieron  una  firme  lealtad  a  la  verdad  original  de  Dios.

Génesis  los  llama  "los  hijos  de  Dios"  (6:2).  Se  convirtieron  en  los  progenitores  de  una  línea  ininterrumpida  de  

generaciones  de  fieles  adoradores  de  Dios  que  creían  que  el  hombre  había  perdido  la  inmortalidad  por  

rebelarse  contra  Él  y  que  sólo  podía  obtenerla  mediante  la  fe  en  un  divino  Salvador  venidero  y  en  Su  sacrificio.

Estos  fieles  creyentes  en  la  verdad  de  Dios  apreciaron  la  promesa  que  Él  le  hizo  a  la  serpiente  en  

presencia  de  la  pareja  culpable  en  el  Edén:  'Pondré  enemistad  entre  ti  y  la  mujer,  y  entre  tu  descendencia  y  la  

de  ella;  él  te  herirá  en  la  cabeza,  y  tú  le  herirás  en  el  calcañar”  (Génesis  3:15).
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Habrá  señales  en  el  sol,  en  la  luna  y  en  las  estrellas;  y  sobre  la  tierra  angustia  de  las  naciones,  

con  perplejidad;  el  mar  y  las  olas  rugiendo;  Los  corazones  de  los  hombres  les  desfallecen  por  el  

miedo  y  por  cuidar  de  aquellos.

Los  'sabios  de  Oriente'  buscan  la  verdad

Hace  dos  mil  años  el  mundo  entero  esperaba  con  anticipación  la  venida  de  ese  Libertador.  No  

sólo  Israel,  sino  "todas  las  naciones  compartieron  de  alguna  forma  el  recuerdo  de  esa  promesa  divina  de  

un  Salvador".  Entre  estas  multitudes  había  'hombres  sabios  del  oriente'  que  dijeron  que  habían  visto  su  

'estrella  en  el  oriente  y  habían  venido  a  adorarle'  en  su  establo  en  Belén  (Mateo  2:1,2).  Después  de  Su  

muerte  y  resurrección,  Sus  discípulos  se  desplegaron  por  todo  el  mundo  entonces  conocido  para  anunciar  

las  Buenas  Nuevas  de  Alegría  al  mundo.

F. Satanás  logrará  herir  o  'magullar'  la  simiente  de  la  mujer  en  el  'calcañar'  –  una  profecía  

de  'bellota'  de  la  eventual  crucifixión  del  Hijo  de  Dios  en  Su  cruz.

¡El  Señor  ha  comido!

Pero  la  aparente  derrota  de  Cristo  resultará  ser  una  victoria  gloriosa:  aplastará  la  

cabeza  de  la  serpiente  y  la  matará.

Ahora  nuevamente  'todas  las  naciones'  miran  con  nostalgia  hacia  el  cielo  esperando  el  regreso  
del  Señor.

El  pueblo  de  Dios  acarició  esta  promesa  durante  miles  de  años,  esperando  la  venida  

del  Libertador.

Tan  seguramente  como  la  promesa  original  de  Su  primera  venida  fue  hecha  en  el  Edén,  así  

también  Él  nos  ha  prometido:  "Volveré  otra  vez"  (Juan  14:3).  Una  vez  más,  el  mundo  entero  está  agobiado  

por  el  sufrimiento.  Millones  de  personas  están  enfermas  de  corazón  y  de  cuerpo.

Satanás  (la  serpiente)  ha  sido  derrotado  por  el  sacrificio  de  Cristo,  y  el  largo  reinado  

del  pecado  y  el  mal  llegará  a  su  fin.

Incalculables  millones  de  personas  padecen  hambre  y  viven  en  extrema  miseria.

Reconocido  por  Cristo  como  el  'príncipe  de  este  mundo'  temporal,  el  enemigo  capturó  la  lealtad  

de  este  mundo  mediante  el  engaño.  Aunque  millones  de  personas  piensan  que  el  gobierno  de  Dios  debe  

estar  equilibrado  por  el  de  Satanás,  los  dos  opuestos  en  constante  conjunción,  la  Biblia  declara  audazmente  

que  'los  reinos  de  este  mundo  han  venido  a  ser  reinos  de  nuestro  Señor  y  de  su  Cristo;  y  él  reinará  por  los  

siglos  de  los  siglos'  (Apocalipsis  11:15).  Aquí  está  la  imagen  inspirada  del  futuro,  que  ya  está  irrumpiendo  

ante  nosotros:

gramo.

h.

i.
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cosas  que  vendrán  sobre  la  tierra;  porque  las  potencias  de  los  cielos  serán  conmovidas.  
Y  entonces  verán  al  Hijo  del  Hombre  viniendo  en  una  nube  con  poder  y  gran  gloria  
(Lucas  21:25-27).

Satanás  trató  de  hacer  que  Jesús  reconociera  esta  "conjunción  de  opuestos",  para  
combinar  la  adoración  del  diablo  con  la  adoración  de  Dios.  "El  diablo  lo  llevó  a  un  monte  
extremadamente  alto  y  le  mostró  todos  los  reinos  del  mundo  y  su  gloria". .  Y  él  le  dijo:  'Todo  
esto  te  daré  si  postrado  y  me  adoras.'

Jesús  añade  algunas  palabras  de  sabio  consejo:

Mirad  por  vosotros  mismos,  que  vuestro  corazón  no  se  cargue  de  glotonería  y  de  
embriaguez  y  de  los  afanes  de  esta  vida,  y  que  aquel  día  venga  sobre  vosotros  sin  daros  
cuenta.  Porque  como  lazo  vendrá  sobre  todos  los  que  habitan  sobre  la  faz  de  toda  la  tierra.  
Velad,  pues,  en  todo  tiempo  orando  para  que  seáis  tenidos  por  dignos  de  escapar  de  todas  
estas  cosas  que  sucederán,  y  de  estar  en  pie  delante  del  Hijo  del  Hombre  (versículos  34-36).

Jesús  rechazó  decididamente  la  idea:  “¡Fuera,  Satanás!  Porque  escrito  está:  'A  Jehová  
tu  Dios  adorarás,  y  a  él  sólo  servirás'”.
(Mateo  4:8-10,  NVI).

B.  Satanás  ofrece  poder  y  riquezas  a  cualquiera  que  'se  postre  y  lo  adore'  incluso  con  
la  más  mínima  devoción.  Éste  es  el  secreto  de  la  prosperidad  de  los  necios  y  de  los  
malvados.  Pero  es  una  forma  peligrosa  de  éxito,  porque  Satanás  está  condenado  
con  todos  a  su  lado.

Gracias  a  Dios  que  los  días  aún  no  han  llegado  del  todo,  Él  es  todavía  un  Salvador.  Su  
deseo  más  profundo  es  que  usted  y  yo  dejemos  que  Él  nos  salve,  que  dejemos  de  obstaculizarlo  
en  Su  obra  salvadora.

w.  Jesús  enfrentó  a  Satanás  con  una  forma  de  satyagraha,  una  resistencia  espiritual  
perfecta,  y  así  lo  venció  por  completo.  Es  cierto  que  Satanás  eventualmente  llevó  
al  pueblo  a  crucificarlo,  pero  la  cruz  de  Cristo  fue  Su  victoria  más  gloriosa.  Esto  
hizo  segura  la  eventual  derrota  de  Satanás.  Eso  es

Miremos  esto  de  nuevo:

Cómo  Jesús  rechazó  combinar  el  mal  con  el  bien

El.  Satanás  reclama  el  gobierno  de  este  mundo;  de  lo  contrario,  no  podría  habérselo  
ofrecido  todo  a  Jesús.  De  hecho,  Jesús  admite  que  Satanás  es  temporalmente  "el  
príncipe  de  este  mundo"  (Juan  14:30).
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El  taoísmo  dice:  "El  camino  al  cielo  no  es  luchar  y,  sin  embargo,  ser  capaz  de  conquistar".  
Deja  que  todas  las  cosas  sigan  su  curso  natural  y  no  interfieras.  ¿Dejar  que  el  mal  siga  su  curso  
natural?  No  intentes  oponerte  a  la  corrupción,  la  corrupción  o  cualquier  otra  cosa.

En  un  mundo  donde  todo  es  gris  (Aurobindo).

Dondequiera  que  las  Buenas  Nuevas  se  hayan  visto  vagamente,  ideas  oscuras  han  
ensombrecido  las  mentes  humanas  durante  generaciones.

por  qué  la  'gran  voz...  en  el  cielo'  proclama  'la  salvación  y  la  fortaleza  y  el  reino  de  
nuestro  Dios  y  el  poder  de  nuestro  Cristo:  porque  el  acusador  de  nuestros  hermanos  
ha  sido  derribado'.  ¡Se  derrotó  a  sí  mismo  en  la  cruz!

d.  Ahora  sólo  queda  "ir  por  todo  el  mundo"  y  proclamar  la  Buena  Nueva  a  todos.  Hay  poder  
en  el  mensaje  para  liberarnos  del  cautiverio  de  Satanás  y  permitirnos  ser  leales  a  Dios.

La  perpetuación  del  mal  es  oscuridad,  Malas  Noticias.  La  victoria  de  Cristo  es  luz,  Buena  
Noticia.

¿La  rueda  de  la  vida  y  la  muerte,  el  bien  y  el  mal,  la  luz  y  la  oscuridad,  el  amor  y  el  odio,  la  
gracia  y  el  pecado,  la  alegría  y  la  tristeza,  la  dicha  y  el  dolor,  gira  en  busca  de  una  resolución?

¿Debe  nunca  terminar  el  círculo  de  muerte,  destrucción  y  desamor?  ¿Está  la  Tierra  

condenada  a  repetir  su  larga  y  triste  historia,  incluidas  sus  trágicas  guerras  mundiales?

¿Tomarás  la  decisión  de  acoger  la  luz,  la  Buena  Nueva?

Más  importante  aún,  ¿hay  tanto  el  bien  como  el  mal  en  Dios?

CAPÍTULO  SEIS

Muchos  millones  dicen  Sí.  Debemos  tener  el  mal  por  siempre  jamás.  Esta  es  una  idea  que  
han  heredado  durante  miles  de  años.  El  LAMA  tibetano  Anagarika  Govinda  dice:  'El  bien  y  el  mal...  
no  son  opuestos  absolutos,  ni  conceptos  de  categorías  completamente  diferentes,  sino  dos  lados  
de  la  misma  realidad.

Bukkyo  Dendo  Kyokai  en  La  Enseñanza  de  Buda  dice:  "Buda  no  siempre  aparece  como  un  
Buda".  A  veces  aparece  como  una  encarnación  del  mal.  Y  añade:  "La  gente  hace  una  distinción  
entre  el  bien  y  el  mal,  pero  no  existe  el  bien  y  el  mal  por  separado".

MÁS  BUENAS  NOTICIAS:  EL  MAL  SERÁ  DESTRUIDO  PARA  SIEMPRE

La  creación  consiste  en  la  armonía  de  la  fuerza  contraria  (Tagore).
No  podemos  trazar  una  línea  entre  la  luz  y  la  oscuridad.

Machine Translated by Google



Si  Dios  es  un  Ser  Supremo  digno  del  respeto  y  la  adoración  del  hombre,  también  debe  ser  un  

Salvador.  Pero  si  Él  es  incapaz  de  salvar  o  no  está  dispuesto  a  hacerlo,  entonces  sólo  podemos  temerle  con  

la  clase  de  miedo  que  tiene  el  odio  escondido  entre  sus  pliegues.  Serían  malas  noticias.  Debemos  saber  
quién  es  Él.

El  zoroastrismo  enseña  que  el  Dios  verdadero,  Ahura-Mazda,  no  es  todopoderoso,  sino  que  ha  

existido  desde  toda  la  eternidad  al  lado  del  dios  maligno,  Angra-Mainyu.  Los  dos  son  iguales  en  fuerza.  

Según  la  interpretación  de  Mahatma  Gandhi,  Krishana  se  declara  en  el  Gita  como  la  personificación  de  todo  

bien  y  de  todo  mal.  Hay  dioses  buenos  y  dioses  malos,  pero  nunca  hay  un  dios  falso.

¿malvado?  ¿Nunca  matarás  a  una  serpiente  venenosa  o  a  un  perro  rabioso?  ¿Dejarles  matar  a  gente  buena?

Por  eso  el  señor  Montiero-Williams  decía  que  "hay  un  abismo"  entre  la  Biblia  "y  los  llamados  libros  
sagrados  de  Oriente  que  separa  a  unos  de  otros  de  manera  total,  irremediable  y  para  siempre".  El  'abismo'  

es  la  Buena  Nueva.

En  otras  palabras,  "la  ley  fundamental  del  universo"  es  que  necesitamos  tanto  el  mal  como  el  bien.  

El  Kaushitaki  Upanishad  representa  a  Indra  haciendo  que  algunas  personas  "hagan  una  buena  acción"  y  que  

otras  "hagan  una  mala  acción".

Esto  es  alentador:  las  Buenas  Noticias  son  las  Noticias  más  antiguas.

Aunque  estas  ideas  existen  desde  hace  miles  de  años,  otro  libro  dice  algo  bastante  diferente.  

¿Necesitamos  tanto  el  bien  como  el  mal?  La  Biblia  ha  respondido  confiadamente  a  esta  pregunta  con  una  

resonante  Buena  Nueva  No.

Mao  Tse  Tung  enseñó  el  equilibrio  entre  el  bien  y  el  mal;  la  'filosofía  marxista  sostiene  que  la  ley  de  la  unidad  

de  los  opuestos  es  la  ley  fundamental  del  universo'.

Además,  si  Dios  es  la  fuente  original  del  mal,  del  dolor,  del  sufrimiento,  de  la  muerte,  de  la  crueldad  

y  de  todos  los  horrores  que  la  humanidad  ha  conocido,  entonces  también  es  un  esclavo.

El  mal  no  durará  para  siempre  ni  ha  existido  para  siempre.  Tuvo  un  comienzo  y  llegará  a  su  fin.  La  

gran  guerra  entre  el  bien  y  el  mal  se  resolverá  con  una  victoria  total  de  la  justicia.  Y  el  mensaje  de  este  Libro  

ha  sido  la  misma  respuesta  de  Buena  Nueva  durante  6000  años,  incluso  desde  el  primer  momento  del  alba  

de  los  tiempos.  Por  lo  tanto,  la  respuesta  de  las  Buenas  Noticias  vino  antes  que  todas  las  respuestas  de  las  

Malas  Noticias.

La  Biblia  tiene  una  respuesta  con  buenas  noticias

No  es  de  extrañar  que  multitudes  vivan  en  la  miseria.  Pensemos  en  lo  desalentadora  que  debe  ser  esta  idea.
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Los  mitos  y  leyendas  no  sirven.  Alguien  que  sepa  debe  decírnoslo,  alguien  que  tenga  
autoridad;  lo  mejor  de  todo,  alguien  que  estuvo  allí  "al  principio".  Ese  alguien  es  Dios  mismo:  'En  
el  principio  creó  Dios  los  cielos  y  la  tierra...  Y  vio  Dios  todo  lo  que  había  hecho,  y  retuvo,  y  era  
bueno  en  gran  manera'  (Génesis  1:1,  31).  ¡Aquí  encontramos  la  sorprendente  declaración  de  
que  no  había  absolutamente  ningún  mal  en  Su  creación  original!

que  teme  el  látigo  de  su  cruel  maestro,  y  no  podemos  conocer  ninguna  devoción  sincera  hacia  
Él,  ningún  bhakti  gozoso.

No  había  ningún  mal  en  la  creación  original  de  Dios

Sus  discípulos  entonces  preguntaron  sobre  el  mal  presente  del  divorcio,  por  qué  la  
evidente  corrupción  de  lo  que  había  'en  el  principio'  era  'muy  bueno'.  Él  respondió:  'Desde  el  
principio  no  fue  así'  (versículo  8).  Por  tanto,  Jesús  enseñó  que  hubo  una  vez  una  creación  
perfecta.

Es  infinitamente  más  importante  conocer  la  fuente  del  mal  moral  y  espiritual  que  aflige  
a  nuestro  mundo.  ¿De  dónde  vino?  ¿Quién  lo  inventó?  ¿Quién  es  el  responsable  de  esto?  Sólo  

si  estas  preguntas  encuentran  una  respuesta  directa  será  posible  encontrar  una  cura  para  el  
mal.  Tal  cura  debe  transformar  nuestro  mundo  en  un  lugar  mejor  para  vivir  y  darnos  esperanza  
de  un  futuro  libre  del  mal.

Pero  también  reconoció  lo  que  nadie  puede  negar:  hay  un  mal  terrible  en  el  mundo.  Y  Él  
señaló  claramente  de  dónde  venía.  A  aquellos  que  ciegamente  se  opusieron  a  Él,  les  dijo:  
'Vosotros  sois  de  vuestro  padre  el  diablo,  y  los  deseos  de  vuestro  padre  haréis.  Fue  homicida  
desde  el  principio  y  no  permaneció  en  la  verdad,  porque  no  hay  verdad  en  él.  Cuando  habla  
mentira,  de  lo  suyo  habla,  porque  es  mentiroso  y  padre  de  mentira”  (Juan  8:44).

Si  Jesús  es  más  que  un  avatara  y,  en  el  sentido  más  elevado,  el  Hijo  de  Dios,  debe  
haber  conocido  la  verdad  sobre  la  creación  del  hombre  "en  el  principio",  porque  debe  haber  
estado  allí.  Él  dice:  '¿No  habéis  leído  que  el  que  los  hizo  al  principio,  varón  y  hembra  los  hizo,  y  
dijo:  Por  esto  el  hombre  dejará  padre  y  madre,  y  se  unirá  a  su  mujer,  y  los  dos  serán  uno?  
¿carne?'  (Mateo  19:4,5).

En  nuestra  antigua  y  oscura  ignorancia,  asumimos  que  la  malaria  era  causada  por  
respirar  aire  nocturno,  de  ahí  el  nombre  "mal-air".  Ahora  conocemos  el  origen  de  la  malaria:  la  
picadura  de  un  mosquito  anofeles  infectado;  y  conociendo  la  fuente,  también  hemos  descubierto  
la  cura.  Los  médicos  sabios  buscan  la  fuente  de  una  enfermedad  para  saber  cómo  curarla.
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Aún  siguiendo  la  dirección  de  su  "padre",  los  judíos  finalmente  fueron  inducidos  a  crucificar  
a  Jesús.  Allí,  en  la  cruz,  Satanás  finalmente  se  desenmascaró  por  lo  que  era:  el  mayor  
asesino  de  todos  los  tiempos,  el  asesino  del  Hijo  de  Dios.  Todos  los  asesinatos  en  el  mundo  
han  surgido  de  ese  odio,  así  como  todas  las  mentiras  y  las  "concupiscencias"  malignas.  'La  

mente  carnal  es  enemistad  contra  Dios'  (Romanos  8:7).

w.  Hubo  un  tiempo  en  que  este  ser  maligno  no  era  malo,  porque  'no  permaneció  en  la  
verdad',  es  decir,  no  continuó  en  ella.  En  otras  palabras,  cuando  fue  creado,  estaba  "en  

la  verdad".  Dios  no  creó  un  diablo;  como  tampoco  una  madre  da  a  luz  a  un  criminal.  Ella  
da  a  luz  a  un  buen  bebé  que  crece  y  se  convierte  en  un  criminal  por  sus  decisiones.  
Satanás  'cayó',  se  apartó  de  'la  verdad'.  d.  Él  estuvo  una  vez  en  el  cielo  (su  nombre  
antes  de  su  caída  era  Lucifer;  Isaías

¿Cómo  empezó  el  mal?

gramo.  El  diablo  tiene  hijos,  para  quienes  él  es  su  "padre".  h.  Jesús  
preguntó  a  estos  'hijos'  del  diablo:  '¿Por  qué  vais  a  matarme?'  (Juan  7:19).  Su  odio  se  

apodera  de  ellos  porque  intentaron  apedrearlo.  Los  judíos  lo  confesaron:  'Por  una  buena  
obra  no  te  apedrearemos;  pero  por  blasfemia;  y  porque  tú,  siendo  hombre,  te  haces  
Dios'  (10:33).

El  Libro  del  Apocalipsis  describe  la  guerra  entre  Satanás  y  'Miguel',  otro  nombre  de  Cristo:  

'Hubo  una  guerra  en  el  cielo:  Miguel  luchó

B.  El  mal  no  existía  'en  el  principio',  sino  que  fue  inventado  por  el  diablo,  cuyo  nombre  propio  
es  Satanás.

Esta  guerra  contra  Dios  no  comenzó  en  el  infierno,  porque  no  existía  el  infierno  en  
ese  momento,  sino  que  comenzó  en  un  lugar  perfecto:  en  el  cielo.  Fue  allí  donde  Stan  
inventó  el  principio  del  amor  propio.  Esta  era  una  idea  nueva  en  el  universo  de  paz  de  Dios,  
que  había  estado  lleno  de  altruismo  y  armonía.

él  mismo.

Es.  Desde  el  "principio"  de  su  caída,  Satanás  fue  un  "homicidio",  como  dice  Juan:  "Cualquiera  
que  aborrece  a  su  hermano  es  homicida"  (1  Juan  3:15).

El.  Dios  no  es  el  "padre"  del  mal.

Esta  realidad  histórica  es  la  fuente  de  toda  verdad  salvadora,  porque  la  cruz  sacó  el  aguijón  
del  mal  y  lo  expuso  por  toda  la  eternidad.

F.  El  asesinato  siempre  implica  odio;  Aquel  a  quien  Satanás  odiaba  era  Dios.

14:12).

Aquí  nos  encontramos  con  una  personalidad  que  es  'el  padre'  de  la  mentira  y  de  todo  mal.  
Jesús  nos  dice  de  dónde  vino:  "Vi  a  Satanás  como  un  rayo  que  caía  del  cielo"  (Lucas  10:18).  Varias  
verdades  quedan  claras  en  estas  declaraciones:
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La  guerra  entre  el  bien  y  el  mal  no  puede  durar  para  siempre,  porque  si  continúa  demostrará  

que  Dios  es  impotente.  Y  eso  significará  que  la  verdad  no  puede  prevalecer.  Ninguna  noticia  podría  ser  

peor  que  esa.  La  victoria  de  la  justicia  debe  llegar.

Dos  tercios  permanecieron  leales  a  Dios).  d.  

Satanás  engañó  a  'el  mundo  entero',  de  modo  que  ahora  él  y  su  'tercera  parte'  de

contra  el  dragón;  y  el  dragón  y  sus  ángeles  pelearon  y  no  prevalecieron;  Tampoco  se  encontró  

más  su  lugar  en  el  cielo.  Y  fue  arrojado  fuera  el  gran  dragón,  la  serpiente  antigua,  que  se  llama  

diablo  y  Satanás,  el  cual  engaña  al  mundo  entero;  fue  arrojado  a  la  tierra,  y  sus  ángeles  fueron  

arrojados  con  él'  (Apocalipsis  12:7-9) .

Si  los  tiranos  políticos  han  caído  porque  su  pueblo  se  liberó  de  las  cadenas  de  la  opresión  y  

exigió  democracia,  seguramente  Dios  debe  gobernar  sólo  mediante  la  aclamación  voluntaria  y  sincera  

de  sus  súbditos.  Las  mentiras  de  Satanás  deben  ser  desenmascaradas  y  él  debe  ser  derrotado  para  

que  se  establezca  el  reino  de  Dios.

B.  La  verdad  triunfó  sobre  la  mentira  (¡siempre  triunfará!).  w.  

Algunos  de  los  ángeles  se  unieron  a  Satanás  en  su  rebelión,  creyendo  sus  mentiras  (el  

versículo  4  nos  dice  que  'atrajo  consigo  a  la  tercera  parte'  de  los  ángeles.

Aquí  está  la  fuente  del  mal.  La  campaña  de  Satanás  en  la  tierra  contra  Dios  es  una  lucha  

cósmica  que  eclipsa  todas  nuestras  pequeñas  preocupaciones  por  nuestra  salvación  personal.  El  

destino  de  un  mundo  está  en  equilibrio.  Es  más:  hay  algo  aún  mayor  en  juego:  Dios  no  puede  ser  un  

tirano  en  el  universo,  gobernando  sobre  sujetos  reacios  que  no  confían  en  Él.  El  destino  de  su  gobierno  

también  está  en  juego.

Es.  La  mayoría  de  los  habitantes  de  la  tierra  son  "engañados"  por  el  diablo  y  sus  ángeles  (o  

espíritus)  malignos.  ¡Por  lo  tanto,  no  hay  seguridad  en  seguir  a  las  multitudes!  En  aquella  

fatídica  mañana  de  viernes  en  el  salón  del  juicio  de  Pilato,  cuando  Jesús  se  presentó  ante  

él,  fue  la  multitud  la  que  gritó:  '¡Crucifícale!'  Los  que  eran  leales  a  Jesús  eran  una  minoría,  

y  siempre  lo  son.

El.  El  arma  de  Satanás  en  la  batalla  fueron  las  mentiras;  El  arma  de  Cristo  fue  la  verdad.

Este  es  precisamente  el  escenario  que  la  Biblia  revela  en  el  Libro  del  Apocalipsis:  "Oí  una  gran  

voz  que  decía  en  el  cielo:  Ahora  ha  llegado  la  salvación  y  la  fuerza,  y  el  reino  de  nuestro  Dios,  y  el  

poder  de  su  Cristo;  para  el  acusador  de  nuestros  hermanos  es  abatido,  que  los  acusa  delante  de  

nuestro  Dios  día  y  noche.  Y  lo  vencieron  por  la  sangre  del  Cordero  y  por  la  palabra  de  su  testimonio;  y  

no  amaron  sus  vidas  hasta  la  muerte'  (versículos  10,11).

Aquí  está  la  guerra  en  la  Tierra  detrás  de  todas  las  guerras

los  ángeles  están  en  este  planeta  haciendo  la  guerra  contra  Dios.

Nuevamente  aprendemos  algunas  verdades  importantes  al  vincular  estos  pasajes:
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¿Quién  invitó  a  Satanás  a  engañar  a  'el  mundo  entero'?

d.  La  lealtad  a  Dios  es  cara,  porque  significa  (al  menos  para  muchos)  el  sacrificio  de  la  vida  
misma.

Nuevamente  debemos  mirar  este  pasaje:

¿Cómo  empezó  esta  gran  guerra  aquí  en  este  mundo?

w.  La  enemistad  y  la  guerra  de  Satanás  ahora  están  dirigidas  contra  nuestros  hermanos",  es  

decir,  contra  todos  los  que  son  leales  a  Dios.  Los  que  son  leales  a  Satanás  permanecen  de  

su  lado.  Todos  los  seres  humanos  estamos,  por  tanto,  implicados  en  esta  gran  guerra  

espiritual,  y  nadie  puede  eximirse  de  estar  en  uno  o  en  otro  bando.

Algunas  preguntas  claman  por  respuestas

F.  Todas  las  acusaciones  contra  el  pueblo  de  Dios  provienen  de  Satanás.  Como  vimos  en  un  

capítulo  anterior,  el  'acto  de  gracia'  de  Cristo  en  la  cruz  'produjo  un  veredicto  de  absolución...  

para  todos  los  hombres'  (Romanos  5:16,18,  NEB).  Por  lo  tanto,  cualquiera  que  continúe  

temiendo  al  Karma  debido  a  las  acusaciones  del  enemigo  se  está  permitiendo  ser  "engañado"  

por  el  diablo.  (Esto  no  significa  que  si  voluntariamente  continuamos  haciendo  el  mal  después  

de  recibir  el  conocimiento  de  la  verdad  no  sufriremos  las  malas  consecuencias,  porque  'todo  

lo  que  el  hombre  sembrare,  eso  también  segará'  [Gálatas  6:7].  Pero  No  es  lo  que  'sembraron'  

nuestros  ancestros  o  supuestas  encarnaciones  anteriores,  sino  lo  que  sembramos  nosotros.

B.  Este  establecimiento  del  'reino  de  Dios'  es  el  mismo  objetivo  de  la  oración  del  Señor:  'Viene  

tu  reino,  tu  voluntad  será  en  la  tierra  como  en  el  cielo'  (Mateo  6:10).

El  'acto  de  gracia'  de  Jesús  cancela  nuestras  malas  acciones  pasadas,  porque  'el  Señor  cargó  

en  él  el  pecado  de  todos  nosotros'  [Isaías  53:6]).

Es.  Pero  esto  no  es  difícil  para  ellos,  porque  son  leales  "hasta  la  muerte"  mediante  la  fe  en  "la  

sangre  del  Cordero".  Cristo  les  fue  leal  'hasta  la  muerte',  'y  muerte  de  cruz'  (Fil.  2:8).  Dicen  

'Gracias'  por  tal  sacrificio.

El.  La  verdadera  'salvación'  es  mayor  que  nuestra  seguridad  personal.  Es  la  salvación  de  la  

causa  de  la  justicia  y  la  verdad.  Nuestra  salvación  personal  está  involucrada  en  esa  salvación  

mayor,  como  salvar  tu  dedo  de  ahogarse  está  incluido  en  salvar  tu  cuerpo.  De  hecho,  nuestra  

salvación  personal  no  tendría  ningún  valor  sin  haber  logrado  esa  salvación  mayor.  ¡No  hay  

manera  de  que  las  almas  'salvadas'  puedan  existir  independientemente  de  Dios!
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Pero  pronto  la  madre  se  dio  cuenta  de  que  había  un  problema:  su  bebé  no  parecía  
reconocerla  ni  notaba  ningún  objeto  que  pasaba  delante  de  sus  ojos.

CAPÍTULO  SIETE

¿Es  Dios  el  culpable  del  éxito  de  Satanás  al  encontrar  una  entrada  aquí?  Si  es  así,  Dios  
seguramente  no  es  digno  de  nuestro  respeto  y  adoración.  Mucha  gente  tiene  una  vaga  idea  de  que  
de  alguna  manera  Dios  tuvo  parte  en  el  engaño;  piensan  que  hay  en  Él  tanto  el  bien  como  el  mal,  
tanto  el  yin  como  el  yang,  que  el  diablo  es  de  alguna  manera  un  miembro  de  Su  personal.

La  madre  Rusi  iba  a  dar  a  luz  a  un  niño.  ¡Qué  bendición  podría  llegar  a  ser  para  el  mundo!  
Quizás  incluso  podría  convertirse  en  el  Libertador  tan  esperado  por  el  mundo.  En  aquellos  días,  
cada  mujer  esperaba  ser  la  mujer  feliz  que  llevaría  al  Mesías.

Mientras  los  vecinos  iban  y  venían,  pudo  ver  los  susurros  entre  ellos:  "Esto  debe  ser  algún  tipo  de  
castigo  para  Rusi  y  su  marido".  pero  pensando

¿A  quién  le  creerás:  a  Dios  o  a  Satanás?

Y  peor  aún,  la  ceguera  de  su  bebé  debe  significar  que  alguna  culpa  inusual  de  pecado  
recaía  sobre  su  marido.  ¡Tal  calamidad  no  podría  ocurrir  sin  una  razón!

el  hombre  que  siembra,  eso  también  segará  (Gálatas).

¿PUEDE  EL  KARMA  SER  LA  RESPUESTA?

Debemos  considerar  estas  cuestiones  en  otro  capítulo.

Se  acuesta  en  su  cuna  sin  un  destello  de  conciencia  visual  en  su  rostro.  Pronto  se  hizo  evidente  
que  su  bebé  estaba  condenado  a  una  vida  en  la  oscuridad,  a  nunca  jugar  como  juegan  otros  niños,  
a  nunca  ver  flores,  ni  la  luna  naciente,  ni  el  sol  poniente.

No  os  dejéis  engañar;  Dios  no  se  deja  burlar:  por  nada

¿POR  QUÉ  DEBE  SUFRIR  LA  GENTE  BUENA?

Así,  el  miedo  les  obliga  a  hacer  algún  tipo  de  obediencia  al  mal.  ¡Pero  este  es  precisamente  

el  objetivo  por  el  que  Satanás  está  luchando  en  esta  gran  guerra  espiritual!  Quiere  que  la  gente  
comparta  su  adoración  a  Dios  con  la  adoración  a  él.  El  diablo  piensa  que  es  justo,  que  merece  el  
mismo  trato  que  Dios.
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'Jesús  respondió:  “Su  ceguera  no  tiene  nada  que  ver  con  sus  pecados  ni  con  los  
pecados  de  sus  padres.  Está  ciego  para  que  se  pueda  ver  el  poder  de  Dios  obrando  en  él...

Por  más  que  pudo,  Rusi  no  pudo  ver  ningún  pecado  peor  del  que  otras  personas  eran  culpables.  
¿Por  qué  les  debe  sobrevenir  esta  calamidad?

Los  discípulos  hicieron  una  pregunta  muy  razonable.  Creían  en  una  especie  de  Karma.  
Si  alguien  sufre,  debe  haber  en  alguna  parte  una  falta  especial  que  requiera  castigo.  O  el  ciego  
debe  sentirse  mal,  o  su  padre  y  su  madre  deben  sentirse  mal.

La  mente  y  el  alma  humanas  luchan  por  comprender  por  qué  debe  haber  tanto  
sufrimiento  aparentemente  inmerecido,  y  en  ningún  lugar  el  problema  es  más  grave  que  en  la  
India.  Por  lo  tanto,  se  debe  encontrar  alguna  razón  para  ello;  y  esa  razón  es  el  Karma.

Aunque  hay  sufrimiento  en  todas  partes  del  mundo,  probablemente  haya  más  millones  
de  personas  que  sufren  en  la  India  que  en  cualquier  otro  lugar.  Por  ejemplo,  más  leprosos,  más  
personas  sin  hogar  que  duermen  en  las  aceras  o  en  chozas  de  tugurios,  más  personas  
enfermas,  más  personas  desanimadas  que  no  saben  leer  y  que  no  ven  ninguna  esperanza  de  
mejorar  sus  vidas  asoladas  por  la  pobreza.

Un  día,  'mientras  Jesús  iba  caminando',  vio  a  este  ciego  al  lado  del  camino.  'Sus  
discípulos  le  preguntaron:  “Maestro,  ¿de  quién  fue  el  pecado  que  le  hizo  nacer  ciego?  ¿Fue  
pecado  suyo  o  de  sus  padres?”'

El  Times  of  India  publicó  recientemente  una  historia  sobre  la  desesperación  de  los  
carroñeros  de  Bombay.  Son  una  "ciudad"  dentro  de  la  ciudad,  una  comunidad  de  seres  humanos  
que  mantienen  las  calles  limpias  para  que  el  resto  de  nosotros  podamos  disfrutar  de  las  
comodidades  urbanas.  Estos  trabajadores  hacen  una  contribución  necesaria  a  la  sociedad,  pero  
no  son  apreciados  y  deben  vivir  para  siempre  en  una  degradación  indescriptible,  a  menudo  20  
en  una  habitación,  e  incluso  entonces,  los  hombres  se  ven  obligados  a  dormir  en  la  calle.  
Algunos  tienen  títulos  universitarios  pero  se  ven  condenados  a  una  frustración  y  desesperanza  
interminables.  'Mi  hijo  tiene  un  título  de  B.  Com.,  pero  ¿de  qué  sirve?  Estamos  destinados  a  ser  
carroñeros  toda  nuestra  vida",  afirma  Janjihara  Solanki.

Dicho  esto,  Jesús  escupió  en  tierra  e  hizo  barro  con  la  saliva;  frotó  con  barro  los  ojos  del  hombre  
y  le  dijo:  "Ve  y  lávate  en  el  estanque  de  Sión".  (Este  nombre  significa  “enviado”.)  Entonces  el  
hombre  fue,  se  lavó  la  cara  y  volvió  viendo'  (Juan  9:1-7,  RVR1960).  El  punto  que  Jesús  destacó  
es  el  siguiente:  el  sufrimiento  no  es  un  castigo  por  el  pecado;  es  una  oportunidad  para  que  la  
gracia  de  Dios  se  manifieste  especialmente.

El  pequeño  no  podía  ir  a  la  escuela  como  los  demás  niños  ni  aprender  a  hacer  nada  útil.  
La  gente  se  compadecía  de  él  y  le  hacía  pequeñas  donaciones  que  él  intentaba  sustentar  por  sí  
mismo.  Sentarse  al  borde  del  camino  mendigando  era  su  única  opción  en  la  vida.
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Y  el  sistema  de  castas  reinó  supremo.

¡La  idea  funciona!  Produce  al  menos  algo  de  moralidad.  Domina  el  espíritu  inquieto  del  
carroñero  para  impedirle  rebelarse  y  arrasar  para  apoderarse  de  las  posesiones  de  los  ricos  que  
pasan  en  sus  limusinas  y  lo  salpican  de  barro.  Y  de  la  misma  manera,  tranquiliza  a  los  ricos  para  
que  den  algo  a  la  caridad.  De  hecho,  el  Karma  es  el  pegamento  que  mantiene  estable  a  la  sociedad.

Nadie  piensa  que  los  carroñeros  callejeros  de  Bombay  sean  más  malvados  que  el  
millonario  que  pasa  junto  a  ellos  en  su  Rolls-Royce;  por  lo  tanto,  la  única  razón  posible  para  su  
degradación  en  la  vida  debe  ser  que  en  existencias  anteriores  'ellos'  hicieron  cosas  malas  y  ahora  
merecen  este  destino.

Satya  floreció,  así  como  la  prostitución  en  los  templos,  la  esclavitud  y  los  matrimonios  infantiles.

Pero  hay  un  rayo  de  luz.  Muchos  creen  que  si  el  carroñero  callejero  comienza  ahora  a  
hacer  cosas  buenas,  puede  esperar  que  en  alguna  encarnación  futura  después  de  su  muerte  
actual,  pueda  ascender  en  la  escala  social,  económica  y  espiritual  en  una  futura  transmigración  
del  alma.  Y  si  el  millonario  actual  no  tiene  cuidado,  en  alguna  vida  futura  puede  encontrarse  
barriendo  la  suciedad  de  las  calles  de  la  ciudad  del  mañana.  Por  lo  tanto,  esta  idea  del  karma  da  
al  menos  un  poco  de  esperanza  a  los  pobres  desesperados  y  un  poco  de  disuasión  a  los  ricos  
egoístas.

No  importa  si  los  seres  humanos  son  ricos  o  pobres,  educados  o  no,  sus  mentes  
comenzarán  a  razonar  cuando  el  conocimiento  disipe  la

Al  igual  que  los  remaches  de  una  caldera  que  contiene  de  forma  segura  la  presión  del  
vapor  en  su  interior,  la  idea  del  Karma  contendrá  las  presiones  de  una  explosión  humana  si  la  idea  
puede  perpetuarse  y  la  gente  continúa  creyéndola.  En  la  época  anterior  a  la  imprenta,  la  radio  y  la  
televisión,  el  conocimiento  del  mundo  exterior  era  muy  limitado.

estrellas.  Evita  que  el  tejido  increíblemente  complejo  de  la  India  se  desmorone  por  completo.

Sankara  en  su  comentario  sobre  el  Gita  dice  que  algunas  personas  son  nityasamsaris  cuya  suerte  
nunca  podrá  mejorar  ni  salvarse.

Pero  el  mundo  está  cambiando.  La  Gran  Muralla  China  fue  construida  en  la  Edad  Media  
para  mantener  alejados  a  los  invasores;  Hoy  en  día  es  inútil  con  los  modernos  bombarderos  y  
misiles  nucleares.  ¿Necesitamos  una  Gran  Muralla  para  proteger  el  Karma?  ¿Podría  ser  una  idea  
obsoleta  de  la  Edad  Media?

¿O  sí?

No  podemos  luchar  contra  esta  idea  del  Karma  más  de  lo  que  podemos  luchar  contra  la

Y,  por  supuesto,  la  razón  por  la  que  el  millonario  puede  vivir  en  el  lujo  es  que  en  alguna  
existencia  anterior  "él"  hizo  cosas  buenas.  Ahora  ambos  están  siendo  recompensados  por  la  
justicia  kármica.  Es  una  ley  que  ni  el  Dios  supremo  ni  los  dioses  pueden  cambiar.
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Pero  el  Karma  parece  resolver  el  problema  del  sufrimiento  inmerecido.  Debe  haber  una  
balanza  en  la  que  se  pesen  nuestras  buenas  o  malas  acciones.  Si  un  hombre  que  ahora  sufre  bien,  
la  única  razón  posible  debe  ser  que  haya  cometido  malas  acciones  en  una  existencia  anterior,  por  
las  que  ahora  debe  pagar.  El  sufrimiento  es  siempre  un  castigo.  No  puede  haber  otra  razón  sensata  
para  ello.  Por  lo  tanto,  Karma

oscuridad.  Los  muros  construidos  para  impedir  que  la  gente  piense  se  derrumbarán  como  el  famoso  
Muro  de  Berlín  construido  para  proteger  al  comunismo.  Si  el  carroñero  oprimido  de  alguna  manera  
comienza  a  mirar  y  escuchar,  cuestionará  la  justicia  de  su  castigo.  ¿Por  qué  debería  pasar  toda  una  
vida  en  una  degradación  indescriptible  para  compensar  algunas  malas  acciones  misteriosas,  no  
probadas,  no  recordadas  y  desconocidas  de  una  existencia  anterior?  ¿De  quién  es  esta  idea?  ¿Quién  
lo  dijo?  ¿Qué  Juez  cósmico  tiene  derecho  a  decretar  semejante  injusticia?

En  lo  que  respecta  a  los  pobres  y  a  los  ignorantes,  puede  tener  éxito  manteniéndolos  en  su  
lugar  suprimiendo  toda  esperanza  razonable  de  mejorar  su  suerte  en  esta  vida.  Lo  único  que  pueden  
apreciar  es  la  expectativa  de  un  futuro  reembolso  en  caso  de  otra  transmigración.  Donde  el  Karma  
se  derrumba  es  con  los  ricos,  y  ellos  son  el  problema.

Por  qué  el  karma  tiene  sentido  para  muchos

por  qué.

Sin  embargo,  existe  otra  solución  propuesta  al  problema  del  sufrimiento  inmerecido,  pero  

tiene  aún  menos  sentido.  La  única  otra  solución  posible  es  declarar  que  el  mal  es  sunya,  irreal;  Puede  
parecer  real  para  los  humanos,  pero  no  puede  ser  real  para  Dios.  Existe  una  visión  occidental  que  
sostiene  esta  solución,  conocida  como  "Ciencia  Cristiana".  Pero  como  el  sufrimiento  es  demasiado  

real  para  muchas  personas  que  lo  endurecen,  el  karma  es,  con  diferencia,  la  visión  más  popular  para  
explicarlo.

Y  por  más  que  intente  olvidarlo,  el  millonario  tampoco  puede  reprimir  la  insistente  convicción  
de  injusticia.  Sabe  que  no  merece  ese  lujo.  Se  despertará  en  mitad  de  la  noche  sudando  frío  por  el  
horror  de  una  pesadilla.  En  cualquier  momento  podría  perder  todo  lo  que  tiene.  El  mundo  está  patas  
arriba.

Pero  el  Karma  se  está  desmoronando.  No  funciona.  Un  poco  de  pensamiento  mostrará

requiere  samsara,  que  deben  haber  repetidas  reencarnaciones  para  poder  ajustar  cuentas.

¿Dónde  existe  un  tribunal  de  justicia  que  pueda  encarcelar  a  un  hombre  por  crímenes  
misteriosos  de  los  que  no  sabe  nada?  ¡Todos  los  presos  de  una  cárcel  india  conocen  el  delito  del  
que  se  les  acusa!  ¿Qué  clase  de  'Dios'  es  este  que  castiga  a  la  gente  sin  decirles  por  qué?  ¿Es  Él  

demasiado  indiferente  para  rectificar  la  injusticia?
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Oh  Señor,  ¿quién  se  mantendrá  en  pie?

Contra  esta  marea  se  alza  la  sólida  roca  de  la  naturaleza  humana  en  todo  el  mundo,  que  

conoce  anhelos  del  corazón  que  no  pueden  ser  derrocados  para  siempre.  Anhelamos  el  perdón  con  

tanta  seguridad  como  el  ciervo  jadea  tras  el  arroyo.  Dios  ha  implantado  este  anhelo  indestructible  en  lo  

profundo  de  nuestras  almas.  Es  un  anhelo  que  hay  que  satisfacer;  también  podría  Dios  implantar  sed  

en  nosotros  y,  sin  embargo,  negarnos  agua,  o  implantar  hambre  en  nosotros  y  negarnos  comida.

Generalmente  son  educados  y  por  eso  no  creen  en  ello  o  están  dispuestos  a  correr  el  riesgo  

de  una  mala  reencarnación  a  cambio  de  beneficios  presentes.  ¡Fuera  el  miedo  a  un  futuro  cambio  de  

suerte!  De  ahí  las  noticias  casi  diarias  sobre  malversaciones,  sobornos  y  corrupción  en  las  altas  esferas.  

Resultado:  los  pobres  se  vuelven  más  pobres,  los  ricos  más  ricos;  los  pobres  más  desesperanzados,  

los  ricos  más  arrogantes.

Si  tú,  Señor,  observaras  las  iniquidades,

Salmo  130:1-4.

Lucha  en  vano  contra  las  estrellas:  viola  los  principios  más  profundos  de  la  naturaleza  humana.  

Uno  no  puede  creer  en  el  Karma  a  menos  que  niegue  un  anhelo  insistente  de  todos  los  corazones  

humanos:  el  deseo  de  perdón.  Pero  no  hay  posibilidad  de  perdón  en  el  Karma,  porque  el  sufrimiento  

inexplicable  es  un  castigo  por  los  pecados  de  una  vida  anterior.  La  retribución  es  inexorable,  como  la  

marea  del  océano.

ser  temido  [reverenciado].

a  la  voz  de  mis  súplicas.

Desde  lo  profundo  te  he  clamado,  oh  SEÑOR.

La  razón  por  la  que  el  karma  está  condenado

Pero  contigo  hay  perdón,  para  que  puedas

Señor,  escucha  mi  voz:  estén  atentos  tus  oídos

El  grito  del  antiguo  salmista  es  tan  moderno  como  el  periódico  de  mañana:

Esto  no  puede  continuar  para  siempre.  La  idea  del  Karma  está  condenada  al  fracaso  por  la  luz  

del  amanecer.  En  el  pasado  ha  sido  una  moralidad  provisional  mantener  algún  orden  social  durante  

épocas  oscuras,  pero  se  desvanece  hasta  convertirse  en  vanidad  cuando  brilla  sobre  ella  el  resplandor  

despiadado  de  la  revelación  divina.
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La  Biblia  no  enseña  una  transmigración  de  almas,  una  reencarnación  en  vidas  sucesivas;  
pero  sí  reconoce  la  realidad  de  nuestra  identidad  corporativa

Las  Buenas  Nuevas  de  Jesús  y  Nuestro  Karma

La  verdad  del  perdón  no  es  un  mero  perdón,  un  parpadeo  del  ojo  divino  que  excusa  el  
pecado.  El  perdón  de  Dios  es  una  mejor  noticia  que  eso.  Es  quitar  el  pecado,  para  que  el  pecador  no  
quiera  volver  a  hacer  el  mal.  Ese  perdón  incluye  la  redención.  Libera  de  la  culpa  opresiva  del  pecado.  
'Si  confesamos  nuestros  pecados,  él  es  fiel  y  justo  para  perdonarnos  nuestros  pecados  y  limpiarnos  
de  toda  maldad'  (1  Juan  1:9).  La  alegría  resultante  hace  cantar  el  corazón.

especialmente  en  la  India?

Sería  como  el  peregrino  cansado  que  camina  por  el  camino  con  una  pesada  carga  a  quien  
un  amable  conductor  de  carreta  le  ofrece  llevar.  Pero  en  lugar  de  dejar  su  peso,  el  peregrino  siguió  
sosteniéndolo.  'Toma  el  resto.  "Deja  en  el  suelo  tu  pesada  carga",  dijo  el  conductor.  'Oh,  pensé  que  
sería  bastante  amable  que  me  llevaras;  ¡No  podía  esperar  que  tú  también  cargaras  con  mi  carga!

¿Por  qué  entonces  sigue  y  sigue  tanto  sufrimiento  inmerecido  en  este  mundo?

Debemos  dejar  que  Él  lleve  la  carga.  Si  das  1000  rupias  por  algún  artículo  en  la  tienda,  esperas  que  
el  comerciante  te  lo  entregue.  Ya  no  tiene  derecho  a  conservarlo.  Por  lo  tanto,  ya  no  tienes  derecho  
a  conservar  tus  pecados,  ni  siquiera  a  retener  su  castigo.  Pertenecen  a  Jesús,  quien  los  compró  con  
su  sacrificio.

Debe  haber  justicia.  Cada  asiento  de  crédito  en  los  libros  se  equilibra  con  un  asiento  de  débito.  
Nuestras  malas  acciones  o  pecados  exigen  castigo.  Pero  la  respuesta  bíblica  al  Karma  es  que  Cristo  
ha  soportado  ese  castigo  por  los  pecados  del  mundo.  Si  un  ser  humano  toma  ese  castigo  sobre  sí  

mismo,  ¡está  tomando  algo  que  ya  no  le  pertenece  por  derecho!

Cada  asiento  de  crédito  en  la  vida  que  disfrutamos,  cada  sonrisa,  cada  risa,  cada  momento  
de  felicidad  iluminado  por  el  sol,  ya  ha  sido  compensado  por  un  asiento  de  débito  en  los  sufrimientos  
de  Cristo.  'Ciertamente  él  llevó  nuestras  enfermedades,  y  sufrió  nuestros  dolores'  (Isaías  53:4).  Las  
Buenas  Nuevas  de  Jesús  y  el  Karma  son  tan  antitéticas  como  el  día  y  la  noche.

Jesús  'se  entregó  a  sí  mismo  por  nuestros  pecados,  para  librarnos  del  presente  siglo  malo,  
según  la  voluntad  de  Dios  y  nuestro  Padre'  (Gálatas  1:4).

Hay  una  carga  de  Karma  que  es  opresiva.  Nadie  puede  negar  esa  realidad.
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Él  ha  soportado  el  Karma  total  por  el  mundo.

Por  lo  tanto,  el  dolor  que  siente  un  miembro  del  cuerpo,  lo  sienten  todos  los  miembros.

con  toda  la  raza  humana.  El  sufrimiento  es  la  consecuencia  del  pecado,  pero  no  la

Esa  justicia  es  segura.  Los  devotos  del  Karma  tienen  razón  cuando  dicen  que  ni  siquiera  
Dios  puede  abrogar  esa  ley.  El  pecado  trae  su  propia  pena:  la  muerte.  No  la  cesación  de  la  vida  
que  ahora  llamamos  "muerte"  (la  Biblia  lo  llama  "sueño").  Lo  real  es  la  'muerte  segunda',  la  
conciencia  total  y  de  toda  esperanza,  la  realización  total  de  la  condenación  última.  Cristo  ha  
cumplido  con  ese  reclamo  de  justicia:  ha  pagado  la  pena  por  ese  pecado  común  de  la  humanidad  
en  Su  muerte  en  Su  cruz.

Según  la  Biblia,  toda  la  raza  humana  es  'Adán',  una  familia  extensa,  una  persona,  así  
como  todas  las  células  de  nuestro  cuerpo  constituyen  una  sola  persona.  Un  torrente  sanguíneo  
fluye  a  través  de  todos  ellos,  un  sistema  nervioso  los  une  a  todos.

Donde  tiene  razón  la  Doctrina  del  Karma

Por  lo  tanto,  si  un  miembro  peca,  todos  los  miembros  comparten  como  resultado  un  
sufrimiento  común.  'Por  un  hombre  [Adán]  el  pecado  entró  en  el  mundo,  y  por  el  pecado  la  
muerte;  y  así  la  muerte  pasó  a  todos  los  hombres,  por  cuanto  todos  pecaron'  (Romanos  5:12).

El  modo  de  pensamiento  occidental  se  opone  a  esta  idea  bíblica  de  solidaridad  humana,  
pero  es  obvia  para  la  mente  oriental  porque  pensamos  en  los  mismos  términos  que  los  escritores  
de  la  Biblia  en  Oriente  Medio.  Además,  la  familia  extensa  en  Oriente  es  la  expresión  natural  de  
esta  idea  bíblica.

Todos  los  tigres  de  la  India  son  devoradores  de  hombres  por  naturaleza,  aunque  muy  
pocos  llegan  a  probar  la  carne  humana.  Si  algún  tigre  se  vuelve  demasiado  viejo  o  artrítico  para  
perseguir  a  su  presa  normal,  cuando  tenga  suficiente  hambre  no  dudará  en  comerse  a  un  ser  
humano  si  puede.  Entonces,  todos  los  humanos  comparten  una  naturaleza  pecaminosa  común;  
aparte  de  la  gracia  de  un  Salvador  del  pecado,  seguramente  sucumbirán  a  la  tentación  cuando  
la  presión  se  vuelva  lo  suficientemente  fuerte.  Esta  es  la  naturaleza  común  de  toda  la  
humanidad,  y  su  presencia  en  nuestras  almas  crea  algún  tipo  de  justicia  kármica  para  equilibrar  
la  cuenta.

Un  mosquito  anofeles  infectado  se  inyecta  en  un  dedo  un  parásito  de  la  malaria.  En  10  días,  no  
es  un  simple  dedo  el  que  siente  la  fiebre,  sino  todo  el  cuerpo.  Esta  es  una  enfermedad  
corporativa,  una  enfermedad  que  afecta  a  todo  el  cuerpo.  'Si  un  miembro  sufre,  todos  los  
miembros  sufren  con  él'  (1  Corintios  12:26).

castigo  por  el  pecado.  Toda  la  raza  humana  es  un  solo  cuerpo;  y  el  sufrimiento  es  la  suerte  
común  del  cuerpo.
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'El  que  piensa  estar  firme,  mire  que  no  caiga'  (1  Corintios  10:12).

por  el  pecado,  pero  es  consecuencia  del  pecado.

Por  lo  tanto,  no  puede  haber  más  pena  de  muerte  eterna  para  ningún  pecador  a  menos  que  
decida  rechazar  el  perdón  que  le  dio  el  gran  Portador  del  Pecado.

Ninguno  de  nosotros  sabe  qué  podría  hacer  si  la  presión  fuera  lo  suficientemente  grande.

Cristo  no  pecó;  sin  embargo,  sufrió  el  abuso  y  el  dolor  más  viles,  incluso  nuestra  'muerte  
segunda'.  Se  le  llama  "el  Príncipe  de  los  que  sufren".  Pero  lo  que  Él  sufrió  es  lo  que  nosotros  

habríamos  sufrido  si  Él  no  lo  hubiera  sufrido  en  nuestro  lugar:

Esta  es  la  razón  por  la  cual  el  sufrimiento  que  soportamos  los  humanos  no  es  el  castigo.

El  mayor  ejemplo  de  sufrimiento  inmerecido

Ese  potencial  puede  estallar  en  la  delincuencia,  dadas  las  circunstancias  adecuadas.

Alguien  puede  decir:  '¡Esto  no  es  justo,  que  todo  el  cuerpo  deba  sufrir  por  lo  que  le  pasó  al  
dedo  meñique!'  Lo  que  lo  hace  justo  es  que  el  cuerpo  es  una  unidad  que  comparte  un  torrente  
sanguíneo  común.  La  Biblia  enseña  la  verdad  de  que  todos  los  seres  humanos  comparten  una  
debilidad  común.  Todos  'por  igual  pecaron  y  están  destituidos  de  la  gloria  de  Dios'  (Romanos  6:23,  
NEB).  'No  hay  justo,  ni  aun  uno'  (versículo  10).  Ninguno  de  nosotros  puede  afirmar  que  es  
innatamente  más  justo  que  otra  persona.

Además,  debido  a  que  la  única  pena  por  el  pecado  es  la  muerte,  la  "muerte  segunda",  el  
sufrimiento  no  puede  ser  también  el  castigo  por  el  pecado.  Dios  nunca  ha  dicho  que  'la  paga  del  
pecado  es  sufrimiento'.  Él  dijo:  'La  paga  del  pecado  es  muerte'  (Romanos  6:23).

Nuestro  sufrimiento  es  el  destino  común  de  la  humanidad.  El  estómago  no  se  queja  porque  
siente  la  fiebre  palúdica  introducida  por  el  dedo.  Tampoco  podemos  quejarnos  porque  compartimos  
el  sufrimiento  común  de  la  humanidad.  Tanto  la  gente  buena  como  la  mala  tienen  accidentes;  tanto  
los  buenos  como  los  malos  contraen  cáncer;  Tanto  los  buenos  como  los  malos  sufren  la  pobreza.  
¡Pero  el  amor  aligera  la  carga!

Al  igual  que  la  naturaleza  devoradora  de  hombres  del  tigre,  todos  compartimos  la  naturaleza  
común  del  pecado  con  todo  el  mal  que  lo  acompaña.  Si  no  nos  encontramos  en  la  cárcel  como  el  
delincuente  común,  no  podremos  atribuirnos  ningún  mérito  orgulloso;  agradecemos  la  gracia  de  un  
Salvador  que  nos  ha  salvado  del  mal  potencial  que  hay  en  nosotros  tanto  como  en  cualquier  persona.

Todo  el  cuerpo  se  siente  afectado  por  la  fiebre  palúdica,  ya  que  el  dedo  meñique  está  
infectado  con  el  parásito.  La  enfermedad  es  una  consecuencia  de  la  infección,  no  un  castigo  por  ella.

Muchos  sí  lo  rechazan,  pero  es  totalmente  innecesario.
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Entonces,  ¿tienen  algún  significado  los  sufrimientos  que  todavía  soportamos?

iniquidades:  el  castigo  de  nuestra  paz  fue  sobre  él,  y  por  su  llaga  fuimos  nosotros  curados.  

Todos  nosotros,  como  ovejas,  nos  hemos  descarriado;  Cada  uno  se  apartó  por  su  camino,  y  

Jehová  cargó  en  él  el  pecado  de  todos  nosotros”  (Isaías  53:4-6).

Sí  mucho.  Pablo  llama  a  aquellos  que  aman  la  verdad  a  'gozarme  en  mis  padecimientos,  y  

completar  en  mi  carne  lo  que  queda  de  las  aflicciones  de  Cristo  por  su  cuerpo'  (Colosenses  1:24).  

Cuando  el  ojo  de  la  fe  mira  los  sufrimientos  de  Cristo,  inmediatamente  nos  damos  cuenta  de  un  

parentesco  con  Él;  nos  volvemos  uno  con  Él;  nosotros  'le  conocemos...  y  la  participación  de  sus  

padecimientos,  siendo  hechos  semejantes  a  su  muerte'  (Filipenses  3:10).  Nuestros  sufrimientos  están  

en  "comunión"  con  Sus  sufrimientos  en  el  sentido  de  que  compartimos  con  Él  el  privilegio  de  demostrar  

la  victoria  de  la  fe  sobre  el  mal.  Ninguno  es  en  vano.

La  comunidad  de  los  sufrimientos  de  Cristo  ilustrada

Si  a  mí  me  han  perseguido,  también  a  vosotros  os  perseguirán'  (Juan  15:20).  Esa  persecución  nos  

resulta  muy  difícil  de  soportar  si  pensamos  que  es  Dios  quien  la  inflige.

El  verdadero  discípulo  debe  compartir  la  vida  de  su  maestro.  Jesús  dijo:  'Acordaos  de  la  

palabra  que  os  dije:  el  siervo  no  es  mayor  que  su  señor.

Esto  bien  podría  traducirse  al  lenguaje  moderno:  "El  Señor  ha  puesto  sobre  Él  el  Karma  de  
todos  nosotros".

Pero  si  sabemos  que  el  agente  es  Satanás,  podemos  endurecerlo  gozosamente  porque  realizamos  

una  'comunión'  con  Cristo.  Ya  no  tiene  sentido  ni  sentido.

Dios  no  ha  estado  descansando  en  una  indiferencia  sublime,  sin  sentir  nada  de  nuestro  dolor.  
La  idea  que  declara  que  el  mal  es  irreal,  que  Dios  no  puede  sentirlo,  se  contradice  en  la  Biblia.  Dios  

siente  el  mal,  está  infinitamente  perturbado  por  ello,  precisamente  porque  Él  mismo  no  es  malo.  Está  

tan  preocupado  por  ello  que  entregó  a  su  Hijo  para  que  cargue  sobre  sí  mismo  con  toda  su  pena  y  así  

limpie  la  marea  de  la  humanidad  que  aceptará  su  salvación.

"Él  fue  herido  por  nuestras  transgresiones,  molido  por  nuestras

Si  fuéramos  transportados  a  algún  lugar  de  recompensa  (lo  que  algunos  llaman  'cielo')  sin  

haber  experimentado  sufrimiento  en  esta  vida,  nos  sentiríamos  miserablemente  fuera  de  lugar  en  la  

presencia  de  Jesús,  que  ha  tenido  que  soportar  tanto  sufrimiento  en  nuestra  vida.  cuenta.  Los  humanos  

que  quieran  tener  comunión  con  Cristo  en  cualquier  nivel  también  deben  tener  comunión  con  Él  en  el  

sufrimiento.  Sólo  así  podrán  apreciar  el  don  de  la  salvación.
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Sin  ningún  motivo…

Soy  inocente  y  fiel…  Nada  importa,

Estoy  enojado  y  amargado.

Inocentes  o  culpables,  Dios  nos  destruirá...

Tengo  que  hablar…

El  Libro  de  Job  deja  clara  la  gloria  redentora  que  sigue  a  la  "comunión  de  los  sufrimientos  de  

Cristo".  Dios  no  infligió  sufrimiento  a  Job;  Satanás  lo  hizo.

Dios  dio  el  mundo  a  los  malvados.

Pero  Job  no  lo  sabía.  En  su  inocente  ingenuidad,  naturalmente  asumió  que  era  Dios  quien  lo  estaba  

torturando  por  algún  pecado  misterioso  y  desconocido.  ¿Podría  ser  de  una  existencia  pasada?  ¿Fue  

Karma?

¿Estás  perjudicado  por  mi  pecado,  Carcelero?

Desde  su  punto  de  vista,  lo  correcto  era  protestar  contra  lo  que  consideraba  una  grave  

injusticia.  Y  Dios  no  se  enojó  con  Él  por  protestar.

¿Por  qué  utilizarme  para  tu  práctica  de  tiro?  …

De  hecho,  ¡Él  lo  amaba  tanto!  No  le  agrada  que  lloriqueemos  en  una  sumisión  supina,  encogida  y  justa  

de  muchacha  ante  la  injusticia,  como  caracteriza  a  tantos  millones  de  devotos  del  Karma.

¿Nunca  podrás  perdonar  mi  pecado?

Job  se  quejó  vigorosamente:  'Oh  tierra,  no  cubras  mi  sangre,  y  no  dejes  lugar  a  mi  clamor'  

(16:18).  Su  desafío  a  'Dios'  es  justo,  ya  que  percibe  inocentemente  lo  que  naturalmente  le  parece  su  

injusticia,  cuando  en  realidad  era  la  de  Satanás.

(7:11,  20,21).

Dios...  envía  tormentas  para  azotarme  y  lastimarme.

Está  mal  que  los  seres  humanos  se  sometan  a  la  injusticia  de  Satanás  sin  protestar.  El  drama  

de  Job  es  de  un  interés  emocionante,  porque  nos  vemos  en  la  desdichada  víctima  sentada  en  su  

montón  de  estiércol,  rascándose  las  llagas,  soportando  su  angustia,  sin  saber  nada  de  la  lucha  cósmica  

entre  Dios  y  Satanás  que  se  desarrolla  detrás  de  la  cortina.  del  escenario.  Job  imagina  que  este  es  Dios

quien  lo  trata  tan  injustamente.  ¡No  se  le  ocurre  ningún  pecado  que  haya  cometido  que  merezca  

remotamente  este  tipo  de  castigo!  Escuche  su  grito:

¡No  puedo  quedarme  callado!
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Y  si  Dios  no  lo  hizo,  ¿quién  lo  hizo?

Hay  un  vínculo  que  une  a  Job  en  su  muladar  con  Jesús  en  su  cruz.

El  mundo  habría  sido  entregado  completamente  al  maligno.  La  única  manera  de  salvar  
al  mundo  era  permitir  que  Satanás  probara  al  hombre,  siendo  Job  un  hombre  representativo,  
un  tipo  del  Cristo  venidero.

Job  fue,  se  sentó  junto  al  montón  de  basura  y  tomó  un  trozo  de  barro  para  rasparse  las  llagas.  
92:5-8).

Jesús  sufrió  demasiado  inocentemente;  Él  también  fue  azotado  por  Satanás.  Si  los  antiguos  
judíos  hubieran  entendido  el  Libro  de  Job,  nunca  se  habrían  rendido  a  ser  agentes  de  Satanás  
al  crucificar  a  su  Señor  de  gloria  como  lo  hicieron.

(9:17,  20,  22,  24)

Job  soportó  fielmente  la  pérdida  de  su  familia  y  de  todas  sus  posesiones  sin  maldecir  
a  Dios.  Satanás  volvió  a  desafiar  a  Dios,  alegando  que  la  prueba  no  era  lo  suficientemente  
severa.  'Ahora  supongamos  que  lastimas  su  cuerpo;  él  te  maldecirá  en  tu  cara'.  Una  vez  más,  
Dios  se  ve  obligado  a  permitir  que  su  fiel  siervo  soporte  una  prueba  aún  más  dolorosa.  "Está  
bien,  él  está  en  tu  poder,  pero  no  debes  matarlo".  Entonces  Satanás  abandonó  la  presencia  
del  Señor  e  hizo  que  a  Job  le  brotaran  llagas  por  todo  el  cuerpo.

La  terrible  injusticia  del  sufrimiento  de  Job

Lo  que  Job  no  sabía  es  que  Dios  no  tenía  nada  que  ver  con  eso.  Pero,  sin  embargo,  el  
honor  de  Dios  estuvo  involucrado  en  la  resistencia  de  Job,  porque  Satanás  había  desafiado  a  
Dios:  '¿Te  adoraría  Job  si  no  obtuviera  nada  de  ello?  …  ¡Si  le  quitas  todo  lo  que  tiene,  te  
maldecirá  en  tu  cara!'

Job  nos  representa  a  todos  mientras  'cumplimos  lo  que  hay  detrás  de  los  sufrimientos  
de  Cristo'.  Algún  día  atesoraremos  las  experiencias  que  ahora  tenemos.

Job  no  había  pecado  en  ninguna  transmigración  previa  del  alma;  no  había  pecado  de  
ninguna  manera  en  su  vida  para  merecer  tal  tortura.  Tenía  toda  la  razón  al  protestar  contra  su  
destino;  el  único  problema  era  que  no  sabía  ante  quién  debía  protestar.

Ciego  a  todos  los  jueces.

Si  Dios  hubiera  dicho:  'Me  temo  que  tienes  razón,  Satanás;  No  debo  permitir  que  
pongas  a  prueba  a  Job',  Satanás  habría  obtenido  su  victoria  y  habría  pregonado  por  todo  el  
vasto  universo  de  Dios  que  Dios  es  un  cobarde,  que  nadie  lo  ama  realmente  y  que  Él  realmente  
no  confía  en  ningún  ser  humano.  para  honrarlo.
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El  que  sufre  y  cree  en  las  Buenas  Nuevas  de  Jesús  sabe  que  no  está  siendo  castigado  

por  pecados  kármicos  de  un  pasado  lejano  o  por  pecados  de  su  vida  presente;  en  cambio,  
Jesús  fue  castigado  en  la  suya.

Se  podría  responder  a  este  capítulo:  'Sí,  tiene  sentido;  Jesús  ha  tomado  nuestro  Karma;  
hay  libertad  personal  y  liberación  en  Sus  Buenas  Nuevas.  Pero  aún  así  el  mundo  está  lleno  de  
injusticia,  crueldad  y  sufrimiento  inútil.  Muy  pocas  personas  entienden  o  creen  en  esta  Buena  
Nueva.  Sólo  el  4%  de  la  población  de  la  India  afirma  creer  en  Jesús,  y  luego  sólo  una  fracción  
de  esa  minoría  entiende  lo  buena  que  es  esta  Buena  Nueva.  ¿Qué  esperanza  hay  para  
nosotros?

Esa  'autoridad'  es  alentadora,  porque  la  luz  es  más  fuerte  que  la  oscuridad,  el  amor  es  
más  fuerte  que  el  odio,  la  gracia  es  más  fuerte  que  el  pecado,  la  bondad  es  más  fuerte  que  la  
crueldad  y  las  Buenas  Noticias  son  más  fuertes  que  las  Malas  Noticias.  El  plan  de  Dios  es  que  
el  mundo  sea  iluminado  con  la  gloria  de  Jesús  y  su  amor  por  la  raza  humana.  Muchos,  muchos  
más  de  los  que  imaginamos  ahora,  responderán.

Sabe  más  bien  una  verdad  reconfortante:  al  igual  que  Juan  el  Bautista  que  sufre  
inocentemente  en  el  oscuro  calabozo  del  rey  Herodes,  se  da  cuenta  de  que  de  todos  los  dones  
que  el  Cielo  puede  otorgar  a  hombres  y  mujeres,  la  comunión  con  Cristo  en  Sus  sufrimientos  
es  la  confianza  más  importante  y  la  más  alta.  honor.

¡La  solución  es  difundir  en  el  extranjero  el  conocimiento  de  la  Buena  Nueva!  Por  eso  
Jesús  dijo:  "Se  me  ha  dado  toda  potestad  en  el  cielo  y  en  la  tierra".  'Id  por  todo  el  mundo  y  
predicad  el  evangelio  a  toda  la  humanidad'  (Mateo  28:18;  Marcos  16:15,  RVR1960).

Esta  fe  alivia  la  pesada  carga  del  sufrimiento.  Endulza  la  copa  amarga.  El  que  sufre  ya  
no  sufre  solo.  Esta  fe  lo  une  a  él  o  ella  en  un  "yugo"  con  Jesús,  y  debido  a  que  Él  lleva  el  peso,  
el  "yugo"  se  vuelve  "fácil"  y  la  "carga"  se  vuelve  "ligera"  para  el  que  sufre.  Sabe  que  ya  no  es  
una  víctima  impersonal  y  anónima  del  misterioso  Karma,  sino  un  eslabón  importante  en  la  
cadena  que  el  Cielo  ha  dejado  descender  a  la  tierra  para  salvar  a  los  perdidos.  Es  una  persona  
muy  importante.

arrepentirse;  e  incluso  en  esta  vida,  encontramos  que  el  sufrimiento  nacido  en  el  espíritu  de  
Jesús  trae  una  recompensa  gloriosa  de  ternura  de  corazón,  de  compasión  por  los  demás,  de  
amor  cristiano,  de  sabiduría  paciente  y  servicial.  Debemos  compartir  la  carga  que  siente  Jesús,  
el  propósito  de  ayudar  a  aliviar  el  sufrimiento  de  los  demás  y  así  glorificar  a  Dios.

Un  epílogo  de  este  capítulo
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¿QUE  PASA  CUANDO  MORIMOS?

El  problema  es  que  nunca  podrá  realmente  haber  un  fin  al  sufrimiento  humano  total  que  

acompaña  a  maya.  La  'rueda  de  la  vida'  continúa  resolviendo  a  lo  largo  de  edades  interminables  en  

ciclos  sucesivos,  y  el  bien  y  el  mal  permanecen  para  siempre  en  equilibrio  en  una  coexistencia  precaria  

que,  al  final,  sólo  puede  significar  tristeza  y  dolor  continuos  para  muchos.

Hay  muchas  escuelas  de  pensamiento  o  sectores  dentro  del  budismo  y  el  hinduismo  que  

mantienen  puntos  de  vista  contradictorios.  También  existe  una  amplia  diversidad  de  sectores  o  

denominaciones  en  conflicto  dentro  de  lo  que  se  conoce  como  cristianismo.  A  menudo  resulta  difícil  
encontrarle  sentido  a  la  confusión.

Esta  idea  de  fundamento  de  sustrato  en  el  budismo  y  el  hinduismo  apoya  la  superestructura  

del  Karma  y  la  transmigración  del  alma  a  través  de  sucesivos  renacimientos  y  muertes  en  diversas  
existencias.  El  atman  está  todo  el  tiempo.

Podríamos  disfrutar  de  un  suntuoso  banquete  en  un  restaurante  mientras  gente  hambrienta,  

hambrienta,  mira  por  las  ventanas,  ¿desalimentada?  ¿Quién  podría  disfrutar  de  un  Cielo  de  

bienaventuranza  sabiendo  que  la  rueda  de  la  miseria  sigue  girando  para  siempre  en  la  tierra?  Después  

de  todo,  el  cielo  y  la  tierra  están  demasiado  juntos  como  para  que  exista  la  posibilidad  de  que  uno  esté  

aislado  del  otro.  Incluso  todas  las  partes  de  nuestros  continentes  anteriormente  aislados  en  la  Tierra  

están  conectadas  instantáneamente  por  teléfono  y  satélite.  ¿Es  posible  que  Dios,  que  es  "amor",  

como  Él  dice,  pueda  ser  feliz  en  Su  Cielo  mientras  miles  de  personas  angustiadas  en  la  tierra  continúan  

en  la  miseria?

Surgió  el  grito:  "Cuando  un  hombre  muere,  ¿qué  pasa?"

Pero  hay  una  enseñanza  que  es  un  denominador  común  en  prácticamente  todas  las  sectas  

del  budismo,  el  hinduismo,  el  jainismo  y  en  muchas  iglesias  cristianas  (al  menos  lo  sostiene  la  

abrumadora  mayoría):  la  inmortalidad  natural  del  alma  humana.

esencia  esencialmente  divina  que  para  la  persona  ingenua  está  aprisionada  en  un  maya

¿De  él?'  El  Rey  de  la  Muerte,  ¿cuál  es  la  verdad?

o  existencia  ilusoria;  la  salvación  es  una  liberación  moksa  de  esta  ilusión  de  existencia  física.

CAPÍTULO  OCHO

(Vivekananda)
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En  el  pensamiento  popular,  Dios  como  Brahman  o  Parabrahman  sigue  siendo  una  entidad  

misteriosa  cuya  relación  con  la  humanidad  sufriente  es,  en  última  instancia,  muy  nebulosa.  Cualquier  

intento  de  comprenderlo  está  bloqueado  por  un  velo  y  por  una  voz  que  dice  neti,  neti,  'esto  no,  esto  no'.  

Pero  la  Biblia  revela  que  Él  se  preocupa  mucho  por  el  sufrimiento  que  hay  en  el  mundo.  Él  lo  siente  todo.

Están  perplejos  ante  la  idea  de  llamar  a  la  misteriosa  pero  todopoderosa  Deidad  con  el  término  íntimo  y  
familiar,  'Padre'.

Jesús  nos  enseñó  un  nuevo  nombre  para  Dios

¿Podemos  dirigirnos  a  Dios  como  nuestro  Padre?

Pero  Jesús  se  atreve  a  invitarnos  a  todos  a  entrar  con  valentía  en  la  presencia  de  Dios  por  la  fe  

y  a  llamarlo  'Padre'.  Imagínese  el  coraje  que  un  niño  mendigo,  huérfano  y  andrajoso  de  la  calle  debe  

reunir  dentro  de  sí  mismo  para  pasar  junto  a  todos  los  peces  gordos  en  la  suntuosa  oficina  del  millonario  

y  acercarse  con  valentía  a  ese  hombre  y  llamarlo  "padre".  La  tragedia  es  que  a  muchas  personas  les  

resulta  casi  imposible  arrodillarse,  cerrar  los  ojos  y  concebir  a  Dios  como  un  Padre  personal,  amoroso  y  

tolerante  para  ellos.

De  nada  sirve  hablar  de  labios  para  afuera  de  Jesús  como  un  gran  Gurú  si  no  aceptamos  Su  

enseñanza  fundamental.  La  única  idea  suprema  sobre  la  que  Él  estaba  burbujeando  continuamente  era  

la  de  la  Paternidad  de  Dios.  Escúchenlo:

Multitudes  suponen  que  un  niño  huérfano  indigente  podría  acercarse  a  un  millonario  desconocido  

e  indiferente  y  dirigirse  a  él  como  "padre",  que  usted  o  yo  acercarnos  a  Dios  y  dirigirnos  a  Él  de  manera  

íntima  como  "Padre".

O,  para  formular  la  pregunta  aún  más  directamente:  ¿cómo  podría  cualquiera  de  nosotros  ser  

feliz  en  el  Cielo,  sabiendo  que  aquí  en  la  Tierra  el  sufrimiento  continúa  eternamente?

Feliz  el  niño,  rico  o  pobre,  que  tiene  un  verdadero  padre  en  quien  puede  confiar  y  amar.  Ésta  es  

la  relación  familiar  ideal  que  Dios  ha  establecido  para  la  felicidad  de  la  humanidad.  Pero  para  muchos  el  

ideal  no  se  ha  experimentado.  Nunca  han  conocido  a  un  padre  tan  terrenal  a  quien  pudieran  amar  y  

respetar.
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La  Biblia  descorre  el  telón  que  separa  la  visión  desconocida  más  allá  de  la  muerte  y  
nos  revela  su  misterio.  Cualquiera  que  sea  la  muerte,  es

Y  cuando  resucitó  de  entre  los  muertos  después  de  haber  sido  crucificado  por  seres  
humanos  a  los  que  vino  a  salvar,  no  estaba  de  humor  para  odiar  a  la  humanidad  y  vengarse  
de  ella  por  su  acto  cruel  hacia  Él.  Con  gran  bondad  le  aseguró  a  María  en  el  huerto:  'Ve  a  mis  
hermanos  y  diles:  Subo  a  mi  Padre  y  a  vuestro  Padre;  y  a  mi  Dios  y  a  vuestro  Dios”  (Juan  
20:17).

Cuando  ores,  entra  en  tu  aposento,  y  la  última  vez  que  cierres  tu  puerta,  ora  a  tu  Padre  
que  está  en  secreto;  y  tu  Padre  que  ve  en  lo  secreto  te  recompensará  en  público...  No  
te  preocupes,  diciendo:  ¿Qué  comeremos,  o  qué  beberemos?  O,  ¿Con  qué  nos  
vestiremos?...  Vuestro  Padre  celestial  sabe  que  tenéis  necesidad  de  todas  estas  cosas'  
(Mateo  6:  6,  31,  32).

No  hay  versículo  de  las  Escrituras  que  miles  de  millones  de  personas  sepan  de  memoria  
más  que  estas  palabras:  “Tanto  amó  Dios  al  mundo,  que  dio  a  su  Hijo  unigénito,  para  que  todo  
aquel  que  en  él  cree  no  perezca,  sino  que  tenga  vida  eterna.  Porque  Dios  no  envió  a  su  Hijo  al  
mundo  para  condenar  al  mundo;  sino  para  que  el  mundo  por  él  sea  salvo”  (Juan  3:  16,17).  El  
Padre  no  quiere  que  nadie  perezca.  ('Perecer'  significa  sufrir  la  muerte  eterna,  más  allá  de  la  
cual  no  hay  esperanza).  Pero  lo  que  llamamos  muerte  no  es  esa  separación  eterna  de  la  vida.

'El  Rey  de  la  Muerte,  ¿Cuál  es  la  Verdad?'

¡Fantástico!  Desde  su  niñez  aprendió  a  pensar  en  Dios  como  su  amoroso  Padre  
celestial.  Ahora,  Hebreos  dice  algo  reconfortante  acerca  de  todos  los  que  creen  en  Sus  Buenas  
Nuevas:  'No  se  avergüenza  de  llamarlos  hermanos,  diciendo:  Anunciaré  tu  nombre  a  mis  
hermanos'  (2:11,12).  ¡Esto  casi  te  deja  sin  aliento!  ¡Dos  que  son  hermanos  tienen  siempre  el  
mismo  Padre!  Eso  significa  que  tenemos  una  nueva  relación  con  Dios.

Una  breve  mirada  a  los  cuatro  evangelios,  Mateo,  Marcos,  Lucas  y  Juan,  mostrará  con  
qué  frecuencia  destacó  el  punto  principal  de  su  mensaje:  no  debemos  temer  a  Dios;  No  está  
lejos  ni  es  misterioso;  Él  está  cerca  y  es  conocible;  Él  es  más  cercano  y  querido  para  nosotros  
que  el  mejor  de  los  padres.  ¡Y  podemos  ver  Su  carácter  revelado  en  Jesús  mismo!  "El  que  me  
ha  visto  a  mí,  ha  visto  al  Padre",  le  dijo  a  Tomás  (Juan  14:9).

Machine Translated by Google



El  apóstol  clama  en  gozoso  triunfo:

Lázaro  no  tuvo  nada  que  decir  acerca  de  esos  cuatro  días.  Era  una  
inconsciencia  más  profunda  que  incluso  estar  en  coma.  Para  aquel  que  duerme  en  
la  muerte,  mil  años  pueden  pasar  como  un  mero  momento.  Cuando  Lázaro  murió,  lo  
siguiente  que  supo  fue  escuchar  esa  voz  de  Jesús  llamándolo  a  despertar.  Es  como  
cuando  te  vas  a  dormir  por  la  noche.  Si  duermes  profundamente,  no  sabrás  nada  
hasta  que  los  pájaros  canten  a  la  mañana  siguiente.  Siete  u  ocho  horas  de  sueño  
pasan  como  un  instante.

Entonces  Jesús  procedió  a  resucitar  a  Lázaro  de  entre  los  muertos,  aunque  
el  hombre  llevaba  muerto  algún  tiempo,  y  la  familia  protestó:  "Señor,  ya  apesta,  
porque  hace  cuatro  días  que  está  muerto"  (versículo  39).  Todos  los  presentes  
pudieron  oler  la  evidencia  cuando  se  quitó  la  piedra  de  la  tumba.

¿Qué  sabía  Lázaro  sobre  lo  que  había  sucedido  durante  esos  "cuatro  días"?  
¿Estaba  consciente  como  un  espíritu  o  como  un  alma  misteriosa  que  rondaba  cerca?

'Estoy  seguro  de  que  ni  la  muerte,  ni  la  vida,  ni  ángeles,  ni  principados,  ni  
potestades,  ni  lo  presente,  ni  lo  por  venir,  ni  lo  alto,  ni  lo  profundo,  ni  ninguna  
otra  criatura  podrá  separarnos  del  amor.  de  Dios,  que  es  en  Cristo  Jesús  
Señor  nuestro'  (Romanos  8:38,39).

Entonces  Jesús  oró:  'Padre,  te  doy  gracias  porque  me  has  oído...  Y  habiendo  
dicho  esto,  clamó  a  gran  voz:  Lázaro,  ven  fuera.  Y  el  que  había  muerto  salió,  atado  
de  pies  y  manos  con  sudarios,  y  su  rostro  envuelto  con  un  sudario.  Jesús  les  dijo:  
Desatadlo  y  dejadlo  ir  (versículos  41-44).

¿Había  entrado  su  alma  o  espíritu  en  alguna  otra  persona  o  criatura?  No,  fue  el  
mismo  Lázaro  quien  resucitó.

Como  un  niño  cansado  se  duerme  confiadamente  en  los  brazos  de  su  padre,  
así  el  que  cree  en  Jesús  se  duerme  bajo  el  cuidado  del  Padre.  Cuando  murió  Lázaro,  
el  amigo  íntimo  de  Jesús,  dijo:  'Nuestro  amigo  Lázaro  duerme;  pero  voy  para  
despertarlo  del  sueño.  Entonces  dijeron  sus  discípulos:  Señor,  si  duerme,  le  irá  bien.

La  Biblia  dice  que  en  el  sueño  de  la  muerte  estamos  inconscientes:  'Los  
muertos  no  saben  nada...  Su  amor,  su  odio  y  su  envidia  ya  han  perecido.'  'No  
confiéis  en  los  príncipes,  ni  en  el  hijo  del  hombre,  en  quien  no  hay  ayuda.  Su  aliento  
sale,  regresa  a  su  tierra;  en  ese  mismo  día  perecen  sus  pensamientos.'  (Eclesiastés  
9:5,  6;  Salmo  146:  3,4).

algo  que  no  puede  separarnos  del  amor  de  Dios  que  es  en  Cristo  Jesús.

Sin  embargo,  Jesús  habló  de  su  muerte;  pero  ellos  pensaron  que  había  hablado  de  
descansar  mientras  dormía.  Entonces  Jesús  les  dijo  claramente:  Lázaro  ha  muerto'  
(Juan  11:  11  –  14).
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Cuando  una  persona  muere,  este  proceso  simplemente  se  invierte.  Eclesiastés  dice:  
'Nuestros  cuerpos  volverán  al  polvo  de  la  tierra,  y  el  aliento  de  vida  [el  espíritu,  KJV]  volverá  a  
Dios  que  nos  lo  dio'  (12:7).  Si  tomas  trozos  de  madera  y  los  unes  con  clavos,  construyes  una  
caja.  La  caja  no  existía  hasta  que  la  armaste.  Ahora  bien,  si  la  desarmas  y  la  vuelves  a  separar  
en  pedazos  de  madera  y  clavos,  ¿qué  pasa  con  la  caja?  Simplemente  vuelve  a  ser  lo  que  era  
antes.  La  caja  ha  dejado  de  existir.

¿Por  qué  resucitar  sólo  a  Lázaro?  ¿Por  qué  no  todos?

Así  como  usted  hace  un  pago  inicial  por  algo  que  desea  comprar  como  garantía  de  que  
completará  la  compra,  así  Jesús  hizo  este  pago  inicial  en  la  resurrección  general  de  todos  
aquellos  que  'duermen  en  el  polvo  de  la  tierra',  esperando  Su  venida  ( ver  Daniel  12:2).  Había  
asegurado  a  sus  discípulos:

Pero  nota:  el  espíritu  o  aliento  de  vida  regresa  a  Dios  que  lo  dio.  Está  a  salvo  en  Sus  
manos,  las  manos  de  nuestro  amoroso  Padre  celestial.  Él  nos  recreará  como  personalidades  
individuales  en  el  día  de  la  resurrección,  tal  como  el  padre  amoroso  saludará  a  su  hijo  cuando  
despierte  por  la  mañana.

¿Por  qué  Jesús  decidió  resucitar  a  este  hombre  y  dejar  a  los  otros  millones  de  muertos  
todavía  en  sus  tumbas?

'La  hora  viene,  y  ya  es,  cuando  los  muertos  oirán  la  voz  del  Hijo  de  Dios,  y  los  que  la  
oigan  vivirán.  Porque  como  el  Padre  tiene  vida  en  sí  mismo,  así  también  le  ha  dado  al  
Hijo  el  tener  vida  en  sí  mismo;  y  también  le  ha  dado  autoridad  para  hacer  juicio,  por  
cuanto  es  el  Hijo  del  hombre.  No  os  maravilléis  de  esto:  porque  viene  la  hora  en  que  
todos  los  que  están  en  el  bajo  oirán  su  voz,  y  saldrán;  ellos  que  tienen

De  hecho,  el  padre  que  ama  a  su  hijo  apenas  puede  esperar  hasta  que  despierte  
nuevamente.  Y  así  nuestro  Padre  celestial  espera  ansiosamente  el  día  de  la  resurrección,  para  
tenernos  nuevamente  unidos  a  Él,  porque  nos  ama.  ¡La  resurrección  es  su  idea!

¿Qué  sucede  al  morir?  La  verdad  bíblica  es  clara  y  sencilla,  fácil  de  entender.  La  
muerte  es  el  simple  reverso  de  la  creación.  Cuando  Dios  creó  al  hombre,  "lo  formó  del  polvo  
de  la  tierra  y  sopló  en  su  nariz  aliento  de  vida,  y  el  hombre  fue  un  alma  viviente"  (Génesis  2:7).  
La  unión  del  cuerpo  (formado  por  los  constituyentes  de  la  tierra)  y  el  don  del  espíritu  de  vida  
(recibido  de  Dios,  la  Fuente  de  la  vida),  formaron  al  hombre  mismo:  el  'alma  viviente'.

Como  un  artista  que  ha  pintado  un  cuadro  hermoso  y  quiere  volver  a  verlo:  'Desearás  la  obra  
de  tus  manos',  dice  Job  de  Dios  (14:15).
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Se  declara  que  esa  “hora”  es  la  hora  en  que  Jesús  regresa:

Es.  La  muerte  no  puede  separarnos  de  Dios,  como  tampoco  un  niño  dormido  pierde  el  
cuidado  de  su  amoroso  padre.

esta  dormido.

w.  El  que  cree  en  Jesús  no  teme  a  la  muerte;  él  simplemente  descansa:  'Bienaventurados  
[felices]  los  muertos  que  de  ahora  en  adelante  mueren  en  el  Señor:  Sí,  dice  el  Espíritu,  
para  que  descansen  de  sus  trabajos;  y  sus  obras  los  siguen'  (Apocalipsis  14:13).

F.  Hay  dos  resurrecciones:  la  primera  de  los  que  'han  hecho  el  bien'  y  la  otra,  de  los  'que  
han  hecho  el  mal'.  Apocalipsis  20:1-6  explica  que  estas  dos  resurrecciones  están  

separadas  por  mil  años.

Si  creemos  que  Jesús  murió  y  resucitó,  así  también  traerá  Dios  con  él  a  los  que  duermen  
en  Jesús.  Por  eso  os  decimos  esto  en  palabra  del  Señor:  que  nosotros,  los  que  vivimos  y  
quedamos  hasta  la  venida  del  Señor,  no  impediremos  [precederemos]  a  los  que  durmieron.  
Porque  el  Señor  mismo  con  voz  de  mando,  con  voz  de  arcángel,  y  con  trompeta  de  Dios,  
descenderá  del  cielo;  y  los  muertos  en  Cristo  resucitarán  primero;  luego  nosotros,  los  que  

vivimos,  los  que  hayamos  quedado,  seremos  arrebatados  juntamente  con  ellos  en  las  nubes,  
para  recibir  al  Señor  en  el  aire:  y  así  estaremos  siempre  con  el  Señor.  Por  tanto,  consolaos  
unos  a  otros  con  estas  palabras'  (1  Tesalonicenses  4:14-18).

B.  Así  como  nuestro  sueño  físico  es  un  cese  temporal  de  la  conciencia,  el  sueño  de  la  
muerte  es  temporal  y  dura  sólo  hasta  el  día  de  la  resurrección.

d.  El  Padre  ama  a  todos  los  seres  humanos  por  igual  y  entregó  a  su  Hijo  por  todos,  para  que

Debemos  analizar  estas  afirmaciones:

'Bienaventurado  y  santo  el  que  partió  en  la  primera  resurrección;  sobre  los  tales  la  
muerte  segunda  no  tiene  poder'.  Aquellos  que  surjan  en  la  segunda  resurrección  

enfrentarán  el  juicio,  la  condenación  y  la  'muerte  segunda',  porque  'así  es  como  obra  el  
juicio:  la  luz  ha  venido  al  mundo,  pero  los  hombres  aman  más  las  tinieblas  que  la  luz,  
porque  sus  obras  son  malos'  (Juan  3:19,  NVI).  gramo.  Es  la  voz  del  Hijo  de  Dios  la  que  
llama  a  los  muertos  a  la  vida,  porque  'el  

que  oye,  vivirá'.  Por  tanto,  todo  depende  de  que  aprendamos  a

ninguno  tiene  por  qué  perecer.

hecho  el  bien,  hasta  la  resurrección  de  vida;  y  los  que  hicieron  lo  malo,  a  resurrección  de  
condenación'  (Juan  5:25-29).

El.  La  muerte  no  es  una  transmigración  del  alma  a  otro  orden  de  existencia;  él
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h.  La  inmortalidad  no  es  nuestra  posesión  natural;  es  un  don  conferido  por  Dios  a  través  
de  Cristo.  Dios  es  'el  bendito  y  único  Potentado,  el  Rey  de  reyes  y  Señor  de  señores;  
quien  sólo  tiene  inmortalidad,  morando  en  la  luz  a  la  que  ningún  hombre  puede  
acercarse;  a  quien  ningún  hombre  ha  visto  ni  puede  ver;  a  quien  sea  el  honor  y  el  
poder  eterno.  Amén'  (1  Timoteo  6:15,  16).

Este  miedo  atormenta  innecesariamente  las  vidas  de  millones  de  personas.  Mientras  escribía  
este  libro,  una  mujer  demente  vestida  con  un  sudario  blanco  llamaba  a  las  puertas  de  las  
personas  en  Pune  durante  la  medianoche.  Ella  era  totalmente  inofensiva,  pero

Hay  muchas  sectas  y  denominaciones  que  no  ven  claramente  esta  hermosa  verdad.  
Como  resultado,  están  confundidos  y  a  menudo  temerosos.  Se  lamentan  en  un  funeral  como  
aquellos  que  no  tienen  esperanza.

En  lugar  de  mitos,  leyendas  y  especulaciones  humanas,  la  Biblia  presenta  un  claro  'Así  
dice  el  Señor'  en  respuesta  a  nuestras  preguntas  sobre  lo  que  hay  más  allá  de  la  muerte.

i.  Por  lo  tanto,  la  inmortalidad  es  sólo  por  la  fe  en  el  Salvador:  'Este  es  el  testimonio:  que  
Dios  nos  ha  dado  vida  eterna,  y  esta  vida  está  en  su  Hijo.  El  que  tiene  al  Hijo  tiene  la  
vida;  y  el  que  no  tiene  al  Hijo  de  Dios,  no  tiene  la  vida'  (1  Juan  4:11,  12).

Han  aceptado  sin  darse  cuenta  la  falsedad  enseñada  por  la  serpiente  en  el  Jardín  del  
Edén  cuando  le  aseguró  a  nuestra  madre  Eva  que  la  palabra  de  Dios  no  era  verdad.  Dios  había  

dicho  que  si  pecaban,  "ciertamente  morirás".  En  directa  contradicción  con  lo  que  Dios  dijo,  la  
serpiente  (el  diablo  disfrazado)  dijo,  si  desobedeces  a  Dios,  "no  moriréis"  (Génesis  3:4).  Ahí  está  
la  fuente  de  la  idea  mítica  de  que  el  alma  humana  es  inmortal  de  forma  innata  y  natural.

Las  noticias  son  buenas  noticias.  El  apóstol  nos  ha  dicho:  'Esto  os  decimos  por  palabra  
del  Señor'.  Sin  conjeturas,  sin  sueños  o  fantasías  inútiles,  sino  con  una  verdad  sólida.

j.  Creer  esta  verdad  trae  consuelo  al  corazón  en  la  hora  de  la  muerte  o  del  duelo,  que  el  
creyente  'no  se  entristezca  como  los  demás  que  no  tienen  esperanza'  (1  

Tesalonicenses  4:13).

Si,  como  dice  tan  claramente  la  Biblia,  los  muertos  están  'dormidos'  y  'no  saben  nada',  
¿es  posible  que  regresen  como  fantasmas  y  nos  molesten  a  nosotros,  los  vivos?

escucha  esa  voz!  Si  configura  su  despertador  para  que  lo  despierte,  es  imperativo  
que  lo  escuche  cuando  suena;  de  lo  contrario,  se  quedará  dormido  hasta  que  suene  
la  alarma.  Nuestra  tarea  actual  es  aprender  a  'escuchar'  esa  voz  a  través  del  Espíritu  
Santo.  De  lo  contrario,  podríamos  'dormir'  durante  esa  'primera  resurrección'  cuando  
Jesús  regrese  y  llame  a  los  que  duermen  a  una  nueva  vida.

Por  qué  esta  verdad  sobre  la  muerte  es  tan  reconfortante
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Afortunadamente,  el  joven  tenía  un  amigo  que  le  presentó  la  Biblia.
Allí  conoció  la  verdad  sobre  los  muertos,  que  están  dormidos  y  no  saben  nada;  no  pueden  
hacernos  daño  de  ninguna  manera.

Mucha  gente  fue  tan  engañosa  que  algunos  murieron  de  miedo.  Pensaron  que  era  el  fantasma  
de  alguien  que  estaba  muerto.

En  el  fondo  de  este  miedo  está  la  idea  de  que  los  muertos  se  han  enfadado  con  nosotros  
y  hay  que  apaciguarlos  con  ofrendas.  Un  reflexivo  estudioso  de  Zambia  compartió  este  miedo  
hasta  que  empezó  a  pensar  un  poco.

Entonces,  ¿quiénes  son  estos  espíritus  malignos  que  buscan  asustarnos  y  perturbarnos?

Huérfano,  fue  criado  por  un  tío  cariñoso  que  lo  ayudó  a  casarse  y  formar  su  familia.  El  tío  
era  como  un  padre  para  él  y  disfrutaba  haciendo  todo  lo  que  podía  por  la  familia.  Entonces  el  
anciano  enfermó.  El  sobrino  lo  cuidó  con  ternura  y  el  tío  le  legó  todas  sus  posesiones.  Luego  
murió.

La  Biblia  dice  que  'los  espíritus  de  los  demonios  hacen  milagros'  (Apocalipsis  16:14),  los  ángeles  
malignos  que  se  unieron  a  Satanás  en  rebelión  contra  Dios  (12:7-9).  ¿Pero  deberíamos  tenerles  
miedo?

Inmediatamente  comenzaron  los  problemas.  La  familia  del  joven  sufrió  desgracias:  
enfermedades,  pérdidas  de  cosechas,  accidentes.  Un  brujo  o  adivino  le  aseguró  que  el  espíritu  
de  su  tío  estaba  enojado  con  él;  debe  construirle  una  tumba  elaborada.  El  joven  era  pobre  y  
luchaba  por  mantener  a  su  familia  y  educar  a  sus  hijos,  pero  sacrificó  mucho  y  construyó  la  
tumba.  Aún  así  los  problemas  continuaron.

En  absoluto,  dice  la  Palabra  de  Dios,  porque  en  la  cruz  Cristo  venció  a  Satanás  y  a  todos  
sus  ángeles  malignos.  'Tened  ánimo,  yo  he  vencido  al  mundo',  dice  (Juan  16:33).  El  creyente  
más  débil  y  humilde  en  el  Salvador  es  liberado  de  todo  ese  temor.  Si  algún  'fantasma'  o  'espíritu'  
busca  aterrorizarlo,  puede  reírse  de  él  y  ordenarle  en  el  nombre  de  Jesús  que  se  vaya.

La  Luz  brilla  en  nuestro  camino,  la  Luz  que  ilumina  a  todo  hombre  que  viene  al  mundo.  
Apreciemos  la  luz,  demos  gracias  a  Dios  por  ella  y  dejemos  que  Él  quite  todo  temor  de  nuestros  
corazones.

El  brujo  dijo  que  el  muerto  pedía  más  sacrificios,  incluso  un  toro.

Las  Escrituras  hindúes  no  mencionan  ningún  enemigo  personal  de  Dios  como  el  Diablo  
o  Satán.  Se  habla  de  'dioses  buenos'  y  hay  'dioses  malos',  pero  no  hay  ningún  dios  falso.  Pero  
desde  el  principio  del  pecado,  Satanás  se  ha  erigido  en  una  falsificación  del  Dios  verdadero,  un  
enemigo  de  Él.  Es  un  dios  falso.  Incluso  hoy

Entonces  el  joven  empezó  a  pensar.  Durante  su  vida,  el  tío  fue  tan  amable  y  cariñoso  
como  cualquiera  podría  serlo.  ¿Por  qué  debería  cambiar  ahora,  después  de  la  muerte,  a  ser  tan  
vengativo,  cruel  y  egoísta?

'¿Quién  es  este  espíritu?  ¿Es  realmente  mi  tío  muerto?  preguntó.

¿Quiénes  son  estos  espíritus  malignos?
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(Keshab  Chandra  Sen)
'¡Ay!  ¡Mami,  la  serpiente  me  acaba  de  morder!'

dice  las  mismas  mentiras  que  le  dijo  a  Eva  en  el  Jardín  del  Edén.  Su  especialidad  es  el  engaño,  
tratando  de  que  sus  mentiras  se  parezcan  lo  más  posible  a  la  verdad.  No  hay  maldad  en  el  Dios  
verdadero  ni  en  Su  gobierno.

Cristo  vino,  'para  destruir  mediante  la  muerte  al  que  tenía  el  imperio  de  la  muerte,  es  decir,  
al  diablo;  y  libra  a  los  que  por  miedo  a  la  muerte  estuvieron  toda  su  vida  sujetos  a  servidumbre”  
(Hebreos  2:14,15).

¿No  deberíamos  decir  'Gracias  Señor,  por  salvar  nuestras  almas'?  Ese  aprecio  de  corazón  
nos  motiva  y  nos  obliga  a  entregarle  todo  lo  que  tenemos,  ¡porque  Él  dio  todo  lo  que  tenía  por  
nosotros!

Sammi  grita  de  terror  cuando  su  madre  corre  hacia  él.  Ella  lo  toma  tiernamente  en  sus  
brazos,  pero  el  niño  indefenso  comienza  a  poner  los  ojos  en  blanco  y  pronto  muere  a  causa  de  la  
picadura  venenosa.

Esto  se  repitió  una  y  otra  vez  en  el  campamento  de  Israel  mientras  el  pueblo  viajaba  por  el  
desierto.  Mediante  obras  poderosas,  el  Señor  los  había  librado  de  la  esclavitud  egipcia  a  una  
libertad  gloriosa  y  los  había  guiado  por  el  camino  a  su  Tierra  Prometida.  Él  proveyó  para  todas  sus  
necesidades.  Sin  embargo,  se  entregaron  a  la  duda  y  la  incredulidad  y  murmuraron  contra  Él.

CAPÍTULO  NUEVE

Su  incredulidad  los  separó  de  su  cuidado  protector  y  lo  obligaron  a  retirar  su  protección  
especial  de  las  serpientes  venenosas  que  se  escondían  detrás  de  las  garras  del  desierto.  Aun  así  
los  humanos  hemos  olvidado  lo  bueno  que  es  el  Señor,  y  hemos  sido  mordidos  por  las  serpientes  
venenosas  del  pecado  y  el  egoísmo,  y  nuestro  clamor  humano  universal  es  un  ruego  de  liberación.

EL  MISTERIO  DE  UN  MESÍAS  ASIÁTICO  EN  SU  CRUZ

El  Señor  le  mostró  a  Moisés  qué  hacer:  hacer  una  serpiente  de  bronce,  ponerla  en  un  asta  
y  levantarla  en  alto  para  que  todos  los  que  fueron  mordidos,  si  estuvieran  dispuestos  a  creer  la  
Buena  Nueva  acerca  de  ella,  pudieran  elegir  mirar  y  ser  salvos. .

Cuando  una  de  las  serpientes  venenosas  salió  de  una  roca  y  mordió  a  Arni  mientras  
jugaba,  su  madre  corrió  hacia  él  y  le  dijo:  'Oh  Arni,  mira,  mira,  mira.

En  Cristo  vemos  no  sólo  la  exaltación  de
humanidad  pero  cuya  grandeza  asiática
La  naturaleza  es  susceptible.
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Aquí  hay  evidencia  de  la  sabiduría  divina,  que  muestra  que  el  plan  de  salvación  de  Dios  no  tiene  
inventiva  humana.

¡Jesús  es  la  verdadera  serpiente  en  el  polo!

Cristo  no  era  un  avatara  ordinario,  que  asumía  la  apariencia  temporal  de  un  ser  humano,  
asumiendo  nuestra  forma  mientras  aún  se  aferraba  a  Sus  ventajas  divinas.

Así  que,  por  cuanto  los  hijos  participaron  de  carne  y  sangre,  él  también  participó  de  lo  
mismo;  para  destruir  mediante  la  muerte  al  que  tenía  el  imperio  de  la  muerte,  es  decir,  al  diablo;  
y  libra  a  los  que  por  miedo  a  la  muerte  estuvieron  toda  su  vida  sujetos  a  servidumbre  (Hebreos  
2:14,  15).

Habiendo  llegado  así  a  ser  plenamente  uno  con  la  humanidad,  el  Hijo  de  Dios  debe  
asumir  toda  la  carga  de  la  culpa  de  la  humanidad  por  el  pecado.  Cristo  hizo  algo  que  millones  de  
personas  creen  que  nadie  podrá  hacer  jamás:  Él  realmente  murió.  Y  Jesús  era  (y  es)  asiático.

Más  que  eso,  descendió  a  las  profundidades  más  bajas  de  la  miseria  y  la  contaminación  
humanas,  asumiendo  sobre  sí  la  carga  más  terrible  del  pecado  humano.  Su  identidad  con  
nosotros  incluía  una  identidad  corporativa  con  toda  la  raza  humana  tan  real  y  tan  completa  como  
el  corazón  y  los  pulmones  son  corporativamente  uno  con  su  cuerpo.  'Todos  nosotros,  como  
ovejas,  nos  hemos  descarriado;  hemos  hecho  que  cada  uno  siga  su  propio  camino;  y  Jehová  
cargó  en  él  el  pecado  de  todos  nosotros”  (Isaías  53:6).

'Dios  estaba  en  Cristo,  reconciliando  al  mundo  consigo  mismo,  sin  imputarles  sus  transgresiones...  
Porque  al  que  no  conoció  pecado,  por  nosotros  lo  hizo  pecado;  para  que  seamos  hechos  justicia  
de  Dios  en  él”  (2  Corintios  5:19,  21).  Cristo  se  hizo  hombre,  plena  y  eternamente,  excusándose  
de  nada  de  lo  que  nosotros  hemos  endurecido.

Jesús  dice:  'Como  Moisés  levantó  la  serpiente  en  el  desierto,  así  es  necesario  que  el  
Hijo  del  Hombre  sea  levantado'.  Y  yo,  si  fuere  levantado  de  la  tierra,  a  todos  atraeré  hacia  Mí.  
Esto  dijo,  dando  a  entender  de  qué  muerte  había  de  morir'  (Juan  3:14;  12:31,  32).

Jesús  es  un  Buen  Pastor  que  ha  venido  buscando  a  Su  oveja  perdida.

¿Por  qué  un  Salvador  sin  pecado  debería  ser  representado  por  una  serpiente  venenosa?

¡La  serpiente  de  bronce  en  el  poste!  ¡No  apartes  la  vista  ni  un  momento!'  Y  Arni  se  curó  del  
veneno.

Vea  hasta  dónde  ha  llegado  buscándonos:
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¿Fue  Dios  cruel  al  exigir  de  Cristo  la  pena  de  muerte?  Decir  eso  sería  tremendamente  

distorsionado.  Lo  que  dice  la  Escritura  es  bastante  diferente:  'El  pecado  paga  su  salario:  la  muerte'  

(Romanos  6:23).  En  otras  palabras,  dado  que  Él  fue  "hecho  pecado  por  nosotros  que  no  conocíamos  
pecado",  fue  el  pecado  lo  que  lo  mató  a  Él,  no  a  Dios.  Esa  "muerte  segunda"  es  la  "paga"  que  Cristo  

tomó  sobre  sí  mismo,  en  nuestro  lugar.  Desde  que  comenzó  el  mundo,  sólo  un  hombre  ha  muerto  

verdaderamente:  Cristo.  Según  la  Biblia,  todos  los  demás  que  han  "muerto"  se  han  ido  a  dormir  

esperando  la  resurrección.

El  tipo  de  muerte  que  Él  murió  no  fue  lo  que  los  humanos  decimos  que  es  "muerte".  Lo  que  

llamamos  "muerte",  la  Biblia  lo  llama  "sueño"  (ver  Juan  11:11-13;  1  Tesalonicenses  4:16,  17).  La  

muerte  real  es  lo  que  la  Biblia  llama  "la  muerte  segunda"  (Apocalipsis  2:11;  20:14).

¿Cuál  es  la  diferencia  entre  lo  que  llamamos  'muerte'  y  lo  que  la  Biblia

Nadie  más  ha  sentido  jamás  un  abandono  tan  absoluto.  Ninguna  dulce  inconsciencia  podría  

bloquearlo.  Los  compasivos  romanos  trataron  de  darle  un  sedante  para  adormecer  su  mente,  pero  el  

registro  dice  que  'cuando  lo  probó,  no  quiso  beber'  (Mateo  27:34).  Si  hubiera  'probado'  la  droga,

Es  como  si  el  Cielo  le  hubiera  cerrado  la  puerta  a  uno,  para  siempre.  Nadie  ha  "probado"  
jamás  esa  desesperación  total  excepto  el  Hijo  de  Dios  en  Su  cruz,  pero  era  necesario  que  "por  la  

gracia  de  Dios  gustara  la  muerte  por  todos"  (Hebreos  2:9).

llama  'la  muerte  segunda'?  Nuestra  primera  muerte  es  el  sueño.  La  muerte  segunda  es  la  extinción  

total  de  toda  esperanza,  la  desesperación  apagada,  que  es  total  e  interminable,  el  sentimiento  de  

condenación  completa  sin  un  vestigio  de  gracia  y  sin  la  más  mínima  expectativa  de  resurrección  o  

reivindicación.  Es  miedo  total,  terror  total.

Este  tipo  de  muerte  es  una  realidad  que  es  un  hecho;  un  camión  que  choca  contra  un  muro  

de  piedra  queda  reducido  a  escombros,  mientras  que  circular  contra  el  viento  no  le  afecta.

En  ese  "gusto"  Cristo  se  sintió  privado  de  toda  esperanza  para  siempre.  No  era  un  actor  que  

lloraba  líneas  como  si  siguiera  el  ejemplo  de  un  guión.  Desde  su  propio  corazón  quebrantado,  clamó:  

'Dios  mío,  Dios  mío,  ¿por  qué  me  has  desamparado?'  (Mateo  27:46).  Podía  entender  por  qué  el  

pueblo  lo  había  abandonado,  por  qué  los  romanos  lo  estaban  crucificando,  incluso  por  qué  sus  propios  

discípulos  lo  habían  abandonado.

La  verdad  es  una  realidad  histórica  sólida.  Ningún  mito  o  tradición  humana  puede  explicar  la  realidad  

de  esa  "segunda  muerte".  Es  más  terrible  de  lo  que  uno  pueda  imaginar.

La  muerte  inusual  que  tuvo  Jesús

Pero  ¿por  qué  Dios  lo  ha  abandonado?
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A  las  3  de  la  tarde  murió  (ver  Marcos  15:25,  33).  (Los  registros  romanos  confirman  esta  
misteriosa  oscuridad  del  sol).

Por  eso  ningún  otro  ser  humano  ha  probado  jamás  una  “muerte  segunda”  como  Él.  La  
siempre  dulce  inconsciencia  ha  intervenido  misericordiosamente  para  arrebatar  la  amargura  de  
la  copa.  Cristo  no  experimentó  misericordia  del  cielo  cuando  murió  en  Su  cruz.  Ninguna  
esperanza  iluminaba  el  futuro  que  se  extendía  ante  Él.

Los  eruditos  hindúes  han  hecho  una  pregunta  y  han  sido  sinceros  y  reverentes  en  su  
intención.  Lo  han  entendido  mal,  porque  la  mayoría  de  los  cristianos  no  han  comprendido  las  
dimensiones  del  amor  revelado  en  la  cruz  de  Cristo.  Han  abrazado  en  su  fe  un  principio  
fundamental  del  hinduismo:  que  el  alma  del  hombre  es  inherentemente  inmortal,  una  idea  
totalmente  no  bíblica.

corazón  para  nosotros?  ¿Cómo  funciona  el  plan  de  Dios?

El  perdón  llega  cuando  los  seres  humanos  lo  miran  y  aprecian  el  costo  de  lo  que  ha  
hecho.  Esto  es  lo  que  significa  creer,  es  el  resultado  de  'un

La  respuesta  es  que  Él  no  murió  en  la  desesperación  y  el  fracaso;  Él  experimentó

Por  lo  tanto,  no  pueden  creer  verdaderamente  que  Cristo  murió  por  nuestros  pecados  como  
declara  la  Escritura  (1  Corintios  15:3).  Su  pregunta  es  la  siguiente:  'Si  Cristo  murió  sintiéndose  
abandonado  por  Dios,  ¿no  murió  fracasado?'

¿Murió  Jesús  en  la  desesperación?

desesperación  en  la  cruz,  pero  triunfó  sobre  ella  antes  de  dar  su  último  suspiro.  Por  la  fe  
construyó  un  puente  sobre  el  vasto  y  oscuro  abismo  de  la  culpa  humana  mediante  el  cual  
conquistó  la  muerte.  Nuestro  pecado  lo  mató,  en  verdad;  pero  en  Sus  últimos  momentos  
conscientes  se  dio  cuenta  de  que  había  terminado  ese  "puente"  sobre  el  cual  innumerables  
almas  creyentes  podrían  cruzar  el  oscuro  abismo  hacia  la  seguridad:  el  puente  que  es  la  
"expiación"  o  la  unificación  con  Dios.  En  su  último  aliento  exclamó  triunfante  y  gozoso:  
"Consumado  es"  (Juan  19:30).

Alguien  podría  preguntar:  "¿No  experimentó  esperanza  cuando  le  prometió  al  ladrón  
repentino  que  estarían  juntos  en  el  Paraíso?"  (Lucas  23:39-43).  La  respuesta  es  sí;  En  aquel  
momento  en  la  cruz,  todavía  estaba  sostenido  por  la  esperanza.  Los  registros  del  Evangelio  nos  
dicen  que  fue  crucificado  alrededor  de  las  9  de  la  mañana  y  el  sol  brillaba.  Pero  alrededor  de  las  
12  del  mediodía  el  sol  se  negó  a  contemplar  la  terrible  escena,  y  mientras  la  oscuridad  física  
envolvía  la  tierra,  una  oscuridad  espiritual  envolvió  el  alma  del  Hijo  de  Dios,  y  Él  bebió  nuestra  
amarga  copa  hasta  sus  heces.

No  podría  haber  probado  la  'muerte',  porque  esa  muerte  implica  plena  conciencia,  y  la  droga  
habría  amortiguado  Su  conciencia.

¿Cómo  proporciona  la  muerte  de  Cristo  el  perdón  de  los  pecados  y  la  paz  de
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Y  derrama  desprecio  sobre  todo  mi  orgullo.

Cuando  contemplo  la  maravillosa  cruz

Si  todo  el  reino  de  la  naturaleza  fuera  mío

Esta  es  la  verdadera  fe.  Así,  el  pecado  no  sólo  es  perdonado  o  perdonado;  realmente  se  lo  quitan.  

Uno  aprende  a  odiarla  y  a  amar  la  justicia.  El  genuino  altruismo  que  antes  era  imposible  experimentar  ahora  

se  convierte  en  el  principio  rector  de  la  vida.  Ha  ocurrido  un  milagro,  que  se  explica  así:  'Cuando  alguno  se  

une  a  Cristo,  es  un  nuevo  ser;  lo  viejo  se  fue,  lo  nuevo  ha  llegado.  Todo  esto  es  hecho  por  Dios,  quien  por  

medio  de  Cristo  nos  transformó  de  enemigos  en  amigos  suyos”  (2  Corintios  5:17,  18).

La  culpa  separa  de  Dios,  la  aleja  de  Él.  La  fe  en  la  obra  consumada  de  Cristo  reconcilia  el  corazón  

humano  con  Él.  Aquel  que  'examina  la  maravillosa  cruz'  pasa  por  encima  del  abismo  de  la  desesperación  

humana  hacia  la  'vida'.  Para  Él  o  ella,  la  vida  eterna  ha  comenzado  ahora  al  recibir  una  nueva  calidad  de  

vida.  Cuando  llega  la  muerte,  es  sólo  un  "sueño",  más  allá  del  cual  está  la  esperanza  confiada  de  una  

resurrección  a  la  inmortalidad.

El  amor  es  tan  asombroso,  tan  divino,

Ese  fue  un  tributo  demasiado  pequeño;

En  el  que  murió  el  Príncipe  de  la  gloria,

Además,  esta  nueva  calidad  de  vida  ahora  conferida  al  creyente  imparte  un  gozo  presente  que  es  

incontenible.  Es  como  alguien  de  un  pueblo  de  gente  hambrienta  y  asolada  por  la  pobreza  que  ha  descubierto  

una  mina  de  oro;  no  puede  guardarse  las  buenas  noticias  para  sí  mismo.  De  ahora  en  adelante  'seremos  

gobernados  por  el  amor  de  Cristo,  ahora  que

Exige  mi  vida,  mi  corazón,  mi  todo.

Mi  ganancia  más  rica  la  cuento  pero  es  pérdida

agradecimiento  del  corazón  por  el  amor  que  ha  llegado  hasta  el  infierno  buscándonos  a  nosotros,  los  

perdidos.  Un  aprecio  tan  genuino  derrite  los  corazones  fríos,  duros,  egoístas,  mundanos  e  impuros.  El  himno  

favorito  de  Mahatma  Gandhi  era:

Comprender  qué  es  la  verdadera  fe

Tan  ciertamente  como  Cristo  resucitó  de  entre  los  muertos,  así  seguramente  todos  los  que  creen  

en  Él  experimentarán  la  resurrección  a  la  vida  eterna.  Por  tanto,  la  inmortalidad  es  un  don  otorgado  por  

Cristo,  y  es  sólo  en  Cristo,  nunca  innato  sin  Él.
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Y  fue  hecho  a  semejanza  de  los  hombres:

Y  hallándose  en  la  condición  de  hombre,  se  humilló,

Y  para  el  establecimiento  de  la  ley.

Y  se  hizo  obediente  hasta  la  muerte,

Nazco  de  edad  en  edad.'

reconocemos  que  un  hombre  murió  por  todos...  para  que  los  que  gustan  ya  no  vivan  entre  sí...  Dios  

nos  dio  la  tarea  de  hacer  de  los  demás  también  sus  amigos'  (2  Corintios  5:14,  18).

Incluso  la  muerte  de  cruz.'

Filipenses  2:5-8

Las  Buenas  Nuevas  del  Evangelio  son  mejores  noticias  de  lo  que  la  mayoría  de  los  cristianos  
han  creído.  ¿Son  mejores  noticias  de  lo  que  la  mayoría  de  los  hindúes  creían?  'El  que  cree  en  Él  no  

es  condenado.'

Krishna  en  el  Bhagavadgita

CAPITULO  DIEZ

'Cristo  Jesús,  el  cual,  siendo  en  forma  de  Dios,

¿ES  JESÚS  UN  AVATARA?

No  consideré  la  igualdad  con  Dios  como  algo  a  lo  que  aferrarme,

'Siempre  que  hay  un  declive  de  la  ley,  oh  Arjuna,

…se  despojó  a  sí  mismo,

y  tomó  forma  de  siervo,

Y  en  un  estallido  de  anarquía,  me  encarno.

Para  la  protección  del  bien,

Para  la  destrucción  de  los  impíos,
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Es  como  el  famoso  Califa  al  que  le  gustaba  liberarse  como  campesino  y  caminar  por  las  

calles  de  Bhagdad,  o  como  el  millonario  que  se  viste  como  un  vagabundo  y  tiene  una  alondra.  Cuando  

las  cosas  se  ponen  difíciles,  tanto  el  Califa  como  el  millonario  se  quitarán  el  disfraz  y  regresarán  

corriendo  al  palacio  en  busca  de  seguridad.

La  Biblia  revela  un  "descenso"  de  Cristo  completamente  diferente.  Aunque  retuvo  su  divinidad  

original,  Cristo  verdaderamente  se  hizo  hombre,  no  una  mera  semejanza  con  el  hombre  o  una  
falsificación  plástica  del  hombre,  sino  que  fue  concebido  en  el  vientre  de  una  mujer,  nació  como  
hombre,  vivió  como  hombre  y  murió  como  hombre.  Fue  resucitado  como  el  'primogénito  de  los  

muertos'  y  conservará  para  siempre  su  naturaleza  humana.

Por  el  contrario,  un  avatar  asume  una  apariencia  humana  sólo  por  un  tiempo  y  luego  la  

abandona  para  regresar  a  su  anterior  Divinidad  completa.  No  arriesga  nada;  no  sufre  nada.  Es  una  

'teofanía',  una  manifestación  fugaz  de  la  divinidad.

Se  entiende  que  tal  avatara  es  una  manifestación  personal  del  Brahman  supremo  e  

impersonal.  Se  entiende  que  Krishna  es  el  purna  avatara,  el  único  completo.  Se  dice  que  Hari  se  

apareció  a  Tukaram  y  puso  una  carga  de  grano  sobre  su  bestia,  que  Tukaram  no  pudo  levantar;  

entonces  un  relámpago  reveló  su  divinidad.  Nuevamente  Hari  tomó  la  forma  del  sirviente  de  Tukaram  

y  cobró  para  él  todo  el  dinero  que  la  gente  le  debía.

¿Qué  es  un  'Avatara'?

La  tradición  vaisnava  sostiene  que  Dios,  como  Isvara,  desciende  a  la  tierra  de  vez  en  cuando  
como  avatara  para  salvar  a  la  humanidad.  La  palabra  proviene  de  una  raíz  sánscrita  que  significa  

"descender".  Dos  avatares  muy  notables  son  Rama  y  Krishna,  pero  hay  muchos  otros,  a  veces  como  

animales  o  criaturas  inferiores.

El  escritor  indio  Vnegal  Chakkarai  dice  de  la  muerte  de  Cristo  en  la  cruz  del  Calvario:  "Sólo  

una  cosa  le  quedó  en  el  Calvario,  una  tabla  sobre  la  cual  navegar  sobre  las  oscuras  olas  de  la  Cruz,  y  
esa  fue  su  creencia  fundamental  en  Dios  como  Su  Padre  y  Él  mismo  como  Hijo  Amado.  Pero  esa  

"única  tabla  debajo  de  Él  fue  quitada  y  Él  se  sumergió  en  el  Nirvana  o  Suniam  donde  Dios  no  está".  

Aquí  estaba  la  máxima  profundidad  de  la  entrega  de  uno  mismo,  incluso  hasta  los  horrores  del  infierno.

Una  palabra  que  describe  este  "descenso"  es  encarnación.  El  término  bíblico  es  "hecho  

carne".  Sólo  ha  habido  uno  en  todo  el  tiempo.  Es  para  el  Hijo  de  Dios  una  entrega  total  de  sí  mismo,  

incluso  hasta  'la  muerte  de  cruz'.  Esta  es  una  muerte  en  la  que  Él  apuró  hasta  sus  heces  la  copa  de  la  

culpa  y  el  dolor  humanos,  y  así  'derramó  Su  alma  hasta  la  muerte',  incluso  lo  que  la  Biblia  llama  'la  
muerte  segunda'.  Es  ir  al  infierno  con  todo  el  horror  que  conlleva.
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Debemos  mirar  la  evidencia  de  la  realidad  de  que  Cristo  fue  "hecho  carne":

desciende  a  nosotros  hecho  semejanza  de  los  hombres”  (Hechos  14:11).  Así,  creyeron  en

La  tradición  bhakti  del  Saiva  Siddhanta  en  el  sur  de  la  India  sostiene  que  "Dios  sólo  

aparece  en  el  mundo  para  ayudar  a  los  hombres".  Él  no  nace  como  un  niño…  No  posee  un  
cuerpo  físico  durante  un  período  de  años  y  lo  utiliza  como  instrumento  para  el  logro  de  Sus  
propósitos”  (AJ  Appasamy,  The  Gospel  and  India's  Heritage,  p.  262).  En  contraste,  Jesús,  el  
Hijo  de  Dios,  posee  un  cuerpo  humano  y  conservará  su  unidad  con  nosotros  por  la  eternidad.

En  cambio,  la  encarnación  de  Cristo  es  una  realidad  histórica  sólida,  presenciada  y  
atestiguada  como  un  acontecimiento  tan  real  como  cualquier  acontecimiento  histórico.  Dicen  
los  apóstoles:  'Lo  que  era  desde  el  principio,  lo  que  hemos  oído,  lo  que  hemos  visto  con  
nuestros  ojos,  lo  que  hemos  contemplado  y  nuestras  manos  palparon,  del  Verbo  de  vida;  …lo  
que  hemos  visto  y  oído,  eso  os  anunciamos,  para  que  también  vosotros  tengáis  comunión  con  
nosotros;  y  verdaderamente  nuestra  comunión  es  con  el  Padre,  y  con  su  Hijo  Jesucristo'  (1  
Juan  1:1-3).

camina,  sus  pies  no  tocan  el  suelo,  para  no  dejar  huellas.  Pero  los  pies  de  Jesús  tocaron  el  
suelo  y  dejó  huellas,  huellas  que  estaban  manchadas  con  Su  sangre.

Los  paganos  griegos  pensaban  que  los  apóstoles  de  Jesús  eran  'los  dioses...

¿Qué  es  una  verdadera  'encarnación'?

(2)  Él  fue  completamente  humano  en  Su  encarnación:  'Cuando  vino  la  plenitud  del  
tiempo,  Dios  envió  a  su  Hijo,  hecho  de  mujer,  nacido  bajo  la  ley,  para  redimir  a  los  que  estaban  
bajo  la  ley,  para  que  recibiéramos.  la  adopción  de  hijos'  (Gálatas  4:4,5).  Esto  no  significa  que  
haya  tenido  lugar  un  acto  sexual  entre  Dios  y  la  virgen  María,  la  madre  de  Jesús.  Pero  el  ángel  
anunció  que  la  concepción  de  Jesús  era  muy  real:  'El  espíritu  santo  vendrá  sobre  vosotros,  y  el  
poder  de  Dios  reposará  sobre  vosotros.  Por  esto  el  santo  niño  será  llamado  Hijo  de  Dios'  
(Lucas  1:35,  RVR1960).

Un  avatar  no  permanece  permanentemente  con  los  humanos.  Tampoco  "toma"  carne  
humana  real.  Él  evita  la  realidad  del  sufrimiento  y  de  ninguna  manera  participa  de  nuestra  
muerte.  El  entendimiento  tradicional  es  que  cuando  un  avatara

Remakrishna  dice:  "Es  irrelevante  si  Cristo  o  Krishna  vivieron  o  no".

(1)  Los  profetas  del  Antiguo  Testamento  predijeron  de  antemano  multitud  de  detalles  
de  su  venida.

Además,  los  avatara  no  son  eventos  históricos  que  puedan  verificarse  mediante  
evidencia.  Son  leyendas,  historias  como  novelas  que  son  imaginativas.
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Los  creyentes  en  Cristo  nunca  llegan  a  ser  Dios,  sino  que  'mediante  grandes  y  preciosas  
promesas'  llegan  a  ser  'participantes  de  la  naturaleza  divina'  (2  Pedro  1:4).  Miembro  de  
la  familia  divina  por  carácter.  Nuevamente,  la  experiencia  es  solo  por  fe.

Si  el  Brahma  autoexistente  es  inmanente  en  todo,  animado  o  inanimado,  entonces  no  
hay  necesidad  ni  de  avatara  ni  de  encarnación,  pues  todas  las  cosas  mismas  serían  
encarnaciones,  incluso  los  cerdos.

Por  tanto,  ya  no  eres  siervo,  sino  hijo;  y  si  hijo,  también  heredero  de  Dios  por  medio  
de  Cristo»  (versículos  6,  7).  En  otras  palabras,  el  hecho  de  que  Cristo  se  haya  
hecho  carne  no  está  al  mismo  nivel  que  los  avatares  legendarios,  sino  que  es  una  
verdad  que  se  verifica  gloriosamente  en  la  experiencia  personal  de  quienes  creen  
en  Él.  Así  como  dos  hermanos  hablan  del  mismo  hombre  como  su  'padre',  así  el  
creyente  por  fe  comparte  con  Cristo  la  experiencia  del  sueño  y  llama  al  mismo  su  
Padre.  En  Su  resurrección,  Jesús  le  dijo  a  María:  'Subo  a  mi  Padre  y  a  vuestro  
Padre'  (Juan  20:17).

Pero  el  apóstol  Juan  habló  de  Cristo  de  otra  manera:  'En  el  principio  era  el  Verbo,  y  el  
Verbo  estaba  en  Dios,  y  Dios  era  el  Verbo.  Así  era  en  el  principio  con  Dios...  Y  el  Verbo  se  hizo  
carne  y  habitó  entre  nosotros...  lleno  de  gracia  y  de  verdad'  (Juan  1:  1,  2,  14).

(4)  Cristo  entró  en  la  corriente  de  la  herencia  humana,  sin  estar  exento  de  
ninguno  de  los  males  de  nuestra  herencia.  'Él  tomó  sobre  sí  la  semilla  [griego,

(3)  Este  'descenso'  a  la  humanidad  tenía  el  propósito  de  elevarnos  para  ser  adoptados  
en  Cristo:  'Y  por  cuanto  sois  hijos,  Dios  envió  a  vuestros  corazones  el  espíritu  de  
su  Hijo,  que  clamaba:  Abba,  Padre.

El  primer  llanto  de  un  niño  es  'Abba'  (padre  en  hebreo);  A  lo  largo  de  nuestras  
vidas,  nosotros,  los  seres  humanos  de  todas  las  naciones  y  culturas,  anhelamos  el  
consuelo  y  el  cuidado  del  'Padre'.  Este  anhelo  humano,  el  más  profundo,  es  implantado  
por  Dios  mismo,  "la  luz  verdadera,  que  ilumina  a  todo  hombre  que  viene  a  este  mundo"  
(Juan  1:9).  Esta  realidad  profundamente  teñida  de  la  naturaleza  humana  es  un  
testimonio  de  la  verdad  universal  de  Cristo.

avataras.  En  sus  Metamorfosis,  el  poeta  Ovidio  imagina  cómo  los  dioses  Júpiter  y  Mercurio  
vinieron  a  la  tierra  y  visitaron  de  incógnito  a  un  hombre  pobre  y  a  su  esposa,  y  luego  se  quitaron  
su  disfraz  humano  para  aparecer  en  gloria  como  dioses.

en  Su  familia  por  la  fe.  La  venida  de  Cristo  prueba  que  los  seres  humanos  no  son  esencialmente  
divinos  por  naturaleza.

El  llanto  más  profundo  de  todos  los  humanos  por  el  'padre'

Pero  la  Biblia  no  dice  que  todas  las  cosas  sean  Brahma;  Sólo  Dios  es  divino;  y  envió  a  
su  Hijo  Cristo,  que  se  hizo  carne  para  que  seamos  adoptados
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En  el  antiguo  Israel,  el  sumo  sacerdote  era  el  consejero,  pastor  del  pueblo,  médico,  

sanador  de  sus  almas  enfermas.  La  mejor  definición  moderna  de  esa  palabra  "sumo  sacerdote"  

es  Psiquiatra  Divino,  el  Médico  de  nuestras  almas.  Cristo  es  el  Sanador  celestial  de  nuestras  

almas,  cercano  a  cada  uno  de

(6)  Se  convirtió  en  el  Príncipe  de  los  sufrimientos  humanos,  saboreando  al  máximo  todos  

los  males  a  los  que  estamos  sujetos  los  humanos.  A  través  de  la  fe  en  Él,  llegamos  a  ser  

'participantes  de  los  sufrimientos  de  Cristo'.  En  otras  palabras,  nuestros  sufrimientos  ya  no  son  la  

agonía  sin  sentido  y  sin  sentido  del  misterioso  Karma,  sino  que  son  elevados  a  un  parentesco  con  

Cristo.  Cualquiera  que  sufre  puede  por  la  fe  saber  que  es  miembro  de  la  familia  real.  Sus  

sufrimientos  inmediatamente  adquieren  significado  como  comunión  con  Cristo.

¿Qué  es  un  'Sumo  Sacerdote'?

(5)  Vino  con  el  expreso  propósito  de  atacar  y  conquistar  a  la  bestia  salvaje  del  pecado  

en  la  guarida  donde  había  fijado  su  residencia:  en  carne  humana.  Fue  "Dios,  enviando  a  su  Hijo  

en  semejanza  de  carne  de  pecado  y  a  causa  del  pecado,  condenó  al  pecado  en  la  carne,  para  

que  la  justicia  de  la  ley  se  cumpliera  en  nosotros"  (Romanos  8:3,  4).  Su  batalla  contra  el  pecado  

fue  real,  en  ningún  sentido  ficticia  o  artificial.

'Así  que,  por  cuanto  los  hijos  participaron  de  carne  y  sangre,  él  también  participó  de  lo  mismo;  

para  que  mediante  la  muerte  destruyera  al  que  tenía  el  poder  de  la  muerte,  es  decir,  al  diablo;  y  

librar  a  los  que  por  temor  a  la  muerte  estuvieron  toda  su  vida  sujetos  a  servidumbre…  Le  convenía  

ser  en  todo  semejante  a  sus  hermanos,  para  ser  misericordioso  y  fiel  Sumo  Sacerdote  en  lo  que  

a  Dios  se  refiere,  para  expiar  a  los  demás.  los  pecados  del  pueblo.  Porque  él  mismo,  habiendo  

padecido  la  tentación,  es  poderoso  para  socorrer  a  los  que  son  tentados”  (Hebreos  2:14  –  18).

esperma]  de  Abraham,'  'hecho  de  la  simiente  [esperma]  de  David  según  la  carne'  (Hebreos  2:13;  

Romanos  1:3).  No  podía  acercarse  a  nosotros.

(7)  El  'descenso'  de  Cristo  hacia  nosotros  incluyó  que  Él  tomara  sobre  Su  naturaleza  sin  pecado  

nuestra  naturaleza  pecaminosa,  para  ser  tentado  como  nosotros  y  ganarse  el  derecho  de  

socorrernos  en  nuestra  tentación.  Él  era  totalmente  sin  pecado,  pero  también  fue  totalmente  

tentado  como  nosotros:

'Para  esto  fuisteis  llamados,  porque  también  Cristo  padeció  por  nosotros,  dejándonos  

ejemplo,  para  que  sigáis  sus  pisadas...  para  que  nosotros,  estando  muertos  al  pecado,  vivamos  

para  la  justicia;  por  cuya  llaga  fuisteis  sanados'  (1  Pedro  4  :13;  2:21-24).  En  Cristo,  nuestros  

sufrimientos  humanos  adquieren  una  gloria  eterna.  Él  fue  'coronado  de  gloria  y  honra'  'por  el  

sufrimiento  de  la  muerte',  y  nosotros  también  nos  'regocijaremos  con  gozo  inefable  y  llenos  de  

gloria'  en  Su  presencia,  reconociendo  nuestro  parentesco  con  Él  en  el  sufrimiento  (1  Pedro  1:8).  

Un  avatara  carece  de  estas  realidades.
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(b)  Cristo  tenía  un  yo  como  el  nuestro;  y  estaba  bajo  la  obligación  constante  de  

negarse  a  sí  mismo.  Por  lo  tanto,  fue  tentado  al  egoísmo  tanto  como  cualquiera  

de  nosotros;  pero  mientras  que  nosotros,  durante  toda  nuestra  vida,  nos  hemos  

rendido  al  amor  a  nosotros  mismos  y  hemos  sido  egoístas,  Él  fue  totalmente  
altruista.  Pero  el  precio  que  pagó  fue  la  cruz,  la  negación  de  sí  mismo.  V.  

Chakkarai  dice  que  mientras  estamos  dominados  por  maya,  que  contamina  

nuestra  personalidad,  Cristo  fue  el  sat  purusa  en  quien  maya  es  vencida.  (c)  

Cristo  tenía  voluntad  propia.

(8)  La  realidad  de  que  el  Hijo  de  Dios  realmente  se  convierte  en  uno  de  nosotros  se  ve  en  el  

hecho  de  que  Él  tomó  sobre  sí  nuestra  naturaleza  pecaminosa,  pero  sin  participar  de  

nuestro  pecado  mismo.  Él  abre  una  ventana  a  Su  corazón,  para  que  veamos  la  lucha  

que  tuvo  que  endurecer:

(a)  En  Su  encarnación,  Cristo  estaba  en  sí  mismo  indefenso.  Había  dejado  de  lado  

todas  las  ventajas  de  la  divinidad,  a  diferencia  del  califa  campesino  de  Bahagdad.  

Todos  los  milagros  que  realizó  fueron  hechos  mediante  la  fe  en  Su  Padre.  Así,  

dice  del  que  le  sigue  por  la  fe:  'Obras  mayores  éstas  hará;  porque  voy  a  mi  

Padre”  (Juan  14:12).

Si  hubiera  algún  aspecto  en  el  que  Cristo  estuviera  exento  de  soportar  nuestras  

tentaciones,  en  ese  sentido  sería  incapaz  de  "socorrernos"  en  esas  tentaciones.  Cualquier  
pecado  que  estemos  tentados  a  cometer  y  que  Él  no  fue  tentado  a  cometer,  no  tendríamos  

ningún  Salvador  para  ello.  En  ese  sentido,  estaríamos  indefensos,  incapaces  para  siempre  

de  resistir  tal  tentación.  Pero  "no  tenemos  un  Sumo  Sacerdote  que  no  pueda  compadecerse  

de  nuestras  debilidades,  sino  que  fue  tentado  en  todo  según  nuestra  semejanza,  pero  sin  

pecado"  (4:15).

Más  bien,  leemos  sobre  las  travesuras  infantiles  de  Krishna,  sus  grotescos

Debemos  mirar  más  de  cerca  la  asombrosa  declaración  de  Jesús:

En  sorprendente  contraste  están  las  historias  de  los  avatares.  No  hay  batalla  contra  uno  

mismo,  ni  lucha  contra  la  tentación,  ni  victoria  moral  o  espiritual  que  traiga  salvación  espiritual  

a  los  humanos  egocéntricos  que  se  regodean  en  la  depravación  moral.

nosotros,  'capaz  también  de  salvar  perpetuamente  a  los  que  por  él  vienen  a  Dios,  viviendo  

siempre  para  interceder  por  ellos'  (Hebreos  7:25).

La  Encarnación  y  el  Problema  del  Ser  Humano

(d)  Negó  que  seguiría  la  voluntad  de  Su  Padre.

'No  puedo  hacer  nada  por  mí  mismo:  según  oigo,  juzgo;  y  mi  juicio  es  justo;  porque  no  busco  

mi  voluntad,  sino  la  voluntad  del  Padre  que  me  envió.'  'Bajé  del  cielo,  no  para  hacer  mi  
voluntad,  sino  la  voluntad  del  que  me  envió'  (Juan  5:30;  6:38).
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En  Él  vemos  la  revelación  de  un  Dios  personal  de  amor:  el  carácter  de  Su  
Padre.  Él  es  el  co-Creador  con  Su  Padre.  Mucha  gente  intenta  pensar  en  Dios  como  
Paramatma,  Bragwan  o  Ishwar.  Paramatma  es  el  poder  supremo;  pero  se  piensa  que  
todas  las  cosas  creadas  son  de  Su  esencia,  como  la  tela  de  araña  es  la  esencia  de  sí  
mismo.  Por  lo  tanto,  se  cree  ampliamente  que  el  Creador  y  Sus  criaturas  son  realmente  
uno.

De  alguna  manera  se  ha  vuelto  prevalente  la  idea  de  que  el  Advaita

La  gran  brecha  que  existe  entre  Brahman  e  Isvara,  entre  Brahman  y  el  mundo,  
se  salva  en  Cristo,  el  verdadero  Vínculo,  el  Hijo  de  Dios  y  el  Hijo  del  hombre,  el  
Salvador  del  mundo.

El  intento  de  redimir  estos  cuentos  alegorizándolos  deja  mucho  que  desear.  
Como  un  reflector  de  bicicleta,  los  cuentos  no  difunden  ninguna  luz  saludable  a  menos  
que  la  luz  del  evangelio  brille  sobre  ellos  y  les  preste  algún  reflejo  que  por  sí  mismos  no  
poseen.

Sin  embargo,  las  historias  hindúes  sobre  avatares  apuntan  de  alguna  manera  
misteriosamente  hacia  un  verdadero  "descenso"  divino.  Han  preparado  a  millones  para  
que  piensen  sobriamente  en  Aquel  que  descendió  de  Su  elevada  y  santa  morada  para  
tomar  nuestro  lugar  y  morir  sin  pecado  por  nosotros,  mientras  que  "nosotros"  pensamos  
que  Él  era  un  criminal  condenado  en  una  cruz  romana.

Dice  GD  Yisudas:  'Según  las  enseñanzas  de  la  Biblia,  para  cualquier  ser  
humano  que  no  es  más  que  una  criatura,  decir  "Yo  soy  Dios"  es  el  pecado  más  grande  
imaginable...  Hay  una  brecha  insalvable  entre  lo  que  la  Biblia  enseña  acerca  de  Dios  y  
lo  que  es  inherente  a  la  idea  de  Paramatma…  Si  piensas  en  Dios  como  nirguna,  lo  

reduces  a  un  poder  abstracto,  sin  siquiera  esas  elevadas  cualidades  que  se  encuentran  
en  una  criatura  como  el  hombre:  las  cualidades  de  amor,  misericordia  y  bondad.  Al  
hacerlo,  haces  a  Dios  incluso  menos  que  Sus  criaturas...  Es  más  probable  que  tal  
concepto  de  Dios

aventuras,  su  convivencia  con  las  cabras.  Estas  historias  no  pueden  arrojar  luz  sobre  
los  profundos  problemas  morales  y  espirituales  de  la  naturaleza  humana  egoísta  y  
temerosa.

En  contraste,  Cristo  luchó  contra  la  tentación  pecaminosa  y  'resistió  hasta  la  
sangre,  luchando  contra  el  pecado'  (Hebreos  12:4).

Pero  si  eso  es  cierto,  entonces  el  Creador  se  ha  convertido  en  Su  creación;  y  
se  seguiría  además  que  la  criatura  puede  llegar  a  ser  el  Creador.  Se  supone  que  el  

objetivo  final  de  moksha  es  la  realización  de  esta  divinidad  innata,  que  el  atman  es  dios,  
que  nosotros,  los  seres  humanos,  también  somos  dioses.

La  doctrina  significa  que  un  hombre  verdaderamente  sabio  que  se  acerca  a  la  visión  de  
Brahma  puede  cometer  cualquier  pecado  sin  contraer  impureza  de  alma,  y  que  para  él  
no  existe  distinción  entre  el  bien  y  el  mal.  Indra  le  dice  a  Pratardana:  'Y  aquel  que  me  
conoce  así,  por  ningún  acto  suyo  su  vida  resulta  perjudicada,  ni  por  el  asesinato  de  su  
madre,  ni  por  el  asesinato  de  su  padre,  ni  por  el  robo,  ni  por  el  asesinato  de  un  
brahmán. .  Si  va  a  vomitar  el  pecado,  la  flor  no  se  aparta  de  su  rostro'  (el  Kaushitaki  
Upanishad).
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¿Dedicaría  esa  sagrada  cabeza?

Pero  Jesús  no  conocería  tal  consuelo  ni  paz  mientras  colgaba  de  esa  cruz.  Debe  sentir  la  

"condena"  que  pertenece  a  "todos  los  hombres",  darse  cuenta  del  horror  total  de  su  culpa  y  "probar"  la  

amargura  de  su  "muerte  segunda".  Todo  esto,  para  que  venga  sobre  nosotros  una  preciosa  'justificación  

para  la  vida'  que  endulce  nuestra  amarga  copa  de  la  muerte  (Romanos  5:16,  18).

Deja  que  tu  corazón  responda  a  ese  Regalo.  Merece  el  tipo  de  'gracias'  que  incluye  entregar  

nuestro  corazón,  nuestra  vida  y  todo  lo  que  poseemos  al  servicio  de  Aquel  que  se  entregó  por  

nosotros.

¿Y  murió  mi  Soberano?

¿Estaba  Dios  enojado  con  él?

'Gracias  a  Dios  por  su  don  indescriptible'  de  un  Salvador  personal.

Ningún  ser  humano  había  bebido  jamás  esa  amarga  copa  hasta  sus  heces,  ni  siquiera  otras  

personas  que  habían  sido  crucificadas.  Ninguno  se  había  sentido  nunca  completamente  abandonado  

por  Dios.  Siempre  en  la  hora  de  la  muerte  había  intervenido  alguna  inconsciencia  misericordiosa,  algún  

pensamiento  de  consuelo,  algún  pequeño  rayo  de  esperanza  había  aparecido  a  través  de  la  oscuridad,  

para  iluminar  su  camino.  Cristo  siempre  ha  sido  'la  luz  verdadera,  que  ilumina  a  todo  hombre  que  viene  

al  mundo'  (Juan  1:9).  Eso  significa  que  Él  también  ha  'iluminado'  a  todo  aquel  que  se  apaga.

¡Ay,  y  mi  Salvador  sangró,

A  Jesús  no  le  sorprendió  que  judíos  y  romanos  lo  crucificaran,  ni  siquiera  que  sus  propios  

discípulos  lo  abandonaran  y  huyeran,  porque  sabía  lo  débiles  que  eran.  Lo  que  no  podía  entender  era  

por  qué  Dios  lo  había  abandonado.  Él  clamó:  'Dios  mío,  Dios  mío,  ¿por  qué  me  has  desamparado?'  

Este  era  un  terror  solitario  que  nunca  antes  había  probado.

ser  la  creación  de  la  mente  humana,  en  lugar  de  su  Creador'  (Un  Dios,  Muchas  Manifestaciones,  

págs.  4-6).

CUANDO  EL  DESTINO  DEL  MUNDO  TEMBLIÓ  EN  LA  EQUILIBRIA

No,  el  Padre  sufrió  con  Él  (2  Corintios  5:19).  ¿Se  debe  pagar  un  precio  legal  por  nuestros  

pecados?  Sí,  pero  más  que  eso.  Hay  una  sombra  oscura

¿Para  un  gusano  como  yo?  (Issac  vatios)

CAPÍTULO  ONCE
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Él  lloró  ese  amargo  grito  de  abandono  para  que  nosotros  nunca  tuviéramos  que  llorarlo.

Un  animal  atrapado  en  una  trampa  no  puede  conocer  más  que  el  miedo  físico;  pero  un  
ser  humano  es  creado  a  imagen  de  Dios  con  capacidades  para  una  vida  eterna  gozosa,  no  
simplemente  una  existencia  eterna.  A  diferencia  de  los  animales,  nosotros  podemos  tener  
sueños  brillantes  de  "una  vida  mucho  más  abundante".  Normalmente  no  somos  conscientes  de  
esas  posibilidades,  porque  vivimos  muy  por  debajo  de  nuestro  potencial.  Afortunadamente,  en  
gran  medida  somos  inconscientes;  de  lo  contrario,  estaríamos  dolorosamente  insatisfechos  
todo  el  tiempo.  Pero  las  capacidades  siguen  ahí,  esperando  salir  a  la  superficie.

Jesús  no  fue  obligado  a  hacer  este  sacrificio.  En  cualquier  momento  podría  haber  
optado  por  no  participar  y  'salvarse  a  sí  mismo',  como  los  líderes  judíos  se  burlaban  de  Él.

Es  el  dolor  de  la  pérdida  consciente  de  la  personalidad,  de  la  integridad  individual,  el  
espantoso  sentimiento  de  condenación  que  prende  fuego  a  cada  célula  del  ser  con  
autodesprecio,  el  sentimiento  de  arrepentimiento  infinito,  de  desesperación  total.

Y  cuanto  mayor  es  la  inteligencia,  más  oscura  es  la  sombra  que  acecha.  Esta  fue  la  
agonía  que  Jesús  sintió  en  Su  cruz.  Como  era  a  la  vez  Hijo  de  Dios  e  Hijo  del  hombre,  conocía  
y  sentía  plenamente  esas  infinitas  dimensiones  de  la  personalidad  y  la  vida.  Y  ahora,  sentir  que  
estaba  separado  de  ellos  para  siempre,  eternamente  separado  de  Dios  y  de  la  luz  y  el  gozo  del  
cielo,  para  entrar  en  la  oscuridad  de  una  desesperación  total,  esto  fue  lo  que  arrancó  de  su  
corazón  quebrantado  ese  grito  de  '¿Por  qué?'  Era  infinitamente  peor  que  que  el  millonario  
perdiera  su  Rolls-Royce  y  se  reuniera  con  el  niño  mendigo  bajo  el  puente  de  Bombay.  Fue  la  
plena  realización  de  la  muerte.

debajo  de  todos  los  corazones  humanos  que  ninguna  palabra  en  sánscrito  o  inglés  puede  
expresar  completamente.  No  es  maya,  ni  para,  ni  samsara,  ni  sunya,  ni  trsna;  tampoco  se  limita  
a  la  culpa,  al  dolor  o  al  miedo  ordinario.  ¿Es  el  'temor  a  la  muerte'  del  hombre  lo  que  durante  
toda  su  vida  lo  hace  'sujeto  a  servidumbre'  (Hebreos  2:15)?  Nuevamente,  esa  no  es  la  forma  
adecuada  de  expresar  la  sombra  que  acecha  dentro  de  todos  nuestros  corazones  humanos.

En  las  cosas  espirituales,  todos  somos  por  naturaleza  el  niño  mendigo,  ciegamente  
inconscientes  de  la  "riqueza"  que  podría  ser  nuestra.  Pero  la  Biblia  habla  de  un  juicio  final  que  
despertará  esos  sueños  de  capacidad  largamente  enterrados;  cada  uno  de  nosotros  
comprenderá  entonces  la  riqueza  de  vida  eterna  del  'millonario'  que  podría  haber  sido  nuestra  
legítima  herencia  si  no  hubiéramos  dejado  que  el  diablo  nos  la  robara.  La  agonía  consciente  
será  infinitamente  mayor  que  nuestro  actual  "miedo  a  la  muerte",  que  ahora  es  en  gran  medida  inconsciente.

'Jehová  cargó  en  él  el  pecado  de  todos  nosotros.'  Como  Hijo  de  Dios,  sufrió  la  suma  por  
excelencia  de  toda  la  agonía  del  corazón  de  la  que  es  capaz  el  ser  humano,  y  como  Hijo  del  
hombre  la  sintió  en  plenitud.

Tomemos  como  ejemplo  a  un  niño  mendigo.  Vive  en  una  choza  de  cartón  en  Bombay  
con  sólo  unas  pocas  rupias;  puede  sentir  cierta  pérdida  si  alguien  le  roba  sus  miserables  
ahorros  de  un  día,  pero  puede  volver  a  cantar  y  ganar  unas  cuantas  rupias  más  mañana.  
Incluso  si  lo  desalojan  de  su  miserable  choza,  todavía  puede  sonreír  felizmente  e  irse  a  vivir  
debajo  de  un  puente.  Pero  un  millonario  que  pierde  todo  su  dinero  y  su  palacio  sufrirá  más,  
porque  es  consciente  de  una  pérdida  mucho  mayor.
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Versículo  3:  'Estás  entronizado  como  el  Santo'  (NBV).  Tu  pueblo  te  ha  elegido  como  su  
legítimo  Soberano.  ¡Seguramente  deberías  escucharme!

Versículos  7,8:  'Todos  los  que  me  ven  se  burlan  de  mí;  sacan  la  lengua  y  serpentean  
la  cabeza.  Confiaste  en  el  Señor,  dicen.  ¿Por  qué  no  te  salva?  Si  le  agradas  al  Señor,  
¿por  qué  no  te  ayuda?

Pero  es  más  que  sayujya;  fue  una  batalla  cuerpo  a  cuerpo  con  los  amigos  de  las  
tinieblas,  una  victoria  sobre  la  rebelión,  un  triunfo  de  la  justicia  que  hace  que  el  sol  y  las  
estrellas  canten  de  alegría.  Mientras  el  gran  Hijo  de  Dios  cuelga  de  Su  cruz,  extiende  Sus  
brazos  crucificados  a  través  del  abismo  que  el  pecado  ha  creado  y  construye  un  puente  sobre  

el  cual  podemos  pasar  con  seguridad.

Versículo  2:  'No  oyes',  aunque  lloro  día  y  noche.

Esto  duele.  Jesús  lo  siente  intensamente:  ¡parece  ser  verdad!  Siente  que  Dios  lo  había  
abandonado.  Pero  ahora  observe  cómo  Él  se  pone  a  trabajar  para  construir  por  fe  un  puente  a  
través  de  esa  oscuridad.  Comienza  recordando  su  propia  historia,  su  nacimiento  en  el  establo  
de  Belén,  cómo  estuvo  a  punto  de  morir  siendo  un  bebé  en  aquel  ambiente  inmundo:

Fue  como  si  Cristo  se  hubiera  sumergido  en  un  río  sin  fondo  de  oscuridad,  un  abismo  
de  eterna  separación  de  Dios,  pero  la  gloria  de  su  sacrificio  es  que  construyó  un  puente  sobre  
ese  río,  que  la  Biblia  llama  "la  expiación",  una  palabra  simple  que  significa  ser  uno  con,  estar  
reconciliado.

Versículo  6:  'Pero  ya  no  soy  un  hombre;  ¡Soy  un  gusano,  despreciado  y  despreciado  
por  todos!'

Versículo  1:  'Dios  mío,  Dios  mío,  ¿por  qué  me  has  desamparado?'  ¿Por  qué  no  oyes  
Mi  grito  como  el  de  un  animal  atrapado  en  una  trampa?

ellos  confiaron  en  Ti  y  no  quedaron  decepcionados.'

Si  alguna  vez  hay  un  momento  para  quitarnos  los  zapatos  y  caminar  suavemente,  es  
ante  esa  cruz  maravillosa.  El  ágape  (amor)  de  la  cruz  estaba  en  el  templo  de  la  humanidad,  no  
en  un  edificio  de  hormigón  o  piedra;  es  la  realidad  espiritual  hacia  la  cual  debe  avanzar  toda  
adoración.

Afortunadamente,  tenemos  un  registro  de  Sus  pensamientos  y  oraciones  mientras  
colgaba  de  la  cruz.  Al  leerlo  podemos  entender  cómo  luchó  contra  la  oscuridad  que  la  culpa  de  
la  humanidad  había  puesto  sobre  Él,  y  cómo  triunfó  por  la  fe.  Es  un  error  suponer  que  murió  
desesperado;  Él  triunfó  antes  de  morir.  Su  canción  era  como  encontramos  en  este  registro  en  
el  Salmo  22,  el  pasaje  que  comienza  con  el  grito  de  abandono  de  Jesús:

Versículos  9,  10:  'Fuiste  tú  quien  me  salvaste  durante  el  nacimiento,  y  cuando  yo  era  
un  bebé,  me  guardaste  a  salvo.  He  confiado  en  ti  desde  el  día  en  que  fui

Versículos  4,5:  'Nuestros  antepasados  confiaron  en  ti...  y  tú  los  salvaste...

¿Cómo  se  sintió  Jesús  durante  esas  últimas  horas?
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Rescátame  de  estos  leones;  Estoy  indefenso  ante  estos  toros  salvajes.'  Así,  en  lenguaje  
gráfico,  describe  la  ruina  de  Su  alma.

El  traicionero  búfalo  salvaje,  su  fe  tiende  un  puente  sobre  el  oscuro  abismo  de  nuestra  incredulidad  
humana.

ayuda.'

Ellos  juegan  por  Mis  ropas  y  las  dividen  entre  ellos.'  Versículos  19-21:  '¡Oh  
SEÑOR,  no  te  alejes  de  Mí!  ¡Ven  pronto  a  rescatarme!  Sálvame  de  la  espada;  salva  mi  
vida  de  estos  perros  [salvajes].

Versículo  11:  '¡No  os  alejéis  de  Mí!  El  problema  está  cerca  y  no  hay  nadie.

Pero  Él  está  muriendo.  ¿Cómo  puede  aguantar?  En  su  última  y  desesperada  súplica,  finalmente  
atraviesa  la  oscuridad  hacia  la  luz  del  sol  para  ver  nuevamente  el  rostro  de  su  Padre.  Su  gran  
corazón  ya  ha  sido  roto,  porque  sangre  y  agua  pronto  brotarán  de  la  lanza  de  un  soldado  clavada  
en  Su  costado.  Pero  en  sus  últimos  momentos  conscientes,  mientras  Jesús  se  siente  tosido  sobre  
los  afilados  cuernos  de  África

Versículos  16-18:  Los  hombres  que  lo  crucifican  se  pelean  por  sus  ropas:  'Una  banda  de  
hombres  malvados  me  rodea;  como  una  jauría  de  perros  [salvajes]  se  acercan  a  Mí;  Me  
desgarran  las  manos  y  los  pies.'  (Los  perros  salvajes  africanos  son  los  animales  más  
crueles  de  África:  destrozan  a  sus  víctimas  mientras  aún  están  vivas).  'Todos  Mis  huesos  
pueden  verse.  Mis  enemigos  me  miran  y  me  miran  fijamente.

Esa  misión  ahora  temblaba  en  la  balanza.  Si  Jesús  fracasara  ahora  en  estos  últimos  momentos  

de  terrible  prueba,  Satanás  aún  podría  obtener  la  victoria  y  el  plan  de  redención  quedaría  arruinado  
para  siempre.  En  nuestra  carne  o  naturaleza  humana,  Jesús  debe  vencer  en  Su  batalla  en  la  cruz,  
de  lo  contrario  el  mal  envenenará  para  siempre  al  mundo.

Nací,  y  tú  siempre  has  sido  Mi  Dios.'  Como  Hijo  de  Dios,  Él  llama  a  nuestro  Dios  Su  Dios.

Versículos  14,15:  Jesús  está  muriendo;  Se  desmorona:  'Mis  fuerzas  se  han  ido,  se  han  
ido  como  agua  derramada  en  la  tierra.  Todos  mis  huesos  están  descoyuntados;  mi  
corazón  es  como  cera  derretida.  Mi  garganta  está  seca  como  el  polvo  y  mi  lengua  se  pega  
al  paladar.  Me  habéis  dejado  por  muerto  en  el  polvo.'  ¡Qué  grito  tan  amargo!

Pero  es  más  que  el  miedo  a  la  muerte  física:  es  el  horror  de  la  separación  eterna  de  Dios,  
la  ruina  de  todas  sus  esperanzas  para  su  misión.  La  versión  King  James  traduce  los  versículos  
20,  21  con  más  fuerza:  “Libra…  amada  mía  del  poder  de  los  perros  salvajes”.  La  palabra  traducida  
“cariño”  significa  lo  más  precioso  posible,  más  precioso  que  la  vida  misma.  Es  más  incluso  que  Su  
honor;  es  el  éxito  de  Su  misión  como  Salvador,  Su  identidad  ante  el  mundo  y  el  universo.

Versículo  12,13:  'Muchos  enemigos  me  rodean  como  toros...  abren  la  boca  como  leones,  
rugiendo  y  desgarrandome'.
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Aquí  está  la  promesa  del  Antiguo  Testamento  que  subyace  a  la  aparentemente  “descabellada”  
predicción  de  Jesús  de  que  su  “evangelio  del  Reino  será  predicado  en  todo  el  mundo  para  testimonio  
a  todas  las  naciones”.  Aún  clavado  en  Su  cruz,  todavía  despreciado  y  rechazado  por  los  hombres,  
en  los  últimos  momentos  antes  de  que  las  sombras  finales  se  acumulen  en  torno  a  Su  mente,  el  
Salvador  se  regocija:

Versículo  31:  “A  los  que  aún  no  han  nacido  se  les  dirá:  ¡CONSUMADO  ES!”

garantía:

Muere  confiado  en  que  la  Buena  Nueva  de  su  triunfo  sobre  el  mal  será  proclamada  por  todas  partes.  

Pensemos  en  la  alegría  que  inundó  el  corazón  del  crucificado  durante  sus  últimos  momentos  de  
vida.  Él  "probo  la  muerte  por  cada  hombre",  cargó  con  nuestra  iniquidad,  endureció  el  infierno  mismo  
y  salió  del  otro  lado.  Ni  una  sola  vez  se  ha  rendido  ante  Satanás;  Ha  vencido  totalmente  el  pecado  
"en  la  carne".  En  la  batalla  contra  el  odio,  ha  vencido  el  amor.  Millones  de  personas  cruzarán  con  
gusto  el  puente  de  la  fe  que  Jesús  ha  construido  para  ellos.

Por  fin,  el  Salvador  está  listo  para  inclinar  la  cabeza  y  morir.

“

Él  mismo  perece,  pero  nosotros  seremos  salvos.  ¡Qué  alegría  para  Él!  Y  luego  viene  ese  gran  grito  
inicial  que,  según  el  registro  del  Evangelio,  Él  dio  al  morir  (Juan  19:30).  La  última  palabra  hebrea  del  
Salmo  22  es  asah,  una  sola  palabra  que  necesita  una  cláusula  triunfante  para  traducirla:

Versículo  22,24:  “Le  contaré  a  mi  pueblo  lo  que  has  hecho;  Te  alabaré  en  su  asamblea...  Él  no  
descuida  a  los  pobres  ni  ignora  sus  sufrimientos;  No  les  da  la  espalda,  sino  que  responde  cuando  
piden  ayuda”.

Versículos  29,30:  “A  Él  se  postrarán  todos  los  hombres  orgullosos;  todos  los  hombres  mortales  se  

postrarán  ante  Él.  Las  generaciones  futuras  le  servirán;  los  hombres  hablarán  de  Jehová  a  la  
generación  venidera”.

Ahora  por  fin  se  da  cuenta  de  que  ha  triunfado  y  puede  morir  feliz  porque  me  has  oído  desde  los  
cuernos  del  búfalo  salvaje”.

Algunos  filósofos  se  han  burlado  de  los  seguidores  de  Jesús,  diciendo:  “¡Vuestro  Maestro  murió  
fracasado!”  No,  escucha  su  grito  de  victoria:

Versículos  27,28:  “Todas  las  naciones  se  acordarán  de  Jehová.  De  todas  partes  del  mundo  se  
volverán  a  Él;  todas  las  razas  le  adorarán.  El  Señor  es  rey  y  gobierna  las  naciones”.

Por  qué  Jesús  murió  un  completo  éxito
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(1)  Hay  un  poder  inherente  de  amar.  Es  la  fuerza  más  poderosa  que  puede  motivar.
el  corazón  humano.

El  amor  es  tan  asombroso,  tan  divino,

(2)  La  mente  lógica  de  Pablo  le  dice  que  si  Uno  murió  por  todos,  eso  es  lo  mismo  que

¡Exige  mi  corazón,  mi  vida,  mi  todo!

Esto  es  ágape  (amor).

diciendo  que  si  Él  no  hubiera  muerto,  “todos”  estarían  muertos.

Por  eso  tantos  millones  de  personas  en  todo  el  mundo  cantan  este  himno:

Cuando  contemplo  la  maravillosa  cruz

Esa  respuesta  del  corazón  es  lo  que  motivó  a  los  primeros  seguidores  de  Jesús  a  sacrificarse  tanto  por  Él.  
Nos  cuenta  un  poco  al  respecto:

He  estado  en  prisión  más  veces,  me  han  azotado  mucho  más  y  he  estado  al  borde  de  la  muerte  con  más  

frecuencia.  Cinco  veces  los  judíos  me  dieron  treinta  y  nueve  azotes;  tres  veces  fui  azotado  por  los  romanos;  

y  una  vez  me  drogaron.  He  estado  en  tres  naufragios  y  una  vez  pasé  veinticuatro  horas  en  el  agua.  En  mis  

muchos  viajes  he  estado  en  peligro  de  inundaciones  y  de  ladrones...  en  las  ciudades...  y  peligro  de  falsos  

amigos.  Ha  habido  trabajo  y  esfuerzo;  a  menudo  me  he  quedado  sin  dormir;  He  tenido  hambre  y  sed;  Muchas  

veces  me  he  quedado  sin  suficiente  comida,  refugio  o  ropa  (2  Cor.  11:23-27,  RVR1960).

Pablo,  ¿por  qué  sigues  y  sigues  en  estos  sufrimientos  y  privaciones?  ¿Estás  loco  por  sacrificarte  así?  No,  

nos  dice,  pero  algo  lo  ha  atrapado  y  lo  empuja  hacia  adelante:

En  el  que  murió  el  Príncipe  de  gloria,

Mi  ganancia  más  rica  la  cuento  pero  es  pérdida

Porque  el  ágape  (amor)  de  Cristo  nos  constriñe;  porque  así  juzgamos  que  si  uno  murió  por  todos,  entonces  

todos  estamos  muertos;  y  que  él  murió  por  todos,  para  que  los  que  viven,  no  vivan  más  para  sí,  sino  para  

aquel  que  murió  y  resucitó  por  ellos.  (5:14.15).

¿Qué  quiere  decir?  Miremos  de  nuevo:

Y  derrama  desprecio  sobre  todo  mi  orgullo.

Si  todo  el  reino  de  la  naturaleza  fuera  mío,

Ese  fue  un  homenaje  demasiado  pequeño,
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Esta  palabra  no  era  un  mantra,  ya  que  contenía  más  poder  que  cualquier  mantra.

LA  PALABRA  QUE  DEBE  VOLVER  A  LA  INDIA

(3)  Pablo  ve  que  la  muerte  y  la  tumba  son  el  destino  legítimo  de  toda  la  humanidad.  Pero  Cristo  
tomó  nuestra  muerte  y  nuestra  tumba  y  en  su  lugar  nos  dio  Su  vida.  ¡Todos  vivimos  porque  
Uno  murió  en  nuestro  lugar!  No  importa  si  creemos  o  no,  ya  estamos  infinita  y  eternamente  
en  deuda  con  Él  por  todo  lo  que  tenemos,  incluido  nuestro  próximo  aliento  y  nuestra  
próxima  comida  (y  la  vida  y  la  fuerza  que  necesito  incluso  para  escribir  estas  palabras).

Aquí  Jesús  usó  una  palabra  extraña,  una  palabra  que  tuvo  tanto  impacto  en  las  mentes  y  los  
corazones  de  las  personas  como  ninguna  otra  idea  lo  había  hecho  en  la  historia  mundial  
anterior,  una  palabra  que  puso  al  mundo  patas  arriba.

DOCE  CAPÍTULO

algo  al  respecto.  Nadie  podía  quedarse  indeciso  y  ser  neutral.

Y  ahora  os  doy  un  mandamiento  nuevo:  que  os  améis  unos  a  otros.  Como  yo  os  he  amado,  así  
os  améis  unos  a  otros.  Si  os  amáis  unos  a  otros,  entonces  todos  sabrán  que  sois  Mis  discípulos  
(Juan  13:34,35,  RVR1960).

No  estaba  malhumorado  ni  triste  por  sí  mismo.  En  cambio,  estaba  preocupado  por  ellos.

Por  eso  el  Evangelio  es  “poder  de  Dios  para  salvación  a  todo  aquel  que  cree”.

podría  hacer.  Si  bien  era  literalmente  una  palabra,  su  poder  estaba  en  su  significado,  no  en  la  
magia  ni  en  su  mera  repetición.  Transmitía  ideas  que  ningún  filósofo,  poeta  o  dramaturgo  había  
enseñado  o  siquiera  imaginado  durante  los  miles  de  años  anteriores  de  historia.  Cuando  esta  
palabra  finalmente  fue  proclamada  por  los  seguidores  de  Jesús  y  la  gente  entendió  lo  que  
significaba,  se  sintieron  obligados  a  hacerlo.

Quería  impartirles  una  lección  más  preciosa,  algo  que  cambiaría  sus  vidas  para  siempre  y  les  
otorgaría  una  misión  para  el  mundo:

Había  llegado  la  última  noche  de  la  vida  de  Jesús  en  la  tierra.  Estaba  pasando  unas  cuantas  
horas  preciosas  a  solas  con  Sus  discípulos,  sabiendo  que  antes  de  otra  puesta  de  sol  sería  
clavado  en  una  cruz  y  estaría  muerto.  Aunque  no  soñaron  con  lo  que  vendría,  escucharon  cada  
una  de  sus  palabras.

(4)  Por  lo  tanto,  el  poder  del  amor  entra  en  juego  inmediatamente:  el  ser  humano  que  ve  este  
gran  amor  y  responde  con  aprecio  del  corazón  siente  esta  nueva  motivación  apoderarse  
de  su  alma.  Él  o  ella  quiere  vivir  "de  ahora  en  adelante"  no  para  sí  mismo,  sino  para  Aquel  
que  murió  por  nosotros  y  resucitó.

Machine Translated by Google



¿Cuál  es  la  diferencia  entre  esas  dos  ideas  de  amor?

La  palabra  común  cotidiana  para  referirse  al  amor  en  el  mundo  antiguo  era  eros,  una  palabra  que  

transmitía  ideas  espirituales  y  edificantes.  Tenemos  varias  palabras  derivadas  de  él  que  tienen  

una  connotación  puramente  sexual,  pero  en  la  antigüedad  eros  significaba  mucho  más  que  eso.  

El  gran  filósofo  griego  Platón  enseñó  lo  que  llamó  “Eros  celestial”,  una  palabra  hermosa  y  espiritual  

que  esperaba  sacaría  al  mundo  de  su  pantano  de  sensualidad  sexual  y  lo  encaminaría  hacia  el  

trono  de  Dios.  A  los  filósofos  les  gustó  su  idea.

La  palabra  era  ágape,  que  suele  traducirse  como  "amor".  Pero  significó  mucho  más  de  lo  que  

consideramos  amor.  Tenía  una  fuerza  que  era  como  dinamita.

“

Jesús  trajo  algo  nuevo  al  mundo.  Era  una  idea  cuyo  momento  había  llegado  y  nadie  podía  retrasar  

el  tiempo.  Si  tenéis  ágape  los  unos  por  los  otros,  dijo,  “entonces  todos  sabrán  que  sois  mis  

discípulos”.  El  extraño  poder  estaba  envuelto  en  su  interior.  Incluso  hoy  en  día  esa  palabra  inspira  

a  personas  de  todo  el  mundo  cuando  llegan  a  comprender  su  significado.  Todavía  pone  patas  

arriba  la  vida  de  la  gente.

Y  antes  de  terminar,  se  verá  cómo  nuevamente  el  ágape  es  una  idea  cuyo  momento  ha  llegado.  

Y  nuevamente  nadie  podrá  hacer  retroceder  el  reloj  ni  obstaculizar  su  revelación.  Esa  palabra  
pondrá  patas  arriba  nuestro  mundo  moderno,  porque  una  profecía  divina  ha  dicho  que  su  mensaje  

aún  debe  “iluminar  la  tierra  con  gloria”  (véase  Apocalipsis  18:1-4).  Esto  incluirá  a  la  India.  Dios  lo  

ha  dicho.

y  esta  fue  su  más  alta  expresión  espiritual.  Este  tipo  de  amor  era  la  fuerza  más  asombrosa  que  

conocían  los  antiguos,  y  era  natural  que  se  inclinaran  ante  él.  De  hecho,  llegaron  a  decir  que  Dios  

es  eros.

Si  abrían  sus  corazones  para  recibir  este  ágape,  sus  vidas  se  transformaban,  incluso  hasta  el  

punto  de  estar  dispuestos  a  morir  por  ello.  Si  cerraban  sus  corazones  contra  ello,  se  transformaban  

en  enemigos  acérrimos  de  quienes  lo  creían.  Así,  esta  palabra  catalizó  a  la  humanidad,  y  la  gente  

se  alineó  de  un  lado  o  del  otro.  ¿Qué  otra  palabra  ha  sacudido  tanto  a  la  humanidad?

Pero  cuando  Jesús  dijo  que  debemos  tener  “amor”,  no  usó  esa  palabra.  Y  cuando  el  apóstol  Juan  

tomó  su  pluma  para  escribir  su  sublime  ecuación,  “Dios  es  amor”  (1  Juan  4:8),  tampoco  pudo  

decir  que  Dios  es  eros.  Eligió  esa  segunda  palabra  y  dijo  que  “Dios  está  ágape.

Todo  amor  humano  es  eros,  un  río  misterioso  de  sentimiento  y  afecto  que  fluye  sobre  la  

humanidad,  sin  voluntad  ni  voluntad,  y  como  un  torrente  en  plena  marea  barre  todo  lo  que  

encuentra  a  su  paso.  Incluso  el  amor  a  Dios  se  entendía  como  eros,

O  los  oyentes  abrieron  sus  corazones  para  acoger  con  agrado  lo  que  significaba,  o  cerraron  sus  

corazones  contra  ello.
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Nuestro  joven  ama  a  su  novia  porque  la  necesita;  y  ella  lo  ama  porque  lo  necesita.  Dos  
amigos  se  aman  porque  necesitan

Por  el  contrario,  el  ágape  es  un  amor  soberano  y  libre.  No  depende  de  la  belleza  ni  de  la  
bondad  de  su  objeto.  Así,  el  ágape  es  un  amor  que  puede  amar  a  la  gente  mala,  a  la  gente  
fea  y  mezquina,  incluso  a  nuestros  enemigos.

Están  tan  separados  como  el  día  y  la  noche:

(3)  Nuestro  amor  humano  siempre  se  basa  en  un  vacío  interior,  un  sentimiento  de  necesidad.

(2)  Nuestro  amor  humano  nunca  podrá  ser  soberano  y  libre;  siempre  depende  de  la  belleza  
o  la  bondad  de  su  objeto.  Por  ejemplo,  una  madre  ama  a  su  propio  bebé  –naturalmente,  
no  al  de  otra  persona;  amamos  a  nuestros  amigos,  naturalmente;  Amamos  a  las  personas  
que  son  adorables,  que  son  buenas  con  nosotros.  Un  joven  puede  conocer  mil  chicas  y  
ninguna  le  excita;  Finalmente  conoce  a  una  chica,  y  algo  de  su  belleza,  de  su  
personalidad,  de  su  encanto,  lo  excita  y  decimos  que  se  “enamora”.

Imagínese  la  sorpresa  de  los  griegos  y  romanos  cuando  Pablo  dijo  que  este  eros  no  era  
realmente  amor  en  absoluto:  “Dios  muestra  su  ágape  para  con  nosotros,  en  que  siendo  aún  
pecadores  (enemigos,  versículo  10),  Cristo  murió  por  nosotros”  (versículo  8). ).  Este  tipo  de  
amor  nunca  es  natural  para  los  seres  humanos.  Era  nuevo  para  los  romanos  y  los  griegos,  
como  lo  era  para  los  judíos.

Pero  nadie  estaría  dispuesto  a  hacerlo,  ni  siquiera  sus  padres.  “Queremos  mucho  a  nuestro  
hijo”,  dijeron,  “pero  lo  siento,  no  podríamos  morir  por  él”.  Finalmente,  su  novia,  Alcestis,  se  
ofreció  a  decir:  “Admeto  es  un  hombre  tan  maravilloso,  tan  sabio,  tan  noble,  tan  bueno,  que  
el  mundo  lo  necesita.  Sí,  moriré  por  él”.  Los  griegos  pensaban  que  ésta  era  la  expresión  de  
amor  más  elevada  posible:  ¡Alcestis  estaba  dispuesto  a  morir  por  un  buen  hombre!

Pero  el  ágape  es  un  amor  que  no  es  natural  al  ser  humano:  es  un  amor  que  hay  que  
aprender,  adquirir,  “importar”  o  “instalar”.

Pablo  se  refiere  a  esto  cuando  dice:  “Difícilmente  morirá  alguno  por  un  justo;  pero  tal  vez  
por  un  hombre  bueno  (en  griego,  un  hombre  atractivo  y  estimado),  alguno  se  atreverá  incluso  
a  morir”.  Romanos  5:7

El  contraste  se  puede  ver  en  la  conocida  historia  de  Admeto  y  Alcestis  a  la  que  Pablo  se  
refiere  en  Romanos.  Admeto  era  un  joven  apuesto  y  popular  a  quien  todos  amaban.  Algo  
salió  mal  y  subió  al  Monte  Olimpo  para  preguntar  a  los  dioses  qué  pasaría  con  él.  Le  dijeron  
que  iba  a  morir  a  menos  que  encontrara  a  alguien  dispuesto  a  morir  en  su  lugar.

(1)  Nuestro  amor  humano  es  natural  para  todos,  de  todas  las  religiones  y  culturas,  incluso  
para  los  ateos.  Como  todos  nacemos  con  eros,  éste  viene  como  equipamiento  estándar.
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La  pobre  oveja  perdida  nunca  podrá  encontrar  el  camino  de  regreso  al  redil.  Imagínelo  
atrapado  en  un  zarzal,  indefenso  durante  toda  la  larga  y  oscura  noche.  Pero  al  amanecer,  
llega  el  buen  pastor  arriesgando  su  vida,  después  de  haber  pasado  la  noche  vadeando  ríos  
profundos  y  escalando  montañas  y  abriéndose  paso  entre  las  rocas,  sin  darse  nunca  por  
vencido  hasta  encontrar  a  esa  criatura  indefensa.  Esa  oveja  somos  tú  y  yo;  el  Pastor  es  el  
Salvador,  Jesús.

entre  sí.  Un  niño  ama  a  sus  padres  porque  los  necesita;  lo  aman  porque  ellos  a  su  vez  lo  
necesitan,  aunque  todavía  no  se  den  cuenta.  El  amor  humano,  o  eros,  no  es  malo.  Pero  no  
es  ágape  y  no  es  el  amor  que  Jesús  dijo  que  debemos  tener.

Por  el  contrario,  el  ágape  es  un  amor  que  conmocionó  la  mente  de  las  personas  con  la  idea  
de  que  Dios  busca  al  hombre.  Era  un  pensamiento  totalmente  nuevo  para  el  mundo  de  la  
época  de  los  apóstoles,  y  lo  es  aún  hoy  para  millones  de  personas.  La  gente  siempre  ha  
concebido  a  Dios  morando  en  algún  lugar  especial  o  en  la  cima  de  una  montaña,  esperando  
que  los  peregrinos  más  diligentes  lo  encuentren.

E.  Stanley  Jones  dice:  “El  pueblo  indio…  ha  buscado  a  Dios  como  ninguna  otra  nación  en  la  
tierra  lo  ha  buscado  jamás”  (El  Cristo  en  el  camino  indio,  p.  57).  Sin  embargo,  al  mismo  tiempo  
debemos  apreciar  que  Dios  nos  ha  estado  buscando.

Esta  es  la  revelación  del  ágape.  El  Buen  Pastor  hace  la  búsqueda;  nuestra  parte  es  dejar  que  
Él  nos  encuentre,  dejar  de  huir,  dejar  de  obstaculizarlo,  dejar  que  Él  nos  encuentre.

(4)  Nuestro  amor  humano  se  basa  en  la  idea  de  que  el  hombre  debe  buscar  a  Dios,  esta  es  
la  idea  básica  de  prácticamente  todas  las  religiones  del  mundo.  La  gente  peregrina  a  Roma  
para  encontrarlo;  Los  musulmanes  van  a  La  Meca  para  encontrar  a  Alá;  Los  cansados  
peregrinos  de  la  India  acuden  en  masa  a  Madurai,  a  Varanasi,  a  la  cueva  de  Armanath,  en  
busca  de  una  concepción  de  Él  como  esperando  que  el  hombre  lo  encuentre.  Y  sólo  los  más  
diligentes  tienen  éxito;  y  aunque  nunca  estén  seguros.  Al  igual  que  nuestro  cansado  
emperador  mogol,  siempre  hay  una  sensación  interna  de  fracaso.

Él  nos  lleve  a  casa,  para  simplemente  confesar  que  nos  ha  encontrado.

Una  vez  que  captamos  esta  tremenda  idea,  inmediatamente  vemos  cómo  nuestra  búsqueda  
de  Dios  está  lamentablemente  por  debajo  de  la  verdad.  Nuestras  penitencias,  nuestras  
peregrinaciones,  nuestros  sacrificios,  incluso  nuestro  bhakti,  se  desvanecen  como  la  luz  de  la  
luna  cuando  sale  el  sol.

Por  el  contrario,  el  ágape  no  se  basa  en  un  sentimiento  de  necesidad.  Dios  no  nos  ama  
porque  nos  necesita.  Los  apóstoles  proclamaron  el  ágape  de  Dios  como  un  amor  que  
permanece  en  la  propia  riqueza  infinita  de  Dios:  “Conocéis  la  gracia  de  nuestro  Señor  
Jesucristo;  rico  como  era,  se  hizo  pobre  por  vosotros,  para  enriqueceros  con  su  pobreza”.  (2  
Cor.  8:9).  Y  en  nosotros,  este  ágape  “importado”  ama  a  otras  personas  por  su  bien,  no  por  el  
nuestro.
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(5)  Nuestro  amor  humano  es  en  realidad  amor  a  uno  mismo.  A  todos  nos  resulta  natural  que  eros  

siempre  sea  egocéntrico.  Ningún  bebé  llora  jamás  porque  otro  bebé  tiene  hambre,  sólo  porque  

él  la  tiene.  Jesús  enseñó  al  mundo  un  nuevo  tipo  de  amor,  el  que  se  vacía:  “Él  se  entregó  por  

nuestros  pecados”.  (Galón.

Con  el  tiempo  conoció  la  historia  de  Jesús  y  se  dio  cuenta  de  su  amor  buscador.

(5)  Nuestro  amor  humano  depende  del  valor  de  su  objeto.  Podemos  ver  cómo  esto  se  revela  en  la  

costumbre  africana  del  precio  de  la  novia.  Si  quieres  casarte  con  una  chica  que  nunca  ha  ido  a  la  

escuela  y  no  sabe  leer  ni  escribir,  pagas  tantas  vacas  como  dote.  Si  ha  terminado  la  secundaria,  se  

vuelve  cara;  y  si  se  va  a  Inglaterra  y  regresa  de  Oxford  o  Cambridge  con  un  título  de  secundaria,  

resulta  muy  cara;  y  si  ella  se  va  a  Inglaterra  y  regresa  de  Oxford  o  Cambridge  con  un  doctorado,  

olvídala,  a  menos  que  seas  millonario.

Estaba  atado,  pero  ahora  soy  libre.

Su  fortuna  cayó  tan  bajo  que  finalmente  tuvo  la  distinción  de  ser  uno  de  los  pocos  ingleses  que  se  

convirtió  en  esclavo  de  los  africanos.

En  sus  manifestaciones  más  elevadas  y  espirituales,  eros  siempre  conserva  su  naturaleza  

egocéntrica.  Buscamos  a  "Dios"  para  el  éxtasis  de  la  unidad  con  Él;  pero,  en  cambio,  nos  dice  que  

busquemos  a  nuestros  semejantes  y  los  amemos  con  ágape.  Juan  dice:  “Si  alguien  dice  que  ama  a  

Dios,  pero  odia  a  su  hermano,  es  un  mentiroso.  Porque  no  puede  amar  a  Dios,  a  quien  no  ha  visto,  
si  no  ama  a  su  hermano,

Una  vez  estuve  perdido,  pero  ahora  me  han  encontrado,

Gracia  asombrosa,  qué  dulce  el  sonido,

Un  ejemplo  es  la  historia  de  John  Newton,  el  capitán  de  barco  inglés  que  se  dedicaba  al  terrible  

comercio  de  esclavos,  transportando  africanos  al  Nuevo  Mundo.

1:1,4).  “Bajé  del  cielo,  no  para  hacer  mi  voluntad,  sino  la  voluntad  del  que  me  envió  (Juan  6:38).  

En  el  Huerto  de  Getsemaní,  frente  a  Su  cruz,  cayó  al  suelo  y  oró:  “Padre  mío,  si  es  posible,  

pase  de  mí  esta  copa;  pero  no  sea  como  yo  quiero,  sino  como  tú”  (Mateo  26:39).

¡Que  salvó  a  un  miserable  como  yo!

En  respuesta,  se  convirtió  en  un  poderoso  proclamador  de  la  Buena  Nueva.  Uno  de  sus  himnos  es  

el  siguiente,  amor  por  millones:

En  cambio,  el  ágape  es  un  amor  que  no  depende  del  valor  de  su  objeto,  sino  que  crea  valor  en  su  

objeto.  El  mayor  deleite  de  Dios  es  encontrar  a  alguien  a  quien  el  mundo  desprecia  sin  importancia,  

y  dejar  que  su  ágape  penetre  en  la  piel  de  esa  persona  tal  como  era,  y  ver  cómo  esa  persona  se  

transforma  en  alguien  equivalente  en  valor  al  Hijo  de  Dios.
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Jesús  renunció  voluntariamente  al  suyo.

Donde  podemos  ver  Agape

a  quien  ha  visto.  El  mandamiento  que  Cristo  nos  ha  dado  es  este:  el  que  (dice)  ama  a  Dios,  
ame  igualmente  a  su  hermano  (1  Juan  4:20,21,  griego).

(2)  Un  hombre  o  una  mujer  luchará  a  muerte  para  preservar  una  buena  reputación.

Esto  no  quiere  decir  que  esta  idea  de  escalar  más  alto  sea  mala;  pero  ciertamente  no  trae  
paz  y  felicidad  al  mundo.  En  cambio,  el  ágape  asombró  al  mundo  porque  es  un  amor  que  
se  da  para  descender  más.

(1)  Un  rey  o  una  reina  quiere  conservar  la  corona;  Jesús  renunció  voluntariamente  a  su  
elevada  posición.

Haya,  pues,  en  vosotros  este  sentir  que  hubo  también  en  Cristo  Jesús:  el  cual,  siendo  en  
forma  de  Dios,  (1)  no  estimó  el  ser  igual  a  Dios  como  cosa  despreciable,  sino  (2)  se  despojó  
a  sí  mismo,  y  ( 3)  tomó  sobre  sí  forma  de  siervo,  y  (4)  se  hizo  semejante  a  los  hombres;  y  
hallándose  en  la  condición  de  hombre,  (5)  se  humilló  a  sí  mismo,  y  (6)  se  hizo  obediente  
hasta  la  muerte,  (7) ) )  incluso  la  muerte  de  cruz  (Filipenses  2:5-8)

(6)  Nuestro  amor  humano  constantemente  quiere  escalar  más  alto:  esto  se  ve  en  el  instinto  
"yuppie",  la  filosofía  de  "yo  primero"  que  es  tan  popular,  la  idea  de  "adelantarse  a  todos  
los  demás".  Es  natural  para  nosotros;  Todos  queremos  subirnos  primero  al  autobús  
para  poder  conseguir  un  asiento.  Los  políticos  quieren  ascender  a  una  posición  más  
alta.  La  movilidad  ascendente  también  es  natural  del  eros  espiritual.  Cuando  se  
examina  de  cerca,  resulta  ser  la  salvación  mediante  el  esfuerzo  humano.

(3)  La  palabra  original  de  “siervo”  es  “esclavo”,  algo  en  lo  que  ningún  ser  humano  quiere  
llegar  a  ser.  Jesús  eligió  convertirse  en  esclavo,  por  nuestro  bien,  para  que  nosotros  
pudiéramos  ser  libres.

He  aquí  esta  increíble  condescendencia:

La  imagen  más  clara  de  este  amor  se  ve  en  los  siete  pasos  que  dio  Jesús  para  descender  
más.  Estaba  en  el  lugar  más  alto  posible,  “en  forma  de  Dios”.  Vea  cuán  bajo  decidió  ir:

Es  como  si  Dios  dijera:  “No  malgastes  el  aliento  diciéndome  cuánto  me  amas;  ponte  a  
trabajar  y  ama  a  otra  persona”.  En  el  Día  del  Juicio  venidero,  Jesús  nos  dirá  a  todos  que  Él  
siempre  se  ha  identificado  con  los  pobres,  los  desnudos,  los  hambrientos,  los  enfermos  y  
los  encarcelados.  Si  hemos  dicho  que  amamos  a  Dios,  será  mejor  que  lo  demostremos  
amando  a  estas  personas  (Mateo  25:34-45).
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Lo  que  significa  este  “curso”  es  esto:

La  mayoría  de  nosotros  tenemos  una  idea  equivocada  sobre  lo  que  es  “la  muerte  de  la  cruz”.  

Pensamos  que  es  como  estar  colgado  desnudo  en  un  árbol  o  en  una  viga  transversal,  con  clavos  

clavados  en  las  manos  y  los  pies  y  dejado  allí  para  que  la  cruel  turba  se  burle  de  él.  Duele;  el  dolor  es  

realmente  terrible.  Pero  esto  es  sólo  una  parte  de  “la  muerte  de  cruz”.  No  es  real,  todavía  no.

(4)  Realmente  se  hizo  hombre;  Él  “se  hizo  carne”,  para  nuestra  naturaleza,  nuestra  “carne  y  

sangre”  (Hebreos  2:14,17)  para  ser  para  siempre  uno  con  nosotros.

Fue  el  gran  Moisés  quien  dijo  lo  que  cita  el  apóstol.  Cualquier  criminal  que  sea  ejecutado  en  un  

“madera  es  maldito  de  Dios”  (Deuteronomio  21:22,23).

(7)  “Incluso  la  muerte  de  cruz”.  Este  fue  el  tipo  más  terrible  imaginable.

Cristo  nos  redimió  de  la  maldición  de  la  ley,  hecho  por  nosotros  maldición;  porque  escrito  está:  Maldito  

todo  el  que  es  colgado  en  un  madero.

Incluso  podrías  sonreírle  a  la  gente  o  incluso  reírte  de  ellos  si  tuvieras  esa  confianza.  Muchos  mártires  

han  muerto  felices  con  ello,  sin  importarles  el  dolor  físico.

(6)  La  muerte  real  no  es  dormir  en  la  inconsciencia;  la  verdadera  muerte  es  el  infierno  mismo.  Un  

suicida  nunca  es  “obediente  hasta  la  muerte”.  Un  suicida  intenta  evadir  la  realidad,  no  afrontarla  

de  frente.  Jesús  enfrentó  la  realidad  última  de  la  muerte.  Pero  eso  no  es  todo,  el  tipo  de  muerte  

que  Él  tuvo  fue  muy  especial.

Pero  esa  confianza  es  precisamente  la  que  Jesús  no  tenía.  No  podemos  entender  qué  es  la  muerte  

de  la  cruz  a  menos  que  comprendamos  un  texto  misterioso  en  Gálatas  3:13,  un  texto  que  se  vuelve  

claro  como  la  luz  del  sol  una  vez  que  lo  vemos:

Uno  podría  endurecer  tal  dolor,  aunque  duela  mucho.  Hay  muchos  que  han  soportado  dolores  físicos  

tortuosos.  Y  uno  podría  endurecer  la  vergüenza  de  tener  que  colgar  desnudo  ante  la  risa  de  la  multitud,  

otros  también  lo  han  endurecido.  Uno  podría  endurecer  todo  eso  si  supiera  que  Dios  está  con  Él,  que  
Dios  lo  acepta  y  que  Dios  lo  honra.

(5)  No  fue  en  un  ser  humano  de  casta  alta  a  quien  Él  vino,  con  privilegios.  Él  vino  como  una  

persona  pobre,  como  sudra,  trabajador.  Podría  haber  elegido  nacer  en  el  palacio  del  gran  

César,  o  al  menos  en  el  palacio  del  Sumo  Sacerdote;  en  cambio,  nació  de  una  madre  
campesina  en  un  establo  con  las  gallinas,  las  vacas,  los  burros  y  las  cabras.  ¡Qué  historia  es  

esta  historia  de  Belén!  ¡Cómo  reprende  nuestro  orgullo  humano!

Machine Translated by Google



CAPÍTULO  TRECE

Si  te  declararan  culpable  de  un  delito  capital  y  el  juez  te  condenara  a  morir  decapitado  o  asesinado  
con  una  espada,  podrías  ser  feliz,  porque  podrías  volver  a  tu  celda  y  orar  para  que  Dios  te  acepte  
y  te  perdone.  Él  lo  haría  y  usted  podría  morir  feliz  con  esa  seguridad.

Pero  hay  otro  que  testifica  a  mi  favor,  y  sé  que  lo  que  dice  de  Mí  es  verdad.  Juan  (el  Bautista)  es  a  
quien  enviáis  vuestros  mensajeros,  y  él  habló  en  nombre  de  la  verdad…  Pero  tengo  un  testimonio  
de  Mí  que  es  aún  mayor  que  el  testimonio  que  dio  Juan:  lo  que  hago,  es  decir,  las  obras  que  mi  
Padre  me  encargó  hacer,  éstas  hablan  de  mi  parte  y  muestran  que  el  Padre  me  ha  enviado,  y  el  
Padre  que  me  envió  también  da  testimonio  de  mí”.  (Juan  5:31-37,  NVI).

La  crucifixión  era  una  ocasión  de  gala  para  los  sádicos,  porque  podían  ejercer  su  crueldad  sobre  la  
víctima  indefensa.  De  hecho,  si  eres  considerado  una  persona  “piadosa”,  también  debes  maldecir  
al  desgraciado  en  la  cruz  para  demostrar  que  estás  de  acuerdo  con  Dios,  quien  ha  “maldecido”  a  
su  hijo.

“Si  testifico  en  mi  propio  nombre,  lo  que  diga  puede  no  ser  aceptado  como  prueba  real.

Los  enemigos  de  Jesús  lo  procesaron  ante  el  tribunal  bajo  el  cargo  de  violar  su  ley.  Había  sanado  
a  un  hombre  en  el  día  de  reposo,  lo  cual  ellos  erróneamente  pensaron  que  estaba  mal.

Moisés  dijo  esto  y  todos  lo  creyeron.  Por  eso,  cuando  Absalón  montó  su  mula  debajo  de  las  ramas  
de  un  roble  y  su  cabeza  quedó  atrapada  y  quedó  colgado  allí  impotente  en  el  árbol,  esta  muerte  
fue  una  señal  para  todo  el  pueblo  de  que  Dios  lo  había  rechazado  a  causa  de  su  rebelión  (ver  2  
Samuel  18:9-15,32).

Jesús  no  empleó  un  abogado  para  defenderse,  sino  que  tomó  su  propia  defensa.  Procedió  a  citar  
testigos  a  su  favor,  primero  Juan  el  Bautista,  quien  testificó  públicamente  que  Jesús  es  el  verdadero  
Mesías.  A  continuación,  citó  el  testimonio  de  su  propio  Padre,  Dios,  quien  también  había  testificado  

públicamente  a  su  favor.  La  defensa  de  Jesús  fue  elocuente:

¿PODEMOS  CONFIAR  EN  LA  BIBLIA?

Pero  si  el  juez  te  condenara  a  morir  en  un  árbol,  lo  habrías  tenido;  no  podías  orar;  Dios  no  te  
escuchará;  Él  te  cerró  la  puerta  y  quedaste  para  siempre  “maldito  de  Dios”.
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Una  persona  inteligente  puede  hacer  algunas  predicciones  que  se  harán  realidad  al  menos  
algunas  veces;  pero  lo  importante  es  si  se  han  cumplido  o  no  las  predicciones  bíblicas  sobre  
los  grandes  acontecimientos  mundiales:

¡Solo  después  de  que  se  convencieron  de  la  única  prueba  de  las  Escrituras,  Él  finalmente  se  
reveló  a  ellos  personalmente!  Esta  es  una  Buena  Nueva  para  nosotros,  porque  no  podemos  
exigir  un  encuentro  personal  con  Jesús  en  la  carne;  pero  podemos  encontrarlo  en  Su  palabra,  
la  Biblia.  ¿Podemos  confiar  en  su  testigo?

¡Qué  defensa  tan  magistral  en  el  tribunal!  Uno  podría  pensar  que  citar  a  Dios  mismo  en  el  
estrado  de  los  testigos  sería  autoridad  suficiente;  pero  Jesús  ahora  procede  a  citar  un  tercer  
testigo:

muéstranos  lo  que  sucederá...  para  que  podamos...  conocer  el  último  fin  de  ellos;  o  declararnos  
las  cosas  por  venir.  Mostrad  las  cosas  que  han  de  venir  en  el  futuro,  para  que  sepamos  que  
sois  dioses”.  (Isaías  41:21-23).

Entonces  Jesús  les  dijo:  “¡Qué  necios  sois,  qué  lentos  sois  para  creer  todo  lo  que  dijeron  los  
profetas!  ¿No  era  necesario  que  el  Mesías  padeciera  estas  cosas  y  luego  entrara  en  Su  gloria?”  
Y  Jesús  les  explicó  lo  que  de  Él  se  decía  en  todas  las  Escrituras,  comenzando  por  los  libros  de  
Moisés  y  los  escritos  de  todos  los  profetas  (Lucas  24:25-27,  RVR1960).

La  Biblia  nos  desafía  audazmente:  “Expongan  sus  razones  poderosas.  …Déjalos…

La  vida  vale  la  pena  si  puedes  confiar  implícitamente  en  alguien,  sabiendo  que  él  o  ella  nunca  
te  decepcionará  ni  te  engañará.  Los  jóvenes  anhelan  especialmente  poder  confiar  en  alguien  o  
en  algo.

Cuando  resucitó  de  entre  los  muertos,  se  podría  pensar  que  citaría  su  presencia  personal  como  
la  mayor  prueba  posible  de  su  resurrección.  Pero  no,  Él  se  disfrazó  ante  Sus  dos  discípulos  
mientras  caminaba  con  ellos  por  el  camino  a  Emaús,  y  nuevamente  citó  la  Biblia  como  el  
testimonio  principal  de  que  Él  era  el  Mesías  y  resucitó  de  entre  los  muertos:

¿Podemos  confiar  en  el  Libro  que  dice  hablar  por  Dios?  Una  buena  manera  de  averiguarlo  es  
preguntar  si  se  puede  confiar  en  sus  profecías.  ¿Se  han  cumplido  claramente  las  predicciones  
de  la  Biblia?

La  Hermosa  Experiencia  de  Confiar

“Estudias  las  Escrituras  porque  piensas  que  en  ellas  encontrarás  la  vida  eterna.  ¡Y  estas  
mismas  Escrituras  hablan  de  Mí!...  Si  realmente  hubierais  creído  a  Moisés,  me  habríais  creído  
a  Mí,  porque  él  escribió  sobre  Mí.  Pero  si  no  creéis  lo  que  él  escribió,  ¿cómo  podéis  creer  lo  
que  Yo  digo?”  (versículos  39,46,47,  GNB).
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Los  gobiernos  modernos  casi  invariablemente  se  basan  en  costumbres  y  conceptos  romanos  que  
se  encuentran  en  la  base  de  sus  sistemas  judiciales.  El  mundo  mismo  se  ha  convertido  en  una  
aldea  global  dominada  de  alguna  manera  por  ese  “hierro”.  Por  ejemplo,  todas  las  naciones  fechan  
sus  periódicos  mediante  un  sistema  mundial  común  de  datación  que  se  remonta  al  nacimiento  de  
Cristo  (BC,  “antes  de  Cristo”;  AD,  “anno  domini”  o  año  del  Señor”).

(a)  Los  capítulos  2  y  7  de  Daniel  dan  profecías  directas  de  eventos  futuros.  (La  evidencia  
arqueológica  demuestra  que  el  libro  fue  escrito  en  el  siglo  VI  a.C.).  Daniel  predijo  que  al  
imperio  mundial  de  Babilonia  le  seguirían  sólo  otros  tres  imperios  similares.  Los  símbolos  
de  estos  imperios  en  Daniel  2  son  el  oro,  la  plata,  el  bronce  y  el  hierro.

Aunque  el  Imperio  Romano  cayó,  su  influencia  todavía  se  siente,  para  bien  o  para  mal,  en  todo  el  
mundo.  “Habrá  en  él  algo  de  la  fuerza  del  hierro”  (Daniel  2:41).  Difícilmente  existe  una  tribu  o  un  
pueblo  en  el  mundo  tan  primitivo  o  atrasado  que  no  esté,  hasta  cierto  punto,  influenciado  por  esa  
civilización  “de  hierro”  heredada  de  Roma.  Ha  permeado  tanto  en  Oriente  como  en  Occidente.

Lo  que  ocurre  en  Londres  en  menos  de  un  minuto  es  noticia  en  el  pueblo  más  remoto  de  la  selva,  
gracias  a  la  radio.  Ninguna  nación  o  cultura  ya  está  aislada.  La  Biblia  es  tan  relevante  en  Oriente  
como  en  Occidente.

Medo-Persia,  Grecia  y  Roma  siguieron  a  Babilonia.  Cuando  Roma  cayó  en  el  año  476  d.C.,  se  
dividió  en  diez  estados  independientes,  tal  como  lo  había  dicho  la  profecía  900  años  antes.  Desde  
entonces,  varios  reyes  y  tiranos  han  intentado  durante  más  de  mil  años  demostrar  que  la  profecía  
era  errónea  uniendo  estos  estados,  siendo  el  último  Adolf  Hitler,  pero  todos  han  fracasado.  “No  
se  unirán  el  uno  al  otro”,  dice  la  palabra  inspirada  (v.43).  De  hecho,  fue  esa  simple  palabra  de  
Daniel  la  que  derrotó  al  Káiser  alemán  en  la  Primera  Guerra  Mundial  y  a  Hitler  en  la  Segunda  
Guerra  Mundial.

Profecías  sobre  Jesús

Y  casi  todas  las  naciones  cierran  sus  oficinas  gubernamentales,  bancos,  oficinas  de  correos  y  
muchos  negocios  los  domingos,  una  invención  puramente  romana.  También  cuentan  el  tiempo  
desde  medianoche  hasta  medianoche,  una  idea  romana.

Cada  imperio,  a  su  vez,  se  volvería  orgulloso  y  corrupto  y  caería.  El  último  imperio  (el  hierro)  se  
derrumbaría  en  diez  pedazos  separados  que  nunca  se  unirían,  “como  no  se  mezcla  el  hierro  con  
el  barro  cenagoso”.  (v.  43).  Pero  la  profecía  dice  que  esos  diez  estados  aún  conservarían  parte  
de  la  fuerza  del  antiguo  imperio  de  “hierro”.  Después  de  esto  nunca  habría  otro  imperio  mundial  
hasta  el  fin  de  los  tiempos.  Esta  profecía  es  tan  clara  que  hasta  un  niño  puede  entenderla.
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Si  comparamos  toda  la  historia  mundial  registrada  con  un  día  de  12  horas,  estos  inventos  modernos  
se  han  acumulado  en  los  últimos  quince  minutos  antes  del  atardecer.

(b)  Las  profecías  del  Antiguo  Testamento  describían  de  antemano  y  con  gran  detalle  la  venida  
del  Mesías.  Dos  mil  años  de  oposición  y  persecución  no  han  logrado  sacudir  ese  fundamento  
profético.

(c)  Muchas  profecías  predicen  nuestro  despertar  mundial  y  aumento  de  conocimiento  desde  
principios  del  siglo  XIX .  Hasta  entonces,  todo  el  mundo  viajaba  a  pie,  en  carro  de  bueyes,  a  
caballo  o  por  mar  en  veleros.  Pero  Daniel  declaró  que  en  “el  tiempo  del  fin  muchos  correrán  
de  ida  y  vuelta,  y  la  ciencia  será  aumentada”  (Daniel  12:4).

Tienes  en  tus  manos  una  profecía  cumplida

(La  profecía  puede  referirse  al  aumento  del  conocimiento  bíblico;  pero  lo  interesante  es  esto:  
dondequiera  y  cuando  sea  que  se  aumente  el  conocimiento  bíblico,  también  aumenta  el  conocimiento  
científico  y  se  genera  prosperidad).

El  milagro  de  un  nuevo  mundo  de  inventos

Nuevamente,  hablando  del  tiempo  del  fin,  el  Libro  del  Apocalipsis  predice  nuestra  crisis  ecológica  
universal.  Invoca  juicio  sobre  “los  que  destruyen  la  tierra”  (11:18).  Tal  profecía  no  pudo  entenderse  
hasta  nuestros  tiempos  modernos;  ahora  con  las  bombas  nucleares  es  una  preocupación  de  todos.

La  gente  necesita  saber  por  qué  viaja  en  trenes,  autobuses,  taxis,  aviones  y  no  en  carros  tirados  por  
bueyes.  La  Biblia  dice  que  vivimos  en  “el  tiempo  del  fin”.

El  Antiguo  Testamento  contó  la  vida  de  este  Hombre  mucho  antes  de  que  naciera.  Predijo:  el  lugar  
del  nacimiento  de  Jesús,  Belén  (Miqueas  5:2);  Su  identidad  tribal,  Judá  (Génesis  49:10);  Su  línea  
familiar  de  Jesé  (Isaías  11:1);  Su  descendencia  de  la  casa  de  David  (Jeremias  23:5);  Su  nacimiento  
de  una  virgen  (Isaías  7:14);  intenta  matarlo  cuando  era  niño  (Jeremías  31:15);  Su  unción  especial  
por  el  Espíritu  Santo  (Isaías  11:2);  Su  devoción  a  la  casa  de  Dios  (Salmo  69:9);  Su  introducción  por  
parte  de  Juan  el  Bautista,  una  “voz…  en  el  desierto”  (Isaías  40:3);  Su  ministerio  comenzó  en  Galilea  
(Isaías  9:1);  Su  compasión  al  sanar  a  los  enfermos,  abrir  los  ojos  de  los  ciegos  y  restaurar  a  los  cojos  
(Isaías  35:5,6);  Su  ministerio  a  todas  las  razas  (Isaías  60:3);  Su  entrada  a  Jerusalén  en  un  asno  
(Zacarías  9:9);  Su  muerte  en  una  cruz  (Deuteronomio  21:22,23;  Salmo  22:16-18  y  69:21);  y  por  
último,  Su  resurrección  de  entre  los  muertos  (Salmo  16:10;  30:3;  41:10;  118:17;  Oseas  6:2).
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Cristo  literalmente  ha  bendecido  al  mundo,  aunque  muchos  no  creen  en  Él.

(d)  Pero  la  profecía  más  brillante  y  feliz  es  la  que  predice  que  las  Buenas  Nuevas  llegarán  a  todo  
el  mundo.  En  vísperas  de  su  humillante  crucifixión  como  supuesto  criminal  por  parte  de  su  
propio  pueblo  (los  judíos),  y  cuando  parecía  que  su  misión  fracasaría  para  siempre,  Jesús  
hizo  la  predicción  más  fantástica  de  toda  la  Biblia.  Dijo  que  “este  evangelio  del  reino  será  

predicado  en  todo  el  mundo,  para  testimonio  a  todas  las  naciones;  y  entonces  vendrá  el  fin”  
(Mateo  24:14).  ¡Alguien  a  punto  de  ser  empalado  en  una  cruz  romana,  el  destino  más  

vergonzoso  que  cualquier  ser  humano  podría  sufrir,  aparentemente  está  cayendo  en  una  
megalomanía  salvaje!  Los  judíos  y  los  romanos  pensaron  que  habían  aplastado  sus  sueños  
para  siempre.

Lo  que  Jesús  ha  hecho  por  el  mundo  entero

Tres  cuartas  partes  del  pueblo  de  Roma  eran  esclavos  sin  remedio;  la  desesperación  y  el  cinismo  

eran  casi  universales;  el  pueblo  de  Roma  acudía  en  masa  a  los  anfiteatros  para  ver  a  seres  humanos  
luchar  a  muerte  contra  otros  seres  humanos  o  animales,  todo  para  diversión  de  las  multitudes;  Cuanto  
más  derramamiento  de  sangre,  más

(Mateo  5:45).  En  un  sentido  muy  real,  Cristo  ha  redimido  al  mundo  de  su  destrucción.

¿Transmite  la  Biblia  verdades  puras  y  edificantes  que  traen  felicidad,  prosperidad  y  salvación  a  
quienes  la  creen?  Hace  mucho  tiempo,  alrededor  del  año  2000  a.C.,  Dios  le  hizo  una  promesa  a  
Abraham  mientras  vivía  en  Ur  de  los  caldeos:  “Te  bendeciré  y  engrandeceré  tu  nombre;  y  serás  

bendición;  y  bendeciré  a  los  que  te  bendijeren,  y  maldeciré  a  los  que  te  maldijeren;  y  en  ti  serán  
benditas  todas  las  familias  de  la  tierra”  (Génesis  12:2,3).  Esta  promesa  se  cumpliría  con  la  venida  de  

Jesús.  Toda  la  Biblia  habla  del  cumplimiento  de  esa  promesa.  El  verbo  “bendecir”  significa  “hacer  
feliz”.  En  conjunto,  el  mundo  es  un  lugar  triste  e  infeliz  y  abunda  la  pobreza  extrema.  Pocos  rostros  
registran  la  luz  de  la  alegría  interior.  ¿Ha  fracasado  el  propósito  de  Dios?

Es  difícil  de  creer,  pero  el  mundo  era  peor  en  la  época  de  Cristo  hace  2000  años  que  hoy.  Había  
alcanzado  el  punto  más  bajo  de  su  degradación  en  aquellos  días  del  Imperio  Romano  cuando  Cristo  
vino  “en  el  cumplimiento  de  los  tiempos”.

De  hecho,  Él  ama  a  las  personas  que  lo  odian  como  si  fueran  sonidos.  Dios  “hace  salir  su  sol  sobre  

malos  y  buenos,  y  hace  llover  sobre  justos  e  injustos”

Pero  su  evangelio  ciertamente  ha  llegado  a  todas  partes.  La  publicación  de  dos  mil  millones  de  Biblias  
en  todo  el  mundo  es  parte  de  ese  “testimonio”.  Incluso  la  publicación  de  este  libro  es  un  cumplimiento  
pequeño  y  parcial  de  la  “descabellada”  predicción  de  Jesús.
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Sean  o  no  lo  suficientemente  honestos  y  humildes  como  para  confesarlo,  “todas  las  familias  de  
la  tierra”  han  sido  bendecidas  con  Su  venida.  Cada  hospital,  cada  escuela,  cada  obra  de  
misericordia  para  los  pobres  y  los  afligidos,  la  seguridad  y  la  justicia  que  disfrutamos,  están  de  
alguna  manera  relacionados  con  la  Buena  Nueva  que  Él  trajo.  Sin  él,  el  mundo  entero  sería  
una  jungla  donde  la  vida  o  la  propiedad  de  nadie  estarían  a  salvo.

AnathNath  nació  en  Calcuta  y  creció  odiando  la  Biblia.  Una  noche  planeó  quemar  una  librería  
bíblica,  pero  por  curiosidad  se  llevó  primero  una  Biblia  a  casa.

¿Por  qué  tanta  gente  no  es  bendecida?

divertido;  los  restaurantes  tenían  un  lugar  llamado  vomitorium;  la  mayor  ambición  de  los  
ciudadanos  romanos  ricos  era  suicidarse;  la  prostitución  fue  santificada  como  culto  religioso;  la  
corrupción  y  la  injusticia  eran  supremas;  el  mundo  mismo  estaba  al  borde  del  suicidio  global.

El  doloroso  dolor  que  se  ve  en  tantos  rostros  es  el  resultado  de  no  conocer  a  Cristo.

Luego  vino  el  cumplimiento  de  la  promesa  hecha  a  Abraham  –  Jesús.  Sin  poder  político,  militar  
o  financiero  y  sufriendo  la  muerte  vergonzosa  que  los  romanos  y  los  judíos  creían  que  era  la  
señal  segura  de  la  maldición  de  Dios,  Él  puso  al  mundo  patas  arriba  al  enseñar  verdades  que  
lo  salvaron  de  la  ruina.  Despreciado  por  muchos  y  sus  seguidores  perseguidos  cruelmente,  su  
evangelio  impregnó  la  sociedad  como  la  levadura  que  hace  crecer  el  pan.

Buenas  Noticias,  o  no  creerlo.  Sin  duda,  la  prosperidad  y  la  felicidad  de  una  forma  u  otra  
siempre  siguen  a  la  fe  en  la  Biblia.  Dios  quiere  que  todos  tengan  suficiente,  pero  la  mala  gestión  
muchas  veces  crea  pobreza.  “En  la  labranza  de  los  pobres  hay  mucho  alimento,  pero  hay  algo  
que  se  destruye  por  falta  de  juicio”.  (Proverbios  13:23).  “Juicio”  es  la  palabra  clave:  el  agudo  
discernimiento  y  la  disciplina  impartidos  por  el  conocimiento  de  la  palabra  de  Dios.

Algunos  amigos  ridiculizaron  a  un  ex  borracho,  diciendo  que  su  fe  en  Cristo  era  un  mero  
“engaño”.  Él  respondió:  “Gracias  a  Dios  por  el  engaño;  ha  puesto  ropa  a  mis  hijos  y  calzado  en  
sus  pies  y  pan  en  sus  bocas.  Me  ha  hecho  un  hombre  y  ha  puesto  alegría  y  paz  en  mi  hogar,  
que  había  sido  un  infierno.  Si  esto  es  un  engaño,  que  Dios  lo  envíe  a  los  esclavos  de  la  bebida  
en  todas  partes”.

No  hay  fin  a  los  relatos  de  cómo  el  mensaje  de  la  Biblia  está  cambiando  gloriosamente  vidas  
desesperadas  y  retorcidas.  Caníbales,  salvajes,  criminales,  asesinos,  prostitutas,  drogadictos,  
ricos  y  pobres,  educados  y  no  educados,  han  sentido  la  convicción  profunda  en  sus  corazones  
por  este  Libro,  y  han  encontrado  la  bendición  que  Dios  prometió  a  través  del  Descendiente  de  
Abraham,  el  Salvador.
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Pero  la  existencia  de  dinero  falso  no  debería  disuadir  a  nadie  de  utilizar  dinero  auténtico.  En  un  

capítulo  posterior  examinaremos  este  fenómeno  del  "Anticristo"  que  la  Biblia  llama  "Babilonia  la  

Grande".

Cómo  Dios  nos  lo  ha  puesto  fácil

¿Es  la  Biblia  coherente  consigo  misma?

y  comenzó  a  leer  el  Sermón  de  la  Montaña,  el  llamado  de  Cristo  a  los  pecadores  y  el  relato  de  la  
crucifixión  de  Cristo  en  Lucas.  Su  conciencia  estaba  agitada.  Aún  así,  buscó  encontrar  la  paz  mediante  

peregrinaciones  a  Benarés,  Prayag,  Gaya,  Brindaban  y  Rishikesh.  Cuando  finalmente  supo  que  Jesús  

era  un  personaje  histórico  y  que  los  relatos  bíblicos  eran  hechos  genuinos,  estuvo  preparado  para  

entregar  su  corazón  a  las  Buenas  Nuevas  de  Cristo.  Dejó  de  resistirse  a  la  gracia  de  Dios.

Si  algún  libro  merece  nuestra  confianza,  debe  ser  coherente.  Si  en  algún  lugar  dice  que  2+2=4,  eso  

está  bien;  pero  si  en  otro  lugar  dice  que  2+2=5,  se  elimina  porque  es  inconsistente  y  poco  confiable.  

Todo  lo  que  necesitas  es  una  pequeña  cantidad  de  arsénico  para  arruinar  una  buena  comida.

Por  supuesto,  es  cierto  que  algunos  que  profesan  creer  en  la  Biblia  no  demuestran  su  belleza  en  sus  

vidas,  y  ésta  ha  sido  la  mayor  maldición  del  mundo.  Hablaremos  de  esto  más  adelante.  Jesús  dijo  que  
las  tinieblas  más  terribles  son  las  creadas  por  personas  que  profesan  ser  sus  seguidores  pero  que  en  

realidad  siguen  al  maligno:  “Si,  pues,  la  luz  que  hay  en  ti  es  tinieblas,  ¡cuán  grandes  serán  esas  

tinieblas!”.  (Mateo  6:23).  Alguien  que  profesa  Su  nombre  pero  es  traidor  a  Sus  causas  propaga  la  

oscuridad,  algo  tan  terrible  que  es  desconocido  en  otras  partes  de  la  naturaleza.

Hay  66  libros  en  la  Biblia,  escritos  a  lo  largo  de  1500  años,  en  40  generaciones,  por  más  de  40  autores  

de  todos  los  ámbitos  de  la  vida.  Sin  embargo,  está  en  total  armonía  consigo  mismo.  Ningún  autor  

enseña  ideas  contradictorias  de  otro.  Una  unidad  común  une  al  todo.  No  existe  ningún  otro  cuerpo  

literario  en  el  mundo  que  exhiba  una  armonía  tan  fenomenal.

'un;  el  Espíritu  Santo  inspiró  las  mentes  de  los  profetas  y  apóstoles.  Los  escritores  de  la  Biblia  no  

fueron  la  pluma  de  Dios;  ellos  eran  sus  escribanos.

La  única  explicación  posible  es  que  un  Espíritu  Santo  inspiró  las  mentes  de  todos  los  autores,  aunque  

cada  persona  tenía  una  personalidad  distinta  de  todas  las  demás.  La  Biblia  no  fue  dictada  palabra  por  
palabra,  como  afirman  los  musulmanes  en  su  Corán.

Machine Translated by Google



Krishna  respondió  a  la  pregunta  diciendo  que  es  la  “lujuria”  la  que  es  “combustible  para  su  fuego:  
así  engaña  al  morador  del  cuerpo,  desconcertando  su  juicio”.  ¿Pero  de  dónde  viene  la  lujuria?  ¿Y  
cómo  se  conquista?

Cuando  el  Maligno  lo  tentó  a  hacer  lo  malo,  su  respuesta  constante  fue:  “Escrito  está”  (ver  Mateo  
4:4,7).  Le  preguntaba  a  la  gente:  "¿Nunca  leísteis  las  Escrituras...?"  “¿No  habéis  leído  esta  
Escritura?”  (Mateo  21:42;  Marcos  12:10).
La  versión  King  James  traduce  como  un  mandato  Sus  palabras  en  Juan  5:39:  "Escudriñad  las  
Escrituras".

Puedes  comprar  una  Biblia  en  muchos  lugares,  por  sólo  unas  pocas  rupias.  Será  un  tesoro  para  
usted  toda  su  vida,  valdrá  más  que  los  bienes  inmuebles  o  las  joyas.  Son  los  verdaderos  “bienes  
raíces”.  A  lo  largo  de  la  vida,  incluso  hasta  la  última  hora,  su  comodidad  no  tiene  precio.  A  Jesús  
mismo  le  encantó.  Él  oraría:

Dame  el  deseo  de  obedecer  tus  leyes

En  lugar  de  hacerse  rico.

En  tiempos  de  angustia  y  tristeza,  Jeremías  descubrió  la  Biblia.  “Fueron  halladas  tus  palabras,  y  yo  
las  comí;  y  tu  palabra  fue  para  mí  el  gozo  y  el  regocijo  de  mi  corazón”.  (Jeremías  15:16).

Si  nunca  has  probado  la  miel,  ¿no  te  gustaría  probar  un  poco?

Guárdame  de  prestar  atención  a  lo  que  no  tiene  valor….

CAPÍTULO  CATORCE

Entiendo  más  que  todos  Mis  maestros,

CÓMO  UN  MAL  HOMBRE  SE  CONVIERTE  EN  BUEN  HOMBRE

Arjuna:  Krishna,  ¿qué  es  lo  que  hace  que  un  hombre  sea  malvado,  incluso  contra  su  propia  
voluntad?  ¿Bajo  coacción,  por  así  decirlo?  Bragavad  Gita  III.

Porque  medito  en  todas  tus  instrucciones.

Tengo  mayor  sabiduría  que  los  viejos,

Porque  obedezco  tus  mandamientos  (Salmo  119:36,  37,  99,  100,  RVR1960).
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¡Qué  gloriosa  Buena  Nueva!  Aquí  está  ese  estribillo  constante  del  Nuevo  Testamento:  ¡Cristo  elimina  

el  pecado!  Ésta  es  la  respuesta  a  la  pregunta  suplicante  de  Arjuna.  Nueva  vida  llena  de  alegría,  paz  

de  corazón,  victoria  sobre  los  malos  hábitos.  ¡Arjuna,  ven  y  sé  bendito!

No  hago  lo  que  me  gustaría  hacer;  pero  en  cambio,  hago  lo  que  odio…  Aunque  el  deseo  de  hacer  el  

bien  está  en  mí,  no  puedo  hacerlo.  No  hago  el  bien  que  quiero  hacer;  en  cambio,  hago  el  mal  que  no  
quiero  hacer.  Si  hago  lo  que  no  quiero  hacer,  esto  significa  que  ya  no  soy  yo  quien  lo  hace;  en  cambio,  

es  el  pecado  el  que  vive  en  mí...  Veo  una  ley  diferente  trabajando  en  mi  cuerpo  –  una  ley  que  lucha  

contra  la  ley  que  mi  mente  aprueba.  Me  hace  prisionero  de  la  ley  del  pecado  que  actúa  en  mi  cuerpo.  

¡Qué  hombre  tan  infeliz  soy!  ¿Quién  me  rescatará?...

Por  lo  general,  la  carga  que  tienen  que  soportar  es  pesada.  Ambos  deben  soportar  el  peso  por  igual.

La  pregunta  de  Arjuna  se  plantea  y  responde  de  manera  más  completa  en  el  Nuevo  Testamento,  pero  
con  algunas  Buenas  Noticias  bienvenidas:

Dios  hizo  esto  para  que  las  justas  exigencias  de  la  Ley  pudieran  ser  plenamente  satisfechas  en  

nosotros  que  vivimos  según  el  Espíritu,  y  no  según  la  naturaleza  humana  (Romanos  7:15-24;  8:1-4,  

RVR1960).

Pero  el  “yugo”  que  Jesús  nos  invita  a  llevar  es  fácil  y  ligero  porque  es  Él  quien  lleva  el  peso.  Él  no  nos  

invita  a  compartir  Sus  cargas,  pero  sí  nos  invita  a  compartir  nuestras  cargas  con  Él.  Esto  significa  
nuestros  corazones,  nuestros

¿Qué  es  un  “yugo”?  Une  dos  bueyes  para  que  puedan  tirar  juntos.

La  ley  del  Espíritu,  que  nos  da  vida  en  unión  con  Cristo  Jesús,  me  ha  liberado  de  la  ley  del  pecado  y  
de  la  muerte.  Lo  que  la  ley  no  pudo  hacer  porque  la  naturaleza  humana  era  débil,  Dios  lo  hizo.  Él  

condenó  el  pecado  en  la  naturaleza  humana  al  enviar  a  su  propio  Hijo,  quien  vino  con  una  naturaleza  

semejante  a  la  naturaleza  pecaminosa  del  hombre,  para  acabar  con  el  pecado.

¡Qué  rico  es  descansar  después  de  un  duro  día  de  trabajo!  Y  cuánto  más  delicioso  es  encontrar  

descanso  para  el  alma  después  de  que  el  corazón  ha  estado  abrumado  por  el  dolor,  la  culpa  o  la  

ansiedad.

Jesús  hace  el  llamado  más  delicioso  que  la  humanidad  jamás  haya  escuchado:  “Venid  a  mí…  y  yo  os  

haré  descansar.  Llevad  Mi  yugo  sobre  vosotros  y  aprended  de  Mí….  Mi  yugo  es  fácil  y  ligera  mi  carga”.

Unidos  con  Jesús
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a  nosotros.

Son  sencillos  los  pasos  por  los  cuales  encontramos  el  descanso  del  alma  en  Jesús:

Mirar  e  imaginar  es  negar  que  Jesús  a  través  de  Su  espíritu  está  con  nosotros;  y  eso  niega  la  verdad.  Y  es  una  

oscura  incredulidad.  Peor  aún,  es  creer  en  las  malas  noticias.  Además,  decepciona  profundamente  al  Señor  

porque  destruye  la  verdadera  comunión  con  Él.  No  puedes  preocuparte  por  una  imagen  cuando  tu  ser  querido  

está  en  tus  brazos.

decepciones,  nuestras  pruebas;  por  lo  tanto,  se  vuelven  fáciles  de  soportar.  Lo  mejor  de  todo  es  que  Él  carga  

con  nuestra  culpa.

Le  creemos  cuando  nos  invita:  Es  simplemente  creer  que  la  Buena  Nueva  es  realmente  

buena.  He  aquí  nuestro  problema  fundamental,  porque  hemos  sido  entrenados  para  creer  

las  malas  noticias.  Está  arraigado  dentro

Es  porque  Dios  nos  ama  que  ha  prohibido  estrictamente  la  adoración  de  cualquier  imagen:  “No  te  harás  imagen  

tallada,  ni  semejanza  alguna  de  lo  que  esté  arriba  en  el  cielo,  ni  abajo  en  la  tierra,  ni  de  lo  que  esté  en  las  aguas  

debajo  de  la  tierra;  no  te  inclinarás  ante  ellos,  ni  les  servirás”  (Éxodo  20:4,5).

Cualquier  imagen  es  una  negación  de  la  verdadera  presencia  de  Dios.  Él  es  Espíritu,  pero  es  más  real  que  

cualquier  cosa  material  que  podamos  imaginar.  Por  lo  tanto,  representarlo  mediante  cualquier  objeto  material  es  

negar  Su  verdadera  presencia.  Jesús  prometió  cuando  se  alejó  de  sus  discípulos  que  enviaría  el  espíritu  santo  

en  su  lugar  (Juan  14:16-18).  De  hecho,  Él  nos  asegura  que  es  Él  quien  viene  en  espíritu  a  nuestros  corazones.  

Por  lo  tanto,  el  primer  paso  para  encontrar  descanso  en  Jesús  es  creer  que  estamos  en  Su  presencia  por  fe  tan  

verdaderamente  como  los  discípulos  estuvieron  en  Su  presencia  físicamente  hace  2000  años.  Eso  debe  acabar  

con  cualquier  imagen  de  cualquier  tipo.

(1)

Supongamos  que  amas  mucho  a  alguien:  tu  amante,  tu  marido  o  tu  esposa.  Y  supongamos  que  su  ser  querido  

está  ahí  mismo,  en  su  presencia;  y  aún  así  lo  ignoras  y  pasas  tu  tiempo  mirando  su  foto.

Tu  ser  querido  se  quejará  con  razón:  "¡Préstame  atención  a  mí,  no  a  mi  foto!".

No  necesitamos  acercarnos  a  un  ídolo  o  una  imagen.  De  hecho,  cualquier  imagen  de  cualquier  tipo  se  convierte  

en  un  obstáculo  para  la  verdadera  fe  en  Jesús  (aunque  algunas  iglesias  “cristianas”  tienen  imágenes,  lo  hacen  

en  contra  de  la  palabra  de  Dios).
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(3)

Había  una  vez  un  padre  que  llevó  a  su  hijo  enfermo  a  Jesús  y  le  suplicó:  “Si  puedes  hacer  algo,  ten  
compasión  de  nosotros  y  ayúdanos.  Jesús  dio  la  vuelta  a  su  “si”  y  dijo  “si  puedes  creer,  al  que  cree  
todo  le  es  posible”.  (Marcos  9:22,23).

Creer  en  sus  Buenas  Nuevas  lleva  a  la  vida;  Creer  las  malas  noticias  lleva  a  la  muerte:  “El  que  cree  
en  él,  no  es  condenado;  pero  el  que  cree,  no  es  condenado”.

(dos) Creemos  en  las  Buenas  Nuevas  que  Jesús  cuenta.  El  pueblo  de  Samaria  habló  

con  Él  durante  “dos  días”,  diciendo:  “Creemos…

ya,  por  cuanto  no  ha  creído  en  el  nombre  del  unigénito  Hijo  de  Dios,  y  esta  es  la  condenación:  que  la  
luz  vino  al  mundo,  y  los  hombres  amaron  más  las  tinieblas  que  la  luz,  porque  sus  obras  eran  malas.  
(Juan  3:18,19).  Qué  locura  –  creer  malas  noticias  en  lugar  de  creer  en  Dios:

y  sabed  que  éste  es  en  verdad  el  Cristo,  el  Salvador  del  mundo”.

Hablamos  con  Él,  lo  visitamos.  Jesús  nos  invita  a  hablar  con  Él  en  oración  cuando  

dice:  “Venid…”.  “Cuando  ores,  ve  a  tu  habitación,  cierra  la  puerta  y  ora  a  tu  Padre,  
que  está  oculto.

(Juan  4:40,42).  Aquí  es  donde  se  pone  a  prueba  nuestra  fe:  ¿estamos  dispuestos  
a  creer  las  Buenas  Noticias  o  nos  contentamos  con  creer  las  Malas  Noticias?

Y  vuestro  Padre,  que  ve  lo  que  hacéis  en  privado,  os  recompensará”.

El  aspecto  sobresaliente  de  Jesús

“Cuando  oréis,  no  uséis  muchas  palabras  sin  sentido,  como  hacen  los  paganos,  que  creen  que  sus  
dioses  los  escucharán  porque  sus  oraciones  son  largas.  No  seas  como  ellos.  Tu  Padre  ya  sabe  lo  
que  necesitas  antes  de  que  se  lo  pidas”.
(Mateo  6:6-8,  NVI).  En  otras  palabras,  la  oración  no  es  pedir  tal  o  cual  favor  como  si  fuéramos  
mendigos  en  la  calle  pidiendo  una  moneda  a  un  rico  que  no  quiere.  La  oración  es  nuestra  conversación  
bidireccional  con  Dios,  confiados  en  que  Él  ya  nos  ama  y  ya  quiere  ayudarnos.  Jesús  promete:  “Haré

Ésta  es  la  insignia  suprema  de  Jesús:  las  buenas  nuevas.  El  ángel  anunció  su  nacimiento  diciendo:  
“Estoy  aquí  con  buenas  noticias  para  vosotros,  que  traerán  gran  alegría  a  todo  el  pueblo”.  “El  espíritu  
del  Señor  está  sobre  mí,  porque  me  ha  elegido  para  llevar  buenas  nuevas  a  los  pobres…  para  liberar  

a  los  oprimidos”.  (Lucas  2:10;  4:18.
GNB).

¿Estás  dispuesto  a  creer  las  buenas  noticias?
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Por  lo  tanto,  al  orar,  debemos  escuchar  esa  convicción  de  pecado  que  nos  trae  el  espíritu  
santo,  y  no  luchar  contra  ella.  Si  tiene  cáncer,  será  prudente  permitir  que  un  cirujano  experto  le  
informe  sobre  ello  y  lo  extirpe.

¿De  qué  hablamos  cuando  le  oramos?  Todo  lo  que  nos  concierne.  Él  dice:  “Permaneced  en  
mí,  y  yo  en  vosotros”  (Juan  15:4).  Él  no  está  demasiado  ocupado  para  escuchar  todos  nuestros  
problemas,  nuestros  miedos,  nuestros  deseos.  Incluso  se  da  cuenta  cuando  un  gorrión  cae  al  
suelo  (Mateo  10:29).  Recibió  todo  poder  de  su  Padre;  sin  embargo,  Él  es  personal.  No  podemos  
vestirlo.  Como  las  oraciones  de  un  niño,  las  nuestras  ahora  pueden  ser  egoístas,  pero  
“crecemos”  en  Él.  Así  como  un  padre  sabe  que  su  hijo  algún  día  dejará  de  ser  infantil,  así  
nuestro  Padre  Celestial  sabe  que  algún  día  aprenderemos  a  hacer  oraciones  desinteresadas.

haz  todo  lo  que  pidas  en  Mi  nombre”  (Juan  14:13  RVR1960).  A  través  de  Él,  vemos  a  Dios  
como  un  Amigo,  no  un  enemigo.  De  hecho,  lo  vemos  como  un  Padre,  mejor  para  nosotros  que  
el  mejor  padre  terrenal  que  podamos  imaginar.  Comunicamos.

(4)

Muy  bien,  haz  lo  correcto,  confesalo:  “Si  confesamos  nuestros  pecados,  él  es  fiel  y  justo  para  
perdonarnos  nuestros  pecados  y  limpiarnos  de  toda  maldad”.  (I  Juan  1:9).  En  la  medida  de  lo  
posible,  restaura  lo  que  robaste.  Nos  ha  hecho  una  promesa:  “Yo

Lo  escuchamos.  Como  un  médico  sabio,  Él  nos  dirá  qué  nos  pasa  y  cómo  
podemos  encontrar  curación.  Por  medio  del  espíritu  santo,  Él  “reprenderá  al  
mundo  de  pecado,  de  justicia  y  de  juicio”  (Juan  16:8).  Él  nunca  nos  
desanimará,  pero  nos  dirá  la  verdad,  que  a  veces  nos  dolerá.  “Dios  os  está  
tratando  como  a  sus  hijos.  ¿Hubo  alguna  vez  un  hijo  que  no  fue  castigado  
por  su  padre?  Si  no  sois  castigados,  como  lo  son  todos  sus  hijos,  significa  
que  no  sois  verdaderos  hijos,  sino  bastardos…  Nuestros  padres  humanos  
nos  castigaron  por  un  corto  tiempo,  como  les  pareció  bien;  pero  Dios  lo  hace  
por  nuestro  bien,  para  que  podamos  compartir  su  santidad”.  (Hebreos  12:7-10,  
NVI).

Lo  que  Él  nos  dice  que  hagamos,  nosotros  elegimos  hacerlo.  “El  Señor  os  
hará  pasar  por  momentos  difíciles,  pero  Él  mismo  estará  allí  para  enseñaros  
y  no  tendréis  que  buscarlo  más.  Si  te  desvías  del  camino  hacia  la  derecha  o  
hacia  la  izquierda,  escucharás  Su  voz  detrás  de  ti  diciendo:  “Aquí  está  el  
camino.  Siguelo."  (Isaías  30:20,21,  NVI).  La  madre  de  Jesús,  María,  nos  da  
un  buen  consejo:  “Todo  lo  que  Él  os  deje,  hacedlo”.  (Juan  2:5).

Tan  pronto  como  le  respondamos,  comenzaremos  a  conocer  Su  descanso  y  paz  en  nuestras  
almas.  Por  ejemplo,  supongamos  que  has  robado  algo  que  no  es  tuyo.  Has  intentado  olvidarlo  
y  no  hacer  nada  al  respecto.  Pero  cuando  te  arrodillas  para  orar  al  Señor,  el  espíritu  santo  te  
trae  a  la  memoria  ese  hecho  incorrecto;  sientes  Su  convicción  de  pecado  en  la  prueba  de  Su  
amor  personal  por  ti  individualmente.

(5)
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Millones  de  personas  pueden  intentar  decirte  que  Dios  no  es  un  Padre  Celestial  real  y  personal  para  

ti,  pero  ahora  lo  sabes  mejor  porque  has  “probado  y  visto  que  el  Señor  es  bueno”.  (Salmo  34:8).

(Ezequiel  33:14-16,  NVI).

Siempre  hay  una  diferencia  vital  entre  el  Creador  y  la  criatura.

puede  advertir  a  un  hombre  malvado…  si  deja  de  pecar  y  hace  lo  correcto  y  bueno  –  por  ejemplo,  si  

devuelve  la  garantía  que  tomó  para  un  préstamo  o  devuelve  lo  que  robó…  no  morirá,  sino  que  vivirá.  

Perdonaré  los  pecados  que  ha  cometido”.

La  razón  por  la  que  hacemos  lo  que  Él  nos  dice  que  hagamos  no  es  porque  le  tengamos  miedo  o  

porque  esperemos  obtener  una  recompensa  por  ello.  Lo  hacemos  porque  “Dios  ha  derramado  su  

amor  en  nuestros  corazones  por  medio  del  Espíritu  Santo,  quien  es  un  don  de  Dios  para  nosotros”.  

(Romanos  5:5,  NVI).

¿Qué  es  esta  fe?

Nota:  es  por  la  fe  que  somos  “llenos  de  toda  la  plenitud  de  Dios”.  No  somos  Dios,  pero  Su  espíritu  

habita  en  nosotros  por  la  fe  cuando  permitimos  que  Su  amor  inunde  nuestros  corazones.

¿Cuál  es  la  evidencia  de  que  Él  habita  en  nuestros  corazones  por  la  fe?  “Quítense  de  vosotros  toda  

amargura,  y  ira,  y  ira,  y  clamor,  y  malas  palabras,  así  como  toda  malicia;  y  sed  bondadosos  unos  con  

otros,  misericordiosos,  perdonándoos  unos  a  otros,  como  Dios  también  perdonó  en  Cristo.  vosotros”  

(Efesios  4:31,32).

El  amor  motiva  a  una  respuesta  continua.  Ya  estás  empezando  a  darte  cuenta  del  

“descanso  para  tu  alma”.  La  carga  que  os  agobiaba  se  está  quitando.  Ahora  sabes  

que  Jesús  es  tu  Salvador  personalmente.  Estás  teniendo  una  experiencia  individual  

con  Él.

(7) Ahora  podemos  empezar  a  amar  a  los  demás  como  el  Señor  nos  ha  amado  a  

nosotros.  Somos  “fortalecidos  con  poder  por  su  espíritu  en  el  hombre  interior;  para  

que  Cristo  habite  en  vuestros  corazones  por  la  fe;  para  que,  arraigados  y  cimentados  

en  el  amor,  seáis  capaces  de  entender  con  todos  los  santos  cuál  es  la  anchura,  la  

longitud,  la  profundidad  y  la  altura;  y  conocer  el  amor  de  Cristo,  que  hace  pasar  

todo  conocimiento,  para  que  seáis  llenos  de  toda  la  plenitud  de  Dios”.  (Efesios  

3:16-19).

Pablo  lo  explica:  “Estoy  crucificado  con  Cristo;  sin  embargo,  vivo;  pero  no  yo,  sino  Cristo  vive  en  mí;  y  
la  vida  que  ahora  vivo  en  la  carne,  la  vivo  en  la  fe  del  Hijo  de  Dios,  el  cual  me  amó  y  se  entregó  a  sí  

mismo  por  mí”.  (Gálatas  2:20).

Dejamos  que  esas  cosas  malas  sean  arrastradas,  tal  como  una  inundación  arrastra  la  basura.  Hacia

(6)
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Estamos  bajo  una  nueva  motivación:  no  un  miedo  egoísta  y  anhelante  al  castigo,  ni  un  deseo  egoísta  

de  recompensa  para  nosotros  mismos.  Estamos  bajo  una  motivación  impuesta  por  una  apreciación  del  

corazón  del  amor  de  Cristo.  Y  eso  significa  que  “el  pecado  no  se  enseñoreará  de  vosotros,  porque  no  

estáis  bajo  la  ley,  sino  bajo  la  gracia”  (Romanos  6

Así  es  como  caminamos  en  el  espíritu  en  una  vida  de  gozo.  La  Buena  Nueva  nos  ha  hecho  libres.

EL  REGALO  DE  DIOS  QUE  EL  HINDUISMO  OLVIDÓ

Se  permite  que  el  amor  de  Cristo  inunde  nuestros  corazones,  todas  estas  cosas  malas  son  eliminadas.

Un  verdadero  creyente  en  Jesús  no  puede  robar  un  banco;  no  puede  cometer  asesinato  ni  adulterio;  no  

puede  mentir  ni  robar.  No  es  que  físicamente  no  pueda  hacer  estas  cosas,  sino  que  está  bajo  el  control  

del  espíritu  santo.  Su  naturaleza  humana  egoísta  puede  impulsarlo  a  hacer  el  mal,  pero  el  poder  del  

espíritu  santo  es  aún  más  fuerte.  ¡Buenas  noticias!

Este  capítulo  puede  aliviar  una  pesada  carga  de  tu  alma  y  permitirte  disfrutar  de  algo  en  la  vida  que  tal  

vez  nunca  hubieras  soñado  que  fuera  posible.  Millones  de  personas  trabajadoras  en  nuestros  pueblos  

y  ciudades  luchan  desesperadamente  semana  tras  semana  por  ganarse  la  vida  y  ganar  lo  suficiente  

para  alimentarse  y  albergarse  a  sí  mismos  y  a  sus  familias.

CAPÍTULO  QUINCE

“Lo  que  digo  es  esto:  dejad  que  el  espíritu  dirija  vuestras  vidas,  y  no  satisfaréis  los  (malos)  deseos  de  la  

naturaleza  humana.  Porque  lo  que  quiere  nuestra  naturaleza  humana  se  opone  a  lo  que  quiere  el  

espíritu,  y  lo  que  quiere  el  espíritu  se  opone  a  lo  que  quiere  la  naturaleza  humana.  Estos  dos  son  

enemigos,  y  esto  significa  que  no  puedes  hacer  lo  que  quieres  hacer  (es  decir,  el  mal  que  tu  naturaleza  

pecaminosa  te  impulsa  a  hacer)”.  (Gálatas  5:16,17).

Nos  convertimos  individualmente  en  miembros  de  la  “casa  de  Dios”,  príncipes  o  princesas  del  Reino.

¡Buenas  noticias!  ¡Créelo!

:14).  El  corazón  realmente  cambia,  se  pone  en  armonía  con  Dios  y  Su  justicia.
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¡El  descanso  para  nuestras  almas  es  el  descanso  más  dulce!  Es  la  verdadera  alegría  de  la  vida  
misma,  el  foco  del  amor,  el  propósito  por  el  cual  vivimos.  Da  sentido  a  nuestra  existencia,  
seamos  ricos  o  pobres.  De  lo  contrario,  la  mejor  vida  que  podemos  vivir  es  desolada  y  vacía.

Conocemos  la  deliciosa  sensación  de  tumbarse  sobre  la  suave  hierba  verde  después  de  haber  
finalizado  una  tarea  agotadora  y  agotadora.  Cada  músculo  y  célula  del  cuerpo  se  regocija  con  
el  lujo  de  simplemente  descansar.

Las  cargas  que  llevan  son  pesadas:  se  levantan  temprano  para  ir  a  trabajar;  al  parecer,  nunca  
reciben  suficiente  salario  para  llegar  a  fin  de  mes;  Sufrimiento  de  pérdida  y  decepción;  y  no  ver  
ninguna  luz  brillando  al  final  de  su  túnel.  Esta  frustración  interminable  y  mal  pagada  a  menudo  
no  se  alivia  durante  toda  la  vida.

Pero  Él  es  demasiado  sabio  para  engañarnos  con  ofertas  de  falso  descanso,  el  placer  mundano  
que  pasa  rápidamente,  dándonos  sólo  una  pausa  fugaz  para  que  tengamos  que  volver  a  
nuestra  ronda  interminable  de  futilidad.  Él  ofrece  un  mejor  tipo  de  descanso:  “Venid  a  mí  todos  
los  que  estáis  trabajados  y  cargados,  y…  hallaréis  descanso  para  vuestra  alma”  (Mateo  
11:28-30).

Si  alguien  os  diera  un  camión  cargado  de  oro  para  que  pudierais  comprar  algo  que  queréis  en  
todo  el  mundo,  no  sería  un  regalo  tan  precioso  como  el  sábado.  Es  el  día  en  que  el  pobre  es  
levantado  del  polvo  para  sentarse  con  los  príncipes,  cuando  el  mendigo  es  invitado  a  salir  de  
su  montón  de  basura  para  comer  el  banquete  más  rico  jamás  ofrecido  para  el  disfrute  de  los  
mortales.  El  banquete  es  el  “pan  de  vida”  que  el  Espíritu  Santo

Jesús  sabía  todo  acerca  de  esto,  porque  a  menudo  era  un  trabajador  cansado  que  luchaba  
con  pesadas  vigas  mientras  subía  las  colinas  de  Galilea  en  su  trabajo  como  carpintero.  Él  es  
el  Amigo  de  todos  los  trabajadores  pobres  del  mundo,  porque  ha  compartido  sus  pesadas  
cargas.  Él  conoce  ese  hormigueante  placer  del  descanso  que  todos  esperamos  con  tanto  ansia.

Este  “descanso”  de  Jesús  le  da  al  pobre  mendigo  la  verdadera  alegría  que  un  millonario  cree  
tener.  Ambos  son  iguales  ante  sus  ojos.  Ese  “descanso”  está  simbolizado  por  las  bendiciones  
que  están  envueltas  en  el  regalo  del  verdadero  día  de  reposo  semanal  del  Señor  que  Él  nos  ha  
dado.  Y  millones  de  personas  cansadas  en  la  India  todavía  no  saben  nada  al  respecto.  La  India  
alguna  vez  lo  supo,  al  igual  que  el  mundo  entero;  pero  ese  precioso  conocimiento  se  ha  perdido  
en  gran  medida.  Y  el  mundo  es  el  más  pobre  por  la  pérdida.

Cuando  el  campesino  y  el  príncipe  son  iguales

El  descanso  de  nuestras  almas  transforma  incluso  la  tristeza  y  el  dolor  en  una  escuela  
fascinante  donde  aprendemos  el  secreto  de  la  felicidad  duradera.  Ser  pobre  no  significa  
necesariamente  ser  infeliz.
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Simboliza  el  propósito  de  vivir.  Imparte  a  todas  las  experiencias  de  la  vida  un  propósito,  para  que  la  

alegría  pueda  encontrar  un  lugar  permanente  en  el  corazón.  Las  bendiciones  que  vienen  con  el  día  de  

reposo  levantan  el  semblante,  iluminan  los  ojos  apagados  y  traen  una  sonrisa  de  gozo  al  alma.  ¡Los  

seis  días  de  la  semana  existen  por  causa  del  gozo  del  día  de  reposo!

Las  telarañas,  el  polvo  y  las  sombras  que  han  excluido  la  luz  del  sol  de  la  mente  son  barridos  por  el  

resplandor  que  viene  incorporado  con  el  día  de  reposo.  Es  un  día  dedicado  a  la  unidad  con  la  Persona  

más  sabia  del  universo:  el  Señor  mismo.

Según  la  Biblia,  no  hay  ningún  lugar  en  la  tierra  que  Él  haya  apartado  como  sagrado:  ni  montaña,  ni  

templo,  ni  árbol,  ni  río.  Él  sabe  que  sólo  unas  pocas  personas  pueden  permitirse  el  lujo  de  hacer  

peregrinaciones  a  La  Meca,  a  Roma,  al  Ganges,  a  Madurai  o  a  cualquier  otro  lugar.  Él  ama  a  todos  

por  igual.  ¿Cómo  puede  ser  injusto  al  otorgar  a  algunos  ricos  un  privilegio  que  otros  no  pueden  

disfrutar?

alimenta  a  quienes  dejan  sus  preocupaciones  diarias  para  adorar  en  el  día  de  reposo.  Nuestras  almas  

morirán  de  hambre  a  menos  que  nos  alimentemos  de  ese  nutritivo  alimento  espiritual.

El  día  de  reposo  es  el  cemento  que  une  los  demás  días  de  la  semana.

El  Santuario  Santísimo  de  Dios  está  ambientado  en  el  tiempo

Eso  significa  que  Él  ha  puesto  en  nuestros  corazones  un  profundo  sentimiento  de  insatisfacción,  una  

conciencia  de  que  hay  algo  más  allá  de  nuestra  vida  presente,  un  anhelo  de  vivir  para  siempre  y  así  

disfrutar  plenamente  de  la  vida.  Por  eso  el  día  de  reposo  es  la  puerta  de  entrada  de  Dios  que  conduce  

a  una  eternidad  feliz.

Un  solo  sábado  pasado  en  Su  presencia  puede  elevar  su  espíritu  cansado  a  alturas  de  conocimiento  

espiritual  y  experiencia  que  nunca  soñó  que  fueran  posibles.  La  clave  es  creer  cuán  buenas  son  las  

Buenas  Nuevas.

Más  precioso  que  el  oro  o  la  plata  es  el  tiempo.  Podemos  manejar  cosas  y  moverlas  de  aquí  para  allá,  

o  incluso  destruirlas.  Pero  el  tiempo  es  algo  que  nadie  puede  tocar  y,  sin  embargo,  nuestra  vida  está  

hecha  de  él.  El  día  de  reposo  nos  muestra  que  Dios  creó  el  tiempo,  y  que  si  aprendemos  a  usarlo  de  

la  manera  correcta,  se  convertirá  para  nosotros  en  una  entrada  a  una  eternidad  para  disfrutar.

Nuestra  mente  está  vacía  cuando  nacemos;  y  la  mayoría  de  nosotros,  durante  nuestra  vida,  lo  llenamos  

con  meras  ideas  mundanas  que  sólo  aportan  un  interés  temporal.  Muy  pronto  llega  la  muerte  y  todo  

es  vanidad.  Pero  Dios  ha  puesto  la  eternidad  en  la  mente  del  hombre  (Eclesiastés  3:11,  RSV).

¡Cuán  desesperadamente  pobres  son  esos  pueblos  oprimidos  de  la  tierra,  ricos  o  pobres,  que  no  lo  

saben!  Quizás  eres  de  los  que  sabe  que  ha  estado  viviendo  una  vida  sin  alegría.
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Entonces,  a  la  luz  del  santo  día  de  reposo,  cada  hombre,  mujer  y  niño  en  la  tierra,  rico  o  pobre,  
alto  o  bajo,  se  vuelve  importante.  Usamos  cosas,  las  desgastamos,  las  destruimos,  las  dañamos  
y  luego  las  desechamos.  Ésta  es  la  razón  por  la  que  hoy  en  día  hay  tantos  hogares  destrozados  
y  divorcios.  Pero  el  Evangelio  confiere  a  cada  ser  humano  un  valor  infinito.  El  día  de  reposo  es  
la  cadena  que  nos  une  a  un  Cielo  más  feliz  donde  cada  persona  de  cualquier  raza  o  cultura,  
que  viva  en  una  mansión  o  en  una  choza,  es  preciosa  a  los  ojos  de  Dios  y  también  es  preciosa  
a  los  ojos  de  otros  seres  humanos.  Esto  se  debe  a  que  la  verdadera  observancia  del  sábado  
implica  compañerismo  social.  Dios  nos  ordena  que  nos  reunamos  en  sábado  para  “una  santa  
convocación”,  un  llamado,  juntos  (Levítico  23:2,3).

Pero  Dios  ha  apartado  una  porción  del  tiempo  como  sagrada:  el  santo  día  de  reposo.  No  
necesitamos  hacer  una  costosa  peregrinación  a  un  santuario  “santo”  para  poder  adorar;  sólo  
necesitamos  aprender  a  reconocer  el  santuario  sagrado  del  tiempo  que  amablemente  llega  una  
vez  a  la  semana  como  una  peregrinación  hacia  nosotros.  ¿Cuántos  pobres  vivieron  durante  
eones  en  tierras  baldías  cerca  de  Johannesburgo,  sin  soñar  jamás  con  el  tropiezo  en  la  vida  sin  
ser  conscientes  de  la  riqueza  espiritual  que  podría  ser  nuestra  si  tan  solo  pudiéramos  saber  y  
creer  la  verdad  acerca  de  las  riquezas  del  día  de  reposo?

El  día  de  reposo  es  un  regalo  precioso  que  Dios  da  a  todos  los  que  están  dispuestos  a  ser  
adoptados  en  Su  familia  como  Sus  hijos  e  hijas.  Es  el  regreso  semanal  a  casa  de  Sus  hijos  que  
deben  vivir  en  un  mundo  extraño  y  ajeno.  A  través  de  la  verdadera  observancia  del  sábado,  
sabes  que  ya  no  eres  un  exiliado  de  tu  verdadero  hogar.  Sabes  que  “perteneces”  a  la  familia  de  
Dios;  ya  no  eres  un  simple  huésped  o  visitante.  Cada  semana  pruebas  un  nuevo  anticipo  de  la  
alegría  primitiva  para  la  que  fuiste  creado.

Aunque  el  día  de  reposo  trae  consigo  todas  estas  fabulosas  bendiciones,  Dios  no  lo  impondrá  
a  nadie.  Él  respeta  nuestra  libertad  de  elección.  Él  da,  pero  hay  algo  que  tenemos  que  hacer:  
debemos  recibir.  Cada  día  de  reposo  que  nos  llega  cada  semana  nos  brinda  una  nueva  
oportunidad  de  “pedir”  para  que  estas  riquezas  nos  sean  “dadas”.  Cada  día  de  reposo  nos  hace  
más  sabios,  más  fuertes  y  más  felices.  Ninguna  educación  universitaria  puede  compararse  en  
valor  con  la  educación  que  el  verdadero  observador  del  sábado  recibe  en  la  vida,  porque  la

Ningún  animal  sabe  nada  acerca  de  guardar  el  día  de  reposo.  Sin  embargo,  millones  de  seres  
humanos  en  nuestro  mundo  siguen  viviendo  apenas  un  paso  por  encima  de  la  vida  de  los  
animales.  Nunca  levantan  los  ojos  al  cielo  para  disfrutar  del  amor  de  Dios,  lo  único  que  conocen  
es  el  materialismo  de  este  mundo  y,  por  tanto,  también  conocen  su  dolor  y  frustración  sin  fin.

Como  veremos  en  este  capítulo,  el  día  de  reposo  es  la  señal  de  que  el  Señor  mismo  viene  a  
nuestras  vidas  por  medio  de  la  fe,  para  santificarnos.  Es  como  el  fuego  que  arde  dentro  del  
carbón,  haciéndolo  más  hermoso  que  él  mismo.
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“Así  fueron  acabados  los  cielos  y  la  tierra,  y  todo  el  ejército  de  ellos.  Y  acabó  Dios  en  el  día  séptimo  la  

obra  que  había  hecho;  y  reposó  el  día  séptimo  de  toda  la  obra  que  había  hecho.  Y  bendijo  Dios  el  día  

séptimo  y  lo  santificó,  porque  en  él  permaneció  de  toda  la  obra  que  Dios  creó  e  hizo”.  (Génesis  2:1-3).

El  sábado  es  una  escuela  para  aprender  el  conocimiento  de  Dios  y  ninguna  universidad  puede  
igualarlo.

Dios  abrió  Su  cofre  del  tesoro  y  nos  sacó  esta  preciosa  joya  “en  el  principio”,  cuando  creó  el  mundo  

en  seis  días  y  terminó  Su  obra  en  el  séptimo  día.  Leemos  sobre  el  primer  día  de  reposo  que  dio  a  la  

humanidad:

Jesús  mismo  disfrutaba  guardando  el  día  de  reposo.  Leemos  en  Lucas  que  “fue  a  Nazaret,  donde  se  

había  criado,  y  el  sábado  fue,  como  de  costumbre,  a  la  sinagoga.  Se  levantó  para  leer  las  Escrituras”  

(Lucas  4:16.  RVR1960).

(Levítico  23:32).  El  comienzo  y  el  final  del  día  de  reposo  está  definido  para  nosotros:  “Al  atardecer,  

cuando  se  ponía  el  sol”.  (Marcos  1:32).

¿Cómo  comenzó  la  observancia  del  sábado?

Tenga  en  cuenta  que  el  sábado  comienza  al  atardecer,  no  a  la  medianoche  como  contamos  el  tiempo  

según  el  método  romano.  “Fue  la  tarde  y  la  mañana  el  día  sexto”.  Y  el  Señor  ha  mandado:  “De  tarde  

a  tarde  celebraréis  vuestro  sábado”.

Haz  tu  elección  ahora  de  dejar  de  ser  un  pobre  espiritual  cuando  la  riqueza  de  Dios  está  esperando  tu  

recepción.  Antes  de  seguir  leyendo,  abre  tu  corazón  para  recibir  la  herencia  que  ya  te  ha  sido  

proporcionada.  “Yo  he  venido  para  que  tengan  vida”,  dijo  Jesús,  “y  para  que  la  tengan  en  abundancia”.  

(Juan  10:10).

La  Versión  Buenas  Nuevas  dice  que  Dios  “bendijo  el  séptimo  día  y  lo  apartó  como  día  especial”.  Jesús  

dice  que  “el  sábado  fue  hecho  para  el  bien  del  hombre”  (Marcos  2:27,  RVR1960).  Sin  él,  no  podemos  

alcanzar  “el  bien”  para  el  cual  fuimos  creados.  Y  “hombre”  significa  todos,  de  todas  las  razas,  tribus  y  

culturas,  sin  una  sola  excepción.

Si  bien  la  clave  para  esa  vida  más  abundante  es  la  verdadera  observancia  del  sábado,  ninguna  clave  

es  valiosa  en  sí  misma.  Su  valor  es  que  desbloquea  el  tesoro  que  deseas.  El  día  de  reposo  en  sí  no  

es  salvación.  Es  sólo  la  clave,  la  “señal”  o  el  “sello”  de  la  salvación  por  la  fe  en  Cristo.  Por  eso  el  día  

de  reposo  es  tan  importante.

“Como  de  costumbre”  significa  que  guardar  el  sábado  era  Su  hábito.  La  versión  King  James  traduce  

la  frase  "como  era  su  costumbre".
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¿Por  qué  nos  manda  el  Señor  que  nos  reunamos  para  adorar  el  sábado?  ¿Por  qué  no  es  
suficiente  para  nosotros  tener  un  pequeño  culto  privado,  a  solas  en  el  secreto  de  nuestro  
propio  hogar?  La  razón  es  que  “Dios  es  amor”,  y  la  esencia  del  amor  es  la  preocupación  
por  los  demás.  Jesús  dijo:  “Un  mandamiento  nuevo  os  doy:  que  os  améis  unos  a  otros,  
como  yo  os  he  amado,  que  también  os  améis  unos  a  otros”  (Juan  13:34).

Jesús  también  instruyó  a  sus  seguidores  a  guardar  el  día  de  reposo  después  de  su  
muerte  y  resurrección.  Hablando  de  un  tiempo  de  persecución  venidero,  dijo:  “¡Oren  a  
Dios  para  que  no  tengan  que  huir  durante  el  invierno  o  en  sábado!”  (Mateo  24:20,  NVI).  
El  Libro  de  los  Hechos  registra  un  total  de  84  días  de  reposo  en  los  que  los  seguidores  
de  Jesús  celebraron  reuniones  para  que  las  congregaciones  se  reunieran  para  tener  
comunión  y  adoración.

De  hecho,  el  Señor  nos  ordena  reunirnos  en  el  día  de  reposo:  “Seis  días  se  trabajará;  
pero  el  séptimo  día  es  sábado  de  descanso,  santa  convocación;  ningún  trabajo  haréis  en  
él;  es  sábado  de  Jehová  en  todas  vuestras  habitaciones”  (Levítico  23:3).  La  GNB  dice:  
“Ese  día  no  trabajen,  sino  reúnanse  para  adorar”.

Un  camión  cargado  de  joyas  no  vale  nada  en  comparación  con  semejantes  riquezas.  
Muchos  maharajás  darían  su  oro  si  tan  solo  pudieran  tener  esa  felicidad.

Se  descubren  y  desarrollan  capacidades  que  nunca  soñamos  que  poseíamos.  Nuestra  
atención  se  desvía  de  nosotros  mismos,  hacia  los  demás  y  hacia  el  Señor  mismo.  Esta  
es  la  “vida  más  abundante”  que  Jesús  nos  ha  prometido  (ver  Juan  10:10).  Las  personas  
que  siguen  a  Jesús  en  verdadera  observancia  del  sábado  se  convierten  en  personajes  
reales,  “reyes  y  sacerdotes”  (Apocalipsis  5:10).

Un  mandamiento  dado  en  amor

Los  talentos  y  la  personalidad  de  cada  persona  se  vuelven  como  un  capullo  de  rosa  que  
se  abre  a  través  de  la  comunión  con  otros  que  adoran  al  Señor  en  el  día  de  reposo.

Las  personas  que  están  en  prisión,  enfermas  o  en  lugares  solitarios,  pueden  observar  el  
día  de  reposo  en  soledad  y  recibir  una  bendición  porque  el  Señor  está  con  ellos  a  través  
de  Su  espíritu  santo.  Pero  un  gozo  mayor  proviene  del  compañerismo  con  otros  para  la  
adoración  en  grupo.  “Me  alegré  cuando  me  dijeron:  entremos  a  la  casa  del  Señor….  Por  
el  bien  de  mis  hermanos  y  compañeros,  diré  ahora:  la  paz  sea  con  vosotros.  Por  causa  
de  la  casa  del  Señor  nuestro  Dios  buscaré  vuestro  bien”.  (Salmo  122:1,8,9).

En  la  reunión  semanal  para  la  adoración,  aprendemos  a  conocernos  y  amarnos  “unos  a  
otros”.  Esto  se  convierte  en  el  antídoto  contra  nuestro  corrosivo  egoísmo  moderno.

Tal  reunión  de  adoración  y  compañerismo  es  lo  más  destacado  del  gozo  del  sábado.
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Algunos  asumen  sinceramente  que  el  domingo  es  el  “séptimo  día”  original.  Pero  Jesús  nos  
señaló  el  verdadero  día  del  sábado.  Él  nunca  observó  el  domingo  como  día  de  descanso,  ni  
sus  discípulos  lo  hicieron.  Observe  cómo  el  Nuevo  Testamento  identifica  claramente  el  
verdadero  día  de  reposo  para  nosotros  en  el  relato  de  la  crucifixión  de  Jesús.  Ese  verdadero  
sábado  es  el  día  que  viene  entre  el  viernes  y  el  domingo:

¿Es  el  verdadero  día  de  reposo  un  día  en  particular,  o  es  sólo  uno  de  cada  siete  días  que  
podemos  elegir  nosotros  mismos?  La  respuesta  se  encuentra  en  la  única  porción  de  la  Biblia  
que  Dios  escribió  con  Su  propio  dedo  sobre  tablas  de  piedra,  los  Diez  Mandamientos:

Identificando  el  verdadero  día  de  descanso

Es  extraño  que  muchos  cristianos  ignoren  este  claro  mandamiento  del  Señor.  Algunos  se  han  
atrevido  incluso  a  cambiar  estas  palabras  escritas  con  el  dedo  de  Dios  y  declaran  que  el  
séptimo  día  ya  no  está  “santificado”.  En  cambio,  han  optado  por  sustituirlo  por  el  primer  día  de  
la  semana.  De  hecho,  casi  todo  el  mundo  considera  el  domingo  como  feriado  semanal,  incluida  
la  India.  Pero  un  “día  festivo”  no  es  un  sábado  santo  para  el  Señor.

Luego  bajó  el  cuerpo,  lo  envolvió  en  una  sábana  de  lino  y  lo  colocó  en  una  tumba  excavada  en  
la  roca  sólida  y  que  nunca  había  sido  utilizada.  Era  viernes  y  el  sábado  estaba  por  comenzar.

El  precioso  regalo  del  sábado  no  estaba  destinado  sólo  a  los  judíos,  sino  a  todas  las  naciones,  
de  la  misma  manera  que  la  tierra  que  Dios  creó  en  seis  días  está  destinada  a  todas  las  
naciones,  y  no  sólo  a  los  judíos.  En  el  día  de  reposo  no  hacemos  ningún  trabajo  remunerado:  
descansamos.  Ponemos  los  intereses  espirituales  muy  por  encima  de  los  económicos,  y  así  
descubrimos  la  liberación  y  la  libertad  para  ser  felices.  Además,  en  sábado  dejamos  de  lado  
todas  las  preocupaciones  mundanas,  las  diversiones,  la  televisión  e  incluso  las  compras  (ver  
Isaías  58:13,14;  Nehemías  13:15-20).

Había  un  hombre  llamado  José,  oriundo  de  Arimatea,  una  ciudad  de  Judea.  Era  un  hombre  
bueno  y  honorable,  que  esperaba  la  venida  del  Reino  de  Dios...  Se  presentó  ante  Pilato  y  pidió  
el  cuerpo  de  Jesús.

Acordaos  del  día  de  reposo  para  santificarlo.  Seis  días  trabajarás  y  harás  toda  tu  obra;  pero  el  
séptimo  día  es  sábado  de  Jehová  tu  Dios;  en  él  no  harás  obra  alguna,  ni  tú,  ni  tu  hijo,  ni  tu  hija,  
ni  tu  siervo,  ni  tu  sierva. ,  ni  tu  ganado,  ni  tu  extranjero  que  está  dentro  de  tus  ciudades;  porque  
en  seis  días  hizo  Jehová  los  cielos  y  la  tierra,  el  mar  y  todo  lo  que  en  ellos  hay,  y  descansó  el  
séptimo  día;  por  tanto,  Jehová  bendijo  el  día  del  sábado,  y  lo  santificó.  (Éxodo  20:8-11).
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P.  ¿Por  qué  observamos  el  domingo  en  lugar  del  sábado?

w.

Los  apóstoles  de  Jesús  nunca  soñaron  con  observar  el  domingo.  Juan,  al  escribir  el  Libro  
del  Apocalipsis,  dice:  “Yo  estaba  en  Espíritu  en  el  día  del  Señor”  (Apocalipsis  1:10).  El  
Señor  mismo  nos  dice  qué  día  es  el  día  del  Señor.  Es  “el  sábado”,  “mi  día  santo”.  (Isaías  
58:13).

Las  mujeres  que  habían  seguido  a  Jesús  desde  Galilea  fueron  con  José  y  vieron  el  sepulcro  
y  cómo  colocaban  en  él  el  cuerpo  de  Jesús.  Luego  regresaron  a  casa  y  prepararon  especias  
y  perfumes  para  el  cuerpo.  El  sábado  descansaron,  como  mandaba  la  Ley.

El  domingo  por  la  mañana  muy  temprano  las  mujeres  fueron  al  sepulcro  llevando  los  aromas  
que  habían  preparado.  Encontraron  la  piedra  quitada…  pero  no  encontraron  el  cuerpo  del  
Señor  Jesús.  (Lucas  23:50-56;  24:1,3).

Debemos  mirar  de  cerca  este  registro:

¿Por  qué  tantos  cristianos  no  observan  el  verdadero  sábado?

La  respuesta  tiene  que  ser  ésta:  no  saben  que  el  poder  que  ha  pretendido  cambiar  el  
sábado  en  domingo  es  ese  poder  que  Daniel  predijo  que  “pensaría  en  cambiar  los  tiempos  
y  las  leyes”,  que  incluso  entraría  y  se  sentaría  en  Dios.  s  templo  y  afirman  ser  Dios  (Daniel  
7:25;  2  Tesalonicenses  2:4,  GNB).  Este  es  el  famoso  Anticristo  que  ha  confundido  a  tanta  
gente  al  tergiversar  a  Cristo  y  Su  verdad.

Cuando  Jesús  fue  crucificado  el  viernes  y  murió  esa  tarde,  “el  sábado  
estaba  por  comenzar”.  Comenzó  al  atardecer  del  viernes  por  la  noche  y  
duró  hasta  el  atardecer  del  sábado  por  la  noche.

En  un  conocido  catecismo  católico  romano,  leemos:

Las  mujeres  que  querían  ungir  Su  cadáver  no  lo  harían  en  sábado  sino  
que  esperarían  hasta  el  domingo.  Esto  deja  en  claro  que  como  seguidores  
de  Jesús  consideraban  el  domingo  un  día  laboral  ordinario.

P.  ¿Cuál  es  el  día  de  reposo?

R.  El  sábado  es  el  día  de  reposo.

El.

B.

Por  tanto,  la  Biblia  identifica  el  sábado  como  el  día  que  se  sitúa  entre  el  
viernes  y  el  domingo.
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Da  la  bienvenida  al  día  santo  del  Señor,  incluso  si  debes  hacerlo  solo.  Ya  es  santo;  ahora  puedes  
santificarlo.  Será  una  alegría  para  toda  la  vida.  Incluso  en  la  eternidad,  la  Biblia  dice  que  el  pueblo  de  
Dios  disfrutará  del  día  de  reposo:

Este  cambio  no  autorizado  se  comporta  con  todo  el  “equipaje”  que  se  ha  arrojado  a  lo  largo  de  los  
siglos  para  confundir  las  enseñanzas  puras  de  Jesús  y  tergiversarlo  ante  el  mundo  oriental.  En  
contraste,  la  plena  belleza  del  mensaje  de  Jesús  y  su  salvación  quedan  claras  en  la  Biblia.

R.  Observamos  el  domingo  en  lugar  del  sábado  porque  la  Iglesia  Católica,  en  el  Concilio  de  Laodicea  
transfirió  la  solemnidad  del  sábado  al  domingo.  (Peter  Geiermann,  El  catecismo  de  la  doctrina  católica  
del  converso,  1936,  ed.,  p.50).

Por  cierto,  es  interesante  observar  que  cuando  Ram  Mohan  Ray  fundó  la  Brahma  Samaj  en  1828  
(Sociedad  de  Creyentes  en  Brahman),  dirigía  servicios  de  adoración  los  sábados.  Más  tarde,  Keshad  
Chandra  Sen  en  1866  cambió  el  día  de  culto  al  domingo.  En  la  famosa  dinastía  Kushan  del  noroeste  
de  la  India  (45-225  d.C.)  hubo  una  seria  discusión  entre  los  sacerdotes  budistas  sobre  la  observancia  
del  sábado  como  el  día  sagrado  de  descanso  semanal.  Buda  había  aprendido  sobre  el  día  de  reposo  
en  el  Antiguo  Testamento.  Nadie  sabe  con  certeza  cuán  extendido  estaba  ese  conocimiento  en  su  
época.

El  reclamo  más  reciente  es  el  siguiente:

Hay  buenas  noticias:  hoy  en  día  hay  seguidores  fieles  y  humildes  de  Jesús  en  todo  el  mundo  que  
aman  el  verdadero  día  de  reposo  y  se  reúnen  para  tener  un  compañerismo  gozoso  cada  sábado.  
Perteneces  a  ellos  y  tu  lugar  te  está  esperando  allí.  Seras  bienvenido.

Como  los  cielos  nuevos  y  la  tierra  nueva  que  yo  haré  permanecerán  delante  de  mí,  dice  Jehová,  así  

permanecerá  vuestra  descendencia  y  vuestro  nombre.  Y  sucederá  que  de  luna  nueva  en  luna  nueva,  
y  de  sábado  en  sábado,  vendrá  toda  carne  a  adorar  delante  de  mí,  dice  Jehová  (Isaías  66:22,23).

No  se  dice  nada  en  la  Biblia  sobre  un  cambio  del  día  del  Señor  de  sábado  a  domingo.  Sabemos  del  
cambio  sólo  por  la  tradición  de  la  Iglesia  Católica  Romana,  un  hecho  que  nos  ha  sido  transmitido  
desde  los  primeros  tiempos  por  la  voz  viva  de  la  Iglesia  Católica.  Por  eso  nos  parece  tan  ilógica  la  
actitud  de  muchos  no  católicos,  que  dicen  que  no  creerán  en  nada  a  menos  que  puedan  encontrarlo  
en  la  Biblia  y,  sin  embargo,  seguirán  manteniendo  el  domingo  como  el  día  del  Señor  por  orden  de  la  
Iglesia  Católica.  (Leo  J.  Trese,  sacerdote  católico,  The  FaithExplicated,  1971,  p.  243).
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Un  día  de  reposo,  estando  de  visita  en  su  casa,  “vio  a  la  suegra  de  Pedro  enferma  en  cama  con  
fiebre.  Sin  duda  se  disculpó  por  no  poder  conseguirle  el  almuerzo,  pues  la  fiebre  la  dejaba  
indefensa.  “Le  tocó  la  mano;  la  fiebre  la  abandonó,  y  se  levantó  y  comenzó  a  servirle”.  (Mateo  
8:14,15).  Si  alguna  vez  ha  tenido  fiebre,  podrá  apreciar  la  sensación  de  alivio  que  sintió  cuando  
desapareció.

Su  sangrado  se  detuvo  de  inmediato;  y  tuvo  la  sensación  dentro  de  sí  misma  de  que  había  sido  
sanada  de  su  problema.  Jesús  dijo:  “Lo  supe  cuando  salió  de  mí  poder”  (ver  Mateo  8:20-22;  Marcos  
5:32;  Lucas  8:43-46.  GNB).  Le  hacía  feliz  sanar  a  alguien.  Nunca  rechazó  a  nadie,  ni  siquiera  a  los  
incrédulos  indignos.

Krisha,  Bhagavad  Gita  XVII.

Cuando  pasó  por  las  aldeas,  “sanando  a  todos  los  oprimidos  por  el  diablo,  no  dejó  enfermo  a  nadie  
(ver  Hechos  10:38).

CAPÍTULO  DIECISÉIS

¿Por  qué  Jesús  curó  a  tanta  gente  enferma?  No  por  dinero,  porque  no  le  pagaron  nada.  No  por  
fama,  porque  muchas  veces  trató  de  impedir  que  la  gente  contara  la  noticia.  Ni  siquiera  escuchar  a  
la  gente  decir  “gracias”  porque  a  veces  Él  se  escabullía  antes  de  que  pudieran  decirlo.

ENFERMEDAD  EN  LA  INDIA:  NOTICIAS  DE  DIOS  PARA  UNA  MEJOR  SALUD

La  razón  fue  simplemente  Su  compasión  por  las  personas  que  sufrían.  Se  puso  en  el  lugar  de  los  
demás  y  sintió  por  ellos.  Jesús  nunca  estuvo  enfermo,  pero  Él  “tomó  nuestras  enfermedades  y  
llevó  nuestras  dolencias”  (Mateo  8:17).  Por  lo  tanto,  sabía  cómo  se  sentía  la  enfermedad  y  anhelaba  
quitarles  esa  carga  a  otras  personas.  Él  no  asumió  que  la  gente  sufría  por  causa  del  Karma  y  por  
lo  tanto  debía  ser  abandonada  en  su  miseria.

Luego  estaba  la  mujer  “que  padecía  fuertes  hemorragias  desde  hacía  doce  años;  había  gastado  
todo  lo  que  tenía  en  médicos,  pero  nadie  había  podido  curarla”.  Ella  escuchó  acerca  de  Él  y  se  dijo  
a  sí  misma:  “Si  tan  sólo  toco  Su  manto,  sanaré”.  Entonces,  ella  buscó  una  oportunidad  y,  abriéndose  
paso  entre  la  multitud  que  lo  rodeaba,  donde  Él  estaba  siendo  empujado  de  un  lado  a  otro,  se  
acercó  sigilosamente  a  Él  y  extendió  un  dedo  de  fe  solo  para  tocar  el  borde  de  Su  manto  mientras  
Él  pasaba. .

Los  hombres  de  naturaleza  demoníaca…  mortifican  el  cuerpo  excesivamente,  en  formas  no  
prescritas  por  las  Escrituras….  En  su  necedad,  debilitan  todos  sus  órganos  sensoriales  y  me  
ultrajan  a  mí,  el  habitante  del  cuerpo.  A  los  hombres  de  sattwa  les  gustan  los  alimentos  que  
aumentan  su  fuerza  vital,  energía,  fortaleza  y  salud.
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Los  científicos  estiman  que  el  60%  o  más  de  las  muertes  prematuras  son  el  resultado  directo  de  un  

“estilo  de  vida  autodestructivo”.  "Autodestrucción"?  Sí,  las  personas  en  realidad  se  suicidan  por  la  

forma  incorrecta  en  que  viven,  y  el  duelo  causa  un  dolor  innecesario  en  sus  seres  queridos.

Durante  siglos,  los  indios  generalmente  disfrutaron  de  buena  salud  y  vitalidad  debido  a  la  forma  

sencilla  en  que  vivían  con  su  dieta  natural.  Pero  ahora  que  la  dieta  y  el  estilo  de  vida  occidentales  se  

han  vuelto  populares,  enfermedades  graves  están  abriéndose  camino  entre  ellos.

(Salmo  103:2-4).  Puede  que  los  médicos,  enfermeras  y  herbolarios  no  lo  logren,  pero  son  Sus  siervos.

Por  ejemplo,  los  alimentos  industrializados  a  menudo  carecen  de  los  elementos  esenciales  y  minerales  
que  nuestro  sabio  Creador  incorporó  a  los  alimentos  en  su  estado  natural.  El  arroz  pulido,  la  harina  

de  trigo  blanca  en  lugar  de  la  integral  integral,  el  azúcar  refinada  en  lugar  del  azúcar  natural  de  caña,  
son  ejemplos  de  alimentos  desvitalizados.  Su  uso  provoca  “enfermedades  de  la  civilización”.  La  Biblia  

dice  que  Dios  'llama  a  las  cosas  que  no  son  como  si

¿Dónde  está  su  poder  hoy?  ¿No  le  importa  si  la  gente  está  enferma  ahora?

Y  le  encanta  curar  a  las  personas  antes  de  que  se  enfermen.  Es  mucho  mejor  prevenir  una  

enfermedad  mediante  una  sabia  previsión  que  luchar  contra  ella  después.  Jesús  sabe  que  muchas  

enfermedades  son  innecesarias  y  prevenibles.  Es  causada  por  la  violación  de  la  ley  de  Dios.

Sí,  a  Él  le  importa;  porque  Él  es  “Jesucristo,  el  mismo  ayer,  y  hoy,  y  siempre”  (Hebreos  13:8).  No  

quiere  vernos  sufrir.  Sigue  siendo  el  Gran  Médico.  Pero  ahora  usa  agentes  humanos  para  ministrar  a  

los  enfermos,  porque  envió  a  sus  discípulos  "a  predicar  el  Reino  de  Dios  y  a  sanar  a  los  enfermos"  

(Lucas  9:2).

El  Times  of  India  publica  interminables  noticias  sobre  un  ser  querido  que  prematuramente  “se  ha  ido  

a  su  morada  celestial”.  ¿Por  qué  tanta  gente  muere  joven?  Mientras  escribo  estas  líneas,  el  periódico  

de  la  mañana  ha  publicado  la  historia  de  una  paciente  de  Nepal  de  25  años  a  quien  los  médicos  del  

Instituto  Panindio  de  Ciencias  Médicas  de  Delhi  le  extirparon  un  tumor  de  ovario  de  19  kg.  Nuestros  
hospitales  están  llenos  de  jóvenes  que  padecen  enfermedades  graves.  ¿Por  qué  tanta  enfermedad?  

¿Cómo  podemos  prevenirlo?

La  antigua  vitalidad  natural  de  la  India

El  ministerio  médico  moderno  que  sana  es  en  sí  mismo  un  aspecto  de  Su  ministerio.  Toda  curación  

es  por  la  gracia  de  Jesús,  porque  se  nos  dice:  “Alaba,  alma  mía,  al  Señor,  y  no  olvides  lo  bondadoso  

que  es.  Él  perdona  todos  mis  pecados  y  sana  todas  mis  enfermedades.  Él  me  guarda  de  la  tumba  y  

me  bendice  con  amor  y  misericordia”.

Machine Translated by Google



¿No  sabéis  que  vuestro  cuerpo  es  templo  del  espíritu  santo,  que  vive  en  vosotros  y  que  os  fue  dado  por  Dios?  

No  os  pertenezcéis  a  vosotros  mismos  sino  a  Dios;  te  compró  por  un  precio.  Entonces,  usen  sus  cuerpos  para  

la  gloria  de  Dios  (1  Corintios  6:19,10,  RVR1960).

Pero,  ¿cómo  puede  esta  verdad  afectar  mi  salud?

Dado  que  la  Biblia  es  la  Palabra  de  Dios,  contiene  instrucciones  para  tener  buena  salud.  Jesús  habla  de  sí  

mismo  como  el  “pan  de  vida”  y  como  “la  Palabra”  (Juan  6:48;  1:14).  Si  Él  estuviera  aquí  en  persona,  querríamos  

escuchar  Su  conferencia  sobre  la  buena  salud.

Muchas  enfermedades  son  el  resultado  de  la  autocomplacencia,  de  tener  nuestros  propios  caminos  pervertidos.

lo  eran'  (Romanos  4:17).  En  otras  palabras,  Dios  ve  lo  que  sucederá  mañana  a  partir  de  hoy.  Cuando  comemos  

estos  alimentos  poco  saludables  hoy,  Él  ya  nos  ve  sufriendo  mañana  con  “enfermedades  de  la  civilización”.  Él  

siente  nuestro  sufrimiento  antes  que  nosotros  y  nos  lleva  mucho  tiempo  ver  la  relación  causa-efecto.

Aquí  hay  algunas  instrucciones  breves  en  esa  Palabra  sobre  hábitos  de  salud:

Por  lo  tanto,  el  ministerio  de  sanación  de  Jesús  incluye  Buenas  Nuevas  sobre  cómo  comer  adecuadamente  hoy  

para  evitar  enfermedades  mañana.  Dice  que  nuestro  Padre  celestial  se  da  cuenta  cuando  hasta  un  pajarito  cae  

al  suelo  (Mateo  10:29).  ¡Cuánto  más  se  preocupa  por  nosotros!

Cuando  nos  damos  cuenta  de  que  nuestro  cuerpo  no  es  nuestro,  encontramos  la  fuerza  para  negar  esos  gritos  

egoístas.  Entonces  querremos  mantener  nuestro  cuerpo  sano  para  Aquel  a  quien

(1)  El  secreto  más  importante  de  la  buena  salud  es  aquel  con  el  que  la  mayoría  de  la  gente  tropieza  sin  

verlo,  como  caminar  sobre  minas  de  oro  o  diamantes  sin  darse  cuenta  de  que  están  bajo  sus  pies.  Tu  

cuerpo  es  templo  del  espíritu  de  Dios  y  por  tanto  no  te  pertenece.  El  espíritu  santo  de  Dios  no  habita  

en  templos  de  piedra,  sino  en  las  personas:

Por  lo  tanto,  vuestro  cuerpo  es  lento  para  vosotros,  pero  sigue  siendo  propiedad  del  Dador.  El  “precio”  que  se  

pagó  es  el  sacrificio  de  Jesús.

Si  usted  es  uno  de  los  lectores  promedio  de  este  libro,  es  muy  probable  que  no  cuente  con  atención  médica  

experta  cerca.  Alrededor  del  80%  de  la  población  de  la  India  vive  en  600.000  aldeas,  pero  el  80%  de  todos  los  

médicos  de  la  India  permanecen  en  las  grandes  ciudades  y,  sobre  todo,  en  los  hospitales  urbanos.  E  incluso  en  

las  ciudades  no  es  fácil  encontrar  atención  médica.  De  ahí  la  gran  importancia  de  aprender  a  prevenir  

enfermedades.  Millones  de  personas  en  todo  el  mundo  pueden  testificar  que  los  sencillos  principios  de  este  

capítulo  han  enriquecido,  e  incluso  a  menudo  salvado,  sus  vidas.
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Una  de  las  razones  por  las  que  los  molineros  y  comerciantes  prefieren  la  harina  blanca  y  los  granos  

pulidos  a  la  harina  integral  y  los  granos  naturales  es  que  los  insectos  no  los  comen  tan  fácilmente.  

¿Puedes  adivinar  por  qué?  Los  pequeños  insectos  son  lo  suficientemente  inteligentes  como  para  saber  

que  los  nutrientes  vitales  se  han  extraído  de  los  cereales  procesados.  ¿Por  qué  deberíamos  comer  lo  
que  los  insectos  se  niegan  a  comer?

"El  mejor  alimento  de  todos"  es  lo  que  Dios  ha  creado  con  el  expreso  propósito  de  nutrir  nuestros  

cuerpos.  Según  Génesis  1:29  y  3:18,  se  trata  de  frutas,  cereales  integrales,  nueces  y  verduras.  La  

ciencia  apenas  está  comenzando  a  reconocer  que  la  dieta  original  de  Dios  es  la  mejor.

Por  ejemplo,  a  la  harina  blanca  se  le  han  eliminado  el  salvado  y  el  germen  de  trigo  que  sustentan  la  vida.

(3)  El  azúcar  blanco  es  otro  alimento  altamente  refinado  que  resulta  perjudicial  en  grandes  

cantidades.  Al  azúcar  refinada  se  le  eliminan  sus  minerales  y  vitaminas.  Pero  el  cuerpo  no  

puede  utilizar  el  azúcar  por  sí  solo.  Necesita  vitaminas  para  utilizar  el  azúcar.

pertenece.  Esa  fe  proporciona  el  poder  de  vivir  sanamente,  incluso  si  eso  significa  cambiar  nuestro  estilo  

de  vida.  No  es  difícil:

El  pan  integral  es  mucho  más  saludable  que  el  blanco  y  en  algunos  lugares  cuesta  incluso  menos.  El  

arroz  es  un  alimento  básico  en  la  India,  pero  a  menudo  está  muy  pulido  y  refinado,  eliminando  los  

nutrientes  esenciales  y  dejando  solo  carbohidratos  vacíos.

La  gracia  de  Dios  que  trae  la  salvación  se  ha  manifestado  a  todos  los  hombres.  Enseña  a  decir  “No”  a  la  

impiedad  y  a  las  pasiones  mundanas,  y  a  vivir  una  vida  sobria,  recta  y  piadosa  en  este  siglo  presente,  

mientras  esperamos  la  esperanza  bienaventurada,  la  aparición  gloriosa  de  nuestro  gran  Dios  y  de  nuestro  

Salvador,  Jesús.  Cristo,  que  se  entregó  a  sí  mismo  por  nosotros  para  redimirnos  de  toda  maldad  y  para  

purificar  para  sí  un  pueblo  suyo,  deseoso  de  hacer  el  bien  (Tito  2:11-14).

Así,  el  cuerpo  extrae  estas  vitaminas  de  otros  alimentos  naturales  o  del  propio  cuerpo,  lo  que  

produce  un  "hambre  oculta"  que  puede  llegar  a  ser  mortal.

La  cantidad  necesaria  de  vitamina  B1  es  de  5  mg.  por  persona  diariamente;  pero  con  el  arroz  pulido  y  

las  harinas  blancas  y  otros  alimentos  desnaturalizados,  la  ingesta  promedio  es  de  sólo  0,8  mg.  Esto  

produce  un  “hambre  oculta”,  y  al  cabo  de  unos  años  empieza  a  pasar  factura  a  la  salud.

Si  a  un  banco  le  han  robado  su  dinero,  el  edificio  es  inútil.  Ha  habido  un  "gran  robo  de  cereales"  en  los  

alimentos  occidentales  desvitalizados,  dejándonos  sólo  calorías  vacías.  El  resultado:  enfermedad.

(2)  Evite  el  uso  de  alimentos  muy  refinados.  El  Señor  dice:  “Escúchenme  y  hagan  lo  que  digo,  y  

disfrutarán  del  mejor  alimento  de  todos”  (Isaías  55:1,2,  NVI).  Ese  “mejor  alimento”  es  lo  más  

parecido  a  los  cereales  con  los  que  hacemos  nuestro  pan  y  nuestras  gachas,  porque  Él  incluyó  

en  ellos  los  preciosos  minerales  y  vitaminas  que  necesitamos  para  sustentar  la  vida.  Pero  

cuando  estos  granos  se  refinan  y  procesan,  estos  importantes  nutrientes  a  menudo  quedan  

fuera.
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Millones  de  personas  en  todo  el  mundo  han  abandonado  el  consumo  de  café,  té  y  bebidas  de  
cola  y  están  utilizando  otras  menos  nocivas.

El  Times  of  India  del  19  de  marzo  de  1990  tiene  un  artículo  sobre  la  explosión  de  la  industria  del  
helado  en  la  India,  informando  que  la  industria  está  creciendo  a  un  ritmo  del  25%  anual.  
“Vuélvete  loco”  es  el  eslogan  publicitario  para  un  mercado  estimado  en  150  millones  de  rupias  
y  que  se  espera  que  se  duplique  en  tres  años.  Esto  es  algo  nuevo  para  muchos  indios,  y  el  
resultado  de  tanta  azúcar  refinada  es  diabetes  o  hipoglucemia  para  algunos  de  los  clientes  que  
"se  vuelven  locos",  y  una  deficiencia  dietética  general  para  todos.

Una  serie  de  males  pueden  surgir  por  comer  demasiada  azúcar  refinada,  enfermedades  que  
son  “nuevas”  en  la  India,  como  la  hipoglucemia,  la  diabetes,  las  enfermedades  cardíacas,  la  
obesidad  y,  por  supuesto,  la  deficiencia  general  de  vitaminas.  Una  dieta  así  puede  producir  
nerviosismo,  irritabilidad,  incapacidad  para  estudiar  y  concentrarse.  Hay  enfermedades  del  
hígado  y  del  páncreas.  Los  científicos  incluso  han  atribuido  el  comportamiento  criminal  
irresponsable  a  los  efectos  del  exceso  de  azúcar  en  determinadas  personas.

(4)  Se  ha  demostrado  que  el  café  y  el  té  son  perjudiciales.  Muchos  indios  urbanos  están  
desarrollando  hábitos  erróneos  de  beber  café,  té  y  refrescos  de  cola  para  obtener  una  
explosión  de  energía  para  su  trabajo.  El  café  y  las  bebidas  de  cola  contienen  cafeína,  
una  sustancia  que  en  realidad  es  una  droga.  Puede  causar  una  amplia  gama  de  
problemas  de  salud,  desde  insomnio  y  nerviosismo  hasta  enfermedades  cardiovasculares.

Los  estudios  científicos  han  demostrado  que  las  caries  aparecen  siempre  que  se  aumenta  el  
consumo  de  azúcar.  Las  bacterias  de  la  boca  digieren  el  azúcar  de  la  superficie  de  los  dientes  
y  producen  ácidos  láctico,  fórmico  y  acético.  Estos  ácidos  atacan  el  esmalte  dental  y  provocan  
caries.  ¡Imagínese  el  problema  que  seguramente  surgirá  cuando  los  dientes  indios  que  alguna  
vez  estuvieron  sanos  comiencen  a  pudrirse!

El  Dr.  Philip  Cole  de  la  Escuela  de  Salud  Pública  de  Harvard  dice  que  las  mujeres  que  beben  
una  o  más  tazas  de  café  al  día  corren  un  riesgo  de  desarrollar  cáncer  de  vejiga  dos  veces  y  
media  mayor  que  aquellas  que  no  lo  toman.  Y  la  revista  médica  británica  Lancet  informa  que  los  
bebedores  de  café  tienen  un  riesgo  dos  veces  y  media  mayor  de  sufrir  ataques  cardíacos  que  
los  que  no  lo  toman.  Más  información  ahora  relaciona  el  café  con  el  cáncer  de  páncreas.

(5)  Comer  carne  nunca  fue  la  dieta  original  de  Dios  para  el  hombre  y  no  es  saludable  hoy  
en  día.  Al  principio,  Dios  dijo:  “Os  he  proporcionado  toda  clase  de  granos  y  toda  clase  
de  frutos  para  que  comáis...  Dios  miró  todo  lo  que  había  hecho  y  se  alegró  mucho”.  
Después  de  que  vino  el  pecado,  Él  incluyó  otro  elemento  en  nuestra  dieta:  vegetales  de  
hojas  verdes:  “Y  comerás  la  hierba  del  campo;  con  el  sudor  de  tu  cara  comerás  pan.  
(Génesis  1:29,  NVI;  3:18,19).

Los  alimentos  azucarados  se  están  volviendo  muy  populares,  aunque  son  relativamente  caros.
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Aunque  nunca  fue  el  plan  original  de  Dios  para  el  hombre,  sí  permitió  su  uso  después  del  gran  
Diluvio  como  alimento  de  emergencia,  ya  que  no  había  nada  más  inmediatamente  disponible  
en  ese  momento  (ver  Génesis  9:1-3).  Pero  la  duración  media  de  la  vida  durante  diez  
generaciones  después  cayó  de  unos  900  a  175  años.  Muchos  nutricionistas  tienen  que  ver  con  
ese  descenso.

"¡Pero  necesito  proteínas!"  Si  eso  es  verdad;  pero  se  encuentran  grandes  cantidades  de  
proteínas  en  una  variedad  de  dietas  basadas  en  cereales,  nueces  y  verduras.  En  realidad,  la  
proteína  vegetal  es  muy  superior  a  la  proteína  cárnica,  que  siempre  es  de  segunda  mano.  Las  
proteínas  vegetales  han  sido  bendecidas  directamente  por  el  sol,  el  agua  y  el  suelo,  
impartiéndole  una  calidad  nutricional  única.

Pero  comer  carne  es  comer  comida  de  segunda  mano.  El  animal  come  cereales  y  hierbas,  y  
sería  prudente  obtener  nuestra  nutrición  también  de  fuentes  vegetarianas.  Es  bien  sabido  que  
los  animales  vegetarianos  tienen  mucha  más  resistencia  que  los  animales  carnívoros.  ¡Compara  
la  resistencia  de  un  buey  o  un  caballo  con  la  de  un  león  o  un  tigre!

¿Aprueba  la  Biblia  el  consumo  de  carne?

Lo  mismo  ocurre  con  los  humanos:  la  dieta  vegetariana  da  como  resultado  una  mayor  resistencia  y,  por  lo  

tanto,  también  una  vida  más  larga.  Los  hombres  vegetarianos  evaluados  con  un  medidor  de  agarre  vencieron  

a  los  carnívoros  por  68-38  y  se  recuperaron  más  rápidamente  después  de  estar  cansados.

Algunos  preguntan:  “¿No  da  la  Biblia  permiso  para  el  uso  de  carne?”

Se  piensa  erróneamente  que  la  carne  es  un  alimento  nutritivo,  algo  que  la  gente  rica  puede  
permitirse.  Pero  siempre  contiene  un  alto  contenido  de  grasa  que  es  un  factor  que  contribuye  
a  la  enfermedad  coronaria.  Muchas  noticias  de  defunción  en  los  periódicos  sobre  un  ser  
querido  que  ha  ido  a  su  morada  celestial  ocultan  información  de  que  el

"¡Pero  mira  qué  rápido  puede  correr  el  tigre  o  el  leopardo  carnívoro!"  Sí,  pero  ¿hasta  dónde  
puede  llegar?  El  impala  vegetariano  puede  mantener  una  velocidad  máxima  de  80  kilómetros  
por  hora  en  distancias  mucho  más  largas,  saltando  hasta  9  metros  de  un  solo  salto.  Además,  
las  enfermedades  en  animales  y  peces  están  aumentando  a  un  ritmo  alarmante.  Hay  pruebas  
muy  serias  que  sugieren  que  se  puede  contraer  cáncer  en  la  carne  de  los  animales  y  en  el  
pescado  al  comerlo.  Casi  la  mitad  de  las  víctimas  de  la  tuberculosis  en  el  mundo  se  encuentran  
en  la  India;  ¿Cómo  podemos  estar  seguros  de  que  la  carne  que  comemos  no  procede  de  
animales  enfermos?  Muchos  artículos  periodísticos  hablan  de  personas  que  mueren  por  comer  
carne  o  pescado  infectado.  Una  carta  publicada  en  el  Times  of  India  del  21  de  marzo  de  1990  
informa  que  hay  alrededor  de  3.000  mataderos  públicos  en  la  India,  de  los  cuales  ni  siquiera  
diez  pueden  considerarse  "modernos"  ni  se  toman  precauciones  para  prohibir  los  animales  
enfermos.  las  canales  entren  al  mercado.

Machine Translated by Google



El  uso  de  vino  o  licor  pervierte  el  juicio.  “No  corresponde  a  los  reyes  beber  vino;  ni  a  la  princesa  bebida  

sidra,  para  que  no  beba  y  se  olvide  de  la  ley,  y  pervierta  el  juicio  de  alguno  de  los  afligidos”  (Proverbios  

31:4,5).  Hay  dos  verdades  importantes  en  este  pasaje:  (a)  Beber  hace  que  las  personas  “olviden  la  ley”  

de  Dios  y  hagan  cosas  de  las  que  luego  se  avergüencen;  y  (b)  todos  los  que  creemos  en  Jesús  somos  

“reyes  y  princesas”  en  nuestra  nueva  relación  con  Él.  Por  eso  nadie  que  haya  apreciado  a  Jesús  se  

entregará  a  esta  práctica  que  la  palabra  de  Dios  condena.

¿Cuántos  de  los  trágicos  accidentes  que  obstruyen  nuestras  concurridas  carreteras  son  el  resultado  

del  consumo  de  alcohol,  ya  sea  por  parte  de  los  conductores  o  de  los  peatones?

(6)  Para  nuestro  bien,  Dios  ha  prohibido  expresamente  el  uso  de  bebidas  embriagantes.

Hay  otra  razón  por  la  que  nunca  debemos  nublar  nuestra  mente  con  vino  o  bebidas  fuertes.  Estamos  

viviendo  en  los  últimos  días  de  la  historia  mundial,  justo  antes  de  la  segunda  venida  de  Jesús,  “la  hora  

del  juicio  de  Dios”  (Apocalipsis  14:6,7).

El  fallecido  falleció  joven  a  causa  de  un  infarto.  El  cuerpo  humano  no  fue  creado  para  el  consumo  de  

carne.

La  fermentación  no  era  el  plan  original  de  Dios  y  es  el  resultado  del  pecado  que  ha  plagado  al  

mundo.  Es  un  símbolo  de  deterioro,  el  proceso  que  conduce  a  la  muerte.

Y  hay  un  tipo  de  carne  que  la  Biblia  prohíbe:  la  carne  de  cerdo  y  la  de  otras  criaturas  “inmundas”  (ver  

Levítico  11:1-20).  La  razón  por  la  que  Dios  prohibió  estas  cosas  se  ve  fácilmente:  estas  criaturas  

“inmundas”  se  alimentan  de  basura  y  otras  cosas  detestables  como  la  carroña.  ¿Quién  querría  comerse  

la  carne  de  un  buitre?  Los  cerdos  no  son  mucho  mejores.  La  ley  de  Dios  es  una  ley  de  amor.

Por  lo  tanto,  es  muy  esencial  que  siempre  mantengamos  nuestra  mente  clara.  Una  mente  confusa  no  

puede  distinguir  “entre  lo  santo  y  lo  profano”,  y  entre  lo  inmundo  y  lo  limpio”  (Levítico  10:10).

En  la  lujosa  corte  del  rey  de  Babilonia,  “Daniel  se  propuso  en  su  corazón  no  contaminarse  con  la  porción  

de  la  carne  del  rey,  ni  con  el  vino  que  él  bebía”  (Daniel  1:8).  El  uso  del  vino  contamina  el  cuerpo,  que  

es  templo  del  espíritu  santo.  ¿Qué  persona  sensata  se  atrevería  a  arrojar  un  montón  de  basura  dentro  

de  un  templo  dedicado?

El  punto  es  este:  ¿Estás  dispuesto  a  creer  que  eres  un  VIP,  una  Persona  Muy  Importante,  en  el  plan  de  

Dios?  Si  es  así,  le  resultará  imposible  ceder  a  la  tentación  de  beber  o  utilizar  drogas  nocivas.  ¡La  gracia  

de  Dios  nos  enseña  a  decir  “No”!

Hay  millones  de  personas  en  todos  los  países  que  se  están  volviendo  vegetarianas  por  razones  de  

salud.  ¡Este  autor  está  feliz  de  serlo!
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“¿Es  bueno  beber  con  moderación?”  Hay  muchas  razones  por  las  que  no  es  bueno.  La  
abstinencia  total  es  el  único  camino  seguro.  Por  un  lado,  el  alcohol  y  las  drogas  son  
adictivos;  Los  borrachos  y  adictos  siempre  comienzan  con  el  llamado  “consumo  
moderado”,  pero  terminan  atrapados  en  una  trampa  de  la  que  les  resulta  casi  imposible  escapar.

¡Cuánto  más  importante  es  que  mantengamos  siempre  la  mente  clara!  Una  vida  de  
estricta  templanza  es  verdaderamente  la  vida  más  feliz.  El  Sabio  pregunta  “¿Quién  tiene  
el  ay?  ¿Quién  tiene  tristeza?  ¿Quién  tiene  contiendas?  ¿Quién  balbucea?  La  respuesta  
es  clara:  los  que  beben  (ver  Proverbios  23:29,32-25,  GNB):

Jesús  nos  advierte  con  respecto  a  nuestro  tiempo:  “Mirad  por  vosotros  mismos,  que  
vuestro  corazón  no  se  cargue  de  glotonería  y  de  embriaguez  y  de  los  afanes  de  esta  vida,  
y  venga  sobre  vosotros  aquel  día  sin  darse  cuenta”  (Lucas  21:34).  Como  veremos  más  
adelante,  vivimos  en  la  época  más  peligrosa  de  todas,  la  época  en  que  los  problemas  
mundiales  están  aumentando.  La  Biblia  lo  llama  el  Día  final  de  la  Expiación,  el  tiempo  del  
juicio,  y  cada  “VIP”  tiene  un  papel  importante  que  desempeñar  en  la  crisis.

A  la  mañana  siguiente  te  sentirás  como  si  te  hubiera  mordido  una  serpiente.  Aparecerán  
visiones  extrañas  ante  tus  ojos  y  no  podrás  pensar  ni  hablar  con  claridad.  Te  sentirás  
como  si  estuvieras  en  el  océano,  mareado,  columpiándote  en  lo  alto  de  las  jarcias  de  un  
barco  que  se  tambalea.  “Me  deben  haber  dado  un  golpe”,  dirás;  “Me  deben  haber  dado  
una  paliza,  pero  no  lo  recuerdo.  ¿Por  qué  no  puedo  despertar?  Necesito  otro  trago”.

Dios  enseñó  a  su  pueblo  en  la  antigüedad  a  través  del  ministerio  del  santuario  hebreo  a  
comprender  este  gran  clímax  de  la  historia  humana.  El  ministerio  del  santuario  fue  un  
“tipo”,  y  ahora  vivimos  en  el  tiempo  del  cumplimiento,  “el  antitipo”.  El  Día  de  la  Expiación  
anual  (Yom  Kipur)  prefiguró  este  tiempo  de  crisis  en  el  que  vive  hoy  el  mundo  entero.  En  
ese  día  típico  de  la  antigüedad,  el  pueblo  de  Dios  debía  “afligir  sus  almas”  (Levítico  23:27).  
Esto  significaba  que  no  debían  usar  ninguna  bebida  embriagadora,  a  fin  de  que  sus  
mentes  estuvieran  claras  para  comprender  la  seria  obra  de  su  sumo  sacerdote  en  su  obra  
final  de  expiación.  Aquellos  que  no  cooperaran  de  esta  manera  serían  “extirpados”  de  un  
lugar  entre  el  pueblo  de  Dios.

Estos  principios  aplican  aún  mayor  fuerza  al  uso  de  drogas  como  el  crack,  la  cocaína,  la  
marihuana,  etc.

La  Biblia  reconoce  que  el  principio  de  la  adicción  está  en  la  bebida  misma:  “No  os  
embriaguéis  con  vino,  en  el  cual  hay  exceso”  (Efesios  5:18).  El  “exceso”  está  integrado  
en  la  bebida  alcohólica  y  en  la  droga.  No  se  puede  tomar  la  bebida  o  la  droga  sin  obtener  
también  el  principio  del  “exceso”.  Los  males  gemelos  del  alcoholismo  y  el  abuso  de  drogas  
casi  han  arruinado  a  algunas  naciones  occidentales  y  amenazan  la  estabilidad  y  la  paz  de  
la  India.

Esto  prefiguró  nuestro  “día  actual  de  juicio  solemne”.
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Al  leer  alrededor  de  400.000  muertes  cada  año  por  el  consumo  de  cigarrillos  en  Europa  o  Estados  

Unidos,  algunos  indios  continúan  fanfarroneando  y  diciendo  con  aire  de  suficiencia:  “eso  no  puede  

suceder  aquí”.  Pero  esos  europeos  y  estadounidenses  han  estado  fanfarroneando  durante  30  o  40  

años,  tiempo  suficiente  para  que  el  cáncer  de  pulmón  eche  raíces.  Pocos  indios  han  vivido  lo  suficiente  

como  para  fumar  tanto.  Pero  muchos  están  en  camino  y  las  raíces  cancerosas  en  los  pulmones  están  

comenzando.  El  problema  es  que  uno  no  sabe  que  están  ahí  hasta  que  ya  es  demasiado  tarde.

La  respuesta  es  no".  Es  fácil  si  crees  cuán  buenas  son  las  Buenas  Nuevas  de  Jesús.  La  persona  que  

cree  que  su  cuerpo  es  templo  del  Espíritu  Santo  de  Dios  dirá:  “¡Señor,  con  gusto  me  entrego  a  Ti!”  

¡Un  conocimiento  del  amor  de  Cristo  hará  que  sea  más  difícil  dejar  de  fumar,  beber  o  consumir  drogas  

que  dejar  de  hacerlo!  (Véase  el  libro  de  este  autor  The  New  Slavery,  disponible  en  Oriental  Watchman  

Publishing  House,  Box  35,  Pune  411  001).

Al  menos  40  sustancias  del  humo  del  tabaco  pueden  provocar  cáncer;  Ni  siquiera  es  seguro  que  los  

no  fumadores  se  vean  obligados  a  respirarlo.  Los  pasajeros  de  líneas  aéreas  y  trenes  también  pueden  

intentar  encontrar  un  asiento  al  lado  de  un  pasajero  que  no  fume.  Algunas  naciones  ahora  prohíben  

fumar  en  vuelos  de  cualquier  duración.

El  motivo  para  armonizar  nuestro  estilo  de  vida  con  la  palabra  de  Dios  es  positivo:  “Así  que,  ya  sea  

que  comáis,  o  bebáis,  o  hagáis  cualquier  otra  cosa,  hacedlo  todo  para  la  gloria  de  Dios  (1  Corintios  

10:31).  “Bendice,  alma  mía,  al  Señor…  que  sana  todas  tus  enfermedades;  quien  redime  tu  vida  de  la  

destrucción;  …  OMS

Otra  razón  por  la  que  beber  “moderado”  es  malo  es  que  anima  a  otros  a  empezar  a  beber,  y  muchos  

de  ellos  nunca  sabrán  cómo  dejar  de  hacerlo.  Incluso  pequeñas  cantidades  de  drogas  o  alcohol  

perjudican  el  juicio  y  la  capacidad  de  responder  a  una  crisis.

El  Real  Colegio  Británico  de  Médicos  estima  que,  en  promedio,  cada  cigarrillo  fumado  acorta  la  vida  

de  una  persona  en  unos  cinco  minutos;  y  sabemos  que  fumar  cigarrillos  aumenta  el  riesgo  de  cáncer  

de  pulmón  en  un  2400%.

El  consumo  de  alcohol  “moderado”  ha  causado  muchos  accidentes  terribles.  Un  conductor  

completamente  ebrio  que  se  va  a  dormir  es  menos  peligroso  que  el  “moderado”  que  imagina  que  

puede  conducir  con  seguridad,  cuando  no  es  así.  “No  toquéis  lo  inmundo”,  dice  Dios  (2  Corintios  6:17).

Es  cierto  que  la  mayoría  de  las  muertes  por  consumo  de  cigarrillos  se  han  producido  en  los  países  occidentales.

“¿Es  difícil  dejar  de  consumir  tabaco,  drogas  o  licor?”  O  “¿Es  difícil  armonizar  mi  estilo  de  vida  con  la  

voluntad  de  Dios  para  mi  vida?”

(7)  Otra  “cosa  inmunda”  es  el  tabaco  en  todas  sus  formas.  La  nicotina  es  sólo  uno  de  los  muchos  

venenos  de  los  cigarrillos,  tan  mortal  que  si  se  administra  mediante  inyección  puede  matar  

instantáneamente.  Las  investigaciones  científicas  indican  que  aproximadamente  uno  de  cada  

tres  fumadores  morirá  prematuramente  a  causa  de  una  o  más  enfermedades  relacionadas  

con  el  consumo  de  cigarrillos.  Y  muchos  más  sufrirán  problemas  de  salud  durante  décadas.
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Una  hermosa  verdad  de  la  fe  de  Jesús  es  que  cualquiera  puede  probarla  por  sí  mismo  experimentándola,  

así  como  puedes  conocer  la  electricidad  por  ti  mismo  metiendo  el  dedo  en  un  enchufe  con  corriente.  No  

necesitas  depender  del  aprendizaje  de  libros  ni  siquiera  del  testimonio  de  un  gurú.

Antes  de  su  crucifixión,  Jesús  dijo  a  sus  discípulos:  “Después  de  que  vaya  y  os  prepare  un  lugar,  volveré  

y  os  tomaré  conmigo,  para  que  donde  yo  estoy  estéis.

sacia  tu  boca  con  cosas  buenas;  para  que  tu  juventud  se  renueve  como  el  águila

´s”  (Salmo  103:2,5).

Tú  conoces  el  camino  que  lleva  al  lugar  a  donde  voy”.

¿Quieres  esta  invaluable  bendición  de  una  juventud  renovada?  Cuando  tanta  gente  está  agotada  a  una  

edad  temprana,  aún  puedes  ser  feliz  y  vigoroso.  Las  enfermedades  que  debilitan  a  otros  no  tienen  por  

qué  asustarte  porque  el  Señor  te  sana.  Las  plagas  u  otros  males  paralizantes  pasarán  de  largo  porque  

el  Señor  “redime  tu  vida  de  la  destrucción”  mediante  tu  obediencia  a  Sus  leyes  de  salud.

Tomás  le  dijo:  “Señor,  no  sabemos  adónde  vas;  entonces,  ¿cómo  podemos  saber  el  camino  para  llegar  

allí?  Jesús  le  respondió:  “Yo  soy  el  camino,  la  verdad  y  la  vida;  nadie  va  al  Padre  sino  por  Mí.  Ahora  

que  me  habéis  conocido”,  les  dijo,  “también  conoceréis  a  mi  Padre,  y  desde  ahora  le  conocéis,  y  le  

habéis  visto”  (Juan  14:3-  7,  GNB).

Alegría  y  felicidad  a  través  de  la  buena  salud:  estas  son  las  recompensas  positivas  de  escuchar  la  

palabra  de  Dios.

¿Cómo  podemos  saberlo?  La  electricidad  fluye  desde  la  central  eléctrica  hasta  su  hogar;  Jesús  prometió  

un  Don  “derramado…  en  nuestros  corazones  por  medio  del  espíritu  santo”

CAPÍTULO  DIECISIETE

(Romanos  5:5,  NVI).  “Le  pediré  al  Padre,  y  él  os  dará  otra  ayuda,  que  estará  con  vosotros  para  siempre.  

Él  es  el  espíritu  que  revela  la  verdad  acerca  de  Dios.

El  mundo  no  puede  recibirlo  porque  no  puede  verlo  ni  conocerlo.  Pero  vosotros  le  conocéis  porque  

permanece  con  vosotros  y  está  en  vosotros.  Cuando  yo  me  vaya,  no  os  quedaréis  solos;  Volveré  a  

vosotros”  (versículos  16-18).

EL  GLORIOSO  DON  DEL  ESPÍRITU  DE  DIOS  QUE  MORA  DENTRO

¿A  dónde  me  iré  de  tu  Espíritu?

¿O  adónde  huiré  de  tu  presencia?  (David)
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(g)  “En  esto  sabemos  que  Él  permanece  en  nosotros,  por  el  espíritu  que  nos  ha  dado”
(I  Juan  3:24).  Él  es  nuestra  conexión  de  primera  mano  con  Jesús,  el  verdadero  Vicario  de  Cristo.

¿Qué  está  diciendo  Jesús?

(a)  Toda  su  preocupación  es  por  nosotros;  Él  nos  dejó  personalmente,  no  para  alejarse  de  
nosotros,  sino  para  acercarse  a  nosotros,  a  través  del  espíritu  santo.

(b)  Él  está  preparando  un  “lugar”  eterno  para  nosotros,  para  que  seamos  bienvenidos  allí.

Esto  no  es  panteísmo,  es  decir,  la  enseñanza  de  que  todos  los  hombres  son  Dios  mismo,  o  que  
Dios  está  en  todos.  Pablo  ora  para  que  “Cristo  habite  por  la  fe  en  vuestros  corazones”.
“La  vida  que  ahora  vivo  en  la  carne,  la  vivo  en  la  fe  del  Hijo  de  Dios”

Y  Él  regresará  por  nosotros  personalmente.  Esta  será  Su  segunda  venida.

(Efesios  3:17;  Gálatas  2:20).  Jesús  enseña  claramente:  “Tanto  amó  Dios  al  mundo,  que  dio  a  su  
Hijo  unigénito,  para  que  todo  aquel  que  en  él  cree  no  se  pierda,  sino  que  tenga  vida  eterna”.  
(Juan  3:16).

(c)  Él  se  proclama  audazmente  como  el  camino,  la  verdad  y  la  vida,  el  Hijo  unigénito  de  Dios.

El  Espíritu  Santo  no  habita  en  los  hombres,  sino  en  los  que  creen,  que  lo  acogen,  es  decir,  por  la  
fe.  Ninguna  persona  civilizada  entrará  en  la  casa  de  otra  persona  sin  ser  invitada.  Primero  llamará  
a  la  puerta  y  esperará  hasta  que  escuche  "Adelante".  Jesús  dice:  “He  aquí,  yo  estoy  a  la  puerta  

y  llamo”  (Apocalipsis  3:20).  Él  no  se  forzará,  porque  todo  lo  que  leemos  sobre  Él  en  la  Biblia  
muestra  que  Él  es  un  Caballero  Divino,  no  un  dictador.

De  hecho,  Él  no  vendrá  debido  a  una  invitación  frívola  y  casual.  Debemos  invitarlo  urgentemente.  
Lo  peor  que  nos  puede  pasar  es  que  Él  nos  deje

(d)  El  espíritu  santo  es  Jesús  mismo  –  Es  por  él  que  Jesús  habita  en  nuestros  corazones  por  la  
fe.  Es  “otro”  en  el  sentido  de  que  no  es  Jesús  “en  persona”,  sino  en  espíritu,  hablando  en  nuestras  
conciencias.

(e)  Si  Jesús  hubiera  permanecido  aquí  en  la  carne,  se  habría  visto  obstaculizado  por  ser  finito:  
sólo  unas  pocas  personas  podrían  disfrutar  de  Su  presencia  con  ellos.  Tendríamos  que  solicitar  
a  su  secretario  una  visita  breve  y  esperar  quizás  años  para  una  cita,  como  visitar  al  Papa.

(f)  Pero  mediante  el  espíritu  santo,  Jesús  puede  estar  con  todos  los  creyentes  en  todas  partes  y  
en  todo  momento.  En  este  sentido,  Él  es  infinito.  Puede  que  haya  miles  de  millones  de  personas  
que  creen  en  Él,  pero  Él  les  presta  a  cada  uno  toda  Su  atención.  Párate  bajo  el  sol  brillante:  no  
podrías  conseguir  más  si  fueras  la  única  persona  en  el  mundo.

Machine Translated by Google



Estaba  caminando  de  incógnito  con  dos  discípulos,  Cleofás  y  su  amigo,  la  tarde  de  Su  resurrección,  
hablando  con  ellos  a  lo  largo  del  camino.  Él  “actuó  como  si  fuera  más  lejos;  pero  ellos  lo  detuvieron,  
diciendo:  “Quédate  con  nosotros;  El  día  casi  ha  terminado  y  está  oscureciendo”.  Entonces  entró  y  
se  quedó  con  ellos”  (Lucas  24:28,29,NBV).  Le  instaron  a  quedarse  con  ellos.

(Lucas  13:26,27).

Él  pregunta:  “¿Por  qué  me  llamáis  Señor,  Señor,  y  no  hacéis  lo  que  digo?  (Lucas  6:46).  A  Jesús  no  
le  gustan  las  suposiciones  falsas  ni  la  hipocresía.  Les  dijo  a  sus  discípulos:  “El  que  me  ama,  
obedecerá  mis  enseñanzas.  Mi  padre  lo  amará,  y  mi  Padre  y  yo  vendremos  a  él  y  viviremos  con  él”  
(Juan  14:23,  RVR1960).  Será  mejor  que  estemos  seguros  de  la  verdad.  Ser  autoengañado  aquí  
será  trágico.

Y  entonces,  lo  invitamos  a  entrar  por  fe,  y  Él  permanece  con  nosotros  a  través  del  Espíritu,  por  fe.  Y  
nunca  más  nos  sentiremos  solos.

¿Qué  salió  mal?  Estas  personas  habían  confiado  en  una  experiencia  extática,  pero  habían  sido  
engañadas.  A  menudo  se  puede  producir  mera  emoción  o  éxtasis  por  un  “euforio”  de  abuso  de  
drogas,  o  por  bailar  y  tocar  tambores,  pero  tal  vez  esa  no  sea  la  recepción  del  verdadero  espíritu  
santo  de  Jesús.

Juan  nos  insta:  “Mis  queridos  amigos,  no  creáis  a  todos  los  que  dicen  tener  el  Espíritu,  sino  
probadlos  para  ver  si  el  espíritu  que  tienen  proviene  de  Dios,  porque  muchos  falsos  profetas  han  
salido  por  todas  partes.  Así  podréis  saber  si  es  Espíritu  de  Dios:  el  que  reconoce  que  Jesucristo  
vino  como  ser  humano  (en  carne,  griego)  tiene  el  espíritu  que  viene  de  Dios,  pero  el  que  niega  esto  
de  Jesús  no  tiene  el  espíritu  de  Dios”  (1  Juan  4:1-3,  RVR1960).

¿Cómo  podemos  saber  que  recibimos  el  espíritu  santo?

En  otras  palabras,  existe  un  verdadero  Espíritu  Santo  y  existe  una  falsificación  inteligente.  Debemos  
distinguirlos.  El  verdadero  acerca  a  Jesús  a  nosotros  y  nos  motiva  a  obedecer  sus  mandamientos.  
La  falsificación  promueve  el  éxtasis  del  sentimiento,  motivando  a  la  desobediencia  a  Su  ley.

solos,  como  dejó  solos  a  los  judíos  que  lo  rechazaban.  La  forma  en  que  responde  queda  clara  en  
un  incidente  en  el  Evangelio  de  Lucas:

Hay  un  gran  Enemigo  que  quiere  engañarnos.  En  el  último  gran  día,  multitudes  se  sorprenderán  al  
escuchar  a  Jesús  decir:  “¡Nunca  os  conocí!”  Protestarán:  “Hemos  comido  y  bebido  en  tu  presencia,  
y  tú  enseñaste  en  nuestras  calles.  Pero  Él  dirá:  Os  digo  que  no  os  conozco  cuando  estáis;  apartaos  
de  mí  todos  los  hacedores  de  iniquidad.  allí  será  el  llanto  y  el  crujir  de  dientes”
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Por  lo  tanto,  la  obra  del  espíritu  santo  de  Jesús  no  es  halagarnos,  ni  siquiera  hacernos  sentir  cómodos  

como  una  aspirina  enmascara  nuestro  dolor.  Si  algo  anda  mal  en  el  cuerpo,  una  aspirina  podría  ser  

peligrosa  porque  lo  engañaría  haciéndole  creer  que  todo  está  bien  cuando  tiene  un  problema  grave  que  

requiere  tratamiento  o  cirugía.

¿Cómo  ministra  el  espíritu  santo  una  profunda  convicción  de  pecado  en  nuestros  corazones  orgullosos,  

fríos  y  satisfechos  de  sí  mismos?  La  respuesta  es:  por  la  revelación  del  ágape  de  Cristo  en

En  el  día  de  Pentecostés,  los  apóstoles  dijeron  honestamente  esta  verdad  al  pueblo:  “¡Sepan  con  

certeza  que  este  Jesús,  a  quien  ustedes  crucificaron,  es  a  quien  Dios  ha  hecho  Señor  y  Mesías!”  

Cuando  el  pueblo  oyó  esto,  se  turbó  mucho  y  dijo  a  Pedro  y  a  los  demás  apóstoles:  "¿Qué  haremos,  

hermanos?"

El  mundo  entero  es  igualmente  culpable

El  Espíritu  Santo  pone  su  dedo  dolorosamente  sobre  el  pecado,  que  está  en  lo  más  profundo  de  nuestro  

corazón,  y  nos  hace  conscientes  de  él.  Sin  el  espíritu  santo,  es  imposible  que  cualquiera  de  nosotros  

pueda  tener  esa  convicción  bienvenida  y  sanadora  del  pecado  porque  nuestros  nervios  espirituales  

están  anestesiados  por  el  pecado  y  no  podemos  sentir  su  dolor.  “No  conoces”  tu  verdadera  condición,  

nos  dice  Jesús  (Apocalipsis  3:17).

(Hechos  2:36,37).  Esa  fue  la  verdadera  convicción  del  pecado.

No  son  los  únicos  judíos  y  romanos  que  lo  crucificaron  quienes  comparten  esta  culpa  fundamental.  

Incluye  a  toda  la  humanidad,  porque  todos  los  hombres  son  una  sola  persona  ante  Dios:  “El  mundo  

entero  está  bajo  el  juicio  de  Dios”  (Romanos  3:19,  RVR1960).  Antes  de  que  el  Espíritu  Santo  nos  

convenza,  no  somos  conscientes  de  ello;  tontamente  pensamos  que  estamos  bien;  incluso  estamos  

orgullosos  de  nosotros  mismos,  de  nuestra  “espiritualidad”.  Podemos  hablar  con  ligereza  sobre  el  

pecado  y  usar  la  palabra  papá,  pero  nuestra  mente  natural  se  contenta  con  considerar  el  pecado  

simplemente  como  un  error  que  nos  priva  de  alguna  ventaja,  como  romperse  una  pierna.

Esto  se  debe  a  que  no  conocemos,  no  sentimos,  la  realidad  de  nuestra  verdadera  mundanalidad.  Pero  

el  Espíritu  Santo  nos  convence  de  nuestra  “enemistad  contra  Dios”,  que  es  la  raíz  del  pecado  (Romanos  

8:7).  El  pecado  fundamental  de  toda  la  humanidad  es  la  enemistad  que  se  manifestó  en  el  asesinato  
del  Hijo  de  Dios.  Todos  los  demás  pecados  provienen  de

No  nos  damos  cuenta  y  aborrecemos  la  enemistad  profundamente  arraigada  contra  Dios,  el  egoísmo  

del  alma.  De  hecho,  nuestra  ceguera  no  tiene  remedio,  excepto  por  el  don  del  espíritu  santo.

Jesús  dijo  a  sus  discípulos  cómo  podemos  reconocer  con  seguridad  el  don  del  espíritu  santo:  “Si  me  

voy,  os  lo  enviaré.  Y  cuando  él  venga,  reprenderá  al  mundo  de  pecado,  de  justicia  y  de  juicio”  (Juan  

16:7,8).

esa  raíz.
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Podemos  lavar  un  vestido  o  una  camisa  blanca  y  pensar  que  lo  tenemos  limpio  y  blanco  y  
tenderlo  a  secar.  Pero  si  cae  una  nevada,  lo  que  pensábamos  que  era  “blanco”  aparece  en  
comparación  como  un  gris  sucio.  Isaías  pensó  que  era  una  buena  persona  y  estuvo  satisfecho  
consigo  mismo  hasta  que  tuvo  una  visión  de  la  santidad  de  Dios.  Luego  gritó:  “¡Ay  de  mí!  

Porque  estoy  perdido;  y  por  cuanto  soy  hombre  inmundo  de  labios,  y  habito  en  medio  de  pueblo  
de  labios  inmundos,  con  mis  ojos  he  visto  al  Rey,  Jehová  de  los  ejércitos”  (Isaías  6:5).

Puede  que  tenga  el  don  de  la  predicación  inspirada;  Puedo  tener  todo  el  conocimiento  y  
comprender  todos  los  secretos;  Puede  que  tenga  toda  la  fe  para  mover  montañas,  pero  si  no  
tengo  ágape,  no  soy  nada.

Nuestros  ojos  ciegos  se  abren  y  vemos  cuán  desnudos  estamos  en  Su  presencia.

Doblo  mis  rodillas  ante  el  Padre  de  nuestro  Señor  Jesucristo,…  para  que  habite  Cristo  por  la  fe  
en  vuestros  corazones;  para  que,  arraigados  y  cimentados  en  ágape,  seáis  capaces  de  
entender  con  todos  los  santos  cuál  es  la  anchura,  la  longitud,  la  profundidad  y  la  altura;  y  
conocer  el  ágape  de  Cristo,  que  sobrepasa  todo  conocimiento,  para  que  seáis  llenos  de  toda  
la  plenitud  de  Dios  (Pablo,  en  Efesios  3:14-19).

Puedo  regalar  todo  lo  que  tengo,  e  incluso  entregar  mi  cuerpo  para  que  lo  quemen,  pero  si  no  
tengo  ágape,  esto  no  me  sirve  de  nada  (1  Corintios  13:1-3,  RVR1960).

Hasta  que  no  recibamos  ese  don  del  Espíritu  Santo,  nunca  desearemos  una  conversión  
genuina  de  corazón.  Seguiremos  considerándonos  “buenos”.  Hablando  de  personas  orgullosas  
y  satisfechas  de  sí  mismas,  Jesús  comentó:  “Los  sanos  no  necesitan  médico”.

Así  oró  por  nosotros  alguien  que  entendió  la  verdad:

El  corazón  mismo  de  la  Buena  Nueva  de  Jesús  son  las  grandes  dimensiones  de  este  amor  
ágape,  la  realidad  más  gloriosa  que  podemos  conocer:

(Mateo  9:12).  Las  únicas  personas  a  las  que  Él  vino  a  sanar  son  aquellas  que  se  saben  
“enfermas”.  A  los  únicos  que  Él  vino  a  alimentar  son  a  los  que  tienen  “hambre”.  Los  únicos  a  
quienes  Él  puede  dar  de  beber  del  agua  de  la  vida  son  los  que  tienen  “sed”.

Tal  vez  pueda  hablar  las  lenguas  de  los  hombres  y  hasta  de  los  ángeles,  pero  si  no  tengo  
ágape,  mi  habla  no  es  más  que  un  ruidoso  gong  o  una  campana  que  tañe.

Su  cruz,  de  la  misma  manera  que  ministró  esa  convicción  al  pueblo  en  Pentecostés.

Nadie  puede  estar  orgulloso  y  ser  verdaderamente  sabio.  Tampoco  uno  puede  estar  satisfecho  
consigo  mismo  y  ser  sabio.  Cuando  estamos  llenos  de  autosuficiencia,  ni  siquiera  hemos  
comenzado  a  vivir  todavía;  simplemente  existimos  en  un  paraíso  de  tontos.  La  visión  de  la  cruz  
de  Jesús  nos  ministra  vida  eterna  hoy  si  sólo  la  recibimos  con  humildad.  Allí  vemos  que  no  
tenemos  justicia  propia;  es  100%  imputado  de  Cristo.
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Todos  nos  uniremos  a  esa  unidad  en  nuestra  fe  y  en  nuestro  conocimiento  del  Hijo  de  Dios;  
seremos  personas  maduras,  llegando  a  la  altura  misma  de  la  plena  estatura  de  Cristo.  Entonces  
ya  no  seremos  niños  llevados  por  las  olas  y  arrastrados  por  cada  viento  cambiante  de  la  
enseñanza  de  hombres  engañosos,  que  inducen  a  otros  al  error  con  los  trucos  que  inventan.  
En  cambio,  al  hablar  la  verdad  con  espíritu  ágape,  debemos  crecer  en  todos  los  sentidos  hacia  
Cristo,  quien  es  la  cabeza.

Piensa  en  la  alegría  de  esta  entrega:

Dios  vive  en  unión  con  nosotros,  y  su  ágape  se  perfecciona  en  nosotros.  Estamos  seguros  de  
que  vivimos  en  unión  con  Dios  y  que  Él  vive  en  unión  con  nosotros,  porque  nos  ha  dado  Su  
espíritu….  Nosotros  mismos  conocemos  y  creemos  el  ágape  que  Dios  tiene  para  nosotros.  
Dios  es  ágape  y,  sin  embargo,  vive  en  ágape,  vive  en  unión  con  Dios,  y  Dios  vive  en  unión  con  
él.  Agape  se  perfecciona  en  nosotros  para  que  tengamos  valor  en  el  Día  del  Juicio...  No  hay  
miedo  en  agape;  ágape  perfecto

Bajo  su  control,  todas  las  diferentes  partes  del  cuerpo  encajan  entre  sí,  y  todo  el  cuerpo  se  
mantiene  unido  por  cada  articulación  que  lo  dota.  Entonces,  cuando  cada  parte  por  separado  
trabaja  como  debe,  todo  el  cuerpo  crece  y  se  edifica  a  través  del  ágape  (Efesios  4:13-16).

Dios  mostró  su  amor  por  nosotros  al  enviar  a  su  único  Hijo  al  mundo,  para  que  tengamos  vida  
por  medio  de  él.  Esto  es  lo  que  es  agape:  no  es  que  nosotros  amamos  a  Dios  (con  agape)  sino  
que  Él  nos  amó  (con  agape)  y  envió  a  Su  Hijo  para  ser  el  medio  por  el  cual  nuestros  pecados  
son  perdonados….  Si  nos  amamos  (con  ágape)

expulsa  todo  temor.  Así  pues,  el  ágape  no  se  ha  perfeccionado  en  nadie  que  tiene  miedo,  
porque  el  miedo  tiene  que  ver  con  el  castigo  (Karma)  (1  Juan  4:9-19  RVR1960).

No  hay  ningún  placer  que  el  ser  humano  pueda  conocer  como  ser  parte  de  ese  “cuerpo”.  Ese  
conocimiento  inviste  toda  la  vida  de  significado  y  propósito.  ¿Te  imaginas  alguna  experiencia  
placentera  que  tu  brazo  o  tu  pierna  o  incluso  un  dedo  puedan  tener  aparte  de  la  unión  con  tu  
cuerpo?  Cada  brazo,  pierna  u  órgano  debe  estar  unido  a  todos  los  demás  y  a  la  cabeza.  Ningún  
“miembro”  individual  puede  sobrevivir  solo.

¿Qué  nos  dice  este  pasaje?

Todos  los  que  creen  en  Jesús  forman  Su  “cuerpo”,  del  cual  Él  es  la  “cabeza”  (1  Corintios  12:12,  
27).  Cada  uno  de  nosotros  por  fe  llega  a  ser  un  “miembro”  de  Su  cuerpo,  así  como  cada  parte  
de  nuestro  cuerpo  es  un  miembro  importante  de  él.  Así  como  el  cuerpo  de  un  niño  crece  en  
perfecta  belleza  y  simetría,  así  este  “cuerpo  de  Cristo”  en  la  tierra  crece  aprendiendo  a  apreciar  
el  ágape:

Y  veamos  cómo  nuestro  bicho  del  miedo  es  vencido  sea  el  ágape  de  Jesús.
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(B)

(w)

El  ágape  de  Cristo  nos  constriñe;  porque  así  juzgamos  que  si  uno  murió  por  todos,  entonces  todos  

estamos  muertos;  y  que  él  murió  por  todos,  para  que  los  que  viven,  ya  no  vivan  para  sí  mismos,  sino  
para  aquel  que  murió  y  resucitó  por  ellos  (2  Corintios  5  :14,15).

(d)

¿Cómo  funciona  este  gran  poder?

(a)  Dios  ha  revelado  Su  verdadero  carácter  de  amor  en  la  cruz,  mediante  el  sacrificio  de  Su  Hijo.

De  hecho,  les  resulta  “difícil”  resistir  tal  amor,  porque  Jesús  le  aseguró  a  Saulo  de  Tarso  mientras  

se  resistía  que  “le  es  difícil  dar  coces  contra  el  aguijón”  (Hechos  26:14).  La  razón  es  que  el  amor  

es  más  fuerte  que  el  odio,  la  luz  es

(b)  Él  tomó  la  iniciativa,  no  nosotros.  Lo  importante  no  es  nuestro  supuesto  amor  por  Dios,  sino  que  

apreciemos  Su  amor  por  nosotros.

(El)

(c)  Por  muy  poderoso  y  glorioso  que  sea  Dios  mismo,  su  amor  no  se  “perfecciona”  excepto  a  través  de  

nosotros.  Por  lo  tanto,  cada  uno  de  nosotros  somos  importantes  en  Su  gran  plan  para  salvar  al  mundo.  

Él  necesita  que  alcancemos  a  los  demás.

No  es  el  miedo  al  infierno  ni  la  esperanza  de  una  recompensa  en  el  cielo  lo  que  nos  “constriñe”  

o  nos  empuja  hacia  adelante;  está  boquiabierto.

(d)  Hay  dos  maneras  en  que  aprehendemos  este  amor:  lo  conocemos  y  lo  creemos.  Lo  sabemos  

mentalmente;  lo  creemos  con  el  corazón  (ver  Romanos  10:10).

La  verdad  real  es  que  Cristo  “murió  por  todos”,  no  sólo  por  los  judíos  o  incluso  por  
los  creyentes  en  Él;  Murió  por  el  mundo  mismo.

A  quienes  simplemente  creen  en  esta  Buena  Nueva  “de  ahora  en  adelante”  les  

resulta  imposible  seguir  viviendo  una  vida  egoísta  o  egocéntrica.

(e)  Mientras  tengamos  miedo  en  el  corazón,  todavía  no  hemos  sido  “perfeccionados”  en

“De  ahora  en  adelante”  conocen  este  gozoso  deseo  de  vivir  para  Aquel  que  murió  y  

resucitó  por  ellos.

ágape.

(f)  El  miedo  al  castigo  no  es  la  verdadera  motivación  para  seguir  a  Jesús.  Hay  una  motivación  mejor:  

apreciar  de  corazón  su  amor  por  nosotros.

¿Es  difícil  ser  un  verdadero  seguidor  de  Jesús?  ¿Debemos  esforzarnos  mucho?  ¿O  hay  un  poder  que  

se  pone  a  funcionar  permitiéndonoslo,  un  poder  incluso  más  real  que  la  electricidad  que  fluye  a  través  

de  los  cables?  Aquí  está  la  respuesta:
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Porque  la  carne  tiene  codicia  (lucha)  contra  el  Espíritu,  y  el  Espíritu  contra  la  carne;  y  estas  
cosas  son  contrarias  la  una  a  la  otra,  de  modo  que  no  podéis  hacer  las  cosas  (malas)  que  
queréis  (Gálatas  5:16,17).

¡Habla  de  poder!  No  hay  poder  como  esta  Buena  Nueva  de  Jesús.  Puedes  saberlo  por  ti  
mismo;  no  necesitas  que  un  gurú  lo  describa  mientras  deseas  en  vano  poder  conocerlo  por  ti  
mismo.  Una  vez  que  mete  el  dedo  en  un  enchufe  con  corriente,  no  necesita  que  nadie  le  
describa  la  electricidad.

La  vida  y  la  muerte  de  Jesús  demuestran  un  fenómeno  debido  a  la  misteriosa  oposición  que  tuvo  
que  endurecer:  demostró  al  mundo  que  la  mente  natural  de  la  humanidad  es  “enemistad  contra  
Dios”  (Romanos  8:7).

más  fuerte  que  las  tinieblas,  la  gracia  es  más  fuerte  que  el  pecado  y  el  espíritu  santo  es  más  
fuerte  que  la  “carne”  egoísta.

Esto  digo  pues:  andad  en  el  espíritu,  y  no  satisfagáis  los  deseos  de  la  carne.

Incluso  antes  de  su  nacimiento  en  el  establo  de  Belén,  su  madre  tuvo  que  soportar  un  duro  rechazo  

porque  la  gente  no  le  daría  refugio  allí,  a  pesar  de  que  estaba  encinta  (ver  Lucas  2:7).  Aunque  no  
sabían  que  ella  llevaba  al  Salvador  del  mundo,  no  acogieron  a  la  humanidad  sufriente  en  la  persona  
de  su  madre.  “Él  estaba  en  el  mundo,  y  el  mundo  fue  hecho  por  él,  y  el  mundo  no  le  conoció.  A  los  
suyos  vino,  y  los  suyos  no  le  recibieron”.

El  hombre  se  vuelve  verdadero  si  en  esta  vida  puede  aprehender  a  Dios;  si  no,  es  la  mayor  
calamidad  para  él.  Los  Upanishads

Y  tan  pronto  como  Jesús  nació  como  bebé  en  el  establo,  el  rey  Herodes  intentó  matarlo  (ver  Mateo  
2:3-8,16).  Así  estalló  nuevamente  la  “enemistad  contra  Dios”.

Tu  carne  o  naturaleza  pecaminosa  siempre  intentará  motivarte  a  ceder  a  estos  impulsos  
pecaminosos,  pero  el  espíritu  santo  es  más  fuerte  que  la  carne,  por  lo  que  ya  no  puedes  hacer  
las  cosas  malas  que  siempre  te  has  sentido  impulsado  o  inclinado  a  hacer:

CAPÍTULO  DIECIOCHO

EL  MAYOR  CASO  JUDICIAL  DE  LA  HISTORIA:  DIOS  EN  JUICIO

(Juan  1:10,11).

Por  extraño  que  parezca,  el  odio  y  el  rechazo  persiguieron  Sus  pasos  durante  toda  Su  vida.  Se  
quejó  ante  su  propio  pueblo:  “Todo  lo  que  he  hecho  es  deciros  la  verdad  que  escuché  de  Dios,  y  
sin  embargo,  estáis  tratando  de  matarme”.  Unos  minutos  más  tarde  “recogen  piedras  para  
tirárselas”.  (Juan  8:40,  59,  NVI).

¿No  crees  que  son  buenas  noticias?
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que  tomó  al  mundo  por  sorpresa,  esta  también  fue  una  nueva  revelación.  Los  humanos  siempre  
tenemos  muchos  enemigos,  pero  nadie  jamás  hubiera  imaginado  que  Dios

La  humanidad  ha  pasado  miles  de  años  buscando  a  Dios.  Han  especulado,  adivinado,  
razonado,  imaginado,  filosofado  sobre  Él.  Pero  Jesús  vino  a  revelarlo.  “El  que  me  ha  visto  a  
mí,  ha  visto  al  Padre”,  dice.

Por  extraño  que  parezca,  fue  esa  revelación  de  amor  ágape  lo  que  tanto  enfureció  a  “los  
príncipes  de  este  mundo”.  Jesús  no  espera  que  el  mundo  mismo  le  dé  la  bienvenida  cuando  
venga  por  segunda  vez,  porque  preguntó  con  tristeza:  “Cuando  venga  el  Hijo  del  Hombre,  
¿hallará  fe  en  la  tierra?”  (Lucas  18:8).

Finalmente,  su  enemigo  no  conoció  límites.  No  pudieron  endurecer  su  presencia  entre  ellos  y  
gritaron:  “¡Crucifícale!  ¡Crucifícale!”  ¡Imaginar!  ¡Tratar  así  al  Hijo  de  Dios!

Así,  cuando  Jesús  vino  a  revelarnos  a  Dios,  al  hacerlo  reveló  otra  verdad  importante:  Dios  tiene  
algunas  personas  que  lo  odian.  Como  la  verdad  del  ágape

¿Por  qué  el  mundo  lo  rechaza?  ¿Qué  tienen  contra  Él?

Muchos  tal  vez  afirmen  que  lo  harían,  pero  ¿endurecerían  sus  escrutadoras  reprensiones?  Su  
ejemplo  de  altruismo  expondría  el  egoísmo  de  ellos.

Aunque  era  el  Hijo  inocente  de  Dios,  fue  arrestado  y  llevado  ante  el  tribunal  bajo  cargos  
imaginarios  de  mala  conducta.  No  tenía  abogado  para  defender  su  caso,  así  que  se  defendió  
(la  historia  se  cuenta  en  Juan  5:19-46).

Los  chinos  tienen  un  proverbio:  “Una  imagen  vale  más  que  mil  palabras”.  La  vida  y  el  carácter  
de  Jesús  nos  dicen  más  acerca  de  Dios  que  las  opiniones  de  mil  filósofos.

Esto  arroja  luz  sobre  otros  misterios  oscuros.

Los  apóstoles  dijeron  al  pueblo:  “Negasteis  al  Santo  y  al  Justo,  y  pedisteis  que  se  os  concediera  
el  asesinato;  y  mató  al  Príncipe  de  la  vida,  a  quien  Dios  resucitó  de  entre  los  muertos”  (Hechos  
3:14,15).  Las  personas  que  lo  trataron  tan  cruelmente  fueron  “los  príncipes  de  este  mundo”  (1  
Corintios  2:8).  ¿El  mundo  es  el  mismo  hoy?  Si  Jesús  regresara,  ¿le  darían  la  bienvenida  ahora?

La  idea  de  que  Dios  debe  ir  a  los  tribunales  y  ser  juzgado  no  es  tan  descabellada.  En  la  persona  
de  Su  Hijo,  Él  ya  ha  sido  arrestado  y  juzgado  varias  veces.

tiene  enemigos,  y  menos  aún  las  personas  que  profesaban  adorarlo.
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Primero,  vio  que  dos  “cosechas”  en  la  tierra  madurarán  una  al  lado  de  la  otra,  los  que  son  el  
buen  grano  y  son  leales  a  Dios;  y  los  que  se  rebelan  contra  Él,  “los  racimos  de  la  vid  de  la  
tierra;  porque  sus  uvas  están  completamente  maduras….  Y  el  lagar  fue  pisado  fuera  de  la  
ciudad,  y  del  lagar  salió  sangre”.

La  gran  batalla  final  del  Armagedón

Nuevamente  fue  arrestado  y  llevado  ante  los  tribunales  para  su  condena  final.  Pero  hay  un  
caso  judicial  aún  mayor  en  el  que  Dios  está  siendo  juzgado.

Los  resentimientos  reprimidos  y  la  enemistad  de  los  impíos  finalmente  estallarán  en  una  batalla  
conocida  como  Armagedón.  En  santa  visión,  el  profeta  Juan  vio  cómo  se  desarrollaba  este  
conflicto  final.

Vi  el  cielo  abierto  y  sostenía  un  caballo  blanco;  y  el  que  estaba  sentado  sobre  él  se  llamaba  
Fiel  y  Verdadero,  y  con  justicia  juzga  y  pelea.  Sus  ojos  eran  como  llama  de  fuego,  y  en  su  
cabeza  había  muchas  diademas;  …y  estaba  vestido  con  un  manto  tejado  en  sangre,  y  su  
nombre  se  llama  Palabra  de  Dios,  y  los  ejércitos  que  estaban  en  el  cielo  le  seguían  sobre  
caballos  blancos,  vestidos  de  lino  fino,  blanco  y  limpio.  Y  de  su  boca  sale  una  espada  aguda,  
con  la  que  herirá  a  las  naciones;  y  las  regirá  con  vara  de  hierro;  y  pisará  el  lagar  del  vino  del  
furor  y  de  la  ira  del  Todopoderoso.

La  Biblia  declara  que  el  mundo  malvado  se  organizará  para  hacer  la  guerra  contra  Dios.

Todos  en  la  tierra  se  unirán  a  un  lado  o  al  otro.  Los  que  se  rebelen  contra  Él  “(a)  harán  guerra  
contra  el  Cordero  (Jesús),  y  el  Cordero  los  vencerá,  porque  él  es  Señor  de  señores,  y  Rey  de  
reyes;  y  (b)  los  que  están  con  Él  son  llamados,  y  escogidos  y  fieles”  (17:14).  “Los  espíritus  de  
los  demonios,  obrando  milagros,  salen  a  los  reyes  de  la  tierra  y  del  mundo  entero,  para  reunirlos  
a  la  batalla  de  aquel  gran  día  del  Dios  Todopoderoso…  en  un  lugar  llamado  en  lengua  hebrea  
Armagedón”  (16:  14,16).  Esto  arroja  luz  sobre  muchos  acontecimientos  misteriosos  en  el  mundo.

Esta  guerra  no  debe  entenderse  como  una  guerra  literal  con  armamentos.  Dado  que  “la  mente  

carnal  es  enemistad  contra  Dios”  y  “el  que  aborrece  a  su  hermano  es  homicida”  (1  Juan  3:15),  
está  claro  que  se  trata  de  una  guerra  espiritual.  Pero  es  incluso  más  real  que  cualquier  guerra  
física  porque  estas  son  las  cuestiones  espirituales  finales  que  acechan  en  las  sombras  detrás  
de  toda  la  guerra  de  la  humanidad.  Esta  gran  controversia  entre  Dios  y  Satanás  se  resolverá  
para  toda  la  eternidad  y  la  verdad  obtendrá  la  victoria.  En  lenguaje  simbólico,  Juan  sostuvo  
este  conflicto  final:

(Apocalipsis  14:15,19,20).  Esta  es  la  crisis  final.
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(c)  Alguna  crisis  mundial  grave  provocará  esta  erupción  de  “enemistad  contra  Dios”  mientras  
imaginan  que  de  alguna  manera  Dios  es  responsable  del  mal  que  para  entonces  se  ha  vuelto  
inmanejable  en  todo  el  mundo.

El  panorama  queda  claro  a  partir  de  estos  varios  pasajes:

Pero  aquellos  que  “hacen  la  guerra”  contra  Él  creen  que  tienen  buenas  razones  para  hacerlo.

Dios,  y  tiene  en  su  vestidura  y  en  su  muslo  un  nombre  escrito:  REY  DE  REYES  Y  SEÑOR  DE  
SEÑORES  (Apocalipsis  19:11-16).

(b)  Los  reyes  de  la  tierra  y  del  mundo  entero  se  unirán  a  la  causa  contra  “el  Cordero”.

El  antiguo  patriarca  Job  no  luchó  contra  Dios,  pero  se  quejó  contra  Él  porque  pensaba  que  era  
Dios  quien  lo  atormentaba,  cuando  en  realidad  era  el  enemigo  del  hombre,  Satanás.  Job  
incluso  quiso  llevar  a  Dios  ante  los  tribunales:  “Si  Dios  fuera  hombre,  yo  podría  responderle;  
podríamos  acudir  a  los  tribunales  para  decidir  nuestro  litigio”  (9:32,  GNB).

(g)  Los  que  incitan  a  las  naciones  a  “hacer  la  guerra”  contra  Él  son  “los  espíritus  de  los  
demonios,  que  hacen  milagros”.

(a)  Los  enemigos  de  Dios  inician  esta  última  batalla.

(e)  Están  los  leales  a  Él,  de  su  lado,  “vestidos  de  lino  fino,  limpio  y  blanco”.  Debido  a  que  son  
leales  a  Él,  la  enemistad  del  mundo  se  dirigirá  contra  ellos  también.  Jesús  dijo:  “Si  el  mundo  os  
odia,  sabéis  que  a  mí  me  ha  odiado  antes  que  a  vosotros.  Si  fuerais  del  mundo,  el  mundo  
amaría  lo  suyo...  pero  yo  os  elegí  del  mundo,  por  eso  el  mundo  os  odia”.  (Juan  15:18,19).  
Cristo  viene  a  defenderlos  y  salvarlos.

(f)  La  razón  de  la  “ira  feroz”  de  Dios  no  es  egoísta;  el  mundo  buscará  destruir  a  aquellas  
personas  que  decidan  permanecer  leales  a  Él.  Así  como  un  padre  se  enoja  cuando  un  ladrón  
intenta  golpear  o  matar  a  su  hijo  indefenso,  esto  es  lo  que  despierta  la  ira  de  Dios  (ver  
Apocalipsis  13:11-17).

Cuando  un  líder  nacional  prominente  en  quien  confiamos  llega  a  los  tribunales,  el  caso  atrae  la  
cobertura  de  primera  plana  de  los  periódicos  o  la  televisión.  ¿Qué  tipo  de  publicidad  atraería  
un  caso  si  Dios  mismo  fuera  juzgado?  El  Apocalipsis  dice  que  se  convocará  un  caso  judicial  de  
este  tipo:  “Temed  a  Dios  y  dadle  gloria,  porque  la  hora  de  su  juicio  ha  llegado”.  (14:6).  El  
lenguaje  original  indica  que  es  Dios  mismo  quien  está  siendo  juzgado.  Como  en  el  caso  de  
Job,  Él  se  ha  convertido  en  el  acusado  en  el  banquillo  y  necesita  una  defensa.

(d)  Como  Palabra  de  Dios  y  representante  de  Dios,  Cristo  obtiene  la  victoria.
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Mucha  gente  nunca  ha  pensado  en  la  posibilidad  de  que  Dios  esté  siendo  juzgado.  El  Corán  
islámico  no  tiene  esa  idea,  ni  los  Upanishads  ni  el  Bhagavad  Gita.  Es  una  idea  que  sólo  se  
encuentra  en  la  Biblia.  El  Alá  musulmán  requiere  que  el  devoto  se  proclame  a  sí  mismo  en  una  
sumisión  ciega  a  Su  voluntad  caprichosa.  Pero  el  Dios  de  la  Biblia  dice:  “Venid  ahora,  y  
razonemos  juntos”  (Isaías  1:18).  Dios  no  es  un  tirano  que  impone  la  devoción,  como  un  antiguo  
autócrata  que  ejecutaba  a  cualquiera.

Un  gran  número  de  personas  en  la  Tierra  culpan  a  Dios  por  sus  problemas,  y  especialmente  
por  las  horrendas  injusticias  que  asolan  al  mundo  en  general.  Por  ejemplo,  ¿por  qué  dos  tercios  
de  la  población  de  Calcuta  deberían  vivir  en  una  pobreza  miserable  mientras  que  el  otro  tercio  
vive  cómodamente?  ¿Tiene  Dios  la  culpa  de  alguna  manera?  ¿No  es  Él  todopoderoso?

De  hecho,  Jesús  niega  que  su  Padre  juzgará  a  sus  enemigos:  “El  Padre  a  nadie  juzga,  sino  
que  todo  el  juicio  ha  confiado  al  Hijo…  porque  él  es  el  Hijo  del  hombre”  (Juan  5:22,27).  Además,  
Cristo  se  niega  a  servir  de  juez  a  cualquiera  que  lo  rechace:  “Si  alguno  oye  mis  palabras  y  no  
cree,  yo  no  lo  juzgo;  porque  no  he  venido  para  juzgar  al  mundo,  sino  para  salvar  al  mundo”  
(12:47).  Por  lo  tanto,  las  únicas  personas  a  quienes  Cristo  finalmente  juzgará  serán  aquellos  
que  una  vez  entraron  en  Suyo,  y  luego  Él  los  absolverá,  los  reivindicará  o  los  condenará.  Por  
lo  tanto,  “la  hora  de  Su  juicio”  puede  significar  la  hora  en  que  Dios  mismo  está  siendo  juzgado,  
tanto  como  que  Su  Hijo  juzga  a  otros.

Dios  podría  eliminar  a  sus  oponentes,  pero  eso  no  resolvería  el  problema.  Sólo  pondría  el  
asunto  final  en  manos  de  Satanás,  quien  lo  acusaría  de  grave  injusticia.  Ni  siquiera  una  gran  
nación  de  la  Tierra  se  atreve  a  destruir  a  una  nación  más  débil,  porque  sería  aclamada  ante  el  
“tribunal”  de  la  opinión  mundial  y  condenada.  Por  eso,  Dios  debe  enfrentarse  al  “tribunal”  aún  
mayor  del  universo  entero.  Ésta  es  una  realidad  espiritual,  un  “tribunal”  más  real  que  cualquiera  
que  se  reúna  en  las  cámaras  terrenales.

Un  apóstol  de  Jesús  vio  que  Dios  tendría  que  ir  al  banquillo,  pero  tenía  confianza  “para  que  
seas  justificado  en  tus  palabras  y  venzas  cuando  seas  juzgado”  (Pablo,  Romanos  3:4).  La  NEB  
dice:  “y  gana  el  veredicto  cuando  estés  en  juicio.  La  traducción  de  Goodspeed  dice  "y  ganará  
su  caso  cuando  vaya  a  los  tribunales".  Dios  debe  hacer  frente  a  las  cargas  acumuladas  de  los  
siglos.

¿Por  qué  Dios  permite  que  se  produzcan  horrendas  inundaciones  y  terremotos?  En  nuestro  
lenguaje  legal,  estos  desastres  a  menudo  se  denominan  “actos  fortuitos”.  Mucha  gente,  si  
tuviera  la  oportunidad,  se  uniría  a  una  demanda  colectiva  contra  Él,  algo  parecido  a  la  demanda  
colectiva  de  los  habitantes  de  Bhopal  contra  Union  Carbide.

¿Por  qué  tanta  gente  está  enojada  con  Dios?
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El  Día  de  la  Expiación  llegó  el  décimo  día  del  séptimo  mes,  cuando  todos  debían  dejar  
su  trabajo  habitual  y  reunirse  alrededor  del  santuario  como  “una  santa  convocación”,  
una  reunión  de  todo  el  pueblo.  Se  les  dijo  que  "afligieran  vuestras  almas"  (Levítico  
23:27).  Esto  significó  ayuno  y  profunda  preocupación  espiritual,  porque  se  trataba  de  
una  crisis  de  emergencia.

Como  vimos  en  un  capítulo  anterior,  esta  “hora  final  de  Su  juicio”  es  el  Día  de  la  
Expiación,  prefigurado  en  el  antiguo  servicio  del  santuario,  que  era  una  lección  de  
jardín  de  infantes  para  explicar  el  Evangelio  en  los  tiempos  del  Antiguo  Testamento.  
Ya  hemos  visto  que  aquellos  que  tenían  verdadera  fe  en  Dios  siempre  supieron  que  
“no  es  posible  que  la  sangre  de  toros  y  de  machos  cabríos  quite  los  pecados”  (Hebreos  
10:4).  Sólo  la  sangre  del  gran  Cordero  de  Dios  podría  hacer  eso  (Juan  1:29).

Vi  a  otro  ángel  volar  en  medio  del  cielo,  que  tenía  el  evangelio  eterno  para  predicarlo  a  
los  moradores  de  la  tierra,  y  a  toda  nación,  tribu,  lengua  y  pueblo,  diciendo  en  alta  voz:  
Temed  a  Dios,  y  dad.  gloria  a  El,

a  quien  casualmente  no  le  agradaba.  Sólo  cuando  el  caso  se  resuelva  abiertamente  a  
satisfacción  de  todos,  podrá  terminarse  la  controversia  y  finalmente  vencerse  el  pecado  
y  el  mal.  Entonces  “la  aflicción  no  volverá  a  surgir  por  segunda  vez”.  (Nahúm  1:9).

El  significado  del  Gran  Día  de  la  Expiación

Así  pues,  en  este  gran  Día  cósmico  de  la  Expiación,  nuestra  preocupación  no  es  por  
nosotros  mismos,  sino  por  nuestra  pequeña  seguridad.  El  estado  del  mundo  es  una  
emergencia  cósmica.  “Seguir  como  siempre”  ya  no  es  suficiente.  Nuestra  preocupación  
es  el  honor  y  la  reivindicación  del  Dios  de  verdad  y  justicia  para  que  pueda  salir  
victorioso  en  la  lucha  final  contra  el  mal.  Así,  el  primer  ángel  de  Apocalipsis  14  emite  
Su  llamado  a  todo  el  mundo:

Cuando  los  creyentes  ofrecieron  un  sacrificio  animal,  él  confesó  su  fe  en  el  Cordero  de  
Dios  que  estaba  por  venir.  Asimismo,  el  antiguo  Día  de  la  Expiación  nunca  pudo  
resolver  el  juicio  final  de  Dios;  sólo  lo  señaló.

¿Sería  asesinado  en  esa  santa  presencia,  porque  “nuestro  Dios  es  fuego  consumidor”?
(Hebreos  12:29)?  Mientras  escuchaban  el  tintineo  de  esas  campanas,  sabían  que  su  
sumo  sacerdote  estaba  a  salvo  y  se  regocijaban.  Como  se  consideraban  incorporados  
a  su  sumo  sacerdote,  se  preocupaban  por  él.

Pero  no  era  una  preocupación  egoísta  por  ellos  mismos.  Su  sumo  sacerdote  tenía  
pequeñas  campanillas  cosidas  en  la  parte  inferior  de  su  túnica  cuando  entraba  en  el  
Apartamento  Santísimo  del  santuario  (algo  así  como  la  cámara  interior  de  los  templos  
hindúes).  No  pudieron  entrar  con  él  personalmente,  pero  por  la  fe  entraron  con  él.  
Estaban  preocupados  por  él  cuando  entró  en  la  presencia  simbólica  de  Dios  mismo.
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premio.  Y  lo  hará,  porque  la  promesa  es  que  “verá  el  trabajo  de  su  alma  y  quedará  satisfecho”.  

(Isaías  53:11).

(d) Podemos  “darle  gloria”,  honrarlo  y,  al  hacerlo,  podemos  ayudar  a  vindicarlo  porque  

podemos  ser  testigos  de  su  poder  salvador.

porque  ha  llegado  la  hora  de  su  juicio:  y  adorad  al  que  hizo  el  cielo  y  la  tierra,  el  mar  y  las  fuentes  de  

las  aguas...  Aquí  está  la  paciencia  de  los  santos:  aquí  están  los  que  guardan  los  mandamientos  de  

Dios  y  la  fe.  de  Jesús  (Apocalipsis  14:  6,7,12).

Varias  verdades  importantes  aquí  merecen  nuestra  atención:

(Es)

(El)

El  llamado  a  “adorarlo”  es  la  cita  del  mandamiento  de  Dios  de  “santificar”  el  día  de  

reposo  en  memoria  de  Su  creación  del  mundo  en  seis  días  y  de  Su  descanso  en  el  

séptimo  día  (Éxodo  20:8-11).  Como  memorial  de  la  creación,  el  sábado  es  una  

defensa  contra  el  materialismo  mundano  que  viene  con  la  teoría  de  la  evolución.  Es  

un  llamado  a  la  vida  espiritual,  en  armonía  con  la  santa  voluntad  de  Dios.  Este  

mensaje  es  un  llamado  mundial  al  arrepentimiento.

Este  mensaje  sólo  puede  darse  en  nuestros  tiempos  modernos;  nunca  antes  había  

sido  posible  que  un  mensaje  llegara  a  todo  el  mundo  de  esta  manera.  El  mensaje  

atrae  a  personas  de  todas  las  razas  y  culturas,  en  todos  los  países.  Dios  envía  el  

mensaje,  y  ni  siquiera  todas  las  fuerzas  del  infierno  pueden  impedir  su  proclamación.

(F)

(B)

El  fruto  que  produce  es  levantar  un  pueblo  que  aprecia  con  alegría  la  fe  de  Jesús  y  
lo  sigue  en  obediencia  a  todos  sus  mandamientos.  ¡El  ágape  de  Cristo  los  constriñe!

Aunque  la  nación  tal  vez  no  se  digne  notarlo,  esta  obra  continúa  adelante  en  todo  el  mundo  hoy.  

Ningún  otro  trabajo  es  tan  importante.  Es  nuestro  privilegio  demostrar  en  nuestras  vidas  la  belleza  

de  la  santidad  de  Cristo,  dar  evidencia  al  mundo  en  general  de  que  Su  gran  sacrificio  no  fue  en  

vano.  En  lugar  de  preocuparnos  por  nuestra  recompensa,  lo  importante  es  que  Jesús  reciba  su

El  mensaje  es  la  Buena  Nueva  de  la  gracia  salvadora  de  Jesús.  Despierta  la  

atención  del  mundo  porque  es  pura  Buena  Noticia.

(w) “La  hora  del  juicio  de  Dios”  puede  significar  la  hora  en  que  Él  mismo  está  siendo  
juzgado.
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(F) Esta  es  la  última  obra  que  se  completará  antes  del  fin  del  mundo  cuando  Jesús  

regrese  en  gloria.

Todo  el  pueblo  fiel  de  Dios  de  todas  las  épocas,  muchos  de  los  cuales  han  sido  

mártires,  será  vindicado.

Cuando  Él  venga,  la  obra  del  juicio  estará  completa.  Cada  persona  habrá  determinado  dónde  se  
ubicará.  Justo  antes  del  regreso  de  Jesús,  se  aprueba  el  decreto  en  el  cielo:

Este  tiempo  de  juicio  celestial  es  también  un  tiempo  de  crisis  ecológica  sin  

precedentes  en  este  planeta.

¿Cuándo  comienza  y  termina  este  trabajo?

El  tiempo  está  cerca.  El  que  es  injusto,  sea  injusto  todavía;  y  el  que  es  inmundo,  sea  inmundo  

todavía;  y  el  que  es  justo,  sea  justo  todavía;  y  el  que  es  santo,  sea  santificado  todavía.  Y  he  aquí,  

como  deprisa;  y  mi

(B)

“Entonces  será  purificado  el  santuario”,  es  decir,  entonces  vendrá  el  comienzo  de  la  hora  del  juicio  

de  Dios  de  la  cual  habla  Apocalipsis  14:6,7.

Según  la  profecía  de  Daniel  8:11-14,  el  Día  de  la  Expiación  celestial  debe  comenzar  al  final  de  la  

profecía  de  los  2300  años,  en  el  año  1844  d.C.

(w)

(Para  una  explicación  de  esta  profecía,  vea  el  Apéndice).  Apocalipsis  11:15-19  lo  describe:

(d)

“El  séptimo  ángel  tocó  (su  trompeta),  y  hubo  grandes  voces  en  el  cielo,  que  decían.  Los  reinos  de  

este  mundo  han  llegado  a  ser  los  reinos  de  nuestro  Señor  y  de  su  Cristo;  y  Él  reinará  por  los  siglos  

de  los  siglos….  Y  se  enojaron  las  naciones,  y  ha  llegado  tu  ira,  y  el  tiempo  de  los  muertos,  para  

que  sean  juzgados,  y  para  que  des  el  galardón  a  tus  siervos  los  profetas,  y  a  los  santos,  y  a  los  

que  temen  tu  nombre,  pequeños.  y  grande,  y  destruirá  a  los  que  destruyen  la  tierra.  Y  el  templo  de  

Dios  se  abrió  en  el  cielo,  y  en  su  templo  se  veía  el  arca  de  su  testamento”.

(Es) La  obra  del  juicio  se  lleva  a  cabo  en  el  “templo  de  Dios”  celestial,  es  decir,  en  el  

Apartamento  Santísimo  donde  se  encuentra  “el  arca  del  pacto”.

(El) El  juicio  resultará  en  victoria  total  y  vindicación  para  Dios  y  el  establecimiento  de  Su  

reino.

Mientras  esta  obra  avanza  hasta  su  finalización,  las  naciones  de  la  Tierra  están  

“enojadas”.
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Pero  se  proporciona  un  Salvador,  para  que  aquel  que  es  “injusto”  o  “inmundo”  pueda  llegar  a  ser  

“justo”  y  “santo”  mediante  la  fe  en  Su  sangre.  Pídele  que  te  reciba  como  su  hijo;  ¡Lo  hará!

Hay  una  historia  en  el  Evangelio  de  Jesús  que  es  tan  hermosa  que  encanta  a  todo  el  que  la  escucha.  

Como  una  joya  preciosa  exhibida  en  una  fea  vasija  de  barro,  se  sitúa  entre  dos  de  las  historias  más  
sórdidas  jamás  contadas,  como  la  cruz  de  Jesús  entre  dos  ladrones  crucificados.

LA  MUJER  QUE  EL  MUNDO  NUNCA  PODRÁ  OLVIDAR

Pero  no  podría  haber  juicio  más  triste  que  darse  cuenta  de  que,  si  eres  “injusto”  o  “inmundo”,  ¡debes  

ser  así  para  siempre!

Aquí  no  hay  ningún  pronunciamiento  severo  y  vengativo  de  condenación  para  nadie.  ¡Es  

simplemente  dejar  que  cada  persona  elija  lo  que  quiere  ser  por  la  eternidad!

Los  cuatro  escritores  de  los  Evangelios  hablan  de  María  Magdalena,  pero  cada  uno  con  detalles  

diferentes  para  que  el  relato  completo  surja  como  un  mosaico,  brillante  y  claro.

CAPÍTULO  DIECINUEVE

Conmigo  está  la  recompensa,  para  darle  a  cada  uno  según  sea  su  obra  (Apocalipsis  22:10-12).

Ninguna  otra  mujer  ha  realizado  jamás  una  hazaña  tan  hermosa  como  la  suya.  Y  Jesús  preparó  para  

su  acto  un  recuerdo  especial  “dondequiera  que  se  predique  el  evangelio  en  todo  el  mundo”  (Marcos  

14:9,  RVR1960).  Ahora  ha  perdido  su  brillo  intacto  durante  dos  mil  años.

La  hora  del  juicio  aún  persiste.  ¡No  tardes  más!

La  primera  historia  cuenta  la  terrible  noticia  de  cómo  “los  principales  sacerdotes  y  los  escribas”  estaban  

tratando  de  encontrar  una  manera  de  matar  a  Jesús;  el  tercero  cuenta  cómo  Judas  se  vendió  al  diablo  y  

decidió  traicionarlo.  Y  en  el  medio  está  esta  exquisita  historia  sobre  la  mujer  que  nunca  podremos  olvidar.
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Ella  perdió  todo  sentido  de  autoestima  y  los  demonios  entraron  para  poseer  su  corazón  y  su  mente.  
Los  evangelistas  dicen  que  estaba  poseída  por  “siete  demonios”,  es  decir,  un  caso  perdido.  Esto  le  
puede  pasar  a  cualquier  ser  humano  que  sólo  conozca  la  desesperación  total.

Pero  nuevamente  Jesús  oró  por  ella  y  nuevamente  se  sintió  libre.  Esto  sucedió  una  y  otra  vez,  y  
hay  evidencia  de  que  los  discípulos  de  Jesús  la  despreciaban  y  pensaban  que  no  valía  la  pena  
salvarla.  Pero  Jesús  no  perdió  la  esperanza  de  que  este  naufragio  de  la  humanidad  pudiera  disfrutar  
de  una  redención  completa.

Pero  como  suele  suceder,  la  tentación  volvió  y  ella  cayó.  Y  nada  duele  tanto  como  una  caída  
después  de  creer  que  eres  salvo.  La  vieja  desesperación  volvió.

A  menudo,  cuando  una  chica  que  se  respeta  sufre  tal  desgracia,  se  convierte  en  un  desastre  
psicológico.  María  no  fue  la  excepción.  No  pudo  encontrar  ningún  psiquiatra  o  consejero  que  la  
ayudara.  Entonces,  sintiéndose  contaminada  y  violada,  huyó  de  casa  desesperada.  “Aquí  nada  va  
a  ninguna  parte”,  se  dijo,  y  se  precipitó  en  un  abismo  de  abandono.

Su  niñez  fue  tan  feliz  como  la  de  cualquiera  hasta  que  un  desastre  la  arruinó.  Un  hombre  muy  
respetado  en  su  comunidad  que  se  llamaba  Simón  el  fariseo  la  sedujo.  De  hecho,  es  muy  probable  
que  se  tratara  de  un  caso  de  incesto.

Finalmente,  Jesús  expulsó  al  séptimo  “demonio”  del  corazón  de  María,  y  ella  al  fin  gozó  de  plena  
libertad.  Su  primer  pensamiento  fue:  “¿Cómo  puedo  darle  las  gracias  a  Aquel  que  me  ha  redimido?”  
Al  ser  una  mujer  de  mala  reputación,  sus  opciones  eran  limitadas.  No  podía  decir  nada  en  público.

Empezó  a  ver  la  luz  del  sol  de  nuevo  y  pequeños  brotes  de  esperanza  empezaron  a  florecer  en  su  
corazón,  la  esperanza  de  poder  volver  a  ser  una  mujer  feliz  y  con  respeto  por  sí  misma.

El  comienzo  de  los  problemas  de  María.

Una  mujer  que  ha  sufrido  la  ruina  a  manos  de  un  hombre  incestuoso  naturalmente  albergará  un  
profundo  resentimiento  contra  él,  y  a  menudo  arde  muy  por  debajo  de  la  superficie  de  su  corazón  
consciente.  Pero  aun  así  el  espíritu  que  no  perdona  es  veneno.

Luego  tuvo  la  buena  suerte  de  conocer  a  un  hombre  que  era  diferente  a  todos  los  que  había  
conocido.  Él  la  amaba,  no  con  un  amor  egoísta  y  lujurioso,  sino  con  un  amor  por  su  alma.  Y  cuando  

oró  por  ella,  nunca  antes  se  había  sentido  tan  animada.

El  séptimo  diablo  también  debe  ser  expulsado
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–  monedas  de  plata  equivalentes  al  salario  de  un  hombre  durante  casi  un  año  entero.

Mientras  tanto,  Simón  el  fariseo  estaba  en  problemas.  Esto  puede  ser  una  novedad  para  las  mujeres,  
pero  los  hombres  tienen  conciencia  incluso  como  ellos.  Simón  podía  ser  muy  alegre  y  afable  con  sus  
compañeros  fariseos,  estrechando  manos  y  contando  chistes  durante  el  día,  pero  en  las  horas  
oscuras  de  la  noche  se  despertaba  sudando  frío.  Un  peso  de  culpa  estaba  aplastando  su  vida.  Había  
destrozado  la  vida  de  una  mujer;  esto  era  lo  mismo  que  un  asesinato;  estaba  contaminado.  Como  
suele  suceder  cuando  a  uno  le  pesa  tal  carga  de  culpa  y  estrés,  la  parte  más  débil  del  cuerpo  se  

descompuso  durante  la  enfermedad  y  Simón  se  convirtió  en  leproso.

La  culpa  de  Simón  lo  enferma

Desde  allí  se  dirigió  al  boticario,  quien  le  mostró  diversos  tipos  de  preciosos  ungüentos  para  tal  fin.  
Compró  el  más  caro,  un  frasco  de  alabastro  de  nardo  importado  de  la  India,  que  costó  trescientos  
denarios.

“Ah”,  pensó  para  sí  misma,  “al  menos  podría  ungir  Su  cadáver  cuando  llegue  el  momento”.

No  para  él  la  humildad  de  alma  que  lo  haría  arrodillarse  para  soltar  una  llorosa  confesión  de  gratitud.  
No,  Simon  debe  decir  "gracias"  de  la  manera  adecuada  a  alguien  que  ocupa  su  alto  lugar  en  la  
sociedad.  Él  haría  una  cena.

Amigos  y  familiares  pensarían  que  había  perdido  la  cabeza,  porque  le  costó  todo  lo  que  tenía.  No  

importa;  el  sacrificio  valdría  la  pena;  nada  era  demasiado  valioso  para  gastarlo  en  Aquel  que  había  
salvado  su  alma  del  infierno.  Se  lo  llevó  a  casa,  dejó  la  petaca  en  un  estante  y  esperó  hasta  que  
finalmente  llegara  la  hora  triste.

Pero  teniendo  una  sensible  intuición  femenina,  los  oídos  habían  captado  un  tono  de  malas  noticias  
que  los  Doce  se  habían  negado  a  recibir:  Jesús  iba  a  morir.

Entonces  tuvo  la  buena  suerte  de  encontrarse  con  ese  mismo  Hombre.  Sin  exigir  ninguna  promesa  
de  parte  de  Simón  de  vivir  una  vida  mejor,  por  pura  bondad  y  compasión  el  Salvador  lo  sanó  de  su  
lepra  y  lo  envió  a  casa  para  comenzar  una  nueva  vida  de  felicidad. .  Naturalmente,  el  orgulloso  
fariseo  también  quiso  decir  de  alguna  manera:  “Gracias”.

No  era  un  ungüento  adecuado  para  campesinos  ni  siquiera  para  nobles  o  comerciantes  ricos;  era  

digno  de  un  rey.

Ahora  tenía  una  doble  maldición  sobre  él:  no  sólo  el  peso  de  la  culpa,  sino  la  convicción  compartida  
por  la  gente  de  aquella  época:  la  lepra  era  un  signo  del  rechazo  final  de  Dios.  Mientras  Simón  
deambulaba  por  su  exilio,  tuvo  tiempo  para  reflexionar.
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Entonces  Mary  tuvo  una  idea  brillante.

La  fragancia  llenó  repentinamente  la  habitación  y  el  ruido  de  la  conversación  cesó  cuando  todos  
los  ojos  se  volvieron  para  ver  qué  había  sucedido.

Entonces,  poseída  por  su  fantástica  idea  y  agarrando  su  preciosa  petaca  de  alabastro,  se  
escabulló  entre  los  guardias  y  entró  en  el  comedor,  encontró  dónde  estaba  Jesús  en  la  mesa  y,  
de  pie  detrás  de  Él  sin  avisar,  impulsivamente  rompió  la  petaca  y  derramó  su  precioso  contenido  
sobre  su  cabeza.  y  en  sus  pies.  El  perfume  se  desperdició  en  el  suelo  y  llenó  las  grietas  de  las  
piedras.

Pero  ella  se  enteró  del  banquete,  porque  su  hermana  Marta  iba  a  prepararlo.

Pero  entre  los  invitados  hubo  una  omisión  flagrante:  el  nombre  de  Mary  no  estaba  en  la  lista  de  
invitados.

“¿Por  qué  no  se  vendió  este  perfume  por  trescientas  monedas  de  plata  y  se  dio  el  dinero  a  los  
pobres?”  el  demando.  Nadie  supo  entonces  por  qué  se  aventuró  a  hacer  esta  observación,  pero  
“lo  dijo,  no  porque  se  preocupara  por  los  pobres,  sino  porque  era  un  ladrón.  Llevaba  la  bolsa  
del  dinero  y  se  servía  de  ella”  (Juan  12:5,6  RVR1960).  Por  todo  el  círculo  de  los  Doce  se  oyeron  
voces  que  daban  la  razón  a  Judas.  “Los  discípulos  vieron  esto  y  se  enojaron”,  dice  Mateo  (26:8,  
NVI).  ¡Qué  vergüenza,  favoreciste  a  Doce!

Ella  rompía  la  puerta,  iba  a  la  fiesta  sin  ser  invitada  y  lo  ungía  mientras  Él  estaba  allí,  y  esto  en  
presencia  de  todos  los  distinguidos  invitados.

festeje  e  invite  al  humilde  Gurú  de  Galilea  con  sus  rudos  discípulos.  Eso  haría  muy  bien  el  
trabajo.

Todos  observaron  sin  aliento  el  drama  que  se  desarrollaba.  Mary,  sin  darse  cuenta,  sabía  que  
ahora  ella  era  el  centro  del  escenario.  Nadie  dijo  nada  hasta  que  el  silencio  fue  roto  por  la  voz  
autoritaria  del  gran  Judas  Iscariote,  el  respetado  discípulo  que  todos  pensaban  que  estaba  
destinado  a  ser  el  primer  ministro  del  reino  venidero.

El  brillante  plan  de  María

Lo  que  presenciaron  fue  el  espectáculo  más  tierno  de  contrición  agradecida  que  nadie  haya  
visto  jamás.  Una  fuente  se  abrió  en  el  corazón  de  María  y  las  lágrimas  brotaron  en  un  torrente  
que  ella  nunca  había  soñado  que  fuera  posible.  Arrodillándose  a  su  lado,  le  lavó  los  pies  con  
sus  lágrimas  y,  repentinamente  avergonzada,  tomó  sus  pies  entre  sus  manos  y  comenzó  a  
secarlos  con  sus  largos  cabellos.
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Pero  no  siempre  me  tendréis.  Ella  hizo  lo  que  pudo;  derramó  perfume  sobre  Mi  cuerpo  para  
prepararlo  de  antemano  para  el  sepulcro”.  (Marcos  14:6-8)

Pero  no,  Él  la  alaba  hasta  los  cielos  y  rechaza  total  y  claramente  las  críticas  de  sus  discípulos.

¿No  sería  mejor  decir:  “María,  sé  que  quieres  darte  las  gracias  por  salvar  tu  alma,  pero  podrías  
haberlo  hecho  de  una  manera  más  moderada  y  económica?  Podrías  haber  traído  una  
cucharadita  de  ese  precioso  ungüento  y  ungir  Mi  cabeza,  no  importa  Mis  pies,  y  luego  el  resto  
podría  haberse  vendido  por  decir  doscientas  noventa  monedas  de  plata  y  ¡mira  lo  que  podríamos  
haber  hecho  con  eso  por  los  pobres!  ¡Ahora  todo  se  está  desperdiciando  por  el  suelo!

Entonces  las  palabras  de  Jesús  la  atraparon  y  la  sostuvieron.  Mirando  a  los  ojos  de  Judas,  el  
Salvador  alzó  Su  voz  por  encima  del  estruendo  y  dijo:  “¡Déjala  en  paz!  ¿Por  qué  la  molestas?  
Ella  ha  hecho  algo  bueno  y  hermoso  por  Mí:  siempre  tendréis  a  los  pobres  con  vosotros  y  
cuando  queráis  podéis  ayudarlos.

La  extravagante  defensa  de  Jesús  de  María

En  el  frasco  de  alabastro  roto  que  yacía  en  el  suelo,  vio  un  emblema  de  su  
propio  cuerpo  que  pronto  sería  partido  por  los  pecados  del  mundo.

Pero  esto  nos  plantea  un  doble  problema  a  considerar.  No  sólo  nos  preguntamos  por  la  
extravagancia  del  acto  de  María,  sino  aún  más,  ¿por  qué  Jesús  fue  tan  tremendamente  
extravagante  al  elogiar  lo  que  ella  hizo?  ¿No  podría  haber  sido  más  comedido?  ¿Por  qué  no  
tratar  de  apaciguar  la  situación  reconociendo  al  menos  alguna  razón  para  la  queja  de  Sus  
honorables  discípulos?  ¿Podrían  estar  todos  equivocados?  ¿No  necesitaría  Él  su  apoyo  en  el  
futuro?

María  se  sintió  devastada.  Ella  respetaba  a  estos  grandes  hombres  y  sí,  ahora  se  acordaba:  
¡Jesús  dijo  que  deberíamos  recordar  a  los  pobres!  Oh,  qué  tonta  era.  ¿Qué  diría  su  hermana  
Marta?  Ella  corrió  hacia  la  puerta.

(1)

Luego  hizo  una  predicción  fantástica  que  es  la  razón  por  la  que  aún  ahora  recordamos  a  esta  
mujer  a  quien  el  mundo  nunca  podrá  olvidar:  “Os  aseguro  que  dondequiera  que  se  predique  el  
evangelio  en  todo  el  mundo,  lo  que  ella  ha  hecho  se  contará  en  memoria  de  ella.  ella”  (versículo  
9).

Había  varias  razones  para  su  extravagante  alabanza  a  María,  y  no  eran  egoístas.  Vio  algo  que  
aquellos  ciegos  no  podían  ver:
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Finalmente,  en  la  casi  imprudente  extravagancia  de  María,  Él  vio  un  reflejo  de  Su  

propia  extravagancia  al  darlo  todo  por  nosotros  cuando  tanto  se  desperdició  y  tan  

poco  debería  haber  sido  suficiente.

De  hecho,  María  podría  haber  usado  sólo  una  cucharadita  de  perfume;  esa  sería  una  unción  “normal”.  

Pero  la  marea  de  su  amorosa  gratitud  no  podía  contenerse  dentro  de  los  límites  de  la  devoción  

ordinaria  y  mesurada.  ¡Y  en  Cristo  vemos  un  verdadero  torrente  de  amor  divino  derramado  por  un  

mundo  perdido,  cuando  sólo  una  copa  parece  haber  conquistado  los  corazones  humanos!  Sin  embargo,  

la  ofrenda  debe  ser  extravagante,  porque  el  amor  no  puede  dar  menos.  Nunca  mide  su  devoción.

(dos) En  el  precioso  ungüento  que  se  desperdiciaba,  vio  un  emblema  de  su  sangre  

derramada  por  el  mundo,  aunque  para  la  gran  mayoría  derramada  aparentemente  

en  vano.

En  los  casi  interminables  días  de  trabajo  de  María  dedicados  a  su  sacrificio  para  

comprar  el  valioso  perfume,  Él  vio  reflejado  Su  gran  sacrificio  por  nosotros.  Dio  todo  

lo  que  tenía  para  comprar  el  perfume;  Él  dio  todo  lo  que  tenía  por  nosotros.

La  mujer  que  alguna  vez  estuvo  desperdiciada  ocupa  un  lugar  destacado  en  el  ministerio  de  Jesús.  No  

sólo  ungió  Su  “cuerpo  para  la  sepultura”  (Marcos  14:8).  Ella  ungió  el  alma  del  Hijo  de  Dios  en  Su  cruz.

Debemos  apreciar  la  terrible  tentación  que  asaltó  a  Jesús  en  la  última  hora.

En  su  motivo  para  honrarlo,  Él  vio  un  reflejo  de  su  propio  motivo  al  entregarse  para  

redimirnos.  Ella  no  pensaba  en  la  recompensa,  ni  esperaba  oírlo  alabarla.  Su  único  

motivo  era  el  amor.

Satanás  retorció  su  corazón  con  pensamientos  crueles.  Su  propia  nación  lo  estaba  rechazando;  los  

romanos  lo  estaban  crucificando;  Su  propia  madre  no  entiende  lo  que  está  pasando;  Judas  lo  había  

traicionado;  Pedro  lo  había  negado;  todos  los  discípulos  lo  habían  abandonado.  Nadie  le  ha  ofrecido  

siquiera  un  trago  de  agua.  ¿Por  qué  entregarse  a  estos  ingratos?  ¿Por  qué  no  abandonarlos?

Entonces,  el  único  motivo  que  Jesús  tuvo  para  venir  a  este  mundo  oscuro  a  vivir  y  

morir  por  nosotros  fue  amor  puro,  sin  pensamiento  de  recompensa  para  sí  mismo.

Entonces  se  introduce  en  Su  corazón  un  recuerdo  precioso:  ¡se  trata  de  un  ser  humano  que  al  menos  

ha  comenzado  a  apreciar  algo  de  la  longitud,  la  amplitud,  la  profundidad  y  la  altura  de  Su  amor!  María  

se  convierte  en  una  profecía  de  muchas  más  por  venir.  Algún  día  quiero  agradecerle  por  lo  que  hizo  

para  animar  al  Hijo  de  Dios  en  Su  hora  de  necesidad.

Jesús  realiza  un  milagro  aún  mayor

(3)

(4)

(5)
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“Jesús  habló  y  le  dijo:  “Simón,  tengo  algo  que  decirte”.

“Tienes  razón”,  dijo  Jesús.  Entonces  hizo  algo  extraño;  de  espaldas  al  pobre  Simón,  “se  volvió  
hacia  la  mujer  y  le  dijo  a  Simón:  “¿Ves  a  esta  mujer?  Entré  en  tu  casa  y  no  me  diste  agua  para  
mis  pies.  ¡Ni  siquiera  una  palangana  para  que  Yo  me  lave  los  pies!  “Pero  ella  me  lavó  los  pies  
con  sus  lágrimas  y  los  secó  con  su  cabello”.  Simon  comienza  a  sonrojarse.

Siempre  recibía  a  sus  invitados  de  honor  con  un  beso  oriental.  Jesús  prosiguió,  hundiendo  más  
profundamente  la  espina:  “No  me  recibisteis  con  un  beso,  pero  ella  no  ha  dejado  de  besar  mis  
pies  desde  que  vine”.  Simon  está  ahora  a  punto  de  llorar.

Jesús  continuó:  “Les  digo,  pues,  que  el  gran  amor  que  ella  ha  mostrado  prueba  que  sus  muchos  
pecados  le  han  sido  perdonados.  Pero  a  quien  se  le  ha  perdonado  poco,  sólo  muestra  un  poco  
de  amor”.

“Supongo”,  respondió  Simón,  “que  sería  el  que  más  sería  perdonado”.

¡Cuán  poco  discierne  una  persona  mundana  y  egoísta  las  credenciales  de  la  divinidad!  Pero  
Jesús  también  amó  su  alma.  Lo  sorprendente  es  que  Él  sabía  exactamente  qué  decirle  a  este  
hombre  de  corazón  de  piedra:

“Había  dos  hombres  que  debían  dinero  a  un  prestamista”,  comenzó  Jesús.  “Uno  le  poseía  
quinientas  monedas  de  plata  y  el  otro  cincuenta.  Ninguno  de  los  dos  pudo  pagarle,  por  lo  que  
canceló  las  deudas  de  ambos.  ¿Cuál  entonces  lo  amará  más?

Por  eso  podía  amar  poco.  Ahora  vio:  ¡él  era  el  deudor  que  debía  quinientas  monedas  de  plata,  
no  cincuenta!

Poco  a  poco,  Simon  empezó  a  comprender  cuál  era  la  verdad.  María  amó  mucho  porque  
mucho  le  habían  perdonado;  sin  embargo,  todavía  cargaba  con  el  peso  de  la  culpa.

Hay  una  secuela  de  la  historia  (la  encontramos  en  Lucas  7:36-50,  GNB).  Mientras  se  llevaba  a  
cabo  esta  unción,  nuestro  orgulloso  anfitrión  se  recostó  con  los  brazos  cruzados,  contemplando  
esta  escena  tan  inusual  con  férrea  condescendencia.  Felicitándose  por  no  haber  sido  tan  tonto  
como  para  confesar  que  Jesús  es  el  Salvador  del  mundo,  se  dijo:  “Si  realmente  este  fuera  
profeta,  sabría  quién  es  esta  mujer  que  lo  toca;  ¡Él  sabría  qué  clase  de  vida  pecaminosa  vive  
ella!

“Sí,  Maestro”,  dijo,  “dímelo”.

Pero  habia  mas  por  venir.  Ni  siquiera  había  ido  a  la  cocina  a  buscar  una  cucharadita  de  aceite  
de  cocina  barato  para  ungir  a  su  invitada  de  honor:  “No  diste  aceite  de  oliva  para  mi  cabeza,  
pero  ella  ha  untado  mis  pies  con  perfume”.
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Trabaja  en  tu  propia  salvación.  (Las  últimas  palabras  del  Buda)

¿Es  la  Biblia  un  libro  de  reglas  que  nos  dice  que  debemos  hacer  esto  o  aquello  como  si  la  salvación  

dependiera  de  nuestros  esfuerzos  o  de  nuestra  propia  iniciativa?  ¿O  presenta  Dios  Nuevas  de  la  obra  

salvadora  de  Dios  para  nosotros?

El  solo  hecho  de  ver  y  creer  esta  verdad  comenzará  a  derretir  los  corazones  helados.

Toda  enseñanza  acerca  de  la  salvación,  en  todo  el  mundo,  se  divide  en  dos  clases,  cada  una  tan  diferente  

de  la  otra  como  la  noche  lo  es  del  día:

Jesús  tuvo  una  amable  palabra  de  despedida  para  María  que  nos  da  una  tremenda  lección:  le  dijo  a  la  

mujer:  “Tus  pecados  te  son  perdonados…  tu  fe  te  ha  salvado;  ve  en  paz."

¿Representa  Simón  el  alma  de  nuestra  India?

(a):  La  salvación  es  por  palabras  o  por  iniciativa  humana.  Dios  hace  una  oferta  provisional  de  que  si  

hacemos  esto  o  aquello,  o  si  respondemos  a  Su  oferta  de  alguna  manera,  entonces  lo  haremos.

¿Tenemos  corazones  fríos  y  duros  que  no  han  apreciado  lo  que  le  cuesta  al  Hijo  de  Dios  redimirnos?  El  

puerto  que  Wordworth  describe  como  Simon:

Un  alma  suave  y  frotada,  a  la  que  podría  aferrarse.

Durante  siglos,  los  sabios  han  reflexionado  sobre  lo  que  significa  tener  fe.  Ahora  Jesús  nos  lo  define  en  

términos  claros  y  simples  que  podemos  entender:  Lo  que  María  tenía,  eso  es  verdadera  fe.

Y  nada  menos  es  realmente  digno  de  ese  nombre.

En  forma  de  sentimiento,  grande  o  pequeño.

CAPITULO  VEINTE

EL  MENSAJE  DE  BUENAS  NOTICIAS  INFALLABLES  DE  LA  BIBLIA

Una  cosa  razonadora  y  autosuficiente,

Nadie  puede  ayudarte;  ayudar  a  sí  mismo.

Un  intelectual,  en  definitiva.

¡Oh  hacedor  de  milagros  de  la  fiesta  de  Simón,  ven  a  nosotros  hoy!  Toca  nuestros  corazones  como  tocaste  
su  corazón.  ¡Concédenos  ver  las  verdaderas  dimensiones  de  nuestra  deuda  que  ha  sido  tan  generosamente  

perdonada  –  a  un  costo  tan  estupendo,  sí,  extravagante!

Todos  nosotros  somos  deudores  de  quinientas  monedas  de  plata;  nadie  puede  reclamar  la  más  mínima  

deuda.  Si  no  fuera  por  la  gracia  de  un  Salvador,  los  pecados  de  María  serían  nuestros  pecados.
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(b):  La  salvación  es  enteramente  obra  de  Dios  para  nosotros  y  se  debe  enteramente  a  Su  iniciativa.

Un  escritor  de  la  Biblia  vio  cómo  todos  estamos  indefensos  de  nosotros  mismos:

Dios  puede  asustarnos  muchísimo  al  exigirnos  un  desempeño  perfecto,  ¡pero  eso  no  nos  ayudará!  
Lo  que  la  Biblia  sí  enseña  es  (b),  buenas  noticias  refrescantes:  hay  una  feliz  respuesta  a  la  dirección:  
“¿Quién  me  rescatará?”

Por  lo  tanto,  la  única  manera  en  que  alguien  puede  caer  en  la  experiencia  de  su  bendición  es  
resistiendo  o  rechazando  Su  gracia.  Resistir  es  negarse  a  cooperar  con  Él.

Lo  que  hago  no  es  lo  que  quiero  hacer,  sino  lo  que  odio….  Sé  que  nada  bueno  se  aloja  en  mí  (en  mi  
naturaleza  espiritual,  quiero  decir),  porque  aunque  la  voluntad  de  hacer  el  bien  está  ahí,  la  acción  no.  
El  bien  que  quiero  hacer,  lo  hago;  pero  lo  que  hago  es  el  mal  que  va  en  contra  de  mi  voluntad….  
Descubro  entonces  este  principio:  que  cuando  quiero  hacer  el  bien,  sólo  el  mal  está  a  mi  alcance….  
Miserable  criatura  que  soy,  ¿quién  me  rescatará?  (Romanos  7:18-24,  NVI).

En  Cristo  Jesús,  la  ley  vivificante  del  Espíritu  os  ha  liberado  de  la  ley  del  pecado  y  de  la  muerte.  Lo  
que  la  ley  nunca  pudo  hacer,  porque  nuestra  naturaleza  inferior  le  robó  toda  potencia,  Dios  lo  ha  

hecho:  al  enviar  a  su  propio  Hijo  en  una  forma  similar  a  la  de  nuestra  propia  naturaleza  pecaminosa,  
y  como  sacrificio  por  el  pecado,  ha  dictado  juicio  contra  el  pecado.  dentro  de  esa  misma  naturaleza,  
para  que  el  mandamiento  de  la  ley  se  cumpla  en  nosotros,  cuya  conducta,  ya  no  bajo  el  control  de  
nuestra  naturaleza  inferior,  es  dirigida  por  el  Espíritu  (Romanos  8:1-4).

Si  la  Biblia  enseña  que  (a)  no  puede  ser  Buena  Nueva.  Si  la  salvación  depende  de  nuestra  propia  
iniciativa,  de  nuestras  propias  obras  o  de  nuestra  propia  devoción,  nunca  podremos  descansar  en  

confianza.  Nunca  podemos  estar  seguros  de  que  siempre  estaremos  inseguros.  Los  buenos  consejos  
no  pueden  ayudarnos  aquí;  Necesitamos  buenas  noticias.  Dios  puede  advertirnos,  amonestarnos,  
amenazarnos,  atacarnos,  pero  sólo  podemos  temblar  en  nuestra  impotencia.

¡Dios  lo  ha  hecho  en  Cristo!  El  mensaje  de  la  Biblia  es  simplemente  la  Buena  Nueva  acerca  de  lo  que  
Él  ha  hecho  y  lo  que  está  haciendo.  Su  mensaje  irrumpió  en  el  mundo  hace  2000  años  como  un  
viento  fresco  del  cielo.  Era  una  noticia  con  la  que  ningún  filósofo,  poeta,  novelista,  narrador  o  líder  
religioso  había  soñado  jamás.  Dios  había  tomado  la  iniciativa  de  salvar  al  mundo.  Él  no  se  quedó  
atrás  en  Su  infinita  gloria,  esperando  que  lo  buscáramos  y  descubriéramos  un  camino  que  condujera  
a  Él;  Él  nos  ha  abierto  un  camino.

alcanzar  la  bendición  de  la  salvación.  Entonces  Él  será  misericordioso  y  hará  algo  por  nosotros  y  nos  
salvará.

El  problema  humano  universal
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Y  además,  ese  no  es  el  final  de  la  Buena  Nueva:  a  menos  que  la  oveja  descarriada  luche  contra  el  

Pastor  y  lo  derrote,  Él  la  llevará  sana  y  salva  al  redil.  La  parábola  nos  muestra  el  ministerio  continuo  

de  Jesús  para  cada  alma  humana  en  el  mundo.  La  felicidad  y  la  paz  del  alma  provienen  de  creer  en  

esa  Buena  Nueva.

Al  espíritu  santo  se  le  llama  “el  Consolador”  o  “el  Consolador”,  porque  a  través  de  él  Jesús  pone  su  

amor  en  nuestros  corazones.  “El  Consolador,  el  espíritu  santo,  a  quien  el  Padre  enviará  en  Mi  nombre,  

Él  os  enseñará  todo  y  os  hará  recordar  todo  lo  que  os  he  dicho”.  (Juan  14:26).

La  Buena  Nueva  de  la  Biblia  es  que  el  verdadero  Juez  es  Cristo.  Él  ha  asumido  todo  nuestro  mal  

Karma  sobre  Sí  mismo  y  ahora  absuelve  o  justifica  al  que  cree  en  Él.

Jesús  no  ha  abandonado  al  mundo  ni  nos  ha  dejado  solos;  ha  enviado  el  espíritu  santo  para  que  sea  

Su  Representante,  Su  Vicario,  “para  que  esté  con  vosotros  para  siempre”  (Juan  14:16).  A  través  del  

espíritu  santo,  la  oveja  descarriada  que  acoge  a  su  Pastor  y  cree  en  Él  está  más  cerca  de  Cristo  que  
los  discípulos  en  la  carne  hace  2000  años.  A  través  del  Espíritu  Santo,  Jesús  cumple  su  promesa:  “No  

os  dejaré  huérfanos:  vendré  a  vosotros”  (v.18).  El  creyente  nunca  más  se  siente  solo.

Pero  eso  no  es  todo;  hay  aún  más  Buenas  Noticias.  Alguien  debe  decidir  nuestro  destino  cuando  

nuestra  vida  llegue  a  su  fin;  debe  haber  algún  tipo  de  juez  que  determine  nuestro  Karma,  según  cómo  

vivimos,  algún  juicio  más  allá  de  nuestro  propio  orgullo  humano.  Todos  los  que  creen  en  el  Karma  

saben  esto:  si  una  buena  persona  alcanza  una  vida  superior,  en  su  próxima  vida  (así  se  piensa)  debe  

haber  algún  juez  en  algún  lugar  que  decida  si  debe  ascender  más  alto  o  renacer  en  un  nivel  inferior.  

estado.

Todos  los  candidatos  votarán  por  sí  mismos  en  una  elección.  Jesús  dijo:  “Si  doy  testimonio  de  mí  

mismo,  mi  testimonio  no  es  verdadero”  (Juan  5:31).  Si  pudiéramos  votar  por  nosotros  mismos  después  

de  la  muerte,  todos  votaríamos  para  recibir  una  buena  recompensa.  Pero  la  verdad  real  del  registro  

de  nuestra  vida  puede  ser  algo  de  lo  que  avergonzarse  en  el  futuro.

Cómo  se  han  tergiversado  las  buenas  nuevas

Jesús  dice  la  verdad  acerca  de  Dios  en  su  parábola  del  Buen  Pastor  que  dejó  a  salvo  a  sus  99  ovejas  

mientras  recorría  montañas,  precipicios  y  ríos  profundos  para  encontrar  a  la  oveja  perdida.

La  salvación  no  depende  de  que  nos  aferremos  a  la  mano  de  Dios,  porque  nuestro  agarre  es  débil;  

depende  de  que  creamos  que  Él  está  tomando  nuestra  mano.  Él  promete:  “Yo,  Jehová  tu  Dios,  tomaré  

tu  mano  derecha  y  te  diré:  No  temas;  Yo  te  ayudaré”  (Isaías  41:13).
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En  Jesús  tenemos  un  Abogado  defensor  que  nos  defiende  en  el  juicio:  “Si  alguno  comete  pecado,  

tenemos  quien  defenda  nuestra  causa  (literalmente,  tenemos  un  abogado)  ante  el  Padre,  Jesucristo,  y  

él  es  justo.  Él  mismo  es  el  remedio  para  la  contaminación  de  nuestros  pecados,  no  sólo  de  nuestros  

pecados,  sino  de  los  pecados  de  todo  el  mundo”  (1  Juan  2:1,2,  NEB).

(d)

Hay  un  karma,  un  juicio  de  condenación,  que  se  aplica  a  “todos  los  hombres”.

Pero  ha  sido  borrado  por  “el  acto  de  la  gracia”  en  Cristo,  quien  ha  cargado  con  el  

pecado  del  mundo  al  incorporarse  la  raza  humana  a  Él  mismo,  nuestro  Sustituto.

Sólo  rechazando  la  Buena  Nueva,  por  incredulidad  o  por  falta  de  fe,  puede  alguien  

volver  a  asumir  su  propio  Karma  crítico.  Al  hacerlo,  rechazan  el  “veredicto  de  

absolución”  de  Dios  sobre  ellos  mismos:  “Dios  no  envió  a  su  Hijo  al  mundo  para  
condenar  al  mundo,  sino  para  que  el  mundo  sea  salvo  por  él.  El  que  cree  en  él,  no  

es  condenado;  pero  el  que  cree,  no  está  ya  condenado,  porque  no  ha  creído  en  el  
nombre  del  unigénito  Hijo  de  Dios.  Y  esta  es  la  condenación:  que  la  luz  ha  venido  

al  mundo,  y  los  hombres  amaba  más  las  tinieblas  que  la  luz”  (Juan  3:17-19).

En  otras  palabras,  la  Buena  Nueva  se  vuelve  fantásticamente  buena:  ¡Cristo  ha  llevado  el  Karma  de  

cada  hombre!  En  Cristo,  todo  ser  humano  ha  sido  liberado  del  peso  del  miedo.  Es  un  pronunciamiento  

legal  que  se  aplica  a  todo  el  género  humano:  “La  acción  judicial,  a  raíz  de  un  delito,  dictada  en  sentencia  

de  condena,  pero  el  acto  de  gracia,  a  raíz  de  tantas  fechorías,  dictada  en  sentencia  de  absolución… .  

Se  sigue,  entonces,  que  así  como  el  resultado  de  una  mala  acción  fue  la  condenación  para  todos  los  

hombres,  así  el  resultado  de  un  acto  justo  fue  la  absolución  y  la  vida  para  todos  los  hombres”.  

(Romanos  5:16,18,  NVI).

(B)

Legalmente,  ese  “veredicto  de  absolución”  se  aplica  a  todos,  no  sólo  a  los  seguidores  

de  tal  o  cual  religión.  El  sacrificio  de  Cristo  es  por  el  mundo.

Lo  que  significa  esta  tremenda  declaración

(w)

día  del  juicio.  El  hombre  más  valiente  del  mundo  bien  puede  temblar  ante  la  perspectiva  de  un  juicio  

final,  imparcial  y  preciso  sobre  sí  mismo.

(El)

Machine Translated by Google



¿Por  qué  deberíamos  asumir  nuevamente  nuestro  propio  castigo?  Al  hacerlo,  rechazaríamos  
el  veredicto  de  absolución  de  Dios  sobre  nosotros  mismos.  Dios  no  envió  a  su  Hijo  al  mundo  
para  condenar  al  mundo,  pero  el  que  cree  no  está  ya  condenado,  por  no  haber  creído  en  el  
nombre  del  unigénito  Hijo  de  Dios.  Y  esta  es  la  condenación:  que  la  luz  ha  entrado  en  el  mundo.  
mundo,  y  los  hombres  amaban  más  las  tinieblas  que  la  luz.  (Juan  3:17-19).

Por  esta  razón,  tenía  que  ser  en  todo  semejante  a  sus  hermanos,  para  llegar  a  ser  Sumo  
Sacerdote  misericordioso  y  fiel  en  el  servicio  de  Dios,  y  para  hacer  la  expiación  (unificación  –  
reconciliación).  por  los  pecados  del  pueblo.  Debido  a  que  Él  mismo  sufrió  cuando  fue  tentado,  
puede  ayudar

Dice  que  Dios  lo  envió  a  sanar  a  los  quebrantados  de  corazón,  a  predicar  la  liberación  a  los  
cautivos,  y  la  vista  a  los  ciegos,  y  a  poner  en  libertad  a  los  oprimidos.  (Lucas  4.18).  Esta  es  Su  
obra,  día  y  noche,  24  horas  al  día,  siete  días  a  la  semana,  52  semanas  al  año.  Nunca  se  toma  
vacaciones.  Y  Él  no  nos  cobra  dinero.

Escuche  la  invitación.

¿Puedes  imaginarte  a  alguien  condenándose  a  sí  mismo  más  que  demostrando  que  odia  la  luz  
pero  ama  las  tinieblas?

Nos  invita  a  visitarlo  personalmente  en  oración.  ¡Una  visita  así  vale  más  que  pagar  mil  rupias  
la  hora  para  hablar  con  un  psiquiatra  terrenal!

'Eh,  todo  el  que  tiene  sed,  venid  a  las  aguas,  y  el  que  no  tiene  dinero,  venid,  comprad  y  
comed...  sin  dinero  y  sin  precio.  (Isaías  55.1).

El  Divino  Psiquiatra

No  ayuda  a  los  ángeles,  sino  a  la  descendencia  de  Abraham  (todos  los  que  creen  en  Cristo).

Todos  los  hombres  simplemente  necesitan  escuchar  la  Buena  Nueva  y  creerla.  La  carga  
opresiva  se  quita  para  siempre  de  cada  ser  humano,  rico  o  pobre,  alto  o  bajo.

Pero  hay  aún  más  Buenas  Noticias.  Jesús  sirve  como  nuestro  Divino  Psiquiatra,  el  Médico  de  
nuestras  almas  enfermas.  Durante  nuestra  vida  de  fe,  Él  disipa  todos  los  rastros  persistentes  
de  miedo  que  hemos  heredado  de  nuestra  infancia,  incluso  de  nuestro  estado  prenatal.  A  
menudo,  no  sufrimos  los  efectos  de  vidas  anteriores,  sino  los  misteriosos  moretones  que  
conocemos  desde  la  infancia,  incluso  desde  la  concepción.  Por  ejemplo,  es  bien  sabido  que  
una  mujer  embarazada  adicta  a  la  heroína  dará  a  luz  a  un  bebé  que  ya  es  adicto  a  la  heroína.  
La  Biblia  no  enseña  la  influencia  previa  a  la  concepción,  pero  sí  reconoce  la  influencia  prenatal.  
Pero  el  Salvador  nos  salva  de  la  desesperación  que  surge  incluso  de  esto.
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Como  nuestro  divino  "Sumo  Sacerdote",  Jesús  actúa  también  como  un  "divino  Psiquiatra",  el  Sanador  

de  mentes,  el  que  levanta  cargas,  el  que  disipa  el  miedo,  el  "Maravilloso  Consejero"  (Isaías  9,6).

EL  “CUERPO”  DE  JESÚS:  OTRO  DON  QUE  TIENE  EL  HINDUISMO

Algo  fenomenal  sucedió  cuando  vino  Jesús,  un  milagro  que  aún  hoy  asombra  a  todos  los  que  se  

enteran.  Está  en  curso  y  se  puede  ver  en  todo  el  mundo:  en  la  época  de  Jesús,  las  personas  

mundanas  egoístas  que  buscaban  “yo  primero”  se  transformaron  en  una  comunidad  de  amor  

altruista;  y  la  gente  todavía  se  está  transformando  mucho  hoy.

Y,  lo  mejor  de  todo,  puedes  saber  que  eres  Su  único  paciente  o  consejero,  porque  Él  recibió  todo  poder  

de  Su  Padre  (Mateo  28:18).  Aunque  tiene  miles  de  millones  de  personas  que  cuidar,  puede  prestar  toda  

su  atención  a  cada  uno,  porque  el  Consolador,  el  espíritu  santo,  se  da  en  plenitud  a  cada  creyente.  

Párese  bajo  el  sol  brillante,  déjelo  caer  sobre  usted  y  luego  pregúntese  si  podría  obtener  más  si  fuera  la  

única  persona  en  la  tierra.  ¡El  sol  de  Dios  brilla  sólo  para  ti!

OLVIDADO

Fue  un  nuevo  principio  que  transformó  la  sociedad  humana  como  la  lluvia  bienvenida  transforma  
un  desierto  árido.  Las  semillas  de  flores  que  han  permanecido  dormidas  durante  años  en  la  arena  

finalmente  se  despiertan  con  una  refrescante  lluvia.  De  la  misma  manera,  con  la  revelación  del  

amor  de  Jesús,  de  repente  se  despertaron  para  florecer  las  capacidades  de  amor  gozoso  que  

habían  permanecido  latentes  en  los  corazones  humanos  durante  miles  de  años.  La  insignia  

sobresaliente  que  identificó  a  los  primeros  seguidores  de  Jesús  fue  su  amor  cristiano  unos  por  otros  

y  por  todas  las  personas,  incluso  sus  enemigos.  ¡Ni  todo  el  poder  militar  del  mundo  podría  producir  

tal  milagro!

Hay  muchas  más  Buenas  Noticias,  pero  debemos  dejarlo  para  otro  capítulo.

Era  Su  plan  que  este  amor  comunitario  se  extendiera  por  todo  el  mundo  y  causara  que  el  desierto  

espiritual  del  mundo  floreciera  en  una  vida  hermosa.  Las  aldeas  u  hogares  que  eran  espiritualmente  

monótonos  y  lúgubres,  con  oscura  mala  voluntad  o  simple  egocentrismo,  resplandecerían  con  esta  

nueva  alegría.  Este  era  el  significado  de  la  hermosa  promesa:

Los  que  están  siendo  tentados….  Jesús  vive  para  siempre,  tiene  un  sacerdocio  permanente.  Por  tanto,  

Él  puede  salvar  completamente  a  los  que  por  Él  se  acercan  a  Dios,  porque  vive  siempre  para  interceder  

por  ellos.  Un  Sumo  Sacerdote  así  satisface  nuestra  necesidad.  (Hebreos  2.16-18  y  7.24-26).

CAPITULO  VEINTIUNO
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Jesús  dijo  a  sus  seguidores:  “Ahora  os  doy  un  mandamiento  nuevo:  que  os  améis  unos  a  
otros.  Como  yo  os  he  amado,  así  os  améis  unos  a  otros.  Si  os  amáis  unos  a  otros,  entonces  
todos  sabrán  que  sois  Mis  discípulos”.  (Juan  13:34,35,  NVI).

Buscar  a  Dios  por  una  razón  puramente  personal  y  egoísta  para  ganar  Su  favor  u  obtener  
una  recompensa  de  Él,  no  es  el  espíritu  de  adoración  que  Jesús  enseña.  Si  una  enfermedad  
ataca  el  cuerpo  (como  la  fiebre),  un  órgano  individual  no  puede  curarse  por  sí  solo.  Todo  el  
cuerpo  debe  ser  sanado  en  conjunto  mediante  el  flujo  de  sangre  a  cada  parte.

Aquí  está  el  plan  del  evangelio  para  que  el  amor  de  Jesús  transforme  la  sociedad.  Resuelve  
los  problemas  de  casta,  desunión  y  desamor  de  corazón  de  piedra:

¿Cómo  iba  a  difundirse  este  Gran  Amor  a  través  de  Sus  seguidores?

Una  ilustración  brillante

Cristo  es  como  un  solo  cuerpo,  que  tiene  muchos  miembros;  sigue  siendo  un  solo  cuerpo,  
aunque  esté  formado  por  diferentes  partes.  De  la  misma  manera,  todos  nosotros,  ya  sea…

La  respuesta  es  sencilla:  de  la  misma  manera  que  la  vida  y  la  energía  se  difunden  por  el  
cuerpo  humano.  El  corazón  bombea  sangre  a  cada  órgano  o  célula  y  los  nervios  proporcionan  
comunicación  para  conectarlos  a  todos.  El  cuerpo  no  es  una  colección  de  órganos  y  células  
desorganizadas  y  separadas,  con  un  dedo  de  la  mano  aquí  y  un  dedo  del  pie  allá  y,  a  lo  
lejos,  un  estómago  o  un  ojo.  No  son  individuos  inconexos.  El  cuerpo  es  un  todo  corporativo.

esclavos  o  libres,  a  todos  se  nos  da  a  beber  un  mismo  Espíritu.

“El  desierto  se  alegrará  y  florecerán  flores  en  el  desierto.  El  desierto  cantará  y  gritará  de  
alegría;  será  tan  hermoso  como  las  montañas  del  Líbano  y  tan  fértil  como  los  campos  del  
Carmelo  y  de  Sarón.  Todos  verán  el  esplendor  de  Jehová,  verán  su  grandeza  y  poder  
(Isaías  35:1,2,  RVR1960).

Ninguna  célula  u  órgano  individual  puede  sobrevivir  por  sí  solo;  tampoco  puede  sobrevivir  
ni  siquiera  mediante  comunicación  directa  con  la  cabeza  si  es  independiente  o  está  separada  
de  otras  células  y  órganos.  Todos  están  relacionados  de  forma  interdependiente.  No  hay  
individualismo  dentro  de  un  cuerpo  humano.
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Entonces,  el  ojo  no  puede  decirle  a  la  mano:  “¡No  te  necesito!”.  Ni  la  cabeza  puede  decir  a  los  
pies:  “¡Bueno,  no  os  necesito!”…  Y  así,  no  hay  división  en  el  cuerpo,  sino  que  todas  sus  
distintas  partes  se  preocupan  unas  por  otras.

Esa  noche  alguien  había  proporcionado  cuidadosamente  los  lavabos,  las  toallas  y  el  agua,  
pero  no  había  ningún  sirviente  disponible.  Todos  los  discípulos  se  sentaron  alrededor  de  la  
mesa  mirando  a  la  pared  mientras  nadie  se  ofrecía  como  voluntario.  Entonces  Jesús  mismo  se  
levantó  y  lo  hizo:

Estalló  una  discusión  entre  los  discípulos  sobre  cuál  de  ellos  debería  ser  considerado  el  más  
grande.  Jesús  les  dijo:  “Los  reyes  de  los  paganos  tienen  poder  sobre  su  pueblo,  y  las  reglas  
se  llaman  “Amigos  del  Pueblo”.  Pero  no  es  así  contigo;  más  bien,  el  mayor  entre  vosotros  debe  
ser  como  el  menor,  y  el  líder  debe  ser  como  el  siervo….

El  asombroso  ejemplo  de  humildad  de  Jesús

Si  una  parte  del  cuerpo  sufre,  todas  las  demás  partes  comparten  el  sufrimiento  con  ella;  si  una  
parte  es  elogiada,  todas  las  demás  comparten  su  felicidad.

Pero  yo  soy  como  el  que  sirve  (Lucas  22:24-27,  RVR1960).

Esa  misma  noche  Jesús  les  dio  un  ejemplo  de  lo  que  significa  servir.

Todos  sois  el  cuerpo  de  Cristo,  y  cada  uno  es  parte  de  él.  En  la  iglesia  Dios  ha  puesto  todo  en  
su  lugar  (1  Corintios  12:14-28,  NVI,  énfasis  añadido).

Estaban  cenando  juntos.  Era  costumbre  que  un  sirviente  trajera  una  palangana  con  agua  y  
una  toalla  para  lavar  los  pies  polvorientos  de  los  invitados.  Este  sirviente  era  a  menudo  un  
esclavo  o  alguien  dispuesto  a  realizar  esta  tarea  sucia  y  servil.

Porque  el  cuerpo  mismo  no  se  compone  de  un  solo  miembro,  sino  de  muchos  miembros.  Si  el  
pie  dijera:  “Porque  no  soy  mano,  no  pertenezco  al  cuerpo”,  eso  no  le  impediría  ser  parte  del  
cuerpo.  Y  si  el  oído  dijera:  “Porque  no  soy  ojo,  no  soy  del  cuerpo”…  Sin  embargo,  tal  como  
están  las  cosas,  Dios  puso  cada  parte  del  cuerpo  tal  como  Él  quería  que  fuera.  No  habría  
cuerpo  si  fuera  una  sola  parte.  Tal  como  están  las  cosas,  hay  muchas  partes  pero  un  solo  
cuerpo.

Antes  de  que  el  amor  de  Jesús  fuera  plenamente  revelado  en  Su  cruz,  Sus  discípulos  estaban  
discutiendo  entre  ellos  sobre  quién  debería  obtener  el  lugar  más  alto  en  el  reino  venidero.  El  
deseo  de  supremacía  es  la  plaga  de  la  naturaleza  humana  en  todo  el  mundo.  Jesús  ha  resuelto  
el  problema  de  una  vez  por  todas,  no  sólo  con  su  ejemplo,  sino  mediante  su  don  al  Espíritu  
Santo  para  que  habite  en  los  corazones  de  todos  los  que  creen  en  Él:
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Después  de  que  Jesús  les  lavó  los  pies,  se  puso  su  manto  exterior  y  regresó  a  su  
lugar  en  la  mesa.  “¿Entiendes  lo  que  te  acabo  de  hacer?”  preguntó.  “Me  llamáis  
Maestro  y  Señor,  y  es  justo  que  así  lo  hagáis,  porque  eso  es  lo  que  Yo  soy.  Yo,  
vuestro  Señor  y  maestro,  acabo  de  lavaros  los  pies.  Vosotros,  pues,  debéis  lavaros  
los  pies  unos  a  otros.  Os  he  dado  ejemplo,  para  que  hagáis  exactamente  lo  que  yo  
he  hecho  por  vosotros….  Ahora  que  conoces  esta  verdad,  ¡qué  feliz  serás  si  la  
pones  en  práctica!  (Juan  13:2-17,  NVI).

Simón  Pedro  respondió:  “Tú  eres  el  Mesías,  el  Hijo  del  Dios  vivo”.

Todos  los  que  creen  en  Jesús  son  convocados  a  una  “santa  convocación”.

Jesús  fue  al  territorio  cercano  a  la  ciudad  de  Cesarea  de  Filipo,  donde  preguntó  a  
sus  discípulos:  “¿Quién  dice  la  gente  que  es  el  Hijo  del  Hombre?”

“¡Bien  por  ti,  Simón,  hijo  de  Juan!”  respondió  Jesús.  “Porque  esta  verdad  no  os  
vino  de  ningún  ser  humano  sino  que  os  fue  dada  directamente  por  Mi  Padre  que  
está  en  el  cielo.  Por  eso  te  digo,  Pedro:  tú  eres  una  roca  (el  idioma  original  dice  un  
guijarro),  y  sobre  esta  roca  (el  original

Dondequiera  que  se  proclama  el  Evangelio  se  produce  un  milagro:  las  personas  
que  reciben  con  alegría  el  mensaje  se  reúnen  y  se  unen  en  este  amor,  ricos  y  
pobres,  altos  y  bajos,  blancos  y  negros,  hombres  y  mujeres.  Todas  las  castas  y  
niveles  de  la  sociedad  se  vuelven  uno  en  Cristo.  Al  igual  que  los  diversos  órganos  
del  cuerpo,  se  desarrollan  en  perfecta  armonía  y  simetría  para  que  cada  creyente  
encuentre  libertad  para  crecer  hasta  alcanzar  la  plenitud  de  las  capacidades  que  
Dios  le  ha  dado.  Esto  se  convierte  en  una  nueva  y  gloriosa  dimensión  del  bhakti.

(Levítico  23:2,  etc.).  Como  un  sabio  arquitecto  que  trabajaba  con  piedras  y  ladrillos,  
Jesús  puso  los  cimientos  de  Su  iglesia  al  enseñar  esta  verdad:

“Algunos  dicen  que  Juan  el  Bautista”,  respondieron.  “Otros  dicen  Elías,  mientras  
que  otros  dicen  Jeremías  o  algún  otro  profeta”.

¡Qué  vida  tan  alegre  es  ésta!  No  hay  envidia,  ni  orgullo,  ni  sentimiento  de  
superioridad  de  “más  santo  que  tú”  sobre  otra  persona.  Este  es  el  propósito  de  la  
iglesia  que  Jesús  mismo  ha  establecido.  Es  “el  cuerpo  de  Cristo”.

"¿Qué  pasa  contigo?"  Les  preguntó.  “¿Quién  dices  que  soy?”

Se  levantó  de  la  mesa,  se  quitó  la  prenda  exterior  y  se  ató  una  toalla  a  la  cintura.  
Luego  echó  un  poco  de  agua  en  una  base  y  comenzó  a  lavar  los  pies  de  los  
discípulos  y  a  secarlos  con  la  toalla  que  llevaba  ceñida  a  la  cintura….

La  palabra  “iglesia”  no  significa  un  edificio  ni  una  organización  humana.  La  palabra  
originalmente  significaba  “un  llamado”,  una  “reunión”,  un  llamado  de  Dios  a  aquellos  
que  creen  en  el  Evangelio.
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¡Ningún  constructor  sabio  pondría  sus  cimientos  sobre  un  guijarro!  Petter  no  es  el  
fundamento  de  la  iglesia,  porque  era  demasiado  inestable;  el  fundamento  es  la  confesión  
de  todos  los  creyentes  en  Jesús  de  que  Él  es  el  verdadero  Hijo  de  Dios,  el  más  grande  que  
cualquier  Avatara,  el  Salvador  del  mundo.  Todos  los  que  creen  en  esta  verdad  se  convierten  
en  “piedras  vivas”  en  la  edificación.

Venid  al  Señor,  piedra  viva  rechazada  por  el  hombre  como  inútil  pero  elegida  por  Dios  
como  valiosa.  Vengan  como  piedras  vivas  y  déjense  utilizar  en  la  construcción  del  templo  
espiritual,  donde  servirán  como  santos  sacerdotes  para  ofrecer  sacrificios  espirituales  y  
aceptables  a  Dios  por  medio  de  Jesucristo.  Porque  la  Escritura  dice:  «Elegí  una  piedra  
preciosa,  y  la  pongo  como  piedra  angular  en  Sion;  y  todo  aquel  que  en  Él  cree,  jamás  será  
defraudado…  La  piedra  que  los  constructores  rechazaron  por  inútil,  resultó  ser  la  más  
importante  de  todas”  (1  Pedro  2:4-6,  RVR1960).

Vea  qué  maravilloso  milagro  ocurrió  cuando  el  apóstol  proclamó  a  Jesús:

Cuando  el  rey  Salomón  estaba  construyendo  el  hermoso  templo  del  Señor,  los  albañiles  
prepararon  cuidadosamente  un  gran  bloque  como  piedra  angular.  De  alguna  manera,  los  
constructores  no  lo  entendieron  y  lo  dejaron  a  la  intemperie,  entre  la  maleza,  sin  usar.

Esa  piedra  rechazada  fue  Cristo  mismo,  rechazado  por  su  propio  pueblo,  pero  aún  así  la  
piedra  angular  de  una  gran  nueva  sociedad  de  seres  humanos  amorosos:  su  iglesia.

Muchos…  creyeron  en  su  mensaje  y…  unas  tres  mil  personas  se  sumaron  al  grupo  ese  
día.  Pasaron  su  tiempo  aprendiendo  de  los  apóstoles,  participando  en  la  comunión….  
Todos  los  creyentes  continuaron  juntos  en  estrecha  comunión  y  compartieron  sus  
pertenencias  unos  con  otros.  Venderían  sus  propiedades  y  posesiones,  y  distribuirían  el  
dinero  entre  todos,  según  lo  que  cada  uno  necesitaba….  Y  cada  día  el  Señor  añadía  a  su  
grupo  los  que  iban  siendo  salvos  (Hechos  2:41,42,44-47,  RVR1960).

Pero  antes  de  que  se  terminara  el  edificio,  se  dieron  cuenta  de  su  error  y  descubrieron  que  
la  piedra  encajaba  perfectamente  en  el  lugar  de  mayor  honor  del  edificio.

El  verdadero  comienzo  de  la  “iglesia”  se  remonta  miles  de  años  atrás,  a  la  época  de  
Abraham,  sí  incluso  al  Jardín  del  Edén  cuando  los  de  Adán

dice  un  gran  afloramiento  de  roca)  Edificaré  Mi  iglesia,  y  ni  siquiera  la  muerte  podrá  jamás  
vencerla”.  (Mateo  16:13-18,  NVI).

Pedro  se  refiere  a  este  incidente  cuando  describe  cómo  Cristo  es  la  verdadera  piedra  

angular,  y  cómo  todos  los  que  creemos  en  Él  también  somos  honrados  como  “piedras  
vivas”  en  la  construcción  del  mayor  de  todos  los  templos.  Todos  los  que  creen  en  Él  son  
“sacerdotes”  y  los  sacrificios  que  ofrezcan  no  serán  ofrendas  de  animales  sangrientos,  sino  
sacrificios  de  amor:
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La  congregación  de  la  “iglesia”  de  Abraham  que  viajó  a  Canaán  contaba  con  unas  mil  personas.  

Dondequiera  que  iban,  eran  una  luz  que  brillaba  en  un  lugar  oscuro.  El  Señor  le  había  prometido:  

“Serás  bendición…  y  en  ti  serán  benditas  todas  las  familias  de  la  tierra”  (Génesis  12:2,3).

¿Funciona  el  plan  de  Dios  hoy?  ¿El  milagro  ocurre  en  alguna  parte?  Sí,  en  casi  todos  los  países  

alrededor  del  mundo,  cuando  cada  día  santo  de  reposo  comienza  al  atardecer  del  viernes  por  la  

noche,  se  encuentran  creyentes  en  Cristo  fieles  y  amorosos  que  dan  la  bienvenida  al  regreso  del  día  

santo  y  que  se  reúnen  el  sábado  por  la  mañana  (el  sábado)  para  “ Escuela  Sabática”  y  Servicio  

Divino  para  su  “convocatoria”  de  adoración  y  compañerismo.

Los  elaborados  y  lujosos  edificios  construidos  para  una  exhibición  de  orgullo  a  menudo  niegan  el  

espíritu  de  Cristo.  En  muchos  lugares,  la  “convocación”  del  sábado  puede  reunirse  debajo  de  un  árbol,  o

Esas  “todas  las  familias”  incluyen  a  las  familias  de  la  India.  Es  el  plan  de  Dios  incluso  hoy  que  se  

levante  una  congregación  de  creyentes  en  Jesús  en  cada  ciudad  y  aldea.

No  es  necesario  un  edificio  lujoso,  ni  equipamiento  costoso  de  ningún  tipo.

La  “convocación”  es  en  respuesta  al  llamado  del  Señor  mismo;  Él  nos  convoca  porque  nos  ama.  Él  

quiere  alimentarnos  con  pan  espiritual,  “el  pan  de  vida”,  y  darnos  el  “agua  de  vida”,  para  que  

podamos  nutrirnos  espiritualmente  y  crecer.  Este  ministerio  del  espíritu  santo  se  logra  a  través  de  

reuniones  sabáticas  regulares  de  la  congregación  para  tener  compañerismo  espiritual,  estudiar  la  

Palabra  de  Dios,  compartir  bendiciones  espirituales,  orar  unidamente  y  capacitarse  para  el  ministerio  

desinteresado  a  otros  mediante  el  compartir  las  Buenas  Nuevas:

Los  descendientes  que  creían  en  la  promesa  de  las  Buenas  Nuevas  del  Señor  se  unirían  para  adorar  

y  tener  compañerismo.  El  Señor  llamó  a  Abraham  a  dejar  su  hogar  ancestral  en  Ur  de  los  caldeos,  
para  encontrar  una  nueva  nación  de  creyentes  en  el  Evangelio.  Lo  que  entendieron  en  ese  momento  

fue  un  reflejo  de  la  luz  de  la  luna,  pero  era  una  Buena  Noticia.

Y  así,  todos  llegaremos  juntos  a  esa  unidad  en  nuestra  fe  y  en  nuestro  conocimiento  del  Hijo  de  Dios;  

seremos  personas  maduras,  llegando  a  la  altura  misma  de  la  plena  estatura  de  Cristo.  Entonces  ya  

no  seremos  niños  llevados  por  las  olas  y  arrastrados  por  cada  viento  cambiante  de  la  enseñanza  de  

hombres  engañosos,  que  inducen  a  otros  al  error  con  los  trucos  que  inventan.  En  cambio,  al  hablar  

la  verdad  con  un  espíritu  de  amor  (ágape),  debemos  crecer  en  todos  los  sentidos  hacia  Cristo,  quien  

es  la  Cabeza.  Bajo  Su  control,  todas  las  diferentes  partes  del  cuerpo  encajan  entre  sí,  y  todo  el  

cuerpo  se  mantiene  unido  por  cada  articulación  que  lo  provee.  Entonces,  cuando  cada  parte  por  

separado  trabaja  como  debe,  todo  el  cuerpo  crece  y  se  edifica  a  través  del  amor  (ágape)  (Efesios  

4:13-16,  RVR1960).
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Todos  llegan  a  ser  una  sola  familia,  hermanos  y  hermanas  en  Él.

Este  es  el  significado  de  un  texto  misterioso  que  muchas  personas  en  la  India  han  malinterpretado  
durante  mucho  tiempo,  pensando  que  expresa  arrogancia  por  parte  de  los  apóstoles  de  Jesús.  
No  es  así.  Pedro  dice  a  los  judíos:

¡Y  lo  mejor  de  todo  es  que  estás  invitado  a  compartir  la  bendición!  Casi  las  últimas  palabras  de  
la  Biblia  extienden  la  advertencia  de  bienvenida:

Todo  el  que  oiga  esto  debe  decir  también:  “¡Ven!”

Esta  es  la  Piedra  que  fue  despreciada  por  vosotros  los  constructores,  la  cual  ha  venido  a  ser  
cabeza  del  ángulo.  Ni  en  ningún  otro  hay  salvación:  porque  no  hay  otro  nombre  bajo  el  cielo,  
dado  a  los  hombres,  en  que  podamos  ser  salvos  (Hechos  4:11,  12).

No  son  necesarios  pastores  o  clérigos  remunerados;  cada  iglesia  se  convierte  en  un  microcosmos  
del  “cuerpo  de  Cristo”.  El  espíritu  santo  hace  bien  su  obra,  porque  a  través  de  él  Cristo  da  
“dones”  a  cada  congregación,  empoderando  a  tal  o  cual  individuo  para  que  sirva  como  maestro,  
anciano  o  líder  en  diversas  capacidades.  Leemos  que  "Él  dio  dones  a  la  humanidad";  …  A  unos  

nombró  apóstoles,  a  otros  profetas,  a  otros  evangelistas,  a  otros  pastores  y  maestros.  Esto  lo  
hizo  para  preparar  a  todo  el  pueblo  de  Dios  para  la  obra  del  servicio  de  los  cristianos,  a  fin  de  
edificar  el  cuerpo  de  Cristo'  (Efesios  4:8-12,  RVR1960).

¡El  Espíritu  y  la  Novia  dicen:  “Ven”!

El  que  tenga  sed,  come;  aceptar  el  agua  de  la  vida  como  regalo,  quien  la  quiera  (Apocalipsis  
22:17,  RVR1960).

¿Quieres  saber  de  primera  mano  cómo  es  la  electricidad?  Si  mete  el  dedo  en  un  enchufe  con  
corriente,  descubrirá  que  la  energía  está  ahí.  ¿Quieres  saber  si  el  espíritu  santo  está  obrando?  
Descubrirás  que  la  iglesia  de  Cristo  es  una  “enchufe”  viva,  donde  está  presente  el  poder  del  
Espíritu.  Descubrirás  que  este  misterioso  y  poderoso  amor  de  Cristo  es  evidente.

La  invitación  es  urgente.  Es  como  si  el  mismo  Señor  Jesús  te  tomara  de  la  mano  y  te  dijera:  
“¡Ven!”  Él  no  obligará  a  nadie,  pero  su  amor  anhela  que  cada  uno  de  nosotros  respondamos.  Él  
es  el  Buen  Pastor  que  busca  a  Su  oveja  descarriada.

en  una  humilde  casa  de  oración  con  techo  de  paja.  Pero  Jesús  se  encuentra  con  la  gente  a  
través  de  su  espíritu,  y  sus  corazones  se  estremecen  de  comunión  con  Él  y  con  los  demás.

No  todas  las  congregaciones  han  alcanzado  la  madurez  espiritual.  Hay  decepciones  aquí  y  allá,  
pero  también  hay  motivos  para  regocijarse  por  lo  que  el  espíritu  santo  está  logrando.
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CAPÍTULO  VEINTIDÓS

Isaías  dijo  de  Él:

¿Quién  es  Jesús?

UN  REGALO  DIVINO:  VISIONES  Y  SUEÑOS  MODERNOS  DE  DIOS

“¡Nos  ha  nacido  un  niño!  ¡Se  nos  ha  dado  un  Hijo!  Y  Él  será  nuestro  gobernante.  Será  llamado  Admirable  Consejero,  

Dios  Fuerte,  Padre  Eterno,  Príncipe  de  Paz”  (9:6,  RVR1960).

Cristo  es  el  Hijo  de  Dios;  el  Revelador  del  Dios  invisible:  “El  cual  es  la  imagen  del  Dios  invisible,  el  primogénito  de  

toda  criatura;  porque  en  él  fueron  creadas  todas  las  cosas,  que  hay  en  los  cielos  y  en  la  tierra,  visibles  e  invisibles,  

ya  sean  tronos,  ya  sean  dominios,  ya  principados,  ya  potestades;  todas  las  cosas  fueron  creadas  por  Él  y  para  Él;  

y  Él  es  antes  de  todas  las  cosas,  y  en  Él  todas  las  cosas  subsisten.  Y  Él  es  la  Cabeza  del  cuerpo  que  es  la  iglesia:  

el  cual  es  el  Principio,  el  Primogénito  de  entre  los  muertos;  para  que  en  todo  tuviera  la  preeminencia.  Porque  agradó  

al  Padre  que  en  Él  habitara  toda  plenitud.  Y  habiendo  hecho  la  paz  mediante  la  sangre  de  su  cruz,  para  reconciliar  

por  él  todas  las  cosas  consigo  mismo;  por  Él,  digo,  ya  sean  cosas  en  la  tierra,  o  cosas  en  el  cielo  (Colosenses  

1:15-20).

El  pensamiento  indio  reconoce  que  algunos  hombres  y  mujeres  han  sido  llamados  por  Dios  a  una  comunión  muy  

estrecha  con  Él.  A  veces  a  esa  persona  se  le  llama  sannyasi,  swami  o  swamiji.

¡Es  sorprendente  que  tal  Ser  viniera  a  la  tierra  y  dejara  a  un  lado  toda  esa  gloria  divina  para  convertirse  en  un  

verdadero  hombre!  Él  nunca  dejó  de  ser  divino,  sino  que  se  vistió  de  carne  humana.  Como  Hijo  de  Dios-Hijo  del  

Hombre,  Él  es  100%  divino  y  100%  humano.  Dejó  de  lado  todas  las  ventajas  de  su  origen  divino  y

El  nombre  de  Jesús  es  el  único  nombre  que  expresa  la  urgencia  de  una  invitación  a  “todos  los  hombres”,  diciendo:  

DEBÉS  ser  salvo.  ¡Es  el  único  nombre  que  impone  la  invitación  a  “todos”  porque  la  naturaleza  del  amor  verdadero  

es  siempre  urgencia!

Las  personas  que  conocieron  a  Jesús  y  lo  reconocieron  como  el  Hijo  de  Dios  vieron  a  un  hombre  que  

verdaderamente  conoció  a  Su  Padre  y  lo  reveló  al  mundo.  Había  algo  en  Él  que  era  diferente,  pero  era  un  verdadero  

ser  humano.
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Así,  Dios  ha  construido  un  puente  para  cruzar  el  abismo  entre  el  cielo  y  la  tierra.

Ahora,  el  espíritu  santo  designa  e  instruye  a  sus  siervos  para  que  nos  comuniquen  toda  la  
verdad  a  todos  nosotros.  Cuando  Cristo  ascendió  al  cielo,  dio  dones  especiales  a  su  pueblo  
que  deben  ser  compartidos  con  toda  la  humanidad:

Jesús  dijo  que  “el  Consolador,  el  espíritu  santo,  a  quien  el  Padre  enviará  en  Mi  nombre,  os  
enseñará  todas  las  cosas  y  os  hará  recordar  todo  lo  que  os  he  dicho”  (Juan  14:26,  
RVR1960).  Es  Su  plan  que  la  gente  común  reciba  este  conocimiento  tan  plenamente  como  
cualquier  otra  persona.

Jesús  quiere  que  todos  en  la  India  estén  bien  educados  en  el  conocimiento  de  la  plena  
verdad  de  Su  palabra.  Él  dijo:  “Ya  no  os  llamo  siervos,  porque  el  siervo  no  sabe  lo  que  
hace  su  señor.  Más  bien  os  llamo  amigos,  porque  os  he  contado  todo  lo  que  oí  de  mi  
Padre”.  (Juan  15:15,  NVI).

Jesús  dice:  “Yo  soy  el  camino,  la  verdad  y  la  vida;  nadie  va  al  Padre,  sino  por  mí.  Ahora  
que  me  habéis  conocido”,  les  dijo,  “también  conoceréis  a  mi  Padre,  y  desde  ahora  le  
conocéis,  y  le  habéis  visto”  (Juan  14:  6.7,  GNB).

En  una  época  de  oscuridad  en  Inglaterra,  William  Tyndale  se  esforzó  por  traducir  la  Biblia  
al  idioma  inglés  común,  declarando  que  si  lo  lograba,  el  humilde  muchacho  que  conduce  
el  arado  tendrá  un  mejor  conocimiento  de  la  palabra  de  Dios  que  el  orgulloso  y  señorial  
obispo  de  Londres. .  ¡Y  eso  sucedió!

Pero  el  mundo  rechazó  a  Jesús  y  lo  crucificó.  Aunque  el  Padre  lo  resucitó  de  entre  los  
muertos,  lo  llevó  de  regreso  al  cielo,  no  con  el  propósito  de  abandonarnos  aquí  en  la  tierra,  
sino  para  esperar  hasta  que  la  gente  realmente  quiera  que  regrese.  ¡No  tiene  sentido  que  
Él  sea  rechazado  y  crucificado  nuevamente!

Algunas  personas  dirían  que  Jesús  era  un  “místico”,  pero  era  más  que  eso.  En  la  Biblia,  un  
“misterio”  es  algo  que  los  humanos  no  entendemos  pero  que  Dios  quiere  que  entendamos.  
Jesús  no  quiso  ocultarnos  nada,  sino  revelarnos  toda  la  verdad.  El  último  libro  de  la  Biblia  

se  titula  “La  revelación  de  Jesucristo”,  que  Dios  le  dio  para  mostrar  a  sus  siervos  las  cosas  
que  deben  suceder  pronto”.

Por  lo  tanto,  ha  enviado  Su  espíritu  santo  para  llamar,  invitar  a  todos  los  que  “quieran”  venir  
a  Él  y  prepararse  para  la  comunión  eterna  con  Él  cuando  Él  regrese.  ¿Sigue  siendo  Su  
deseo  que  entendamos  toda  la  verdad?  ¿Desea  ocultarnos  algo?

posición,  y  vivimos  como  debemos  vivir  en  la  pobreza,  el  trabajo,  la  tristeza  y  el  dolor,  y  
finalmente  morimos  nuestra  muerte.

(Apocalipsis  1:1,  RV).
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A  algunos  los  nombró  apóstoles,  a  otros  profetas,  a  otros  evangelistas,  a  otros  pastores  y  
maestros.  Hizo  esto  para  preparar  a  todo  el  pueblo  de  Dios  para  la  obra  del  servicio  
cristiano,  para  edificar  el  cuerpo  de  Cristo.

Uno  de  estos  dones  más  preciosos  que  Dios  ha  dado  a  su  pueblo  es  el  de  “profetas”.  
Durante  miles  de  años,  Dios  ha  llamado  a  los  profetas  como  mensajeros  especiales  para  
Él.  En  el  principio  primitivo,  cuando  Dios  creó  un  mundo  perfecto,  se  comunicó  directamente  
con  Adán  y  Eva  (ver  Génesis  3:8,9).  Pero  cuando  nuestros  primeros  padres  cedieron  a  los  
engaños  de  la  “serpiente”,  Satanás,  ya  no  pudieron  endurecerse  para  escuchar  la  voz  de  
Dios  directamente.  En  los  días  de  Moisés,  el  pueblo  le  suplicaba:  “Si  nos  hablas,  te  
escucharemos;  pero  tenemos  miedo  de  que  si  Dios  nos  habla,  moriremos”.  (Éxodo  20:19,  
NVI).

(33:7).  Sería  bueno  que  todos  pudieran  “escuchar  la  palabra”  directamente  de  Dios,  pero  
la  gente  no  está  preparada  para  “escucharla”.  Por  tanto,  es  necesario  el  don  de  profecía.  
Moisés  clamó:  “¡Ojalá  todo  el  pueblo  de  Jehová  fuera  profeta,  y  que  Jehová  pusiera  su  
espíritu  sobre  ellos!  (Números  11:29).

Y  así,  todos  llegaremos  juntos  a  esa  unidad  en  nuestra  fe  y  en  nuestro  conocimiento  del  
Hijo  de  Dios;  llegaremos  a  ser  personas  maduras,  alcanzando  la  plenitud  de  la  estatura  de  
Cristo”  (Efesios  4:8-13,  RVR1960).

Por  tanto,  los  profetas  son  mensajeros  intermediarios.  Dios  le  dijo  al  profeta  Ezequiel:  
"Oirás  la  palabra  de  mi  boca,  y  les  advertirás  de  mi  parte".

Toda  la  Biblia  ha  llegado  a  nosotros  a  través  de  este  "espíritu  de  profecía".  Dios  siempre  
ha  dado  a  sus  profetas  credenciales  inequívocas:  “Si  hay  profeta  entre  vosotros,  yo,  el  
Señor,  me  mostraré  a  él  en  visión,  y

Estos  “regalos”  son  más  valiosos  que  cualquier  cantidad  de  oro,  plata  o  joyas,  porque  son  
“regalos  espirituales”  y,  por  lo  tanto,  nunca  pueden  ser  arrasados  por  inundaciones,  
incendios  o  ladrones.  Es  el  amor  (ágape),  entonces,  por  lo  que  debes  esforzarte.  Poned  
vuestro  corazón  en  los  dones  espirituales,  especialmente  el  don  de  proclamar  el  mensaje  
de  Dios.  (1  Corintios  14:1,  NVI).  ¡Oh!  Saber  cómo  hacerlo:  ninguna  alegría  en  la  tierra  
puede  compararse  con  ella.

“Cuando  subió  a  las  alturas,  llevó  consigo  muchos  cautivos;  Dio  regalos  a  la  humanidad...

Y  estos  regalos  han  permanecido  con  el  pueblo  de  Dios  durante  los  miles  de  años  desde  
que  Jesús  estuvo  aquí  y  permanecerán  hasta  el  momento  en  que  Él  regrese.  En  todo  sois  
enriquecidos  por  Él,  en  toda  expresión  y  en  todo  conocimiento;  así  como  el  testimonio  de  
Cristo  fue  confirmado  en  vosotros,  de  modo  que  no  os  quedéis  atrás  en  ningún  don;  
esperando  la  venida  de  nuestro  Señor  Jesucristo.  (1  Corintios  1:6,7).  ¡Este  es  el  amor  de  
Jesús  en  acción!
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Una  de  las  personas  que  Dios  había  elegido  en  la  era  moderna  para  esta  misión  fue  Elena  
de  White.  Aunque  murió  en  1915,  su  mensaje  sigue  vivo  en  sus  libros,  que  suman  alrededor  
de  60.  Sus  escritos  totales  superan  las  100.000  páginas  y  25.000.000  de  palabras.  Es  una  
de  las  escritoras  más  prolíficas  de  toda  la  historia.  Un  volumen,  Los  pasos  de  Cristo,  se  ha  
publicado  en  más  de  100  idiomas.  Muchos  otros  también  han  sido  ampliamente  traducidos  
y  están  disponibles  en  la  India.

Este  precioso  don  de  profecía  se  llama  “el  testimonio  de  Jesús”  en  Apocalipsis  19:10.  Es  
Jesús  comunicándose  con  su  pueblo  a  través  del  ministerio  de  un  profeta  a  quien  él  ha  
elegido.  Tal  lugar  de  honor  en  el  plan  de  Dios  no  es  un  “trabajo”  que  uno  busca  y  solicita

habla  con  él  en  sueños”  (Números  12:6).  La  prosperidad  espiritual  depende  de  que  
escuchemos  los  mensajes  de  los  profetas  y  los  escuchemos.

¿Sigue  vivo  el  don  de  profecía  hoy  en  día?

Dios  ha  prometido  que  este  regalo  sería  restaurado  a  Su  pueblo  en  los  últimos  días.  En  el  
Apocalipsis,  el  verdadero  pueblo  de  Dios  está  simbolizado  por  una  “mujer”  que  tiene  que  
endurecer  la  ira  del  “dragón”,  identificado  como  Satanás.  Su  último  “remanente”  de  
seguidores  en  los  últimos  días  endurecerá  la  peor  ira  del  “dragón”  cuando  vaya  “a  hacer  la  
guerra”  con  ellos;  pero  la  Buena  Nueva  es  que  “tendrán  el  testimonio  de  Jesucristo”,  que  
se  define  como  “el  espíritu  de  profecía”  (12:17;  19:10).

La  Biblia  cuenta  cómo  “Dios…  muchas  veces  y  de  muchas  maneras  habló  en  otro  tiempo…  
por  los  profetas”  (Hebreos  1:1).  Llamó  a  Moisés  para  que  fuera  su  profeta  cuando  era  un  
simple  pastor  (Éxodo  3:1-10).  Llamó  a  Samuel  cuando  era  un  simple  niño  (1  Samuel  
3:1-11).  Llamó  a  David  mientras  cuidaba  los  rebaños  de  su  padre  (1  Samuel  16:4-13).  
Llamó  a  Isaías  por  una  visión  en  el  templo  (Isaías  6:1-8).  Él  “ordenó”  a  Jeremías  incluso  
antes  de  que  naciera  (Jeremías  1:4).

Había  una  vez  un  rey  de  Judá  que  se  enfrentaba  a  un  terrible  peligro  nacional.  Los  reyes  
enemigos  se  preparaban  para  atacar  su  indefenso  reino.  Pero  Josafat  animó  al  pueblo  con  
estas  palabras.  “Creed  en  Jehová  vuestro  Dios,  y  así  seréis  establecidos;  creed  a  sus  
profetas,  y  seréis  prosperados”  (2  Crónicas  20:20).  ¿El  resultado  de  la  batalla?  “Cuando  
comenzaron  a  cantar  y  a  alabar,  Jehová  envió  emboscadas  contra  los  hijos  de  Amón,  de  
Moab  y  del  monte  de  Seir,  que  habían  venido  contra  Judá;  y  fueron  heridos…  Cada  uno  
ayudaba  a  destruir  a  otro”  (versículos  22,23).
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Era  una  mujer  humilde  con  sólo  tres  años  de  escolarización,  pero  sus  escritos  inspiran  respeto  en  

todas  partes.  Muchos  filósofos  indios  dirían  que  era  una  “mística”  porque  tuvo  visiones  en  las  que  

seres  celestiales  le  hablaban  y  le  revelaban  verdades  espirituales.  Pero  ella  era  mucho  más  de  lo  

que  normalmente  se  considera  “mística”,  ya  que  su  vida  estuvo  totalmente  dedicada  al  servicio  de  

otras  personas.  Ella  no  buscaba  desarrollo  espiritual  para  sí  misma.  Todo  lo  que  vio  en  visión  lo  

dio  a  conocer  a  los  demás.  No  había  sabiduría  ni  instrucción  secreta:  todo  estaba  tan  abierto  como  
la  luz  del  sol.  La  carga  de  su  corazón  era  llevar  a  las  personas  a  conocer  a  Dios  personalmente,  a  

través  de  la  revelación  de  Su  palabra.

Los  ojos  de  todos  estaban  intensamente  enfocados  en  la  delgada  mujer  de  treinta  y  cinco  años...  
quien  con  devota  reverencia  se  había  arrodillado  junto  a  su  esposo  James,  apoyando  suavemente  

su  mano  derecha  sobre  su  hombro.  Con  los  ojos  bien  abiertos,  miraba  a  lo  lejos,  sonriendo  

ocasionalmente  como  si  reconociera  un  rostro  familiar,  y  luego  reflejando  nuevamente  momentos  

de  concentración  profunda  y  dedicada.  Durante  cuarenta  y  cinco  minutos  permaneció  allí,  

comunicándose  con  un  Poder  invisible...  Nada  parecía  capaz  de  perturbar  la  inexplicable  majestad  

que  de  repente  había  llenado  la  habitación,  protegiendo  a  Ellen  de  toda  influencia  terrenal.  Luego,  

tan  silenciosamente  como  había  llegado,  se  fue.  Con  su  rostro  relajado…  la  visión  finalmente  

terminó…  después  de  cuarenta  y  cinco  minutos  de  silencio  (Rene  Noorbergen,  Ellen  G.  White,  

Prophet  of  Destiny,  pág.  93,94).

He  aquí  un  relato  de  las  circunstancias  de  esa  visión:

El  cáncer  es  causado  por  un  “germen”  y,  entre  otros  métodos,  puede  transmitirse  

por  el  consumo  de  carne.  La  palabra  “virus”  era  desconocida  en  su  época,  pero  hoy  

científicos  reputados  han  demostrado  que  sus  palabras  eran  ciertas.

(El)

Un  breve  ejemplo  de  una  de  sus  visiones  debe  bastar.  El  6  de  junio  de  1863,  durante  una  reunión  

de  oración,  se  le  dio  una  visión  sobre  un  aspecto  del  ministerio  evangélico  casi  totalmente  

descuidado  en  ese  momento:  la  vida  saludable.  De  hecho,  los  médicos  capacitados  de  esa  época  

confiaban  ignorantemente  en  la  sangría  y  en  venenos  como  el  calomelano,  sin  conocer  casi  nada  

de  los  métodos  racionales  y  de  sentido  común  para  tratar  a  los  enfermos.  La  visión  dada  a  Elena  

de  White  en  esa  ocasión  abrió  a  su  mente  vastos  principios  del  ministerio  de  sanación  décadas  

antes  que  los  médicos  de  su  época.

El  conocimiento  humano  más  que  normal  de  Elena  de  White

Lo  que  interesa  al  lector  moderno  es  el  contenido  de  aquellas  primeras  visiones  sobre  la  salud  y  la  

curación.  Ella  vio:

Machine Translated by Google



El  Dr.  Ludwik  Gross  dice:  “Comenzaron  a  acumularse  datos  experimentales  que  apuntaban  
cada  vez  más  a  la  posibilidad  de  que  muchos,  si  no  todos,  los  tumores  malignos  pudieran  ser  
causados  por  virus.  Así,  un  gran  número  de  tumores  malignos  de  diferente  morfología  y  en  
diferentes  especies  de  animales  podrían  transmitirse  de  unos  a  otros  mediante  extractos  
filtrados  (Journal  of  the  American  Medical  Association,  diciembre  de  1956).

La  ciencia  ahora  demuestra  que  incluso  el  bebedor  social  más  moderado  mata  células  cerebrales  
cada  vez  que  bebe  un  trago.

A  Elena  de  White  se  le  mostró  que  los  “alimentos  ricos  y  no  saludables”  crean  

un  deseo  por  estimulantes  como  el  alcohol.  “Muchos  que  no  serían  culpables  
de  poner  en  su  mesa  vino  o  licor  de  cualquier  tipo,  llenarán  su  mesa  con  comida  
que  les  crea  tal  sed  de

A  Elena  de  White  se  le  mostró  en  1863  que  “el  tabaco  es  un  veneno  del  tipo  
más  engañoso  y  maligno,  que  tiene  una  influencia  excitante  y  luego  paralizante  
sobre  los  nervios  del  cuerpo.  Es  tanto  más  peligroso  cuanto  que  sus  efectos  
sobre  el  sistema  son  muy  lentos  y  al  principio  apenas  perceptibles.  Multitudes…  
seguramente  se  han  asesinado  a  sí  mismos  con  este  veneno  lento.

Dice  un  informe  moderno:  Cada  vez  que  una  persona  toma  unos  cuantos  tragos  de  una  bebida  
alcohólica,  incluso  unas  cuantas  cervezas  o  cócteles  en  una  función  social,  daña  permanentemente  
su  cerebro,  y  probablemente  también  su  corazón  y  su  hígado.  (Dr.  Melvin  H.  Knisely,  Universidad  
Médica  de  Carolina  del  Sur,  en  Listen  Magazine,  diciembre  de  1969).

(B)

(d)

La  razón  se  paraliza,  el  intelecto  se  entumece,  el  animal,  las  pasiones  se  
excitan,  y  luego  siguen  crímenes  del  carácter  más  degradante.

A  Elena  de  White  se  le  mostró  que  el  uso  de  licor  o  tabaco  destruye  los  nervios  
sensibles  del  cerebro  y  adormece  las  sensibilidades.

¡Esta  es  una  de  las  razones  por  las  que  el  autor  de  este  libro  es  vegetariano!

Dice  el  Dr.  Robert  J.  Huebner,  jefe  del  Laboratorio  de  Enfermedades  Infecciosas  del  Instituto  
Nacional  Estadounidense  de  Salud  de  Maryland:  “No  tenemos  la  menor  duda  de  que  los  
cánceres  humanos  son  causados  por  virus.  En  esta  medida,  son  simplemente  enfermedades  
infecciosas”  (Newsweek,  27  de  marzo  de  1961).

(w)

¡Esto  le  fue  revelado  en  una  época  en  la  que  los  médicos  prescribían  regularmente  cigarrillos  para  
fumar  a  sus  pacientes  que  padecían  trastornos  pulmonares!  Ahora,  casi  cien  años  después,  la  
ciencia  se  está  poniendo  al  día.  Prácticamente  todos  los  científicos  y  médicos  de  renombre  
reconocen  el  peligro  del  consumo  de  tabaco.  El  cáncer  de  pulmón  mata  a  unas  300.000  víctimas  
al  año  en  América  del  Norte,  y  la  India  se  está  poniendo  al  día  rápidamente  con  estas  estadísticas  
letales.

Machine Translated by Google



bebida  fuerte  que  resistir  la  tentación  es  casi  imposible”.

Cualquiera  que  haya  estado  en  Calcuta,  Bombay,  Delhi  o  mil  otras  grandes  ciudades  verá  cómo  estas  palabras  

centenarias  se  han  vuelto  ahora  tristemente  realidad.

¿Por  qué?  Porque  su  uso  provocaría  una  corriente  sanguínea  enferma  en  el  sistema  

humano.  El  desprecio  por  las  instrucciones  especiales  del  Señor  ha  traído  una  variedad  

de  dificultades  y  enfermedades  a  los  seres  humanos.

En  los  días  de  Elena  de  White  casi  nadie  estaba  preocupado  por  la  ecología:  el  terrible  

peligro  de  envenenar  y  destruir  nuestro  planeta  habitado.  Pero  su  visión  clarividente  previó  

nuestros  problemas  urbanos  modernos:  “En  el  futuro,  la  situación  en  las  ciudades  será  

cada  vez  más  objetable...  Desde  el  punto  de  vista  de  la  salud,  el  humo  y  el  polvo  de  las  

ciudades  son  muy  desagradables.  Muchos  suplicarán  permanecer  en  las  ciudades,  pero  

pronto  llegará  el  momento  en  que  todos  los  que  deseen  evitar  las  imágenes  y  los  sonidos  

del  mal  se  trasladarán  al  campo;  porque  la  maldad  y  la  corrupción  aumentarán  a  tal  grado  

que  la  atmósfera  misma  de  las  ciudades  parecerá  contaminada.  Satanás  está…  

envenenando  la  atmósfera”.

En  la  visión  de  1863,  a  Elena  de  White  se  le  mostró  que  “tanto  la  sangre  (en  la  carne)  

como  la  grasa  de  los  animales  se  consumen  como  un  lujo,  pero  el  Señor  dio  instrucciones  

especiales  de  que  no  se  deben  comer.

(F)

(Es)

Los  experimentos  científicos  modernos  demuestran  ahora  que  las  ratas  alimentadas  con  una  dieta  saludable  

no  muestran  ningún  deseo  de  beber  alcohol.  Pero  las  ratas  alimentadas  con  una  dieta  de  comida  chatarra  

moderna  con  especias,  café,  condimentos  y  azúcar,  elegirán  una  solución  de  diez  por  ciento  de  alcohol  en  

lugar  de  agua  pura.  Luego,  cuando  se  les  vuelve  a  alimentar  con  una  dieta  saludable,  dejan  de  beber  alcohol  

y  prefieren  agua  pura.

Aquí  hay  una  fuente  oculta  y  respetable  como  el  alcoholismo.

Debemos  señalar  una  idea  más  sorprendente  dada  a  Elena  de  White  con  respecto  a  la  electricidad  en  el  

cerebro  y  los  nervios  humanos.  Era  una  idea  totalmente  extraña  en  su  época:

Hoy,  con  el  aumento  de  las  enfermedades  cardiovasculares  y  las  multitudes  que  llegan  prematuramente  a  su  

“abdomen  celestial”  debido  a  ataques  cardíacos,  la  profesión  médica  ha  despertado.  El  Dr.  WA  Thomas  

descubrió  que  “una  dieta  vegetariana  puede  prevenir  el  90  por  ciento  de  nuestras  enfermedades  

tromboembólicas  (coágulos  en  venas  y  arterias)  y  el  97  por  ciento  de  nuestra  oclusión  coronaria”  (Journal  of  

the  American  Medical  Association,  3  de  junio  de  1961).  El  problema  son  las  grasas  animales,  además  del  

exceso  de  azúcar.
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(gramo)

*

Actualizado  como  el  periódico  del  mañana

Pero  sus  escritos  no  reemplazan  a  la  Biblia.  En  cambio,  dirigen  la  fe  a  la  Biblia.  Leerlos  
desarrolla  un  amor  por  la  Biblia  y  un  amor  mayor  por  el  Dios  que  tanto  amó  al  mundo  que  dio  a  
su  único  Hijo,  para  que  todo  aquel  que  cree  en  Él  no  perezca,  sino  que  tenga  vida  eterna.

Cinco  años  después,  el  Dr.  Charles  Mayo  lo  apoyó.  Actualmente,  en  los  círculos  científicos  se  
reconoce  generalmente  que  las  pequeñas  cargas  eléctricas  son  vitales  para  el  funcionamiento  
del  cerebro.  Todo  el  conocimiento  del  mundo  físico,  tal  como  lo  conciben  hoy  los  científicos,  se  
basa  en  la  teoría  electromagnética.  Estas  maravillosas  ondas  existen  en  el  cuerpo  humano  y  
son  la  fuerza  vital  del  corazón  y  los  nervios.  Los  marcapasos  eléctricos  son  ahora  comunes  
como  implantes,  así  como  los  estimulantes  eléctricos  del  corazón.

En  los  campos  de  la  nutrición,  la  ciencia  médica,  los  métodos  educativos,  las  relaciones  
sociales  e  incluso  la  economía,  los  escritos  de  Elena  de  White  contienen  principios  muy  
adelantados  a  su  tiempo.  Sus  libros  están  ganando  cada  vez  más  respeto  en  todo  el  mundo.

Blanco.  Esto  ayuda  a  explicar  por  qué  más  de  seis  millones  de  personas  en  todo  el  mundo  
consideran  sus  escritos  inspirados.  Los  consideran  como  un  cumplimiento  moderno  de  la  
promesa  bíblica  de  que  en  “los  postreros  días,  dice  Dios,  derramaré  de  mi  Espíritu  sobre  toda  
carne,  y  vuestros  hijos  y  vuestras  hijas  profetizarán.  (Hechos  2:17)*.

¿Qué  dice  la  ciencia  moderna?  No  fue  hasta  1929  que  ningún  científico  propuso  que  la  
electricidad  es  la  fuerza  vital  del  hombre,  cuando  el  Dr.  Hans  Berger  propuso  esa  idea.

Ella  ha  demostrado:  Los  nervios  cerebrales  que  se  comunican  con  todo  el  

sistema  son  el  único  medio  a  través  del  cual  el  cielo  puede  comunicarse  con  
el  hombre  y  afectar  su  vida  más  íntima.  Cualquier  cosa  que  perturbe  la  
circulación  de  las  corrientes  eléctricas  en  el  sistema  nervioso  disminuye  la  

fuerza  de  los  poderes  vitales,  y  el  resultado  es  un  embotamiento  de  la  
sensibilidad  de  la  mente.

Seguramente  Dios  ha  elegido  hasta  hoy  y  continuamente  profetas  para  comunicar  a  Sus  
consejeros  a  Su  pueblo.  Porque  el  espíritu  de  la  profecía  es  un  don  que,  junto  con  otros,  debe  
acompañar  a  su  pueblo  hasta  el  fin  de  los  tiempos.  Porque  “donde  no  hay  visión,  el  pueblo  
perece”  Proverbios  29:18.  Y,  como  ha  sucedido  siempre  en  todos  los  tiempos,  los  profetas  
modernos  serán  generalmente  despreciados  y  no  creídos.  “Jesús  mismo  testificó  que  el  profeta  
no  tiene  honor  en  su  propia  tierra”  Juan  4:44.  Sin  embargo,  la  Biblia  dice:  “creed  a  sus  profetas,  
y  prosperaréis”  2  Crónicas  20:20.  “No  despreciéis  las  profecías,

Este  es  sólo  un  campo  ilustrativo  de  la  multifacética  carrera  profética  de  Elena  G.
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probar  todas  las  cosas;  retengan  lo  bueno”  1  Tesalonicenses  5:20,  21.  La  prueba  mediante  la  cual  
podríamos  probarlos  es  comparando  sus  mensajes  con  la  revelación  bíblica:  “A  la  ley  y  al  
testimonio;  si  no  hablan  conforme  a  esta  palabra,  es  porque  no  hay  luz  en  ellos”  Isaías  8:20.  Dios  
dice  que  en  los  últimos  días  “derramaré  mi  espíritu  sobre  toda  carne;  y  vuestros  hijos  y  vuestras  
hijas  profetizarán,  vuestros  ancianos  soñarán  sueños,  vuestros  jóvenes  verán  visiones”  Joel  2:28.  
Entonces,  hay  y  habrá  verdaderos  profetas  en  nuestros  tiempos.  Los  verdaderos  son  aquellos  
cuyas  revelaciones  pasan  la  prueba.

¿Cómo  fue  entonces  posible  que  esta  monstruosa  distorsión  de  la  verdad  se  afianzara  en  esa  
predicación  de  los  “evangelistas”  que  con  tanta  razón  disgustó  a  Vivekananda  y  que  ha  alejado  a  
millones  de  hindúes  de  las  verdaderas  enseñanzas  de  la  Biblia?

(Vivekananda).

Pero  el  extraño  enigma  es  que  esta  enseñanza  no  se  encuentra  en  la  Biblia,  ni  Jesús  jamás  la  
predicó.  Entendido  en  Su  verdadero  contexto,  Él  nunca  usó  la  fuerza  o  el  terror  como  motivación  
para  lograr  que  la  gente  lo  siguiera.  Enseñó  que  la  paga  del  pecado  es  la  muerte,  no  una  tortura  
interminable;  “Tanto  amó  Dios  al  mundo,  que  dio  a  su  Hijo  unigénito,  para  que  todo  aquel  que  en  él  
cree  no  se  pierda,  sino  que  tenga  vida  eterna”  (Romanos  6:23;  Juan  3:16).  La  Biblia  enseña  
claramente  que  el  universo  entero  por  fin  estará  totalmente  libre  de  dolor  y  tristeza:  “Ya  no  habrá  
muerte,  ni  llanto,  ni  llanto,  ni  habrá  más  dolor;  porque  las  cosas  primeras  pasaron”  ( Apocalipsis  
21:4).

“Una  sirvienta  empleada  por  un  amigo  mío  tuvo  que  ser  enviada  a  un  manicomio  como  
resultado  de  asistir  a  lo  que  aquí  (Estados  Unidos)  llaman  la  predicación  revivalista.  La  dosis  de  

fuego  del  infierno  y  azufre  fue  demasiado  para  ella”.

Durante  siglos,  la  reputación  de  uno  como  predicador  “cristiano”  aumentó  a  medida  que  podía  
aterrorizar  a  sus  oyentes  con  descripciones  más  espeluznantes  de  esta  tortura.  Incluso  describió  a  
Dios  y  a  los  santos  disfrutando  alegremente  de  esta  horrible  visión.  Este  “evangelismo”  envió  a  
muchas  personas  al  manicomio.

Esta  enseñanza  de  un  infierno  que  arde  eternamente,  donde  Dios  tortura  sin  cesar  a  los  perdidos  
con  más  crueldad  que  lo  que  lo  harían  Hitler  o  Stalin,  ha  sido  predicada  por  muchos  evangelistas  
“cristianos”.  Vivekananda  tiene  toda  la  razón:  los  días  18  y  19

CÓMO  EL  GRAN  ENEMIGO  DE  JESÚS  HA  ENGAÑADO  A  MUCHOS

CAPÍTULO  VEINTITRÉS

“Cuanto  más  pueda  un  predicador  (cristiano)  pintar  las  torturas  del  infierno  eterno:  el  fuego  que  
arde  allí,  el  azufre,  más  alta  será  su  posición  entre  los  ortodoxos”  (Vivekananda).
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La  respuesta  es  que  es  un  ejemplo  de  enseñanzas  falsas  atribuidas  erróneamente  a  Jesús  por  parte  

de  un  gran  enemigo  de  Cristo  conocido  como  el  Anticristo.

¿Qué  podrías  hacer  al  respecto?  Si  mataras  a  tu  enemigo,  serías  condenado  como  asesino.  Lo  único  

honorable  que  podrías  hacer  sería  exponer  la  verdad  a  tus  amigos  y  demostrarles  que  han  sido  

engañados  por  un  malvado  impostor.  Toda  persona  honesta  entonces  sería  engañada  y  creería  la  

verdad.

El  engaño  ha  funcionado  en  la  India  desde  los  días  de  la  Compañía  de  las  Indias  Orientales,  que  se  
estableció  en  Surat  en  1608.  Estos  comerciantes  provenían  de  una  nación  que  tenía  la  reputación  de  

ser  “cristiana”,  pero  estos  hombres  no  eran  verdaderos  seguidores  de  Jesús.  De  hecho,  ni  siquiera  

nombraron  un  “capellán”  durante  50  años,  mostrando  su  falta  de  interés  en  las  cosas  espirituales.  Eran  

los  días  tristes  de  la  abominable  trata  de  esclavos  en  África  y  de  muchas  otras  injusticias  infligidas  por  

personas  que  tenían  la  falsa  reputación  de  ser  “cristianos”.

tú.

¿Ha  llegado  el  Anticristo  a  la  India?

Millones  de  personas  dicen  que  les  gusta  mucho  Jesús,  especialmente  Su  Sermón  de  la  Montaña.  

Pero  no  les  gusta  lo  que  han  visto  del  “cristianismo”  debido  a  sus  diversas  distorsiones.  Pero  nadie  
debe  dejarse  engañar,  porque  la  verdad  está  clara  para  que  la  vea  toda  persona  honesta.

Supongamos  que  dedica  toda  su  vida  a  ayudar  a  las  personas  necesitadas  y  que  su  carácter  es  recto  

y  honorable.  Entonces  supongamos  que  algún  enemigo  malvado  se  hace  pasar  por  usted,  se  disfraza  

para  parecerse  a  usted  y  aprende  a  imitar  su  voz  y  sus  modales,  y  va  por  ahí  diciendo  cosas  horribles  

a  sus  amigos,  pretendiendo  ser  usted,  y  dándoles  así  a  sus  amigos  una  impresión  totalmente  falsa  de

Es  fácil  entender  el  problema

Jesús  también  ha  tenido  un  enemigo  que  lo  ha  tergiversado  ante  millones  de  personas.  Este  enemigo,  

el  Anticristo,  ha  causado  estragos  en  la  tierra.  El  engaño  más  cruel  posible  para  el  mundo  es  el  que  
tergiversa  o  distorsiona  a  Jesús,  porque  Él  es  el  verdadero  Salvador  del  mundo.  Como  veremos,  Él  

predijo  la  venida  de  este  Gran  Enemigo  y  nos  advirtió.
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Incluso  cuando  finalmente  llegaron  los  “capellanes”,  se  les  prohibió  proclamar  la  Buena  Nueva  
de  Jesús  a  los  indios,  y  los  británicos  tardaron  más  de  200  años  en  permitir  que  los  misioneros  
proclamaran  la  Buena  Nueva  de  Jesús  en  el  territorio  de  su  Compañía.  La  bebida,  la  inmoralidad  
y  la  depravación  general  de  los  europeos  impíos  hicieron  muy  difícil  la  tarea  de  proclamar  a  
Jesús.  Naturalmente,  la  población  local  supuso  que  la  “religión  cristiana”  producía  esa  mala  
conducta.

Recuerde  que  un  plato  de  comida  deliciosa  y  saludable  sólo  necesita  un  poco  de  arsénico  
mezclado  para  causar  la  muerte.  El  método  astuto  de  Satanás  es  tomar  algo  de  verdad  y  

mezclarle  algún  error.  Este  fue  su  plan  original  en  el  Jardín  del  Edén  cuando  engañó  a  nuestra  
primera  madre,  Eva,  haciéndole  creer  que  necesitaba  “saber

“Estando  él  sentado  en  el  monte  de  los  Olivos,  se  le  acercaron  sus  discípulos  aparte,  diciendo:  
Dinos...  ¿cuál  será  la  señal  de  tu  venida  y  del  fin  del  mundo?”  (Mateo  24:3).

¿Por  qué  un  enemigo  ha  estado  tan  decidido  a  tergiversar  a  Jesús?  Incluso  sus  enemigos  no  
pudieron  encontrar  nada  malo  en  él.  ¿Hay  algo  en  Jesús  que  Satanás  teme  especialmente?

Si  bien  a  millones  de  personas  les  gusta  el  famoso  Sermón  de  la  Montaña  de  Jesús,  no  deben  
ignorar  Su  segundo  Sermón  de  la  Montaña.  Pero  muchas  veces  no  son  conscientes  de  ello.  
Fue  entregado  en  el  Monte  de  los  Olivos  a  Sus  seguidores.  En  ese  sermón  Él  desenmascara  
esta  obra  de  Su  enemigo,  el  Anticristo.  Veámoslo:

Sus  apóstoles  también  advirtieron  al  pueblo  que  tuvieran  cuidado  con  el  Anticristo,  uno  que  
vendría  en  el  nombre  de  Cristo  pero  que  sería  enviado  por  el  enemigo  para  engañar  a  la  gente  
y  alejarla  de  las  enseñanzas  genuinas  de  Jesús.  Ningún  otro  gran  líder  religioso  en  la  historia  
ha  sufrido  tal  personificación  por  parte  de  un  enemigo.  Nunca  ha  habido  un  Anti-Buda,  un  Anti-
Muhammad  o  un  Anti-Krishna.

Mirad  que  nadie  os  engañe.  Porque  muchos  vendrán  en  mi  nombre,  diciendo:  Yo  soy  el  Cristo;  
y  engañará  a  muchos…  Porque  se  levantarán  falsos  Cristos  y  falsos  profetas,  y  harán  grandes  
señales  y  prodigios;  de  tal  manera  que,  si  fuera  posible,  engañarán  a  los  mismos  escogidos.  
(Versículos  4,  5,  24).

La  Inquisición  en  Goa  son  claros  ejemplos  de  esta  terrible  tergiversación  de  las  enseñanzas  
puras  de  Jesús.  ¿Cómo  se  puede  entender  esta  extraña  anomalía?  ¿Hay  algún  mal,  algún  
veneno  en  las  enseñanzas  del  mismo  Jesús  que  haya  producido  esta  maldición?  ¿Es  malo  el  
árbol  que  da  malos  frutos?  Muchos  lo  han  asumido  superficialmente  y  han  sido  sinceros.  Pero  
debemos  mirar  más  profundamente  para  encontrar  la  verdad.

La  llegada  de  los  jesuitas  en  el  siglo  XVI  también  mostró  a  la  India  este  trabajo  de  distorsión.  
Las  inhumanas  persecuciones  infligidas  por  los  profesamente  “cristianos”

En  su  respuesta,  descorrió  el  telón  para  revelar  acontecimientos  futuros  y  describió  la  obra  de  
su  enemigo:
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F. Hablarán  “cosas  perversas”,  es  decir,  cosas  torcidas.  Combinarán  con  las  enseñanzas  de  

Jesús  las  ideas  de  la  serpiente  que  engañó  a  Eva  en  el  principio.

Harán  su  trabajo  “en  mi  nombre”,  dice  Jesús.  Eso  significa  que  profesarán  ser  cristianos  

pero  trabajarán  contra  Él.

El  peligro  de  estos  “lobos  rapaces”  es  tan  grande  que,  preocupado,  Pablo  derramó  

lágrimas.  Cuando  un  hombre  adulto  llora,  ¡debe  haber  una  razón!

Incluso  pueden  engañarse  a  sí  mismos,  pensando  que  son  fieles  a  Él  cuando  sirven  a  Su  

Enemigo.  Jesús  habló  de  muchos  de  ellos  que  en  el  día  del  Juicio  se  sorprenderán  al  oírle  

decir:  "Nunca  os  conocí".  Al  final  de  sus  vidas  le  oirán  decir  esto  porque  no  alimentaron  a  

los  hambrientos,  no  dieron  de  beber  a  los  sedientos,  no  dieron  refugio  a  los  sin  hogar,  no  

vistieron  a  los  desnudos,  ni  visitaron  a  los  enfermos  y  a  los  encarcelados,  con  quienes  Él  

se  identifica.  Él  mismo.  Tergiversaron  a  Jesús  y  alejaron  de  Él  a  personas  sinceras,  su  

única  esperanza  (Mateo  7:21-23;  25:41-46).

el  bien  y  el  mal”  ambos.  Hay  alguna  razón  especial  por  la  cual  el  enemigo  ha  tratado  de  corromper  el  

“cristianismo”  desde  adentro.

gramo.

La  Insignia  del  Anticristo

Pablo  le  dijo  al  pueblo  de  Tesalónica  que  este  Anticristo  vendría  después  de  la  muerte  de  los  apóstoles:  “Yo  sé  

esto,  que  después  de  mi  partida  entrarán  entre  vosotros  lobos  rapaces  que  no  perdonarán  al  rebaño.  También  

de  vosotros  mismos  se  levantarán  hombres  que  hablen  cosas  perversas  para  arrastrar  tras  sí  a  los  discípulos.  

Por  tanto,  velad  y  recordad  que  durante  estos  años  no  cesé  de  advertir  noche  y  día  con  lágrimas”.  (Hechos  

20:29-31).

w.

d. No  es  necesario  que  nadie  se  deje  engañar  por  ninguna  forma  del  Anticristo.  Si  tan  solo  

“vigilara”  y  prestara  atención  a  este  segundo  Sermón  del  Monte:  el  Monte  de  los  Olivos.

Miremos  estas  declaraciones  nuevamente  para  ver  el  impacto:

“Falsos  Cristos”  es  un  término  que  también  significa  “falsos  cristianos”.

Estos  engañadores  surgirán  “entre”  los  seguidores  profesos  de  “Jesús”.Es.

Engañarán  a  “muchos”,  incluso  a  millones.

El.

B.
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Si  bien  los  primeros  seguidores  de  Jesús  vivieron  bajo  el  Imperio  Romano  pagano,  oraron  para  que  

ese  Imperio  pudiera  continuar  existiendo,  porque  sabían  que  cuando  desapareciera,  surgiría  un  poder  

más  terrible  que  perseguiría  aún  más  cruelmente  a  los  verdaderos  hijos  de  Dios.

¿Cómo  se  desarrolló  el  gran  anticristo?

B.

Ocupa  su  lugar  dentro  del  “templo  de  Dios”,  una  gran  iglesia  que  profesa  seguir  a  

Jesús  y  asume  el  nombre  de  “cristiano”.

Pero  Pablo  lo  dijo  aún  más  claramente.  El  fin  del  mundo  no  llegará  hasta  que  este  Anticristo  haya  
seguido  su  curso:

“Nadie  os  engañe  en  ninguna  manera;  porque  no  vendrá  sin  que  primero  venga  la  apostasía,  y  se  

manifieste  el  hombre  de  pecado,  el  hijo  de  perdición;  quien  se  opone  y  se  exalta  sobre  todo  lo  que  se  

llama  Dios,  o  es  objeto  de  culto;  de  modo  que  se  sienta  en  el  templo  de  Dios,  como  Dios,  haciéndose  

pasar  por  Dios”.  (2  Tesalonicenses  2:3,4).

w.

Cuando  Jesús  y  Sus  apóstoles  se  esforzaron  tanto  en  delinear  las  actividades  de  este  Anticristo  y  en  
advertirnos  acerca  de  él,  ¿deberíamos  permitirle  que  nos  engañe?

d.

¿Quién  puede  ser  este  poder?

Afirma  ser  Dios  en  la  tierra.

Además,  Pablo  dijo  que  este  malvado  Anticristo  estaba  comenzando  a  obrar  incluso  en  sus  días,  pero  

fue  frenado  por  algún  otro  poder:  “El  misterio  de  la  iniquidad  ya  está  en  acción;  sólo  el  que  ahora  deja  

(obstaculiza),  dejará  (obstaculiza)  hasta  que  sea  quitados  de  en  medio”  (versículo  7).  Pablo  se  refiere  

a  las  profecías  de  Daniel  7:8,  que  Jesús  nos  instó  a  “entender”  (Mateo  24:15),  y  que  Pablo  había  

enseñado  al  pueblo  a  entender.  En  esas  profecías  se  desenmascara  a  este  enemigo  de  Cristo.

Miremos  de  nuevo:

Los  consideraremos  en  breve.

Este  Anticristo  es  ese  famoso  “hombre  de  pecado”,  es  decir,  alguien  sobre  quien  

Pablo  ya  les  había  advertido.

Este  “hombre  de  pecado”  se  opone  al  Dios  verdadero  exaltándose  a  sí  mismo  por  
encima  de  Dios.

El.
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Ese  poder  perseguidor  no  era  la  verdadera  iglesia  de  Jesús,  aunque  profesara  serlo.  Cuando  llegó  
a  la  India,  causó  estragos  entre  la  gente,  poniendo  a  multitudes  en  contra  de  la  verdad  de  Jesús.  
Les  dio  una  idea  completamente  equivocada  de  Su  fe.  Dice  un  historiador  de  aquellos  días  en  la  
India:

Multitudes  perdieron  la  confianza  en  sus  antiguos  objetos  de  adoración  y  siguieron  a  Jesús.

Cuando  la  fe  de  Jesús  fue  ampliamente  proclamada  en  la  época  de  los  apóstoles  y  poco  después,  
derribó  las  ideas  arraigadas  del  paganismo  romano  y  griego.

Sin  embargo,  pronto  sucedió  algo  peor.  Los  líderes  de  la  iglesia  comenzaron  a  diluir  la  enseñanza  
pura  de  Jesús  mezclando  en  ella  elementos  del  paganismo  romano.  Fue  un  gigantesco  proceso  
de  sincretismo.  Así,  cambiaron  su  carácter  total  y  la  Iglesia  medieval  se  convirtió  en  un  poder  
tiránico  dispuesto  a  perseguir  a  quienes  no  se  sometieran  a  sus  dictados.

Las  enseñanzas  y  la  misión  de  Jesús  eran  tan  hermosas,  tan  lógicas,  tan  obviamente  ciertas,  tan  
refrescantes,  que  comenzaron  a  cautivar  al  mundo.  Satanás  tembló  al  ver  desafiada  su  supremacía.  
Simplemente  masacrar  a  los  seguidores  de  Jesús  no  fue  suficiente  para  detener  la  propagación  
de  su  fe.  Debe  infiltrarse  en  la  iglesia  misma  y  asumir  su  liderazgo  desde  dentro;  en  otras  palabras,  
¡ser  un  Anticristo!

En  el  siglo  IV  de  nuestra  era  actual,  incluso  el  emperador  de  Roma  profesaba  ser  cristiano  y  
prohibía  la  persecución  pagana.

Las  profecías  de  Daniel  desenmascaran  a  este  usurpador

Ya  en  el  siglo  VI  a.C.,  Dios  le  dio  al  profeta  Daniel  una  visión  de  este  Anticristo,  que  fue  la  fuente  
de  la  advertencia  de  Pablo  al  respecto.  Daniel  vio  una  “bestia”  feroz  con  un  “cuerno”  maligno  que  
debería  “pronunciar  grandes  palabras  contra  el  Altísimo  y  desgastar  a  los  santos  del  Altísimo”.  Y  
debería  continuar  en  el  poder  durante  1260  años  (Daniel  7:25;  en  las  profecías  de  Daniel  y  el  
Apocalipsis,  un  día  es  símbolo  de  un  año;  Números  14:34;  Ezequiel  4:6).  Esta  bestia  con  su  
“cuerno”  feroz  era  un  símbolo  de  un  poder  religioso  terrenal  que  buscaría  oponerse  a  la  verdad  
pura  de  Cristo.

Las  vidas  de  muchos  europeos  en  la  India  hicieron  poco  para  recomendar  su  religión  a  los  indios  
que  los  observaban,  y  cuando  las  misiones  protestantes  finalmente  comenzaron  su  trabajo,  
tuvieron  que  superar  mucha  oposición  cuyas  raíces  se  remontaban  a  la  forma  de  vida  desagradable  
y  autoritaria  de  aquellos  que  Se  suponía  que  eran  cristianos  (Robin  Boyd,  Indian  Christian  
Theology,  págs.  14,  15).
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Durante  1260  años  literales,  esta  iglesia  medieval  continuó  acosando,  encarcelando  y  
sentenciando  a  muerte  a  millones  de  personas  desventuradas  que  no  se  sometían  a  su  tiranía.

(Apocalipsis  12:17;  14:12;  19:7,8);  (b)  un  poder  apóstata  que  profesa  ser  “cristiano”  que  
oprimiría  y  trataría  de  destruir  al  otro,  simbolizado  como  una  “ramera”  sentada  sobre  una  bestia  
de  color  escarlata  (Apocalipsis  17:1-6).  El  enemigo  empujaría  a  los  verdaderos  seguidores  de  
Cristo  “al  desierto”  durante  esos  1260  “días”  (literalmente  años),  para  perseguirlos  y  tratar  de  
destruirlos  (Apocalipsis  12:6,13).  Pero  aún  peor  sería  su  personificación  engañosa  de  Cristo,  
haciendo  que  un  simple  hombre  afirme  ser  Su  “Vicario”  en  la  Tierra  y  buscando  distorsionar  el  
Evangelio  puro.

Observancia  del  domingo  (que  hoy  es  casi  universal  en  la  India).

El  Libro  del  Apocalipsis  proporciona  más  detalles.  Dos  corrientes  opuestas  de  “cristianismo”  
fluirían  a  lo  largo  de  la  historia:  (a)  las  enseñanzas  puras  y  apostólicas  de  Jesús  sostenidas  por  
sus  fieles  seguidores  en  todas  las  épocas.  Simbolizada  como  una  “mujer”  pura.

De  las  ruinas  del  desmoronado  Imperio  Romano  pagano  surgió  una  nueva  potencia  mundial  
que  profesaba  ser  una  iglesia  cristiana  y  al  mismo  tiempo  ejercía  poder  político.  Un  decreto  del  
emperador  Justiniano  en  el  año  538  d.C.  estableció  la  autoridad  política  de  esta  iglesia,  el  
papado  católico  romano.

La  observancia  del  domingo  se  atribuye  comúnmente  a  la  influencia  de  los  
británicos,  pero  su  verdadera  fuente  es  el  catolicismo  romano.

(1)

Lo  que  pasó  es  sumamente  interesante.  Por  encima  y  más  allá  de  los  movimientos  de  las  
naciones  y  las  potencias  mundiales  está  el  trono  del  Dios  Soberano  que  gobierna  para  el  bien  
de  Su  pueblo  oprimido.  La  historia  avanza  hacia  un  gran  clímax  de  victoria  para  Dios  y  derrota  
de  Su  enemigo.  Detalla  el  claro  cumplimiento  de  estas  profecías  de  Daniel  y  el  Apocalipsis.

Se  hicieron  varios  esfuerzos  para  lograr  una  reforma  dentro  de  la  Iglesia  Católica  Romana,  
siendo  el  más  exitoso  el  conocido  como  la  Reforma  Protestante  del  siglo  XVI .  Los  reformadores  
salieron  de  la  oscuridad  hacia  una  comprensión  más  clara  de  las  enseñanzas  puras  de  Jesús.  
Querían  regresar  a  la  pureza  prístina  de  la  iglesia  apostólica  que  Él  estableció  originalmente.

Sin  embargo,  ni  siquiera  ellos  abandonaron  todas  las  falsas  enseñanzas  de  Roma,  trayendo  
consigo  errores  inventados  por  Roma  como:

Los  conocidos  terrores  de  la  Inquisición  establecida  en  Goa  en  1560  d.C.  son  un  pequeño  
ejemplo  bien  conocido  en  la  India.  Los  cristianos  de  Santo  Tomás  fueron  especialmente  
señalados  por  la  furia  de  esta  institución.  Aquellos  que  se  atrevieron  a  resistir  la  tiranía  espiritual  
de  Roma  fueron  quemados  vivos  en  la  hoguera.  Es  comprensible  que  acontecimientos  como  
estos  no  hayan  predispuesto  a  los  hindúes  reflexivos  hacia  el  “cristianismo  occidental”.
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La  unión  de  la  iglesia  y  el  estado  para  que  la  religión  de  la  mayoría  se  
convierta  en  un  poder  opresivo  para  privar  a  otros  de  su  libertad  religiosa.  
Los  protestantes  han  perseguido,  al  igual  que  los  católicos.  El  principio  de  
persecución  se  encuentra  profundamente  dentro  del  anhelo  de  emplear  el  
poder  del  estado  para  hacer  cumplir  las  propias  opiniones  religiosas.

La  eterna  tortura  de  los  perdidos,  una  doctrina  que  no  se  enseña  en  la  Biblia;  
Esta  falsedad  ha  alejado  a  muchas  personas  reflexivas  de  Jesús  porque  lo  
tergiversa  y  distorsiona  de  modo  que  parece  un  sádico  cruel.

El  Libro  del  Apocalipsis  le  da  un  nombre  especial  a  este  gran  edificio  del  cristianismo  
distorsionado  y  erróneo  que  ha  tergiversado  a  Jesús  ante  el  mundo  no  cristiano:  el  
nombre  de  "Babilonia".  Y  declara  que  Babilonia  debe  llegar  a  su  fin.

(dos)

La  idea  de  que  un  simple  hombre  puede  ser  “Vicario  de  Cristo”,  un  Papa;  
Jesús  enseñó  que  Su  verdadero  Vicario  en  la  Tierra  es  Su  espíritu  santo  que  
es  y  se  representa  morando  en  el  corazón  de  todo  aquel  que  ama  Su  verdad.  
Pero  en  general  las  iglesias  protestantes  están  regresando  constantemente  
al  liderazgo  de  Roma.

¿Por  qué  se  utiliza  la  antigua  ciudad  de  Babilonia  para  simbolizar  este  poder  moderno  
que  tergiversa  a  Jesús?  Orgullosa,  arrogante  y  rica,  esta  antigua  ciudad  se  encontraba  
a  orillas  del  río  Éufrates  como  la  “reina”  del  mundo,  esperando  gobernar  para  siempre.  
Pero  en  el  apogeo  de  su  esplendor  real,  en  539  a.  C.,  una  nación  conquistadora  derribó  
su  orgullo.  Sus  grandes  edificios  y  monumentos  permanecieron  en  pie,  pero  el  prestigio  
y  el  poder  del  imperio  habían  desaparecido.  En  la  mente  de  todos,  Babilonia  dejó  de  
tener  importancia.

Buenas  noticias:  “Babilonia  ha  caído”

La  inmortalidad  natural  del  alma.  Esto  sigue  lógicamente  la  falsa  enseñanza  
del  tormento  eterno.  También  es  ajeno  a  las  Escrituras,  pero  la  falsedad  
oculta  la  realidad  de  la  Buena  Nueva  de  Jesús  como  una  nube  cubre  el  sol.

(4)

(5)

Por  eso  hoy  ya  nadie  necesita  dejarse  engañar  por  la  “Babilonia”  moderna.  La  verdad  
completa  está  saliendo  a  la  luz.  Puede  que  sus  grandes  edificios  sigan  en  pie,  pero  
todos  pueden  ver  claramente  el  contraste  entre  la  enseñanza  pura  de  Jesús  y  las  
distorsiones  que  Satanás  ha  ideado.  El  término  bíblico  “Babilonia”  abarca  mucho  más  

que  el  papado;  incluye  a  todos  los  religiosos

(3)
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¿Qué  es  esta  “gran  luz”?  Debemos  estudiar  más.

El  largo  camino  de  muchos  siglos  de  confusión  está  llegando  a  su  fin.  Por  fin  Jesús  será  visto  

por  el  mundo  en  toda  Su  verdad  y  gloria,  y  millones  de  personas  que  han  anhelado  

sinceramente  Su  revelación  serán  liberadas  en  estos  últimos  días.  Sus  oraciones  deben  ser  

respondidas.

Nuestro  propósito  no  es  desacreditar  a  uno  u  otro,  sino  comparar.  Las  enseñanzas  esenciales  de  cada  

uno  son  las  que  producen  su  impacto  en  quienes  leen.

que  profesa  ser  genuino,  pero  que  se  opone  a  la  pura  verdad  de  Jesús,  y  que  utiliza  la  fuerza  

de  cualquier  tipo  para  ganar  o  retener  a  sus  seguidores.  En  innumerables  formas,  funciona  

como  el  enemigo  de  Jesús,  el  Anticristo.  Y  muchos  de  sus  seguidores  son  absolutamente  

sinceros  en  sus  ideas  equivocadas.

Ahora  para  el  mundo  entero  se  cumple  la  hermosa  profecía:  “El  pueblo  que  caminaba  en  

tinieblas  vio  gran  luz;  los  que  habitaban  en  tierra  de  sombra  de  muerte,  luz  resplandeció  sobre  

ellos”  (Isaías  9:2).

Pero  hay  una  diferencia  grande  y  fundamental  entre  los  dos  libros.  Aquí  los  miramos  uno  al  lado  del  

otro  para  notar  estos  contrastes.

Ya  no  habrá  obstáculo,  barrera,  que  impida  que  las  multitudes  respondan  a  su  invitación:  

“Venid  a  mí  todos  los  que  estáis  trabajados  y  cargados,  y  yo  os  haré  descansar.  Llevad  mi  

yugo  sobre  vosotros  y  aprended  de  mí;  porque  soy  manso  y  humilde  de  corazón:  y  hallaréis  

descanso  para  vuestras  almas.  Porque  mi  yugo  es  fácil  y  ligera  mi  carga”.  (Mateo  11:28-30).

EL  BHAGAVAD  GITA  AL  LADO  DEL  EVANGELIO  DE  JESÚS

Hay  muchas  buenas  enseñanzas  en  el  Bhagavad  Gita;  y  también  hay  buenas  enseñanzas  en  el  

Evangelio  de  Jesús.  Mucha  gente  piensa  que  los  dos  libros  son  similares,  ya  que  dos  marcas  de  

bicicletas  son  casi  idénticas.  Creen  que  realmente  no  importa  cuál  elijas.

APÉNDICE
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Enseña  la  inmortalidad  natural  del  alma  -  alma  aún  consciente  después  de  la  muerte.

El  hombre  debe  llegar  al  lugar  donde  cumple  su  deber  sin  pensar  en  recompensa;  

pero  no  dice  cómo  se  debe  alcanzar  ese  estado.

4.

El  amor  bhakti  es  un  proceso  de  ascenso.

KRISHNA  Y  EL  GITA

5.

10.

12.

18.

Una  historia  que  realmente  no  sucedió.

7.

Enseña  la  reencarnación  del  alma  humana.

14.

1.

Escrito  en  sánscrito.

El  mundo  no  tiene  significado,  es  sólo  una  obra  de  teatro  en  la  que  Dios  actúa  

consigo  mismo,  haciendo  que  todas  las  criaturas  vivientes  giren  como  marionetas  

en  el  escenario,  manipuladas  por  la  voluntad  suprema  de  Dios.

dieciséis.

Traducido  a  otros  idiomas  además  del  sánscrito.

la  obra  de  ambos  conducen  a  la  salvación;  pero  de  los  dos,  realizar  el  trabajo  es  el  

más  excelente”.  La  actividad  es  un  deber  impuesto.

3.

Enseña  el  sistema  de  castas.

Enseña  algunos  principios  elevados  y  algunos  principios  que  no  son  éticos.

9.

Es  un  proceso  muy  difícil  y  largo  alcanzar  moksha.  El  énfasis  está  en  lo  que  el  

hombre  debe  hacer  para  lograrlo.  Para  muchas  personas  es  imposible.

Concibe  el  amor  a  Dios  simbolizado  por  el  amor  de  la  novia  por  el  marido.

Autoría  no  segura.

11.

6.

13.

Hay  que  luchar  por  la  libertad  interior  del  mundo.

Hermoso  lenguaje  y  pensamientos  profundos.

8.

Enseña  una  ética  contradictoria.

15.

dos.

Amado  por  millones  de  personas.

El  hombre  debe  desempeñar  su  papel  en  este  acto.  “Renunciar  o  continuar  con  uno

17.
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Krishna  cancelará  el  mal  Karma  si  Arjuna  se  dedica  totalmente  a  él  para  
siempre.

Dios  ama  a  las  personas  buenas:  “El  que  no  aborrece  a  ningún  ser  viviente,  
el  que  es  amoroso  y  compasivo,  sin  egoísmo  ni  egoísmo,  que  considera  
iguales  el  dolor  y  el  placer,  el  que  es  paciente,  contento,  siempre  leal,  lleno  
de  dominio  propio  y  firme.  determinación,  el  que  fija  su  mente  y  su  razón  en  
mí  y  me  ama,  ése  me  es  querido”  (xid.  13,14).

Uno  puede  matar  a  otra  persona  siempre  que  lo  haga  con  pura  devoción  a  
Dios:  “Incluso  si  un  sinvergüenza  me  ama  a  mí  y  a  nada  más  (aparte  de  mí),  
debe  ser  considerado  bueno;  porque  lo  ha  resuelto  bien”.  (ix.30).

19.

24.

28.

33.

20.

La  voluntad  del  hombre  no  es  libre;  simplemente  actúa  como  una  marioneta  en  un  

escenario  dirigido  por  Dios.

30.

En  última  instancia,  el  bien  y  el  mal  deben  coexistir  siempre  en  tensión  
constante.

La  acción  es  un  deber  impuesto  por  los  requisitos  del  reparto.

Si  Arjuna  mata  a  sus  parientes  en  la  guerra,  no  les  hace  ningún  daño,  
porque  no  hay  muerte,  ellos  realmente  no  pueden  morir;  simplemente  
reencarnarán.  “Incluso  sin  ti,  todos  los  guerreros  que  están  en  orden  de  
batalla  no  permanecerán  (vivos)...  Ya  han  sido  asesinados  de  antemano  por  
mí:  sé  tú  simplemente  la  herramienta”  (xi.32,33.)  “Para  quien  nace  la  muerte  
es  segura  para  los  muertos.  Por  tanto,  no  debes  quejarte  de  un  asunto  que  
es  inevitable”  (ii.27).

El  problema  del  hombre  es  la  falta  de  conocimiento  de  sí  mismo.

El  karma  es  un  destino  al  que  todos  estamos  automáticamente  sujetos;  ni  
siquiera  Dios  puede  abrogar  su  ley.

Nuestra  tarea  es  buscar  a  Dios,  encontrarlo.

22.

23.

27.

32.

Salvarse  de  una  mala  reencarnación  es  el  objetivo  más  elevado  del  hombre.

29.

No  hagas  a  los  demás  lo  que  no  te  gustaría  que  te  hicieran  a  ti.

Krisma  es  un  salvador  de  los  malos  efectos  del  Karma.

21.

25.

31.

Krishna  puede  aprobar  acciones  que  según  los  estándares  humanos  son  
malas.

26.

El  conocimiento  se  puede  alcanzar  mediante  la  devoción  al  yoga.
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Los  sabios  en  la  sucesión  real  transmitieron  de  maestro  en  maestro  el  verdadero  

conocimiento,  hasta  que  finalmente  se  perdió,  olvidado  a  lo  largo  de  los  siglos.

Hermoso  lenguaje,  también  pensamientos  profundos.

36.

5.

34.

38.

Establece  las  cuatro  castas.  Los  Sudras  surgieron  de  los  pies  de  Manu.

Escrito  en  hebreo  y  griego.

7.

es  un  hombre  de  tamas  (fe).

40.

1.

Traducido  a  1280  idiomas.

9.

Concluye  prohibiendo  a  Arjuna  decir  esta  santa  verdad  a  cualquiera  que  carezca  de  
autocontrol  y  devoción.

Un  espíritu  sereno  acepta  el  placer  y  el  dolor...  sin  conmoverse  por  ninguno  de  los  dos.

Hechos  históricos  verdaderos  que  se  pueden  verificar.

Enseña  la  resurrección  a  la  vida  eterna  en  la  tierra  nueva.

La  victoria  y  la  derrota  son  todas  lo  mismo.

3.

35.

4.

37.

42.

Enseña  sólo  altos  principios,  altos  estándares  de  ética.

6.

La  persona  que  es  estúpida  y  testaruda,  tramposa  y  maliciosa...

CRISTO  Y  EL  EVANGELIO

39.

Amado  por  miles  de  millones  de  personas.

8.

Krishna  exige  devoción  debido  a  los  beneficios  que  puede  brindar  al  adorador.

41.

La  autoría  es  segura.

En  la  muerte  el  alma  duerme  hasta  el  día  de  la  resurrección.

10.

Habitante  de  este  cuerpo…  al  morir  simplemente  pasa  a  otro  tipo  de  cuerpo.

La  muerte  es  segura  para  los  nacidos.

dos.

Sin  contradicciones,  enseña  el  amor,  la  armonía  total.
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Honrar  y  vindicar  a  Dios  y  a  Cristo  como  Creadores  y  Salvadores

23.

Jesús  dice  que  Su  yugo  es  fácil,  Su  carga  es  ligera.  Es  difícil  perderse  si  uno  cree  en  

lo  buena  que  es  la  Buena  Nueva.

11.

dieciséis.

19.

Haz  a  los  demás  lo  que  te  gustaría  que  te  hicieran  a  ti.

El  hombre  está  invitado  a  responder  al  amor  de  Dios,  y  esa  fe  obra  por  amor  para  

motivar  a  una  vida  de  hacer  el  bien  a  los  demás.  Es  imposible  que  el  que  tiene  fe  no  
trabaje.

Todos  son  creados  iguales  ante  los  ojos  de  Dios,  en  casta.

Nuestra  voluntad  egoísta  está  entregada  al  servicio  de  todos  los  seres  humanos  que  

necesitan  de  nuestro  ministerio.

25.

12.

Cristo  es  el  novio;  el  cuerpo  de  todos  los  que  creen  en  Él  se  convierte  en  Su  novia.

La  voluntad  de  Dios  es  siempre  el  amor  al  prójimo,  nunca  el  mal.

El  amor  de  Cristo  motiva  al  creyente  a  hacer  de  este  mundo  un  lugar  mejor  para  vivir  y  

a  prepararse  para  una  nueva  tierra  que  Dios  recreará  en  perfección.

La  voluntad  de  Dios  es  siempre  el  amor  a  los  demás.  Es  imposible  amar  a  Dios  y  no  
amar  al  prójimo.

14.

15.

del  mundo  es  la  meta  más  alta  del  hombre.

24.

El  mundo  fue  creado  perfecto,  tiene  significado,  será  totalmente  redimido  y  renovado  
para  ser  hogar  eterno  de  aquellos  que  serán  felices  en  él.  Dios  ha  restaurado  la  libertad  

de  elección  del  hombre.

20.

17.

El  hombre  sigue  siendo  un  agente  moral  libre,  pero  en  el  amor  ágape  de  Cristo  coopera  

voluntariamente  con  Dios  para  amar  y  servir  a  los  demás.

El  amor  de  Jesús  se  atreve  a  descender  más.

El  creyente  en  Cristo  de  ahora  en  adelante  cumple  con  su  deber  sin  pensar  en  

recompensa;  el  amor  de  Cristo  logra  esto  para  todos  los  que  tienen  fe.

21.

Acortar  la  vida  de  alguien  por  cualquier  medio  es  privarlo  de  una  preciosa  oportunidad  

de  prepararse  para  la  eternidad.  El  amor  por  los  demás  hace  que  matar  sea  imposible  

para  el  creyente  en  Jesús.  El  dolor,  el  sufrimiento,  la  agonía,  la  pobreza,  no  son  la  

voluntad  primaria  de  Dios  para  nadie;  Jesús  siempre  trabajó  para  aliviar  el  sufrimiento  

humano,  para  levantar  cargas  pesadas,  incluso  para  resucitar  a  los  muertos.  Nunca  

enseñó  la  reencarnación.

13.

18.

22.
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El  mal  será  completa  y  permanentemente  conquistado  y  eliminado  en  el  fin  del  
mundo  que  está  por  llegar.

El  hombre  que  no  tiene  fe  pero  es  un  hombre  de  incredulidad  y  sin  amor  en  el  
Evangelio.

Dios  nos  está  buscando;  Él  está  buscando  a  Sus  ovejas  perdidas  a  través  de  la  
obra  que  designó  a  Su  Hijo,  Jesucristo,  para  hacer,  como  Mediador  entre  Él  y  
nosotros.

Cristo  pide  devoción  por  su  amor  sacrificial  revelado  en  su  cruz.

38.

39.

30.

26.

34.

Muchos  de  los  que  vean  a  Cristo  regresar  nunca  morirán.

35.

31.

Cristo  cancela  libremente  el  Karma  de  “todo  hombre”  mediante  Su  sacrificio  en  la  
cruz.  Sólo  cuando  el  pecador  rechaza  y  rechaza  esta  salvación  puede  volver  a  
asumir  el  castigo  por  sus  pecados.

Jesús  ha  tomado  sobre  Sí  el  Karma  de  cada  ser  humano  al  gustar  la  muerte  por  
cada  hombre  (Hebreos  2:9).  Somos  libres  en  Él.

El  hombre  no  puede  hacerse  bueno  antes  de  venir  a  Dios;  debe  comer  tal  como  
es.  Dios  no  espera  hasta  ser  bueno  para  amarlo;  “Dios  muestra  su  amor  (ágape)  
para  con  nosotros,  en  que  siendo  aún  pecadores  (enemigos,  vs.  10),  Cristo  murió  
por  nosotros”.  (Romanos  5:8).

27.

32.

36. Concluye  ordenando  a  los  discípulos  que  digan  la  “santa  verdad”  completa  del  
evangelio  “a  toda  criatura”,  para  que  el  evangelio  los  libere  de  su  falta  de  
autocontrol.

28.

Cristo  es  Salvador  del  pecado  interior,  del  egoísmo  mismo.

37.

33.

29.

Al  morir,  el  creyente  en  Cristo  descansa  o  duerme  en  Él  hasta  el  día  de  la  

resurrección.

A  la  diestra  de  Cristo  hay  delicias  para  siempre.  No  habrá  más  dolor.

El  problema  del  hombre  es  la  falta  de  amor  a  Dios  y  a  los  demás.

El  amor  se  recibe  como  don  de  Dios  a  través  de  la  fe.  Cristo  habita  en  el  corazón  
por  la  fe.  La  experiencia  puede  tener  lugar  tan  pronto  como  uno  cree,  es  decir,  
aprecia  la  verdad  del  amor  de  Dios  revelado  en  Cristo.
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42.

Cristo  no  conocerá  la  derrota.40.

La  escritura  alfabética  se  conocía  incluso  en  la  época  de  Moisés  (alrededor  de  
1491  a.  C.).  Los  libros  de  Moisés  fueron  escritos,  no  simplemente  transmitidos  
oralmente.

Suprime  la  casta.  Ricos  y  pobres,  hombres  y  mujeres,  judíos  y  gentiles,  son  
todos  “uno”.  Cristo  lavó  los  pies  de  sus  discípulos  pescadores.

La  verdad  de  Dios  nunca  se  ha  perdido,  ni  siquiera  desde  tiempos  anteriores.41.
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